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Dr. José Benjamín Pérez

… el sur, porque él me decía que el sur iba a estar eso todo 
inundado. Eso, Guayama, se va a…; todo eso: Guayama, 
Salinas, Santa Isabel. Ponce va a coger… Ponce, todo ese llano 
ahí. Imagínate, si eso ocurre en el sur, toda la costa se va. Todo 
lo que es costa, el norte, todo eso de agencias de gobierno.
 Fíjate que en las capitales, la mayoría está es en las costas, 
y es donde muchas veces, en la mayoría de los casos, es donde 
está el pecado más grande; y donde está la cabeza de gobierno, 
que son los políticos y todo eso, que eso lo dirige el diablo.
 Este reino está gobernado por el diablo. Eso fue lo que le 
dijo, le ofreció el diablo a Jesús: “Todo es mío, mira”1. ¡Qué tuyo 
ni que tuyo!, ¡eso no era tuyo, no es tuyo nada! Él no tiene con 
qué demostrar que es de él. ¿Por qué? Porque no tiene el Título. 
Sin el Título él es un invasor.
 Podrán ponerlo bonitos los terrenos, podrán ponerlo así de 
cierta forma; pero, mas sin embargo, lo que hacen es quitarle… 
por ejemplo, el petróleo, lo sacan de la tierra, y mira, eso dejan… 

1  San Mateo 4:8-11, San Lucas 4:5-8
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El Título de Propiedad en el mensajero... 4

en varios mensajes el hermano William nos ha hablado de eso: 
[WSS] “Lo que hacen es daño al planeta Tierra”2.
 Y al no tener el Título, ¿cómo van a…?, ¿cómo va a decir 
que es de él?
 Como las personas cuando invaden: invaden terrenos y 
dicen que son de ellos, y cuando tú vienes a ver:
 —“Dame el título de propiedad”.
 —“No, yo no tengo título”.
 —“Ah, pues no es tuyo”, tiene que haber un dueño.
 Y el Título de Propiedad… En estos días se habló algo, 
hasta yo mismo me sorprendí cuando se habló algo de que en 
la Primera Venida del Señor, para obtener el cuerpo teofánico 
(el creado por Dios, al creer en Su Primera Venida) no hizo falta 
que estuviera el Título en la Tierra3.
 No hubo ese requisito como lo hay ahora, que en varios 
mensajes él dice: [WSS] “Sin el Título de Propiedad de regreso 
en medio de la raza humana no puede haber resurrección y 
no puede haber transformación”. Eso no fue un requisito para 
obtener el nuevo nacimiento, fíjate.
 O sea que en el campo espiritual Dios nos dio allí la 
oportunidad de hacer contacto con la vida eterna, nos dio la 
oportunidad de volver otra vez al lugar donde estábamos.

2 2011-11-15 “Tiempo de expectación y preparación”: [WSS] El 
planeta Tierra está preparándose para todas estas cosas que han de venir. 
La preparación para cumplirse estas cosas, vean ustedes, encontramos 
que los seres humanos le han sacado el petróleo al planeta y entonces 
queda hueco el lugar de donde lo sacan. Si usted saca algo de un lugar, de 
la parte baja del lugar, es normal que se caiga lo que está arriba, porque 
quedó un hueco ahí; como si usted le saca las columnas a un puente, 
¿qué le pasará al puente? Se cae. Así la Tierra, en muchos lugares donde 
estaba el petróleo, ha quedado hueca, y esas partes de la Tierra pueden 
hundirse fácilmente.
3 “Saludo a la congregación en Guerrero, México”, 2023/nov/30 
(jueves), pág. 5 (f), pág. 155 (T5)
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El Título de Propiedad en el mensajero... 5

 Porque mira, nosotros venimos de la séptima dimensión, 
pero lo perfecto era haber pasado por la sexta y venir; tomar el 
cuerpo teofánico y venir y hacernos carne.
 Que era lo que quería, era lo que quería Dios en el Huerto 
del Edén. ¡Si lo que había que hacer era esperar que ese Árbol 
de la Vida se hiciera carne!, para ese profeta dispensacional 
hablar la Palabra y venir los hijos e hijas de Dios por medio 
de Eva, por medio de la Palabra hablada, ¡esa era la forma! 
No esperó, no se llevó a cabo en esa forma, que era que Dios 
quería.
 Pero ya había un Programa, porque ahí se iban a expresar 
los atributos de Dios: Sanador, Salvador, Misericordioso, todas 
esas cosas que vemos que son para bendición de nosotros. 
Cuando hacemos contacto entonces en la Tierra, recurrimos a 
eso: primero obtenemos gracia, misericordia, al aceptar y creer 
al Señor en Su Primera Venida.
 Pero mira cómo no vinimos por esa línea, en esa forma; 
la manera en que llegamos al planeta Tierra es por pecado. 
Pero como hay una vía de regreso nuevamente al Padre: por 
medio de Cristo, pues ahí no hizo falta que el Título estuviera 
nuevamente como lo estuvo en el Edén. Estaba allí, pero no 
llegó a comérselo Adán.
 Entonces mira, se come del Árbol de la Vida en Su Primera 
Venida: no hace falta… La oportunidad que Dios le da a todo 
ser humano. Pero como no era el tiempo para llevar a cabo la 
Obra de Reclamo: no necesitaba el Título en la Tierra; porque si 
llega a estar en la Tierra en el tiempo de Pablo, Pablo hacía el 
reclamo pero de lo que había allí. ¿Y los demás? ¿Qué pasaba 
con los demás?
 Se fue Pablo. Viene Ireneo. Si llega a estar el Título allí en 
el tiempo de Ireneo, ¡ea, rayos!, pero ¿y dónde están los de 
Colombo y los de ahí para arriba? Y sigue así. El Título de Propiedad en el mensajero...5
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 En el tiempo del hermano Branham, dicen: “No, que el 
hermano Branham recibió el Título en el… ese año; y él lo tomó”. 
¿Ajá? Si el Título está en la Tierra es para hacer el Reclamo.
 ¿Y entonces los de la Edad de la Piedra Angular?, ¿entonces 
tú? ¿Cómo Dios te va a reclamar si el hermano Branham no 
está? Porque tiene que estar el Título en la Tierra para hacer la 
Obra de Reclamo. ¿Cómo va a ser que él lo tiene y se lo lleva?
 Y el Título tiene que estar es en un hombre.
 Acuérdate que dice que es algo abstracto, es un Libro 
abstracto4; es la Palabra, es el Verbo. Si no está en la Tierra, 
dice5: [WSS] “No puede haber resurrección ni transformación”.
 Después viene Dios y abre esa brecha. Porque para el 
tiempo del hermano Branham era el tiempo en que (vamos a 
decir) estaban todos los elementos allí: estaba el precursor; y 
podemos ver un ministerio grande en medio del pueblo. Y todo 
el mundo veía: “Aquí es”.
 Incluso el hermano Branham decía: [WMB] “Ya en el 77 se 
pone fin al reino de los gentiles, y la entrada al Milenio. Ya hasta 
ahí ya llegó todo, ya se supone que esa fecha ya sea…”6.
 Incluso el hermano William, si tú te fijas, cuando él habla, 
él dice que [WSS] ya el 77 es tiempo para que terminara todo, 
y era tiempo para que el Mensaje se pasara a Israel; pero si 
tú te fijas, él hasta fue a Israel, predicó esos tres mensajes, 
fue a Israel; y luego que cumple eso, Dios le muestra que hay 

4 Los Sellos, pág. 70, párr. 63
5 [Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), pág. 11 (f), pág. 93 
(T2)]: RM 2004-05-29 “Cómo conocer lo que ni aun está escrito”: 
[WSS] Sin ese Título de Propiedad ser tomado de la diestra de Dios en el 
Cielo por Cristo, el Cordero de Dios, que es también el León de la tribu 
de Judá, y abrirlo en el Cielo, y traerlo a la Tierra en Apocalipsis, capítulo 
10, y entregarlo a un hombre; sin que suceda eso no hay resurrección para 
los muertos en Cristo ni transformación para nosotros los que vivimos.
6 Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15
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una etapa, o sea, una brecha ya luego ahí, para llamar y juntar 
los pertenecientes al Lugar Santísimo, esa parte que no estaba 
construida todavía.
 Eso entonces Dios le mostró: Bueno, hay Atrio, hay Lugar 
Santo, pero ¿dónde está el Lugar Santísimo? Y no puede 
Dios morar en un Templo incompleto. Entonces viene él y se 
da cuenta allí que faltaba esa construcción; y empieza Dios a 
llamar y a construir ese Lugar Santísimo.
 Pero si está en construcción, ¿cómo tú vas a meter personas 
en una construcción, a los que van a vivir ahí dentro? Tú los 
vas… vamos a decir, se van preparando para tú entrar al lugar 
donde vas a vivir; mientras tanto, no puedes… Espiritualmente, 
tipológicamente, están dentro, pero no están colocados todavía.
 ¿Y por qué eso se hace tan real ahora? Porque en aquel 
momento el Título no estaba, entonces venimos a formar 
parte del Lugar Santísimo en un campo espiritual y en ese 
entrelace dispensacional, en donde se estaba entrelazando la 
Dispensación de la Gracia con la del Reino. Pero las cosas de la 
Dispensación de la Gracia todavía venían funcionando y venían 
llevándose a cabo cosas de la Dispensación de la Gracia, no las 
del Reino.
 Mientras el hermano William estuvo en este planeta 
Tierra se estuvo cumpliendo todo lo correspondiente a la 
Dispensación de la Gracia. Porque las bendiciones contenidas 
en la Dispensación del Reino, mira, las promesas ahí son: 
resurrección, transformación, cuerpo eterno, reinar; todo eso no 
estaba ocurriendo ni ocurrió en la Dispensación de la Gracia.
 Tenía que ser en la Dispensación del Reino, en donde 
las promesas primeras que empiezan a cumplirse son: la 
preparación de Fe de Rapto de los escogidos, la resurrección, 
transformación y rapto. ¡Eso no ocurrió en la Dispensación de la 
Gracia! El Título de Propiedad en el mensajero...7
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 Cuando se comienza en la Dispensación del Reino de lleno, 
que será ya en el Milenio, podemos decir: “Ya la Dispensación 
del Reino de lleno está”. Y un poquito antes podemos decir que 
de lleno está cuando ocurre la transformación. “De lleno”, me 
refiero a las promesas que corresponden a esa dispensación, lo 
cual es la resurrección y transformación.
 Pero antes ya se está en la Dispensación del Reino, porque 
se está dando a conocer las cosas de esa dispensación, para 
obtener esas promesas.
 Como el Día de Pentecostés, ahí empezó la Dispensación de 
la Gracia: el Día de Pentecostés; pero si te fijas, fue predicación 
¿para obtener qué? Las promesas de esa dispensación por 
medio de la predicación. Y ahí fueron bautizados, y se añadieron 
en aquel día como tres mil personas7. ¿Ve? Ya ahí de lleno ya 
estaban funcionando las promesas de esa dispensación.
 Ahora se está predicando, dando a conocer la Fe de 
Rapto; y de lleno, se puede decir ya desde la resurrección y 
transformación; pero ya se están hablando cosas pertenecientes 
a esta Dispensación del Reino.
 Aunque tú puedes decir: “Pero si es que antes se hablaban”.
 Un mensajero, cuando Dios lo está usando en el tiempo en 
que Dios lo ha enviado, habla en tiempo presente; y más aún… 
Hay un extracto (que a lo mejor lo leo en estos días) que él dice 
que Dios es infinito: Él puede viajar para atrás, como puede 
viajar para el frente, como puede estar en el presente; Él puede 
hacerlo porque Él es infinito.
 O sea que un profeta cuando habla… Cuando el hermano 
Branham decía8: [WMB] “¡Salgan corriendo de aquí, salgan!”, 

7 Hechos 2:38-41
8 [Estudio “La Palabra ungida = La Novia, pequeños mesías”, 2023/
ago/19 (sábado), págs. 33-34 (f), págs. 189-190 (T3): 65-0429E 
“Escogiendo una Novia”, párrs. 231-232]
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cuando estaba en California predicando allí, pues él veía ya Los 
Ángeles, California, y todo eso, hundido.
 Al igual pasaba con el sur, cuando él me decía (todo eso 
que hablamos ahorita): [WSS] “Guayama y todo eso se va a 
hundir. (Me dice): Mira, lo mejor es no coger para allá”. Mientras 
menos uno coja para esa zona… Hay que a veces ir por, quizás, 
materiales o cosas de, vamos a decir, de… que se requiere que 
uno tiene que ir (agencias); pues uno va, y con temor y con los 
cuidados correspondientes, y Dios nos cuida y nos guarda.
 Pero si uno sabe que hay un peligro para una zona, pues lo 
mejor es uno no tomar para ese sitio; y si es por algo o por un 
capricho o por algo, pues mejor coger para - por otro lado.
 No estamos diciendo que no vayan. (No vaya a ser que 
ahora vayan a buscar un documento en Guayama y tengan que 
dar la vuelta por el norte, ¡ja!). O sea, si tienen que ir, pues 
se puede ir. Pero para lo que estoy diciendo es que están los 
profetas hablando como si fuera el momento.
 — [WMB] “Él tomó el Título, ya lo ha traído, está como León, 
está como Juez”.
 —“Hermano Branham, ¿usted me quiere decir que no hay 
intercesión en el Cielo?”.
 — [WMB] “No, no diga usted eso. Eso está en el futuro”9.
 ¿Ve? Porque un profeta habla de cierta forma que, si la 
persona no tiene percepción profética, entonces todo se le 
cambia; y por eso muchas veces él pone de ejemplo: [WMB] 
“Pone a la vaca comiendo encima del árbol”10. ¿Ve?
 Vi una foto los otros días de un lugar, no sé si es en Europa 
por allá, en el desierto, en algún sitio, donde había cabros 
comiendo encima de un árbol. Oye, ¡mira qué cosa!, cómo hasta 

9 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
10 [Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), pág. 55 (f), pág. 201 
(T3): 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 124]
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ya eso está ahí representado: cabros comiendo encima de la 
copa de un árbol; pues esos son los cabros denominacionales, 
¿ve?, trepados comiendo arriba en la copa de un árbol.
 Pero hablando de lo que es el Título, mira, si el Título 
estuviera en el tiempo del hermano Branham entonces no 
estaríamos nosotros, porque era para hacer la Obra de Reclamo 
allí.
 Dondequiera que esté el Titulo era para Dios hacer la Obra 
de Reclamo.
 En el tiempo del hermano Branham, él estaba revelando 
lo que sería el cumplimiento de esa promesa; y revelando los 
Sellos que no estaban cumplidos; porque Primero, Segundo y 
Tercer Sello fueron cumplidos en las edades, y él los abrió, todo 
lo que ocurrió en las edades. El Cuarto Sello, él dice: [WMB] 
“Este es un Sello predicho”11. El Quinto Sello, él dice que se 
cumplió a mitad; porque en el tiempo de Hitler, Mussolini y Stalin, 
pues ahí fueron martirizados y fueron muertos muchos judíos, 
los cuales son esas almas que claman allí: “¿Hasta cuándo, 
Señor?”12; pero todavía faltan los consiervos; él escribe allí13: 
[WSS] «Moisés y Elías», y escribe [WSS] «los 144.000»; 
porque es un ministerio judío, y viene por la línea de Judá.
 Vean, “hasta que se cumpla el número de tus consiervos”, y 
él escribe: [WSS] «Moisés y Elías» y [WSS] «144.000».
 ¿Ve que el Quinto Sello tiene un entrelace con el Sexto?, 
que también es un Sello de este tiempo. Y el Séptimo Sello, que 
es la Venida del Señor.

11 Los Sellos, pág. 256, párr. 120
12 Apocalipsis 6:9-11
13 [Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos”, 2022/
nov/05 (sábado), pág. 22 (f), pág. 108 (T1): Los Sellos, pág. 309, párr. 
147] [“Palabras por la partida de Abigail Martínez Tull”, 2023/mar/23-4 
(jueves), pág. 8 (f), pág. 76 (T4)]
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 Y Moisés y Elías, pues ahí están en el Sexto Sello. Y el 
Séptimo Sello es la Venida del Señor. Porque el Sexto Sello es 
para Israel (Moisés y Elías) lo que es el Séptimo Sello para la 
Iglesia (la Venida del Señor).
 Cuando él me decía:
 — [WSS] “Vente mañana para seguir estudiando”.
 — [JBP] “¿Estudiando? (yo le decía). (Pero… ¿por qué él 
se empeña en que…?)”.
 E iba, y empezaba: [WSS] “Mira, habla, la Trompeta es esto, 
la Séptima Trompeta es esto. ‘La Sexta acaba de tocar; y la 
Séptima, como el último Sello, es la Venida del Señor’”, y él 
hablaba ahí, ahí, seguía todo; y yo le escuchaba. Y me decía:
 — [WSS] “¿Qué es la Séptima Trompeta?”.
 — [JBP] “Hermano William, pues si lo acabas de decir”.
 — [WSS] “Sí, pero dímelo”.
 Y volvía y me decía: [WSS] “Todo eso tienes que conocerlo 
para que te sepas desenvolver (usaba mucho esa palabra) y 
conozcas ese misterio”.
 Y hablábamos así normal, como hablábamos muchas veces 
de cemento, de trabajo; en eso hablábamos así, en términos 
normales.
 Y vean cómo esa ocasión del Monte de la Transfiguración 
tiene múltiples cumplimientos en cuanto a lo que le estaban 
diciendo Moisés y Elías a Jesús; porque allí estaba siendo 
adoptado un hijo de Dios, poniéndolo para que vean y se 
representen ustedes allí. Allí estaba siendo adoptado el Hijo de 
Dios, pero vamos a poner: un hijo de Dios, y ahí, usted se para 
ahí: “Está hablando de mí”.
 Entonces allí está escuchando Él ¿a quién? A esos 
ministerios; por consiguiente ese Hijo iba a llevar a cabo una 
labor.
 Pero fíjense que en esa labor no hizo falta el Título; y van El Título de Propiedad en el mensajero...11
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viendo, y llevó a cabo la Obra de Redención, y cumplió el 
propósito por el cual vino; y luego vemos toda la trayectoria de 
la Dispensación de la Gracia; pero volvemos otra vez al punto 
donde llega el momento en donde ya hay que hacer el reclamo.
 Y hubo el llamado, hubo la Aclamación: ya era hora de tomar 
el Libro, era hora ya de que el juicio divino viniera a la Tierra. 
Pero Dios dijo allí:
 —“Espérate, que tengo todavía aquí unos muchachitos que 
son de Mi confianza”.
 —“¡Adiós! Pero ¡¿cómo va a ser?! ¡Cómo que Tú tienes 
otros más!”.
 —“Sí, es que estos son - están siempre a Mi lado; es que 
ahora es que los voy a expresar”.
 Y empiezan a venir a la Tierra, y empiezan a aparecer, y 
empiezan a estar hasta unos del tiempo del mismo hermano 
Branham, y empiezan a escuchar ese llamado; y empiezan a 
nacer hijos en el camino, y empieza Dios a enviar esas almas a 
la Tierra.
 ¿Ve por qué no se podía hacer el reclamo antes? ¿Ve por 
qué no podía estar el Título antes? Pero ¿y nosotros entonces? 
Entonces Dios viene, termina la construcción del Lugar 
Santísimo; tanto así que él estuvo, mira, ahí, pendiente, hasta 
el último momento; porque en el 2017 todavía faltaba, y había 
que regresar a la Tierra para llevar a cabo una Obra.
 Si él no regresa… Vean, el cumplimiento de la Venida del 
Ángel Fuerte tiene varios ángulos. Porque el Ángel Fuerte es 
Cristo, es el Verbo, es la Palabra; y termina de llevar a cabo esa 
Obra Él mismo.
 Y luego, para hacer el cambio de dispensación, hay otra 
voz. “¡Adiós! Pero ¿por qué él mismo no terminó y culminó?”. 
No. [WSS] “Diles que ya terminen los bautismos”.
 Búscate en dónde él dijo con su boca que se acabaron El Título de Propiedad en el mensajero...12
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los bautismos, que se acabó la Santa Cena. Eso lo habló el 
próximo. ¿Ven el entrelace? Él… la entrega de la - del Cetro. 
Y entonces sigue siendo…, porque sigue siendo la misma Voz 
de Dios; y entonces ese instrumento lo habla. Pero estuvo ahí 
pendiente, y escuchando lo que se habló.
 Y ahora una pregunta bien…: ¿Y por qué los que no han 
subido, por qué es que no han subido? ¿Por qué los que están 
abajo…? Hay que hablar las cosas como son, y para que 
entiendan dónde están; porque aunque pataleen y dicen que 
están arriba, las obras dicen lo contrario.
 ¿Por qué dejaste de bautizar entonces?, ¡si él no lo dijo! Lo 
dije yo.
 ¿Eso sí lo creíste? ¿Por qué dejaste de hacer Santa Cena? 
¿Ves que dentro, en el fondo, sabes que el Espíritu de Dios fue 
el que hizo eso?
 Porque esas mismas palabras son las que te van a condenar; 
porque él dice: [WMB] “Habían estado en cultos como este, 
habían escuchado todas esas cosas. Ellos sabían y estaban 
encarando las cosas que aquellos profetas habían dicho”14, o 
sea, el ministerio de Moisés y Elías.
 ¿Ve? Porque habían escuchado. No digas que son los per-
… de afuera; son los de adentro; [WMB] “los que estuvieron en 
cultos como este”, dice. O sea, son personas que estaban ahí, 
¿ve?, alabando a Dios también, cantando, escuchando. Pero 
¿qué dice después? [WMB] “Despreciaron la misericordia de 
Dios por última vez”. ¡Mira qué sencillo todo se cumple!
 Ahora, eso sí:
 —“No, no pue-… no; se acabaron los bautismos”.
 —“¡Adiós! Pero ¿y quién te dijo a ti que los dejaras?”.
 ¿Ve? Todas esas cosas… Es como Elías, cuando estaba 

14  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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sentado allí, y sabía todo, y lo que hacía era que les decía: “A lo 
mejor tu dios está descansando, o está por ahí…”15. “El Señor 
se reirá de ellos”, dice… hay un Salmo, creo que es16.
 No es que uno se ría en esa forma, pero la forma que Elías 
allí lo estaba poniendo era…, estaba seguro de lo que estaba 
haciendo; él sabía que el Dios de Abraham, de Isaac y de Israel 
estaba con él.
 Él podía dejarlos todo el tiempo. Bueno, les dijo: “Háganlo 
primero; hagan eso a ver si les va a salir, a ver si va a haber una 
manifestación de Dios allí”. Estaba tranquilo.
 Como también en el Monte de la Transfiguración, miren, 
ellos allí abajo no pudieron sacar ese espíritu que había en 
ese muchacho17. ¿Por qué? Porque Jesús no estaba con ellos. 
Y tenían… todo lo que hacían en tiempos pasados, o sea, en 
días pasados, en meses pasados; venían contentos y gozosos 
porque los espíritus se sujetaban en Su Nombre y todo eso.
 Él siempre les decía: “Sí, pero gozaos… no gozaos por eso, 
sino gozaos de que vuestros nombres están escritos en los 
Cielos”18.
 ¿Ve que eso no les valió de nada?, si después cuando 
no está Jesús en medio de ellos, entonces no pueden hacer 
aquello que hacían: no pudieron sacar ese espíritu allí.
 Y lo mismo pasa con estas personas que se quedan abajo: 
Pueden rebuscar y buscar la manera, con los mensajes y todo, 
y no les va a producir eso la Fe de Rapto; por todo el contenido 
del Mensaje, todo el conocimiento que tengan, no van a poder 
producir la Fe de Rapto en ese grupo que les sigue.
 Son ciegos; y los que los siguen: guías de ciegos. “Si el 

15 1 Reyes 18:20-40
16 Salmos 2:4
17 Mt. 17:14-21, Mr. 9:14-29, Lc. 9:37-43
18 San Lucas 10:17-20
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ciego guía al ciego, ambos caerán en el hoyo”19.
 O sea, no van a producir lo que quizás antes decían: 
“Pero…”, porque van a venir diciendo:
 —“Pero, Señor, en Tu Nombre hicimos esto, hicimos lo 
otro”.
 —“No os conozco, no sé de dónde sois. Apartaos de Mí”.
 Ahora vean cómo la presencia de Dios en cada edad es la 
que vindica la Obra que Él está llevando a cabo en ese tiempo.
 Y cuando viene ese tiempo de la construcción del Lugar 
Santísimo, y termina esa construcción: “Bueno, ahora vamos a 
colocarnos ahí dentro. ¿Dónde está el Portero?”. Porque tiene 
que haber una Puerta, tiene que haber alguien en la Puerta.
 —“Espérate, pero ¿dónde está la Puerta para entrar ahí?”.
 —“Ah, la Puerta es…”.
 De la primera edad… Vean, cada Puerta de cada edad, 
si las ponemos dividiéndolas, tiene un nombre: La Puerta del 
Lugar Santo, él decía que era Jesús; pero si lo divides entonces 
por edad, pues cada edad tiene una Puerta, que es el mensajero 
de esa edad.
 Y la Puerta de la Dispensación del Reino, que es la Edad 
de la Piedra Angular, es donde… En el tabernáculo de Moisés, 
vean, el sacerdote entraba con esa laminilla de oro: “Santidad a 
Jehová (a YHWH)”, para entrar al lugar santísimo20.
 Por eso se requiere el conocimiento en la mente, en el alma, 
del Nombre de Dios; y entrar al lugar correspondiente por medio 
de esa manifestación; si no, estás entrando en una puerta y en 
un lugar erróneo.
 Porque si dicen: “No, que es que se entra…, o el nombre es 
tal”, pues entonces estás entrando a la séptima edad, y estarías 
ahí dentro metido en la séptima edad; y estar ahí es muerte. 

19 San Mateo 15:14
20 Éxodo 28:36-38, 39:30-31
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Dice que el trono de Satanás es Laodicea21.
 O sea que hay que tener cuidado por dónde tú entras. 
Puedes estar entrando en las puertas de la gran tribulación sin 
darte cuenta.
 Ahora vean que, ya cuando entra a la parte del Lugar 
Santísimo, entonces Dios abre una Puerta y dice: “Sube acá”22; 
hay un llamado.
 —“No, pero es que ese llamado ocurrió ya”.
 ¿Ven? Un profeta cuando habla en esa forma, y tú la oyes; 
como es una for-… como algo presente; mira, lograr entender la 
forma y la manera…
 Es como cuando tú tienes un… vamos a poner un ejemplo: 
Tienes un bebé o un niño, llegas a un sitio, y hace ciertas cosas; 
y cualquiera puede decir:
 —“No, lo que pasa es que el niño tiene… Pues mira, parece 
que tiene esto”.
 Y el otro puede decir:
 —“No, no; debe ser que tiene esto”.
 —“No, que…”.
 Pero el papá y la mamá dicen: “No, lo que tiene es esto”. 
¿Por qué? Porque él conoce lo que ese niño necesita. “Ah, es 
que tiene dolorcito de un cólico”, y eructa: se le quitó. “¿Viste 
que era eso?”, ya lo conocen. O tiene hambre, se le calla el…; y 
ya los padres lo conocen.
 Así mismo es un escogido de Dios con la Obra de Dios y el 
cumplimiento del Programa Divino: sabe lo que Dios quiere decir; 
y eso lo hace esa percepción profética que tienen; entonces 
captan y conocen cuando él habla en tiempo presente, futuro o 
pasado.

21 “LAS EDADES” sin editar, pág. 352, párr. 167; pág. 359, párrs. 218-
219 / 60-1210 “Edad de la Iglesia de Filadelfia”, párrs. 154, 198-199
22 Apocalipsis 4:1
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 Porque tú lo escuchas, al hermano William y al hermano 
Branham, y tú dices: “Pero ¿cómo es posible que está diciendo 
que ya eso se…?”.
 Incluso cuando el hermano Branham a veces hablaba: 
[WMB] “Estamos en la Edad de la Novia”. Oye, pero la Edad 
de la Novia es la Piedra Angular. [WMB] “Estamos en la Piedra 
Angular”. Muchas veces el hermano Branham lo hablaba así; 
pero ¿ve?, él estaba revelando esa edad que venía.
 Igual nuestro hermano William, él hablaba de ese lugar 
que estaba siendo construido, y la mayoría de las veces decía: 
[WSS] “En esta Dispensación del Reino, en esta Edad de la 
Piedra Angular”. Y tú: “¿Ves? Ya estamos, yo estoy aquí en la 
Edad de la Piedra Angular”.
 Pero cuando se dice: “Sube acá”, es al final de la 
Dispensación de la Gracia. ¿Cómo va a haber un “Sube acá” en 
la Dispensación de la Gracia?
 Dentro del lugar santísimo no se sacrificaba el cordero; 
entonces no puedes tener cosas de la Dispensación de la 
Gracia en el Lugar Santísimo. Allí lo que está es la presencia de 
Dios, esos dos querubines colocados allí, gigantes, de madera 
de olivo, forrados de oro.
 Y termina la Dispensación de la Gracia, y ahí es que surge 
el llamado.
 Ahora, si el llamado (lo que dijimos ahorita) ocurría en una 
de las edades, obligatoriamente el Título tenía que estar ahí en 
la Tierra; no podía hacerse el llamado sin el Título.
 Cuando Él hace el llamado y… los escogidos, que están ahí 
como gotitas de rocío temblando; porque ya se sienten como el 
aguilucho en medio de un baile de gallinas, ahí en un corral de 
gallina: “Espérate, yo no soy de aquí; esto está algo raro”. Veían 
que las demás gallinas con los pollitos piaban en el piso. “Pero 
es que… esto de para abajo, yo no tengo ese movimiento en la El Título de Propiedad en el mensajero...17
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cabeza; yo no… Yo soy para mirar para lo alto”.
 Pero de momento se oye ese llamado: “Ah, pérate. Ah, eso 
como que yo lo conozco. Ya aquí yo no soy de aquí abajo, yo no 
pertenezco a esto”. Y ahí nos vamos remontando hacia lo alto.
 —“¿Lo oíste, lo que se habló? ¡Ahora es que lo entiendo!”.
 Y ahí va subiendo uno.
 —“¡Mira lo que…! ¡Esto era lo que el hermano Branham 
precursó!”.
 Ahí se fue otro.
 Y va empezando a haber un rapto espiritual; y van subiendo, 
y van subiendo, y van subiendo. Y llega el momento en donde: 
“Espérate que faltan todavía unos cuantos. No cierres la Puerta 
todavía”; porque esa Puerta se cerrará.
 Quedan algunos que están ahí, que le gustaron quizás 
hacer el picoteo en el piso, y miran arriba y todavía se quedan 
haciendo así, porque ya es la costumbre; pero ya llega un 
momento en donde ve: “Erguíos (dice), y levantad vuestras 
cabezas (¿a dónde?) al Cielo”23. Y entonces esa Escritura les 
retumba: “Espérate, hay que estar erguidos”; ya se le quitó la 
manía. Se va a las Escrituras y se ve allí. Y entonces: “Sube 
acá”.
 Ahí va otro. Y ahí sube otro. Y ya ahí dentro, entonces se 
dan cuenta que el Título está en medio de ellos.
 —“Oye, Señor, ahora sí que se puede hacer ese reclamo”.
 Y no solamente ese que lo tiene, sino que viene a formar 
parte de cada uno, escogido, de cada uno; y cada uno está 
obteniendo ese derecho de hacer su reclamo de su herencia: 
“¡Ahora yo puedo reclamar, Señor, por mi transformación!”.
 ¿Ve? Porque es el tiempo de reclamar. ¿Por qué? Porque el 
Título está en la Tierra. El Título está siendo dado a la Iglesia, a 

23 San Lucas 21:28
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la Novia.
 Y “¡ahora sí!, ¡ahora es que es!, ahora es que vamos para 
adelante (vamos a decir), ahora nadie nos va a parar. Ahora 
vamos a reclamar lo que hay en esta dispensación.
 Antes no lo podíamos hacer porque no teníamos ni el Título, 
ni tampoco estaban las promesas ahí para ser materializadas 
y ser cumplidas en los escogidos. Tenía que ser en la 
Dispensación del Reino, donde están esas promesas y donde 
está el Título, para poder hacer ese reclamo. Y se hace ese 
reclamo, y entonces Dios lo cumplirá.
 Él está cumpliendo una parte muy importante ahora: y es 
que el subconsciente está siendo consciente en los escogidos. 
Y lo que en muchas personas está operando en un 10%, ustedes 
ya van bieeen adelantados; y ya no es un 10%, ni les voy a decir 
en cuánto están ya; porque todo es tan sencillo.
 Y el conocimiento del Programa Divino, del contenido de 
ese Título de Propiedad, ya están tan adelantados que prontito 
Él va a decir lo que a veces hemos dicho: “Se parecen tanto a 
Mí que me los voy a llevar, los voy a transformar”.
 Pero ese escogido pasará por luchas, por pruebas; eso es 
así en todos los tiempos. No hay una victoria sin una batalla. Y 
unos más, otros menos; otros hay que meterles su coscorrón 
para que se encaminen.
 Antes era la varita; o la madre tenía tanta puntería que 
tiraba la chancleta desde acá, y yo no sé cómo pasaba la 
puerta, pasaba el cuarto, pasaba lo otro, y uno tratando de que: 
“No me va a dar, no me va a dar”; llegaba al final: ¡túquiti!, y 
le daba. Eso ¡tenía una puntería!, parecía que tenían - habían 
practicado. Pero todo era por corregir a ese hijo.
 Y así Dios nos corrige, y nos va llevando por aquí, por allá. 
“Oye, ¿pero por qué pasé esto?”. Después uno se da cuenta 
y dice: “Si no hubiese pasado por eso no hubiese tenido este El Título de Propiedad en el mensajero...19
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carácter”, y todo se torna en algo positivo.
 Y eso uno lo habla a sus hijos, para que cuando estén 
pasando por alguna situación que uno ha pasado: “Mira, no 
pases por eso. No te metas en eso; porque mira, yo pasé así y 
me pasó esto”. Y ya él pues no pasará por esa situación y no 
sufre.
 Por eso los hijos deben de hacerle caso a sus padres, 
porque ellos ya han recorrido ese camino. Y hay veces se creen 
los más machitos:
 —“No, porque yo… yo puedo, yo…”.
 —“No hagas eso”.
 Como a uno le decían: “Bájate de ahí que te vas a caer”.
 Porque ya a veces uno… antes uno se caía a veces de 
esas…; uno también pasaba por eso. Y cogía el muchacho y se 
cae: “Te lo dije, ¡te caíste!”.
 Así que los hijos deben de obedecer a sus padres, porque 
ya ellos han pasado por todas esas etapas de adolescentes, 
de…, que es una etapa bien difícil; la cual, pedimos a Dios que 
ayude a los jóvenes, y les dé mucha sabiduría, para que pasen 
esa etapa que es muy difícil; la cual, con tanto ambiente que hay 
del mundo…
 Miren, están más con el mundo que con… en cierta forma. 
8 horas en la escuela, 5 días a la semana. Y no es que la 
educación…, allí pues aprenden.
 Y si uno va a hablar de eso, el hermano Branham decía 
que: [WMB] “Dios no mandó allí a hacer escuelas, hospitales, ni 
nada; Él mandó a predicar el Evangelio”24.
 Pero todo eso se va a quitar. Ya en el Milenio no va a haber 
todo esos sistemas mundanos de la Tierra: educación. [WMB] 

24 65-0801M “El Dios de esta edad perversa”, párr. 172 / Estudio 
“Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), pág. 22 (f), 
pág. 60 (T3)
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“Educación es del diablo”25, dice el hermano Branham, habla 
duro de todo eso.
 Pero por eso no vamos a estar sacando los nenes de la 
escuela, sino que más bien los incluimos y los mantenemos ahí. 
Y no que cuando vengan, en el poquito tiempo de la escuela a la 
casa, les vamos a estar siempre con el látigo encima; más bien 
buscamos la vuelta; porque ha tenido 8 horas en la escuela, 
y con usted quizás un poquito en la tarde, porque después va 
a dormir, por la mañana es preparar el desayuno y se va; y 
entonces lo que va a encontrar en la casa es pelea.
 O sea que más bien es buscarle la vuelta, y tratar de 
mostrarle —por la Palabra y todo— que lo que, eso que pasó en 
el día o que ellos ven como bueno, eso no está bien.
 Bueno, hablamos ahí un poquito de los jóvenes; porque 
también para ellos es la promesa, y para los niños, y para los 
bebés, y para los que están en el vientre también, y para los 
ancianos; para todos es la promesa.
 O sea que Dios preparará a todos los escogidos, sea un bebé 
en el vientre o sea un ancianito; a todos los está preparando por 
igual. Y usted dice: “¡¿Pero un bebé?!”; bueno, ellos escuchan.
 Y todo eso en este tiempo final, en el tiempo en donde 
el Título de Propiedad está en medio de la raza humana, en 
donde sí se va a cumplir la resurrección y la transformación. Y 
ya estamos viendo cómo las promesas se están cumpliendo, las 
profecías, las visiones.
 Miren, el hermano Branham fue transportado a este tiempo, 
y fue transportado a una actividad, y estaba viendo todo lo que 

25 Citas, pág. 155, párr. 1391: 65-0801M “El dios de esta edad 
perversa”, párr. 129] [65-0919 “Sed”, párr. 67 / 65-0911 “El poder de 
Dios para transformar”, párr. 75] [Estudio Bíblico #234, 2022/sep/02-
2 (viernes), págs. 27-31 (f), págs. 93-97 (T1): [WSS] «civilización, 
sabiduría humana y educación es del diablo [y la ciencia]».

El Título de Propiedad en el mensajero...21

“Educación es del diablo”25, dice el hermano Branham, habla 
duro de todo eso.
 Pero por eso no vamos a estar sacando los nenes de la 
escuela, sino que más bien los incluimos y los mantenemos ahí. 
Y no que cuando vengan, en el poquito tiempo de la escuela a la 
casa, les vamos a estar siempre con el látigo encima; más bien 
buscamos la vuelta; porque ha tenido 8 horas en la escuela, 
y con usted quizás un poquito en la tarde, porque después va 
a dormir, por la mañana es preparar el desayuno y se va; y 
entonces lo que va a encontrar en la casa es pelea.
 O sea que más bien es buscarle la vuelta, y tratar de 
mostrarle —por la Palabra y todo— que lo que, eso que pasó en 
el día o que ellos ven como bueno, eso no está bien.
 Bueno, hablamos ahí un poquito de los jóvenes; porque 
también para ellos es la promesa, y para los niños, y para los 
bebés, y para los que están en el vientre también, y para los 
ancianos; para todos es la promesa.
 O sea que Dios preparará a todos los escogidos, sea un bebé 
en el vientre o sea un ancianito; a todos los está preparando por 
igual. Y usted dice: “¡¿Pero un bebé?!”; bueno, ellos escuchan.
 Y todo eso en este tiempo final, en el tiempo en donde 
el Título de Propiedad está en medio de la raza humana, en 
donde sí se va a cumplir la resurrección y la transformación. Y 
ya estamos viendo cómo las promesas se están cumpliendo, las 
profecías, las visiones.
 Miren, el hermano Branham fue transportado a este tiempo, 
y fue transportado a una actividad, y estaba viendo todo lo que 

25 Citas, pág. 155, párr. 1391: 65-0801M “El dios de esta edad 
perversa”, párr. 129] [65-0919 “Sed”, párr. 67 / 65-0911 “El poder de 
Dios para transformar”, párr. 75] [Estudio Bíblico #234, 2022/sep/02-
2 (viernes), págs. 27-31 (f), págs. 93-97 (T1): [WSS] «civilización, 
sabiduría humana y educación es del diablo [y la ciencia]».



El Título de Propiedad en el mensajero... 22

estaba allí ocurriendo, pero… Y él dice, el hermano William 
dice26: [WSS] “No sabemos cuánto tiempo de actividades antes 
ya se había tenido y cuánto tiempo después”.
 Pero si al hermano Branham le hubiesen dado un poquito 
de tiempo para atrás, un poquito, un poquito, un poquito para 
atrás, un poquito para atrás, un poquito para atrás, llegaría a 
ahora y estuviera parado allí mirándonos a nosotros; porque 
esto él lo vio también.
 ¿Ven? Si ya él vio ese momento, él ha visto todos los 
momentos para atrás. O sea, Dios en Su Programa ya todo eso 
lo tenía ya trazado; ya Él sabía que íbamos a estar aquí.
 Y este es el tiempo, vean, que se va estableciendo, se va 
a ir estableciendo, estableciendo, estableciendo, todo lo que él 
vio en ese día.
 Dice: [WSS] «Ya estaba…», él escribe, el hermano William 
escribe en un sitio: [WSS] «Ya estaba establecido»27. O sea, era 
algo que ya la Iglesia lo tenía (vamos a decir) como costumbre 
de que ya se había hecho, se había implantado ya eso; se había 
fusionado esas actividades con todo eso que él llegó a ver en 
ese momento.
 Y todo eso va a ser posible también por las cosas que van a 
estar ocurriendo en el mundo.
 Si él ve una fila grande y mucha gente y todo, ¿cómo estará 

26 [Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), págs. 9-10 (f), págs. 215-216 (T3): 2003-01-05 “El misterio 
de los Arcángeles Miguel y Gabriel”] [Estudio “La Enseñanza para la 
adopción de la Iglesia en el Día Postrero”, 2023/may/06 (sábado), 
pág. 86 (f), pág. 236 (T1): RM 2002-10-18 “Jesús perdido, buscado y 
encontrado en el templo”]
27 Estudio Bíblico #346, 2023/sep/29-2 (viernes), págs. 29-31 (f), págs. 
243-245 (T5): [WSS] «Dios transportó al Rev. WMB al futuro, y vio algo 
que ya estaba cumpliéndose por algún tiempo. Así fue establecido lo de 
la Visión de la Carpa Catedral».
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el mundo? De seguro con desastres, y no hay para dónde 
coger; y así sería en todos los países: buscando la protección, 
buscando lugares seguros.
 Y cuando lleguen a un lugar en donde di-…: “Mira, en tal 
auditorio que está allí. ¿Se acuerdan aquellos que les dijimos 
fanáticos y locos? Allá hay algo, porque las personas están 
siendo sanadas. Y pasó un accidente en tal sitio, con un 
terremoto o algo, lo llevaron allí y fue sana”.
 Eso va a ocurrir en todos los lugares, en todos los países; 
por eso él decía: [WSS] “Estén conectados”. Porque miren, una 
de las cosas más importantes de estar conectados es que van 
a estar escuchando y recibiendo esa Espada.
 Miren, ¿cómo usted va a recibir un instrumento de trabajo 
(vamos a decir), un alicate o un martillo, si primero no escucha 
cómo se usa? Va a coger un martillo, y dice: “Bueno, yo 
tengo este dedo medio ovalado, déjame…, ¿será para eso?”, 
¡fuáquete!, y ahí se da un golpe.
 Estoy poniéndolo así, pero así pasa con la Palabra: toman 
la Palabra, no la colocan bien, y lo que le va a producir son 
chichones de… chichones y tropiezo.
 —“No, pero yo tengo…”.
 —“Pero no sabes usarla”.
 Por eso cuando él dice: [WMB] “Cuando esos escogidos 
puedan colocar la Palabra - tomar la Palabra y colocarla bien”28.
 Tú vas a hacer un roto con un taladro, pues tienes que 
saber, porque tiene para al frente y tiene para atrás. ¿Cómo 
vas a hacer un barreno con la parte que diga para atrás? No te 
va a funcionar; puedes llegar a hacer alguito, pero no te va a 
funcionar como es.
 Y para eso es la Enseñanza. Entonces, si no estás 

28  Los Sellos, pág. 254, párr. 106
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conectado y no estás escuchando, ¿cómo vas a pretender que 
esperes el cumplimiento de la Visión de la Carpa en esa parte, 
en esa etapa, y que también seas tú parte de esa labor? Pues si 
no sabes ni cómo usar la Espada.
 Estamos aprendiendo a usar la Espada.
 Y por eso él decía: [WSS] “Estén conectados”, incluso dice: 
[WSS] “hasta las alabanzas”29. Y: “Espérate, pero…”. Ya ahí 
estamos hablando ya algo que antes no se veía, cada uno tenía 
su devocional.
 Pero ¿por qué en la Visión de la Carpa y en el cumplimiento 
de todo lo que estará ocurriendo ahí, tienen que estar conectados 
aun las alabanzas?
 O sea que el enfoque total se tiene que tener ahí en ese 
lugar; y ya él lo dijo. Después nadie puede decir:
 —“¿Pero por qué no me dijiste?”.
 —“Pero si te lo estábamos diciendo de mil maneras, ¿cómo 
quieres que te lo diga?”.
 O sea que para ya llegar a esta parte donde estamos ahora 
es porque estamos bien cerquita del cumplimiento de todas 
esas maravillas.
 Pero lo importante y lo primordial de Dios es usted.
 Vamos a decir, no es que no sean importantes esas 
personas que van a ser sanadas, como esa señora (fueron dos 
casos que el hermano Branham vio allí: una que estaba en la 
cama, otro de muletas); porque todo personaje en la Biblia, para 

29  2016-01-03 “Será según la Visión Divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
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estar colocado ahí era porque era importante.
 O sea, aun que cumplieran cosas que no estaban en 
el Programa Divino, nos damos cuenta que son personas 
importantes.
 Mira, Datán, Abiram y Coré eran personas importantes en el 
pueblo; Ananías y Safira eran personas importantes, aparecen 
en las Escrituras; Judas Iscariote era importante: tenía el 
ministerio de Pablo. O sea que el que estaba escrito ahí - el que 
está escrito ahí es porque es alguien…
 Por lo tanto, miren, esa señora y esa persona también 
son personas importantes. Vamos a ver cómo todo eso se 
desenvuelve.
 Pero me refiero a: la preparación de Fe de Rapto de los 
escogidos es lo primordial.
 O sea que uno dirá: “Pero ¿un edificio tan grande para un 
grupo tan pequeño?”. Él dice: [WSS] “Posiblemente allí (hay una 
parte donde él dice) van a ver un grupo pequeño, al principio”30.
 Ahora miren cómo el amor de Dios es tan grande que aun 
con un grupito pequeño tiene que hacer un auditorio tan grande; 
porque ¡claro!, sabemos que ahí entonces luego van a venir ya 
también todo ese mundo denominacional, ¿y dónde los vamos 
a colo-… a meter?; y especialmente aquí.

30  RM 2006-08-19-2 “El Rey de paz imperecedera”: [WSS] Si Dios 
ha prometido que va a hacer algo grande para este tiempo final, y que 
fue mostrado al reverendo William Branham en la Visión de la Carpa, 
y fue mostrado como la manifestación de la Tercera Etapa, pues hay 
que prepararse, hay que tener un sitio para que Dios lo use como Él 
ha prometido; y también otros lugares en otras naciones, también hay 
lugares grandes que también puede ser que se cumpla la Visión de la 
Carpa en más de un lugar.
 Pero el momento que vio el reverendo William Branham, ese se va 
a cumplir en un solo lugar, pero antes de llegar a una etapa como esa que 
él vio, de miles de personas, pues se comienza con poquitos.
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 Ahora, la parte y etapa más importante en donde estamos es 
esta, en la cual todos los escogidos de Dios estamos recibiendo, 
en todas partes del mundo donde se encuentren, estamos 
recibiendo esa Fe de Rapto; estamos recibiendo ese contenido 
del Título de Propiedad, que es el que le da derecho a usted a 
reclamar estas promesas pertenecientes a esta dispensación.
 Como le daba derecho en la Dispensación de la Gracia 
recibir las que había allí. ¿Cuáles eran? Pues había un cuerpo 
teofánico; esas moradas que Él dijo en el capítulo 14 de San 
Juan: “Voy pues a preparar lugar para vosotros”.
 —“Oye, pero yo quiero una de esas moradas”.
 —“Aquí está la forma”.
 —“¿Cómo es?”.
 —“Cree en el Señor Jesucristo”.
 Y al creerlo ibas a recibir las promesas en y para esa 
dispensación. Y las creímos y Dios nos las concedió.
 —“Okey, ¿pero ahora? Ya tengo las primicias. Pero sigo 
envejeciendo, me siguen saliendo canitas; todavía me falta 
algo, Señor”.
 —“Sube acá; acá te voy a dar esa otra porción”.
 —“Okey, ya estoy acá, Señor, ¿y ahora?”.
 —“Pues ahora tienes que pedir”.
 Luego de haber recibido la Enseñanza, vean, ahora pedimos 
y reclamamos esas promesas.
 —“Okey, las pedimos, Señor. ¿Y ahora?”.
 Porque, ¿ve que todo es un proceso? El orden de la 
adopción.
 —“Pero ¿y ahora, Señor?”.
 —“Ahora habla, ¡pronuncia!”.
 O sea que es el tiempo de la Palabra hablada.
 Moisés allá pedía y clamaba. “¿Por qué clamas a Mí? 

El Título de Propiedad en el mensajero...26

 Ahora, la parte y etapa más importante en donde estamos es 
esta, en la cual todos los escogidos de Dios estamos recibiendo, 
en todas partes del mundo donde se encuentren, estamos 
recibiendo esa Fe de Rapto; estamos recibiendo ese contenido 
del Título de Propiedad, que es el que le da derecho a usted a 
reclamar estas promesas pertenecientes a esta dispensación.
 Como le daba derecho en la Dispensación de la Gracia 
recibir las que había allí. ¿Cuáles eran? Pues había un cuerpo 
teofánico; esas moradas que Él dijo en el capítulo 14 de San 
Juan: “Voy pues a preparar lugar para vosotros”.
 —“Oye, pero yo quiero una de esas moradas”.
 —“Aquí está la forma”.
 —“¿Cómo es?”.
 —“Cree en el Señor Jesucristo”.
 Y al creerlo ibas a recibir las promesas en y para esa 
dispensación. Y las creímos y Dios nos las concedió.
 —“Okey, ¿pero ahora? Ya tengo las primicias. Pero sigo 
envejeciendo, me siguen saliendo canitas; todavía me falta 
algo, Señor”.
 —“Sube acá; acá te voy a dar esa otra porción”.
 —“Okey, ya estoy acá, Señor, ¿y ahora?”.
 —“Pues ahora tienes que pedir”.
 Luego de haber recibido la Enseñanza, vean, ahora pedimos 
y reclamamos esas promesas.
 —“Okey, las pedimos, Señor. ¿Y ahora?”.
 Porque, ¿ve que todo es un proceso? El orden de la 
adopción.
 —“Pero ¿y ahora, Señor?”.
 —“Ahora habla, ¡pronuncia!”.
 O sea que es el tiempo de la Palabra hablada.
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¡Habla!”31. Pero había uno por allí con la oreja parada: “¡Ajá! 
¡¿Con que así es?!”. Entonces ya Josué no clamaba, él hablaba 
la Palabra:
 —“¡Sol, detente allí! ¡Espérate!”32.
 Él no dijo que: “Esto va a ser una catástrofe porque se van 
a cambiar las cosas”.
 —“¡Y tú, luna, párate allá!”. Le obedeció todo.
 ¿Cómo va a cambiar algo un curso de una creación del 
Creador de los Cielos y de la Tierra? Dios estaba obligado a 
honrar la palabra de Su profeta.
 Y Dios está obligado a honrar la palabra de Sus escogidos 
en este tiempo final.
 Ellos dicen: “¡Yo seré transformado!”. Pues mira, serán 
transformados.
 —“Yo reclamo mi cuerpo eterno y glorificado”. ¡Pues Dios se 
los va a dar! Porque Él está obligado a dárselo.
 Porque la Palabra, el Verbo, vean, está en cada uno de los 
escogidos. Y cada vez esa Palabra se está haciendo carne, y 
cada vez más carne, y cada vez más carne; y cuando vienen 
a ver, ya es la Palabra; y dondequiera que va está velada, ¿en 
dónde? En usted.
 O sea, por eso es que en estos días dijimos33: Donde usted 
va, ahí va el Yo soY, ahí va el Verbo. Y usted ve a un hermanito:
 —“Mira, allí va el Verbo”.
 —“¡¿Cómo va a ser?, si yo… es Fulano!”.
 —“Sí, pero es el Verbo; ahí va la Palabra, ahí va Dios”.
 “¿No dije?: Vosotros Dioses sois”34, dice la Escritura.

31 Éxodo 14:15
32 Josué 10:12-14
33 Estudio “La Obra de Reclamo por los escogidos”, 2023/nov/21 
(martes), pág. 10 (f), pág. 26 (T4)
34 Salmos 82:6, San Juan 10:34
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 O sea que lo que el planeta Tierra está experimentando es 
algo que nunca en la vida esta Tierra había experimentado: hijos 
e hijas de Dios, primogénitos de Dios, pisando nuestra herencia, 
no tan solo la Tierra sino el universo completo.
 Vean cómo se caminó por toda la América Latina; se llegó 
hasta Canadá, llegamos hasta Suiza y Alemania, y todos 
esos territorios de allá, Israel. Y vean cómo estuvieron esos 
Arcángeles caminando, pisando toda la América Latina y el 
mundo entero.
 Ahora, recuerden que todo eso de los Arcángeles, de los 
ministerios de Moisés y Elías, todo se condensa en uno; porque 
sigue siendo uno.
 En Jesús, cuando miraron: “¡Adiós!, pero ¿dónde están 
Moisés y Elías?”. Ahí estaba Jesús solo35. Vean que llega todo a 
condensarse en uno.
 Por eso cuando Él le dice:
 —“Pero ¿qué haces ahí, Elías?”.
 Bueno, y ahí ustedes saben la historia36. Y él dice:
 —“Yo solo he quedado”.
 —“No, tranquilito, Elías, tengo 7000 todavía que no han 
doblado rodilla”.
 —“Pero ¿y dónde estaban esos metidos?”.
 Esos representan a los 144.000; pero vean que también 
tienen tipo con la Novia.
 O sea, hay un pueblo que está en este tiempo final 
(representados en las vírgenes prudentes) que están agarrados 
del Arca, de la Palabra, para pronto recibir las promesas 
contenidas en la Dispensación del Reino.
 ¡Así que vamos ya!, porque miren, seguimos hablando.
 Pero hay tantas cosas hermosas que Dios nos tiene, y tantas 

35  Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
36  1 Reyes 19:9-18
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promesas, que no hay en dónde detenerse; y dondequiera que 
uno toca un tema se abren muchas cosas de las cuales se van 
a estar cumpliendo, y las que se están cumpliendo y las que se 
cumplirán en nuestro tiempo.
 Y lo más importante es que somos parte de ellas, que 
las hemos abrazado —esas promesas—, las hemos creído. 
Y algunas cosas que no entendemos de momento, lo que le 
decimos a Dios es: “Señor, ábreme el entendimiento, ábreme… 
Yo no entiendo esto muy bien, Señor, pero las creo. ¿Cómo es 
que eso está funcionado? No sé, Señor, ¡pero yo las creo!”. Y 
Dios entonces va a obrar por medio de esa base que usted tiene 
de creer.
 Pero si usted de momento las rechaza y las duda, Dios no 
puede obrar incredulidad. Él obra siempre en fe, en una persona 
que cree.
 Donde hay duda e incredulidad, ahí Dios no va a obrar; más 
bien el que obra ahí es el diablo, y le va metiendo más cosas 
negativas y más cosas negativas, que después difícilmente…
 Dice el hermano William que [WSS] caer en estos 
tiempos, es difícil levantarse37; porque más bien lo que siguen 
es amontonando cosas negativas, negativas, y cosas de 
incredulidad; y todo eso lo que hace es una bola de nieve que 
sigue creciendo, y difícilmente se salga de eso.
 Pero vean que solamente por la Palabra hablada es que 
el tumor de la hermana Meda fue quitado38. O sea que, Dios 
permita que también sean quitados tumores así, espirituales, 

37 Estudio Bíblico #208, 2022/jun/03 (viernes), pág. 17 (f), pág. 53 (T1) 
/ Estudio “La Vestidura del Hijo pródigo”, 2023/oct/05 (jueves), pág. 9 
(f) (T2): 1985-10-06 “La única esperanza de los elegidos”
38 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”)]
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de personas, conforme a la Palabra hablada; porque todo es 
posible.
 Ahí es donde esa parte de la hermana Hattie Wright39: haló 
y presionó por sus hijos. ¿Ven?, que vendrá una etapa para los 
familiares. O sea, hasta dónde Dios permite todo eso, ya eso le 
corresponde a Dios cumplirlo.
 Y lo que deseamos es que Dios quite todo tumor maligno, 
esos espíritus malignos, de personas, porque no queremos 
que nadie se pierda; pero se hablan todas esas cosas y las 
consecuencias de las cuales se atendrán esas personas que 
crucifican la Palabra nuevamente, por segunda vez, porque 
sería en el campo espiritual.
 O sea que hasta dónde puede llegar una persona y Dios no 
contarle como cruzar la línea, y que se hable la Palabra y sea 
restaurada esa alma; o si ya pasó la línea, y ya no se puede 
hacer nada.
 Pero todo eso ya corresponde a que Dios lo cumpla de la 
manera en que ya Él lo tiene en Su Programa; no va a ser uno 
más ni uno menos.
 Pero nosotros lo que deseamos es que todos vean; no 
deseamos que ninguno se pierda. Pero hasta donde hemos 
estado viendo, pues esa parte deseamos que no haya terminado, 
y que se mantenga todavía eso allí en favor de esas personas.
 Porque la Tercera Etapa es para la Novia, es para las fatuas 
y para los perdidos, y los 144.000; por lo tanto, impacta todos 
los grupos.
 Y como es un Mensaje de juicio, o sea, ya en donde se 
habla quién obtendrá la transformación y quién no…; y por otro 
lado: un Mensaje de bendición, porque para los que van a ser 

39 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, 
párrs. 170-188 ([60-0417M] “Id, decid”)]
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transformados, ahí van a agarrarse de esa parte de la bendición; 
y la otra, pues ya los que recibirán esa parte. Porque ya Él no 
está en el Trono de Intercesión, por consiguiente hay que entrar 
obligatoriamente por esa Puerta.
 —“No, es que no me gusta el Portero”.
 —“Pues mira a ver qué vas a hacer, porque no hay otra 
puerta”.
 Él dijo: “No hay otro camino para llegar al Padre”40, dijo allí. 
Él es el único camino: es Cristo, en Su Primera Venida y en Su 
Segunda Venida. Sigue siendo el mismo, pero cambiando de 
máscara, Dios en morphe.
 Dice: [WMB] “Si Dios me - si Jesús me aparece (algo así 
dice) con cicatrices y todo; no, ese no puede ser”41. Cuando Él 
se hizo otro allí, ahí estaba mostrando el orden de Su Venida y 
cómo sería.
 Pero lo importante es haber entrado y estar escuchando y 
recibiendo esas promesas, hacerlas parte de nosotros, y que 
pronto se cumplirán.
 Ya Él está haciendo una Obra grande en cada uno de 
nosotros, una Obra que no se han dado cuenta quizás 
muchos� Pero ya ese 10% (como dije ahorita), ya no es un 
10%; está bien altito; y ya está en un nivel en donde, de 
un momento a otro, usted va a hablar la Palabra —en la 
guianza divina — y las cosas van a ocurrir�
 Y ahí se dará cuenta que: “Ay, pero ¿cómo…? Esto como 
que yo antes lo conocía o…”.
 Recuerde que usted estaba en Dios, y usted estaba cuando 
Él estaba creando; por consiguiente, usted sabe cómo se 

40 San Juan 14:6
41 [65-0718E “Alimento espiritual en su debido tiempo”, párr. 167 / 
Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), pág. 39 (f), pág. 
149 (T1)] [Compilación, pág. 98]
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hace; lo que pasa es que le fue velado, y le fue separado ese 
consciente del subconsciente; pero va a llegar un momento en 
que ya lo va a tener ahí: “Ah, pero esto se hace así, esto se hace 
así”.
 “¿Dónde estabas tú (dice allí en Job)42 cuando estaba 
creando?”, y todas esas cosas.
 ¿Ve? Estábamos en Él; por consiguiente, Él estaba creando 
y nosotros allí al ladito de Él, como atributos, mirándolo cómo Él 
creaba. Estaba enseñándonos lo que ahora lo vamos a poner 
en práctica.
 Hay muchos misterios que están siendo abiertos, y muchos 
tesoros, de los cuales somos dueños; porque somos herederos 
de todo y coherederos con Él. Todo lo que Él es heredero, 
nosotros lo somos.
 Así que, herederos de Dios: que Dios me los bendiga 
grandemente, los guarde, y los mantenga agarrados de la 
Palabra, sin salirse ni a diestra ni a siniestra.
 Y como lo dijo el hermano Branham, así se está cumpliendo; 
y como lo dijo nuestro hermano William, así se está cumpliendo. 
Por eso él repetidas veces decía: [WSS] “Pongan la cinta; no le 
añadan, no le quiten”. Y el hermano Branham también decía: 
[WMB] “No le añadan, no le quiten”. ¿Por qué? Porque como 
ellos habían dicho, así es que Dios lo iba a cumplir.
 Si le cambiaban el sentido de lo que el hermano Branham 
precursó, de lo que el hermano William habló, entonces cuando 
Dios iba a cumplir eso, no lo iban a ver.
 Vean lo, ¿ven cómo?, ¿lo sencillo que es? ¿Por qué no se 
puede cambiar eso? Porque al poner la propia interpretación de 
la persona en ese Mensaje que trajo el hermano Branham y en 
el del hermano William, cuando Dios lo va a cumplir: “No, así no 

42 Job 38:4-7
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es, porque esto él…, dijo - quiso decir esto y esto”; ahí le estás 
añadiendo. ¿Ven lo sencillo que es?
 Por eso él decía: [WSS] “Pongan el Mensaje tal cual, para…”. 
Eso está en el… si buscan en “La introducción a la Segunda 
Venida del Señor…”, que es el tomo grande, a principio43, en 
ese mensaje, él lo dice clarito. Dice: [WSS] “Para que cuando se 
esté cumpliendo la Venida no vayan a tropezar”.
 Más bien vayan a decir: “Mira, esto fue lo que él dijo. 
Exactamente como él lo dijo, así está cumpliéndose”. Y no decir: 
“No, porque esto significa esto”.
 Y esa persona que dice:
 —“Yo pongo las cintas en mi congregación”.
 —“Ajá, pero no estás creyendo en lo que eso que estás 
escuchando está diciendo”.
 Y ya ahí, automáticamente tú mismo le estás añadiendo y 
quitando, cuando le estás echando la culpa a los demás; pero 
mírate tú mismo; porque al decir que eso no es así, lo que dijo 
el Mensaje, ya le estás añadiendo y quitando.
 ¿Ven cómo se cumplen las cosas en una forma tan sencilla?; 
y no se dan cuenta de lo que están haciendo.
 Pero nosotros sí nos damos cuenta, y sí identificamos las 
promesas. Y todo lo que fue hablado por el precursor y todo 
lo que fue hablado por nuestro hermano William, lo estamos 
viendo hecho realidad, estamos viendo esa Palabra vivificada.
 Estamos viendo donde él decía: [WMB] “No, Señor…”. O: 
“No (el hermano Branham, le decía), guárdalo, eso no lo digas 
así; no lo digas así”, porque él está refiriéndose ahí a Juan: 
[WMB] “Juan, déjalo así, no lo pongas así; porque van a tropezar 
con esto”44.

43 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
44  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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 Pero él se lo estaba diciendo al mismo hermano Branham: 
“No digas eso allí…”. En la página…, luego, en el mensaje “EL 
SÉPTIMO SELLO”, él le dice que: [WMB] “Si ustedes vieran lo 
que está en mi libreta: ‘¡Párate, no prosigas!’”45. O sea que más 
bien a él lo aguantaron, para no seguir diciendo.
 Pero cuando uno ve esas promesas y ese pueblo, en el cual 
él dijo: “Yo lo revelaré cuando tengan necesidad de saberlo”… Y 
tú lees eso, y yo digo:
 “Señor, ¡yo soy el que tengo necesidad de saberlo! Ahí 
estabas hablando de mí; porque yo estoy en este tiempo, y yo 
soy uno de esos. Y ahora Tú estás cumpliendo eso, porque yo 
tengo necesidad de saberlo; y ahora estoy escuchando eso que 
necesito para irme en el rapto”.
 ¿Ven cómo las Escrituras se van cumpliendo?, en una forma 
tan sencilla. Y somos entonces Palabra viviente.
 “Daniel, sella eso, al final los entendidos entenderán”46. Ahí 
uno dice: “Yo soy un entendido, porque estoy entendiendo”.
 No puede venir otra persona y decir:
 —“Eso que está diciendo Daniel, yo soy uno de esos”.
 —“Primero muéstrame, a ver, tu fe, tus obras”.
 Si no estás creyendo en lo que Dios prometió, entonces no 
puedes identificarte con eso.
 ¿Ven lo sencillo que es?, ¿cómo uno se identifica en las 
Escrituras? Porque todo Dios lo está cumpliendo en una manera 
tan y tan sencilla, que decimos: “Pero ¡¿cómo es posible?!”.
 Otros: “No, es que no puede ser así. ¿Cómo una cosa tan 
grande se está cumpliendo en una manera tan sencilla?”.
 Recuerda que Él dijo que nadie sabe; porque nadie sabía. Él 
dijo: “Nadie conoce”47, hubo un silencio, no fue escrito. ¿Cómo 

45 Los Sellos, pág. 467, párr. 148
46 Daniel 12:9-10
47 San Mateo 24:36, San Marcos 13:32
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vas a decir que eso no es así?
 O sea, vean cómo esa percepción profética de los hijos de 
Dios es la única que estaría viendo, recibiendo, creyendo en 
este tiempo lo que fue prometido. No hay manera de que usted 
lo crea si no tiene esa percepción profética.
 O sea que eso es algo en lo cual usted tiene…, y que quizás 
todavía no sabe cómo ha funcionado en su vida, pero está ahí. 
Y usted dice: “¿Cómo yo logro ver todo esto? Y esto no lo 
entiendo, pero lo creo”. Y usted ve cómo ahí esa teofanía le va 
ayudando, le va guiando.
 No crea que será todo color de rosa, porque vendrá una 
apretura y las cosas se pondrán cada vez más fuertes. Y un 
ataque ya, luego se tornará bien directo…; después será a las 
fatuas, a persecución; pero la apretura en medio de la Novia 
será ya un ataque al ministerio y a la Obra. Por eso él decía48: 
[WSS] “Cuando ustedes vean un ataque a La Carpa (así él lo 
habló) y al ministerio que está ahí, ya está cerquita”.
 O sea que lo que nos espera, y se ha hablado, para que 
estén conscientes de que cuando ustedes vean un ataque ya 
directo, con acusaciones, con blasfemias (ya públicas), con 
cosas que a ustedes les va a doler; otros se van a abochornar 
quizás; otros van a decir: “¿Cómo es posible?”; otros… Y van 
a…, en la calle eso va a estar difundido por todos los lugares.
 ¡Vean allí!, pasaba Pedro y le decían: “Oye, ven acá, ¿tú no 
eres uno también de ellos?”49. ¿Ve?, todo se había regado ya.
 Que entres tú a una panadería y aquel te diga: “Oye, pero 
tú eres uno de los… Nooo, a ti no… ¡Vete!”. Todo eso va a…, 
rechazo… O sea, las cosas que van a venir son fuertes, de las 

48 [2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del anticristo” / Estudio 
Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), págs. 47-48 (f), págs. 201-202 
(T1)]
49 Mt. 26:69-75; Mr. 14:66-72; Lc. 22:55-62; Jn. 18:15-18, 25-27
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cuales tienen que estar preparados; y se hablan para que sepan 
que eso va a venir; y que después: “Mira, se nos dijo esto…”, 
pues ahí más se agarran de la Palabra.
 Nunca se suelten. Porque ¿de qué le vale que llegó hasta 
ahí?, y diga: “No, no, yo no…; no, yo no, yo no asisto allá”, por 
un canto de pan [pedazo de pan] o porque lo dejen pasar en 
algún sitio.
 Todo eso va a venir, esa prueba final. Porque Pedro allí 
lo negó; Pedro representa a los que lo van a negar; mas sin 
embargo Pedro no se perdió, él tenía las llaves del Reino, vean, 
y él fue el líder de los apóstoles allí, pero representó a aquellos 
que sí van a negar y sí se van a perder.
 Como Moisés: hirió la roca por segunda vez, pero no es que 
quiera decir que Moisés se perdió; pero él estaba representado 
allí, puso el tipo de los que crucificarían la Palabra por segunda 
vez.
 Por lo tanto, esa etapa va a venir, en la cual seguiremos —
porque estamos siendo probados ya—, pero seguiremos siendo 
probados; y ya se-… la etapa ya más humana, más aquí en la 
mente, más en lo común.
 Miren, cuando van a destruir una persona lo que hacen es: 
mandan por las redes sociales un montón de cosas, ciertas 
o no ciertas, y destruyen la imagen de esa persona; matan 
la influencia de esa persona. ¿Cómo? Hablando en contra, 
blasfemando y hablando en contra. Y después se dan cuenta, 
el mundo (vamos a decir), que no era cierto, pero ya le dañaron 
la imagen; y ya lo primero que piensan es en las cosas que esa 
persona hizo; y ya no… para todo el mundo no es lo mismo.
 Y así es como pasó con Jesús. Vean, le dijeron un montón 
de cosas allí: “Un loco. Este es un fanático, este se cree que es 
Dios”, y un montón de cosas, y probaron por las leyes que era 
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 ¿Ven?, que todo eso… Miren, pasó con Elías. Dice: “Me 
buscan para matarme”50. Había una orden de Casa Blanca 
(porque el hermano Branham habla de ahí como [WMB] “Casa 
Blanca”)51 para matar a Elías. O sea que ya todo eso estaba 
mostrando lo que en este tiempo final se va a estar cumpliendo.
 Por lo tanto, debemos de estar con la correa bien amarrada. 
No estamos metiéndole miedo ni nada, porque son realidades 
que van a ocurrir. “En guerra avisada (dice) no muere gente”.
 O sea que debemos de estar conscientes de eso, para que 
cuando venga, esos que están preparados y están escuchando, 
y han estado escuchando la Palabra, el Mensaje, los Truenos, 
lo cual es la Fe de Rapto: nada los va a derrumbar.
 Y aquellos que no, a esos sí los van a derrumbar, porque no 
van a tener la Palabra, sino que más bien ahí es donde la van a 
vender; como hizo Judas (¿ve?): no llegó hasta el final, ¿y qué 
hizo? Buscaba la manera para: cómo entregarle52.
 Pero fíjense que ya ellos sabían quién era, estaban todavía 
allí. Antes de la crucifixión del Señor ya Judas no andaba con 
ellos; no se sabe cuánto tiempo desde que Él le dijo: “Lo que 
tienes que hacer, ve, hazlo ahora, hazlo pronto”53, dice. De ahí a 
la crucifixión no sabemos cuánto tiempo fue.
 Ese último ministerio de Él fue de seis meses; pero vean, no 
sabemos en qué tiempo exactamente fue, si los últimos 30 días, 
una semana, dos meses, o dos días antes; el caso es que en 
el tiempo que él estuvo buscando cómo entregarlo, ya los once 
sabían quién era [Judas].
 O sea, ya hubo un tiempo antes, de conocimiento de los 

50 1 Reyes 19:9-10, 19:13-14
51 Citas, pág. 53, párr. 462: 61-0319 “La religión de Jezabel”, párrs. 
96-97
52 Mt. 26:14-16, Mr. 14:10-11, Lc. 22:1-6
53 San Juan 13:26-27
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escogidos, de esa labor que está haciendo Moisés y Elías, los 
Ángeles Segadores; ya saben los escogidos quién es quién; y 
ya han identificado, y las mismas personas se identifican.
 ¿Ven cómo todo Dios lo abre? Porque estamos en el Lugar 
Santísimo, ¡ahí se ha prendido la Luz!: [WMB] “He aquí un 
Hombre que ha prendido la Luz. He aquí un Hombre que puede 
encender la Luz”. La ha encendido, y dice: [WMB] “Cucarachas 
y grillos y medio mundo”, un “sal pa’ fuera”; vean, porque le 
tienen miedo a la Luz54.
 Pero el escogido no le tiene miedo a la Luz, ¡son la Luz del 
mundo también!
 O sea que al estar ahí mirando, ahí pueden ver todo eso.
 Por eso es que él dice en una parte que: [WMB] “La cizaña 
se sentará - estará sentada al lado”55. Y uno dice: “Pero, oye, 
¿cómo…?, esa parábola que dice: ‘¿Tú qué haces aquí?, ¿por 
dónde entraste?’. Y ¿cómo va a estar en la Cena de las Bodas 
del Cordero y allá lo van a echar?”. No sé si alguno había 
pensado eso antes. “Pero ¿y cómo es que eso se cumple, si ya 
está adentro? ¿Cómo va a llegar allá?”. ¿Ve? Todo se cumple 
primero acá.
 Porque pueden estar los dos en un mismo sitio, y uno 
pertenecer a la edad de la séptima, otro en la edad del cuello, 
y otro en la Piedra Angular; y pueden estar ahí los dos, o los 
tres (si está uno en cada uno). ¿Ven? Porque todo es en esa 
esfera, en donde se va ahí haciendo esa segregación, y se está 
dejando solamente el trigo.

54 [65-0801M “El Dios de esta edad perversa”, párr. 76 / Estudio “Los 
requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/abr/30 (sábado), 
págs. 56-57 (f), págs. 480-481 (T) / Estudio Bíblico #278, 2023/feb/03 
(viernes), págs. 42-43 (f), págs. 80-81 (T1)]
55 Citas, pág. 153, párr. 1368: 65-0725M “Los ungidos en el tiempo del 
fin”, párrs. 189-190
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 Por eso en estos días se habló de que una cizaña no puede 
ser convertida a trigo, el hermano [William] dice allí: [WSS] “No 
se puede. No es redimible. Es irredimible, y ahí no hay forma”56.
 Ahora, todo eso también tiene que ver con esa etapa de los 
familiares. Y ahí vamos a ver cómo todo eso Dios va abriéndonos 
y mostrándonos; y el escogido sabe hasta dónde.
 Porque vean, esos niños no sabían lo que estaban hablando 
el hermano Branham y lo que estaba pidiendo ella. Estaban 
jugando, bromeando, haciendo chistes y bromeando por ahí; y 
ella habló la Palabra, y miren, Dios se los dio.
 O sea que lo creemos, que eso ocurrió, y creemos que 
ocurrirá con nuestros familiares. Los reclamamos a ellos, y le 
pedimos a Dios que tenga misericordia de ellos, y que Dios nos 
los dé en la eternidad. ¿Que no van a ser transformados? No se 
preocupen, ¡pero por lo menos tienen vida eterna!
 ¿De qué le vale entonces a una persona venir y que muera, 
desaparezca en alma, espíritu y cuerpo? La tranquilidad de 
nosotros es que obtendrán vida eterna. Ahí hace poco dijimos 
que nos van a decir57:
 —“¡Ay, gracias, porque pediste por mí! Ahora estoy aquí en 
la eternidad; ¡salí bien del Juicio!”.
 —“Pero saliste bien del juicio fue porque te pedí y te 
reclamé”.
 Por eso estarán toda la eternidad agradeciéndote, escogido 
de Dios, que hayas pedido por él.
 Por eso no sea usted egoísta, y que sea rencoroso: “Mira 

56 [Estudio “La restauración al Edén”, 2023/nov/29 (miércoles), pág. 24 
(f), pág. 140 (T5)]: 2000-09-24 “Nuestro patrimonio espiritual”: [WSS] 
Los hijos del maligno, la cizaña, es irredimible; no puede convertir la 
cizaña en trigo, no puede convertir los hijos del diablo en hijos de Dios.
57 Estudio “La Obra de Reclamo por los escogidos”, 2023/nov/21 
(martes), pág. 38 (f), pág. 54 (T4)
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este hablando mal. Mira, este sigue diciendo esto, mira este…”. 
Más bien reclámelo, y ya; déjelo quietecito. No le diga nada, 
no discuta con él; porque quizás haciéndole algo y peleando y 
discutiendo y diciéndole y debatiendo, va a seguir él teniendo 
una parte más difícil para que sea salvo; o sea, puede hasta 
cruzar la línea.
 Déjelo quietecito, la parte que le corresponde a usted es 
reclamarlo. Reclámelo, y cuando lo vea le diga: “Yo te amo 
mucho”, y ya, déjelo ahí.
 —“No, que tal cosa”.
 —“Está bien. Si tú lo crees así, está bien. Vamos… mira, 
vamos a echarnos un poquito de arroz aquí; vamos a comer”.
 Y le cambia el tema. No estamos para debatir. Dios no 
discute ni Sus hijos tampoco58.
 Más bien reclámelo y ya, deje eso quietecito allí; no siga 
revolcando el hormiguero (acá le dicen): “¡Muchacho, no 
revuelques el hormiguero que te van a picar! (le decían a uno 
cuando uno estaba en el campo); déjalo quietecito ahí”. Así uno 
los deja quietos, pero conscientes de que la Palabra que Dios 
está hablando va para todos los grupos.
 Por eso usted encuentra que se habla y se mencionan 
cosas de las cuales hay que hablarlas, porque todo tiene que 
ser hablado. Y después no pueden decir:
 —“No, aquí no me dijo nada, no me dijeron nada. Él no dijo 
eso, él no…”.
 —“Sí. Búsquelo para que tú veas que sí se ha hablado”.
 Y lo que falte de hablarse, se va a hablar. Porque todo será 
hablado y todo será colocado luego cuando se pase esa cinta:
 —“No, que tal cosa”.
 —“Dale play en tal día a tal hora, tal fecha. Mira, ahí fue que 

58  Los Sellos, pág. 458, párr. 110
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se dijo. Esto tú lo combatiste, esto tú esto, tú esto”.
 Ahí va a empezar el juicio:
 —“Esto, tú hiciste esto, tú hiciste esto, tú hiciste lo otro. Te 
pusiste aquí a decir…, te pusiste aquí a hacer esto. Pero ¡chriii!, 
¡espérate!, aquí hay un hijo Mío que te reclamó. ¡Todo esto está 
borrado. Vente a eternidad!”.
 Y ya sale bien ahí de ese Juicio, todo es echado al olvido; 
pero es por lo que usted hizo hoy. No espere allá a pedir; es 
ahora, es aquí.
 Que Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
 Y gracias por estos momentitos, que son siempre de 
bendición, no tan solo para nosotros, sino para todos los 
hermanos en toda la América Latina.
 Hoy es ¿qué? [Hno: 1.º de diciembre] ¿1.º de diciembre? Ya 
se fue el año. 1.º de diciembre de este año 2023.
 Ya acabamos este año con bendiciones; y lo que nos 
queda, deseamos las bendiciones de Dios. Y si es en este 
mes la transformación, también la recibimos; porque siempre 
la esperamos en el momento en donde estamos. Y si no, pues 
la esperaremos en el próximo año; y recibiremos el próximo año 
con los brazos abiertos.
 Y deseamos que ese próximo año Dios también nos 
bendiga, y que cumpla —si es en ese próximo año— la promesa 
de la resurrección y la transformación; porque en el año en que 
se cumplirá, nosotros vamos a estar recibiendo esas promesas; 
el año que sea nosotros las recibiremos.
 Así que el Título de Propiedad… empezamos hablando del 
Título: “EL TÍTULO DE PROPIEDAD EN EL MENSAJERO Y 
LOS ESCOGIDOS”, porque es para los escogidos también.
 “EL TÍTULO DE PROPIEDAD EN EL MENSAJERO Y LOS 
ESCOGIDOS, EN LA EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR (para 
rematar: el sitio y el lugar; y no puedan decir en otro sitio)”� El Título de Propiedad en el mensajero...41
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 Así que Dios me los bendiga y los guarde.
 Y ya en la noche estaremos hablando sobre el tema que 
tenemos para la noche; y esperamos que Dios nos bendiga 
grandemente.
 Y sabemos que mañana es sábado, mañana es primero 
del mes; mañana estaremos también acá a las 8:00, también, 
teniendo ese compañerismo los unos con los otros bajo el tema 
que ya Dios nos tenga allí; y que Dios nos hable como siempre 
nos ha hablado: directito de Trono a Trono.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos. Amén.
 Dios les bendiga. Yo también a ustedes los amo. [Hna: Te 
amamos]. Amén, amén, amén. Dios los bendiga también. Dios 
te bendiga, Dios te bendiga; Dios los bendiga a todos.

Parte 2
Cómo Dios está cumpliendo en una forma tan sencilla la Obra 
que Él prometió; y Él no la hizo complicada, Él la hizo sencilla, 
en un pueblo sencillo pero con percepción profética, en un 
pueblo que estaría consciente.
 ¿Ve? Mira la palabra “consciente”. ¿Por qué? Porque esa 
partecita Dios la iba a estar dando a conocer a Sus escogidos, 
y les iba a estar abriendo esa parte, lo entendieran o no lo 
entendieran desde el principio; pero a medida que se iba a 
estar cumpliendo iban ya identificando ese Programa, lo iban 
siguiendo.
 “¡Espérate! Este muchachito estuvo en medio del pueblo, 
empezó desde pequeño, y hay algo ahí”.
 Mire la trayectoria y van viendo el porqué de las cosas; y 
luego cuando ya se ve el ministerio operando: “¡Pero mira cómo 
era: era uno de los de nosotros!”. A Él le plació así.
 O sea, no lo escogimos nosotros, venir a este tiempo; no lo 
escogió usted, venir aquí ahora a vivir en este tiempo; fue Él. El Título de Propiedad en el mensajero...42
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 Es como yo le decía: [JBP] “Yo lo hago si tengo que 
hacerlo”. Y no es que tenga que hacerlo o no, es que ya estás 
predestinado para eso; pero había que aceptarlo, había que 
tomar esa decisión.
 Porque fíjense que allí Jesús, Él pudo, con Su libre albedrío, 
podría decir que no, Él podía decir…, Él dijo: “Si fuere posible, 
pasa de Mí esta copa”. Pero fíjate que le dio y le pidió eso a Dios, 
pero después dice: “Pero hágase conforme a Tu voluntad”59.
 Pero también podía decir: “Bueno, Señor, no. Yo no quiero 
pasar por ese trago amargo; no quiero”. Entonces se quedaría 
solo.
 De seguro, lo que Él pensó allí en ese momento fue en 
todos los que Él salvaría. Y entonces dice… ¡Así pensé yo de 
ustedes!

59  Mt. 26:39, 26:42; Mr. 14:35-36; Lc. 22:41-42
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ESTUDIO BÍBLICO #364
VIERNES, 1.º DE DICIEMBRE DE 2023

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes, y buenas noches a 
donde es de noche, a todos los que están conectados a través 
del satélite Amazonas o el satélite Eutelsat 8, o también por 
internet, hoy viernes 1.º de diciembre de este año 2023.
 Envío también un saludo muy especial al misionero Miguel 
Bermúdez Marín allá en la congregación que pastorea el 
reverendo Francisco Banda; y todos los ministros, hermanos y 
hermanas, en los diferentes países y congregaciones.
 Para esta ocasión tenemos el tema:

EL SILBO APACIBLE
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 27 de septiembre de 2015
Valencia, Carabobo, Venezuela

Escritura: Primera de Reyes 19:8-18

[Dr. José B. Pérez] Él usó la Escritura allí de Primera de Reyes, 
capítulo 19, verso 8 en adelante, donde nos dice:
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 Primera de Reyes 19:8
 8 Se levantó, pues, y comió y bebió; y fortalecido con 
aquella comida caminó cuarenta días y cuarenta noches 
hasta Horeb, el monte de Dios.
 9 Y allí se metió en una cueva, donde pasó la noche. Y 
vino a él palabra de Jehová, el cual le dijo: ¿Qué haces 
aquí, Elías?
 10 Él respondió: He sentido un vivo celo por Jehová 
Dios de los ejércitos; porque los hijos de Israel han 
dejado tu pacto, han derribado tus altares, y han matado 
a espada a tus profetas; y sólo yo he quedado, y me buscan 
para quitarme la vida.
 11 Él le dijo: Sal fuera, y ponte en el monte delante 
de Jehová. Y he aquí Jehová que pasaba, y un grande y 
poderoso viento que rompía los 
montes, y quebraba las peñas 
delante de Jehová; pero Jehová 
no estaba en el viento ([JBP] ahí él 
escribe): [WSS] «poderoso viento 
fuerte». «1ro. Lutero». Y tras el 
viento un terremoto; pero Jehová 
no estaba en el terremoto [WSS] 
«2do. Terremoto – Wesley».
 12 Y tras el terremoto un fuego; 
pero Jehová no estaba en el fuego 
[WSS] «3ro. Fuego – Pentecostés». 
Y tras el fuego un silbo apacible y 
delicado.

[JBP] Y escribe: [WSS] «4to. Silbo» y 
una Piedra Angular; y escribe: [WSS] 
«la Piedra Angular». Estudio Bíblico #36448
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 13 Y cuando lo oyó Elías, cubrió su rostro con su manto, 
y salió, y se puso a la puerta de la cueva. Y he aquí vino a 
él una voz, diciendo: ¿Qué haces aquí, Elías?

[JBP] Ahí él dibuja una Piedra Angular también; y las últimas 
tres edades las dibuja, las divide; y escribe: [WSS] «1, 2, 3», y 
escribe: [WSS] «4» arriba, en la Piedra Angular.

 14 Él respondió: He sentido un vivo celo por Jehová 
Dios de los ejércitos; porque los hijos de Israel han 
dejado tu pacto, han derribado tus altares, y han matado 
a espada a tus profetas; y sólo yo he quedado, y me buscan 
para quitarme la vida.
 15 Y le dijo Jehová: Ve, vuélvete por 
tu camino, por el desierto de Damasco; 
y llegarás, y ungirás a Hazael por rey 
de Siria.
 16 A Jehú hijo de Nimsi ungirás por 
rey sobre Israel; y a Eliseo hijo de Safat, de Abel-mehola, 
ungirás para que sea profeta en tu lugar.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Hazael, Jehú, Eliseo».

 17 Y el que escapare de la espada de Hazael, Jehú lo 
matará; y el que escapare de la espada de Jehú, Eliseo lo 
matará.
 18 Y yo haré que queden en Israel siete mil, cuyas 
rodillas no se doblaron ante Baal, y cuyas bocas no lo 
besaron.

EL SILBO APACIBLE
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tres edades las dibuja, las divide; y escribe: [WSS] «1, 2, 3», y 
escribe: [WSS] «4» arriba, en la Piedra Angular.

 14 Él respondió: He sentido un vivo celo por Jehová 
Dios de los ejércitos; porque los hijos de Israel han 
dejado tu pacto, han derribado tus altares, y han matado 
a espada a tus profetas; y sólo yo he quedado, y me buscan 
para quitarme la vida.
 15 Y le dijo Jehová: Ve, vuélvete por 
tu camino, por el desierto de Damasco; 
y llegarás, y ungirás a Hazael por rey 
de Siria.
 16 A Jehú hijo de Nimsi ungirás por 
rey sobre Israel; y a Eliseo hijo de Safat, de Abel-mehola, 
ungirás para que sea profeta en tu lugar.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Hazael, Jehú, Eliseo».

 17 Y el que escapare de la espada de Hazael, Jehú lo 
matará; y el que escapare de la espada de Jehú, Eliseo lo 
matará.
 18 Y yo haré que queden en Israel siete mil, cuyas 
rodillas no se doblaron ante Baal, y cuyas bocas no lo 
besaron.

EL SILBO APACIBLE
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje que él hizo de INTRODUCCIÓN, 
que tuvo de introducción el viernes 25 de septiembre del 2015, 
titulado “EL SILBO APACIBLE”…; porque la introducción era de 
este mensaje que vamos a estar viendo, y lo tituló así; y vamos 
a leer aquí una porción. Nos dice nuestro hermano William:

EL SILBO APACIBLE
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 25 de septiembre de 2015
Valencia, Carabobo, Venezuela
 Ahora, esto luego viene a ser tipo y figura bajo el 
Nuevo Pacto, en el Monte de Dios, que es la Iglesia del 
Señor Jesucristo. El viento fuerte: la edad, el tiempo 
de Lutero, la edad luterana; luego el terremoto: la edad 
wesleyana; y luego el fuego: la edad pentecostal; y luego 
el silbo apacible… Vean, va subiendo. Y luego el silbo 
apacible, ¿dónde? La Edad de la Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 68, que 
es un extracto del mensaje “RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-
NOVIA”, el párrafo 591 nos dice:

 5911 - “[505] ¿Lo captan ustedes? 
Amén. Pues Dios dijo: ‘Yo lo restauraré’. 
Él lo va a restaurar, ¿cómo? Por cuatro 
mensajeros de muerte lo mataron; 
entonces cuatro mensajeros de vida lo 
restaurarán”.

1 [Cita 591: 62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, párrs. 505-
508]
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje que él hizo de INTRODUCCIÓN, 
que tuvo de introducción el viernes 25 de septiembre del 2015, 
titulado “EL SILBO APACIBLE”…; porque la introducción era de 
este mensaje que vamos a estar viendo, y lo tituló así; y vamos 
a leer aquí una porción. Nos dice nuestro hermano William:

EL SILBO APACIBLE
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 25 de septiembre de 2015
Valencia, Carabobo, Venezuela
 Ahora, esto luego viene a ser tipo y figura bajo el 
Nuevo Pacto, en el Monte de Dios, que es la Iglesia del 
Señor Jesucristo. El viento fuerte: la edad, el tiempo 
de Lutero, la edad luterana; luego el terremoto: la edad 
wesleyana; y luego el fuego: la edad pentecostal; y luego 
el silbo apacible… Vean, va subiendo. Y luego el silbo 
apacible, ¿dónde? La Edad de la Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 68, que 
es un extracto del mensaje “RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-
NOVIA”, el párrafo 591 nos dice:

 5911 - “[505] ¿Lo captan ustedes? 
Amén. Pues Dios dijo: ‘Yo lo restauraré’. 
Él lo va a restaurar, ¿cómo? Por cuatro 
mensajeros de muerte lo mataron; 
entonces cuatro mensajeros de vida lo 
restaurarán”.

1 [Cita 591: 62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, párrs. 505-
508]
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[JBP] Ahí al lado derecho dibuja una Piedra Angular y las 
edades, pero solamente enumera: [WSS] «1, 2, 3», o sea, 
Lutero, Wesley y pentecostés (que es la edad donde es el 
séptimo mensajero: el reverendo William Branham); y arriba, en 
la Piedra Angular, escribe: [WSS] «4». O sea, los enumera.

 591 - “[505] … entonces cuatro mensajeros de vida 
lo restaurarán. ¿Qué era el primero? Martín Lutero - 
justificación. ¿Qué era el segundo? Juan Wesley por 
santificación. ¿Qué era el tercero? Pentecostés con la 
restauración de los dones, el Espíritu Santo, bautismo del 
Espíritu Santo. ¿Qué era el cuarto? La Palabra. ¿Qué? 
La Palabra. Hubo cuatro grandes profetas.
 506 Uno de ellos, Martín Lutero, él comenzó a brillar 
una luz. Ella era una Luz pequeña, solamente una fuerza 
muy pequeña de justificación.
 A lo largo vino Wesley. Wesley, más fuerte – 
santificación.
 507 Después de Wesley vino uno más fuerte que él, 
pentecostal, el bautismo del Espíritu Santo en otro gran 
profeta. ¿Ven?
 508 Pero en los últimos días de Malaquías 4, Elías ha 
de venir con la mera Palabra”.

[JBP] Ahí vuelve a dibujar al lado 
derecho una Piedra Angular y las 
últimas tres edades, y las enumera. Y 
ahí, en “la mera Palabra”, ahí escribe: 
[WSS] «Elías».
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[JBP] Ahí al lado derecho dibuja una Piedra Angular y las 
edades, pero solamente enumera: [WSS] «1, 2, 3», o sea, 
Lutero, Wesley y pentecostés (que es la edad donde es el 
séptimo mensajero: el reverendo William Branham); y arriba, en 
la Piedra Angular, escribe: [WSS] «4». O sea, los enumera.

 591 - “[505] … entonces cuatro mensajeros de vida 
lo restaurarán. ¿Qué era el primero? Martín Lutero - 
justificación. ¿Qué era el segundo? Juan Wesley por 
santificación. ¿Qué era el tercero? Pentecostés con la 
restauración de los dones, el Espíritu Santo, bautismo del 
Espíritu Santo. ¿Qué era el cuarto? La Palabra. ¿Qué? 
La Palabra. Hubo cuatro grandes profetas.
 506 Uno de ellos, Martín Lutero, él comenzó a brillar 
una luz. Ella era una Luz pequeña, solamente una fuerza 
muy pequeña de justificación.
 A lo largo vino Wesley. Wesley, más fuerte – 
santificación.
 507 Después de Wesley vino uno más fuerte que él, 
pentecostal, el bautismo del Espíritu Santo en otro gran 
profeta. ¿Ven?
 508 Pero en los últimos días de Malaquías 4, Elías ha 
de venir con la mera Palabra”.

[JBP] Ahí vuelve a dibujar al lado 
derecho una Piedra Angular y las 
últimas tres edades, y las enumera. Y 
ahí, en “la mera Palabra”, ahí escribe: 
[WSS] «Elías».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren esta, de la misma página 68, el 
párrafo 592, nos dice [Citas] [antigua revisión]:

 5922 - “[510] ‘Profetiza. ¿Pueden estos huesos vivir?’. 
Tengo las cuatro etapas de esa Venida hacia adelante de 
esa Iglesia. ¿Qué son las cuatro etapas de la Venida de 
hacia adelante de los huesos secos de Ezequiel? Pero la 
Vida vino, no cuando la piel de fibra estaba en ellos, sino 
cuando el aire sopló sobre ellos. Eso es cuando ello vino 
para atrás, ese cuarto Mensaje de Vida fue traído para 
atrás.
 511 ‘Yo restauraré’, dice el Señor. ¡Aleluya! ¡Gloria! 
¡Alaben a Dios! La cuarta luz ha de venir, la cual traerá 
las mismas señales”.

[JBP] Y ahí a la derecha dibuja 
una Piedra Angular y las edades, 
y vuelve y las enumera: [WSS] 
«1, 2, 3», y la [WSS] «4» en la 
Piedra Angular. Y hace destellos 
y escribe: [WSS] «Luz», arriba 
en la Piedra Angular.

Y también al lado izquierdo dibuja lo 
mismo. Escribe: [WSS] «4ta Luz», la 
Piedra Angular; número [WSS] «4» 
adentro; y las edades, las últimas tres, 
enumeradas.

2 [Cita 592: 62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, párrs. 510-
514] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, págs. 48-49]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren esta, de la misma página 68, el 
párrafo 592, nos dice [Citas] [antigua revisión]:

 5922 - “[510] ‘Profetiza. ¿Pueden estos huesos vivir?’. 
Tengo las cuatro etapas de esa Venida hacia adelante de 
esa Iglesia. ¿Qué son las cuatro etapas de la Venida de 
hacia adelante de los huesos secos de Ezequiel? Pero la 
Vida vino, no cuando la piel de fibra estaba en ellos, sino 
cuando el aire sopló sobre ellos. Eso es cuando ello vino 
para atrás, ese cuarto Mensaje de Vida fue traído para 
atrás.
 511 ‘Yo restauraré’, dice el Señor. ¡Aleluya! ¡Gloria! 
¡Alaben a Dios! La cuarta luz ha de venir, la cual traerá 
las mismas señales”.

[JBP] Y ahí a la derecha dibuja 
una Piedra Angular y las edades, 
y vuelve y las enumera: [WSS] 
«1, 2, 3», y la [WSS] «4» en la 
Piedra Angular. Y hace destellos 
y escribe: [WSS] «Luz», arriba 
en la Piedra Angular.

Y también al lado izquierdo dibuja lo 
mismo. Escribe: [WSS] «4ta Luz», la 
Piedra Angular; número [WSS] «4» 
adentro; y las edades, las últimas tres, 
enumeradas.

2 [Cita 592: 62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, párrs. 510-
514] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, págs. 48-49]
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 592 - “[511] ¡Miren! Justificación trajo de 
nuevo la pulpa.
 Santificación trajo de nuevo la corteza, 
doctrina de santidad.
 512 ¿Qué trajo de nuevo la hoja? 
Pentecostales. ¿Qué es ello? Pentecostales, hojas, 
palmear sus manos…”.

[JBP] Ahora miren ahí; esa parte de “palmear las 
manos”, que es la etapa, está colocándola ahí en los 
pentecostales.

[Dr. José B. Pérez] Y si vamos a la página 25, en el 
párrafo 211 dice [Citas] [antigua revisión]:

 2113 - “4 Y me fue dicho a mí, en un tiempo 
atrás, por una visión que el Señor me dio un año 
pasado supongo, o ya sea un poco más… Lo 
tengo escrito en un libro en casa, de un cambio de 
ministerio. (…).
 5 Tiempo pasado estaba en una visión y vi 
una grande carpa. Oh, era un asunto gigantesco. Y 
había apenas acabado de hablar, y muchas almas 
estaban en el altar, y estaban como llorando, con 
sus manos alzadas quietamente y suavemente”.

[JBP] Y ahí sigue relatándolo. Pero miren lo que él escribe 
allí, escribe: [WSS] «No era al estilo pentecostal 
denominacional. Todo era quieta y suavemente, 
con mucha reverencia. Reverentemente».

3 [Cita 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, párrs. 4-5] 
[Compilación, pág. 327]
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 592 - “[511] ¡Miren! Justificación trajo de 
nuevo la pulpa.
 Santificación trajo de nuevo la corteza, 
doctrina de santidad.
 512 ¿Qué trajo de nuevo la hoja? 
Pentecostales. ¿Qué es ello? Pentecostales, hojas, 
palmear sus manos…”.

[JBP] Ahora miren ahí; esa parte de “palmear las 
manos”, que es la etapa, está colocándola ahí en los 
pentecostales.

[Dr. José B. Pérez] Y si vamos a la página 25, en el 
párrafo 211 dice [Citas] [antigua revisión]:

 2113 - “4 Y me fue dicho a mí, en un tiempo 
atrás, por una visión que el Señor me dio un año 
pasado supongo, o ya sea un poco más… Lo 
tengo escrito en un libro en casa, de un cambio de 
ministerio. (…).
 5 Tiempo pasado estaba en una visión y vi 
una grande carpa. Oh, era un asunto gigantesco. Y 
había apenas acabado de hablar, y muchas almas 
estaban en el altar, y estaban como llorando, con 
sus manos alzadas quietamente y suavemente”.

[JBP] Y ahí sigue relatándolo. Pero miren lo que él escribe 
allí, escribe: [WSS] «No era al estilo pentecostal 
denominacional. Todo era quieta y suavemente, 
con mucha reverencia. Reverentemente».

3 [Cita 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, párrs. 4-5] 
[Compilación, pág. 327]
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[JBP] O sea que, vean, en esta etapa cuarta, la cual nos está 
hablando allí, que es la etapa de la Voz del Silbo Apacible, es 
de una forma reverentemente, suavemente; no es a ese estilo 
pentecostal.
 Por eso cuando tú ves un grupo o ven un grupo, una 
congregación palmeando y todo eso, ya están identificados con 
la etapa pentecostal; se identifican ahí con la séptima edad. O 
sea que en vez de subir arriba, bajan; caen entonces. Si estaban 
en la parte del cuello, entonces vienen a caer más abajo todavía; 
y quedan haciendo lo mismo que los pentecostales: hojas, 
palmear las manos. Y tú los ves palmeando las manos cuando 
están cantando en los devocionales. Ya son identificados ahí 
como denominación.
 La etapa del Silbo Apacible es la etapa de la Piedra Angular, 
en donde se adora a Dios en una manera nueva.

[Dr. José B. Pérez] Por eso es que él dice en la 216, al final 
de ese párrafo de la página 26 del libro de Citas, dice [antigua 
revisión]:

 2164 - “[9] Así que parece, quizá, yo continuaré adelante 
hasta quizá que la carpa empiece, o lo que sea que ÉL 
HA ESCOGIDO PARA PRINCIPIAR A DECLARAR SU 
NOMBRE EN UNA MANERA NUEVA”.

[JBP] Vean, porque todo ahí es en una manera nueva; no es de 
la manera que se hacía en el tiempo de las edades.

4 [Cita 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párr. 9] [Compilación, 
pág. 328]
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[JBP] O sea que, vean, en esta etapa cuarta, la cual nos está 
hablando allí, que es la etapa de la Voz del Silbo Apacible, es 
de una forma reverentemente, suavemente; no es a ese estilo 
pentecostal.
 Por eso cuando tú ves un grupo o ven un grupo, una 
congregación palmeando y todo eso, ya están identificados con 
la etapa pentecostal; se identifican ahí con la séptima edad. O 
sea que en vez de subir arriba, bajan; caen entonces. Si estaban 
en la parte del cuello, entonces vienen a caer más abajo todavía; 
y quedan haciendo lo mismo que los pentecostales: hojas, 
palmear las manos. Y tú los ves palmeando las manos cuando 
están cantando en los devocionales. Ya son identificados ahí 
como denominación.
 La etapa del Silbo Apacible es la etapa de la Piedra Angular, 
en donde se adora a Dios en una manera nueva.

[Dr. José B. Pérez] Por eso es que él dice en la 216, al final 
de ese párrafo de la página 26 del libro de Citas, dice [antigua 
revisión]:

 2164 - “[9] Así que parece, quizá, yo continuaré adelante 
hasta quizá que la carpa empiece, o lo que sea que ÉL 
HA ESCOGIDO PARA PRINCIPIAR A DECLARAR SU 
NOMBRE EN UNA MANERA NUEVA”.

[JBP] Vean, porque todo ahí es en una manera nueva; no es de 
la manera que se hacía en el tiempo de las edades.

4 [Cita 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párr. 9] [Compilación, 
pág. 328]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en la página 68, 
donde nos quedamos, la 592, sigue diciendo… Nos quedamos 
en [Citas]:

 592 - “[512] Pentecostales, hojas, palmear sus manos 
(…).
 513 La Palabra hecha carne, frutas de fruto de la 
señal de resurrección que Cristo por fin ha…, después 
de justificación siendo plantada, santificación siendo 
plantada, bautismo del Espíritu Santo. Organizaciones se 
murieron, y Cristo otra vez se ha colocado en el centro de 
Sí mismo como ese tope de la Pirámide. Primera línea, 
justificación, santificación, bautismo del Espíritu Santo, 
entonces la Venida de ese tope”.

[JBP] Ahí vuelve a la izquierda a 
dibujar una Piedra Angular y las 
edades, y las enumera, del: [WSS] 
«1, 2, 3» y la cuarta la Piedra 
Angular.

 592 - “[513] … bautismo del Espíritu Santo, entonces la 
Venida de ese tope.
 514 ¿Qué es ello? Ese grupo del Espíritu Santo siendo 
refinados, para que pueda encajar con la misma clase de 
ministerio que Él tenía cuando Él se fue, para que cuando 
Él venga [WSS] «en Su 
Venida» para atrás, ello 
cogerá la cosa entera en 
el rapto…”.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en la página 68, 
donde nos quedamos, la 592, sigue diciendo… Nos quedamos 
en [Citas]:

 592 - “[512] Pentecostales, hojas, palmear sus manos 
(…).
 513 La Palabra hecha carne, frutas de fruto de la 
señal de resurrección que Cristo por fin ha…, después 
de justificación siendo plantada, santificación siendo 
plantada, bautismo del Espíritu Santo. Organizaciones se 
murieron, y Cristo otra vez se ha colocado en el centro de 
Sí mismo como ese tope de la Pirámide. Primera línea, 
justificación, santificación, bautismo del Espíritu Santo, 
entonces la Venida de ese tope”.

[JBP] Ahí vuelve a la izquierda a 
dibujar una Piedra Angular y las 
edades, y las enumera, del: [WSS] 
«1, 2, 3» y la cuarta la Piedra 
Angular.

 592 - “[513] … bautismo del Espíritu Santo, entonces la 
Venida de ese tope.
 514 ¿Qué es ello? Ese grupo del Espíritu Santo siendo 
refinados, para que pueda encajar con la misma clase de 
ministerio que Él tenía cuando Él se fue, para que cuando 
Él venga [WSS] «en Su 
Venida» para atrás, ello 
cogerá la cosa entera en 
el rapto…”.
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[JBP] En la partecita ahí de “la 
venida de ese tope”, ahí dibuja 
una Piedrita Angular; y al lado 
derecho escribe: [WSS] «la Piedra Angular». Y entremedio 
había dibujado ya la Estrella de David, y ahí por encima le 
escribe: [WSS] «la Piedra Angular».

 592 - “[514] … para que cuando Él venga para atrás, ello 
cogerá la cosa entera en el rapto donde 
ellos son justificados, santificados, y 
el bautismo del Espíritu Santo. Esa 
pirámide se parará otra vez”.

[JBP] O sea, se levantará otra vez. Y dibuja ahí una Pirámide y 
las edades.
 También ahí, donde dice: 
“cogerá la cosa entera en el 
rapto”, ahí escribe también: 
[WSS] «Rapto. Apoc. 4:1».
 En ese párrafo donde está hablando de “justificación, 
santificación, pentecostales”, y vuelve y lo repite de ahí para 
abajo, y las enumera: [WSS] «1, 2, 3», o sea, enumera; (eso 
ya lo habíamos tocado)5.

5 Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), 
págs. 81-82 (f), págs. 123-124 (T1) / Estudio “Un Mensaje de separación”, 
2022/ago/06 (sábado), págs. 6-7 (f), págs. 74-75 (T1) / Estudio Bíblico 
#279, 2023/feb/05 (domingo), págs. 9-11 (f), págs. 211-213 (T1)
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[JBP] En la partecita ahí de “la 
venida de ese tope”, ahí dibuja 
una Piedrita Angular; y al lado 
derecho escribe: [WSS] «la Piedra Angular». Y entremedio 
había dibujado ya la Estrella de David, y ahí por encima le 
escribe: [WSS] «la Piedra Angular».

 592 - “[514] … para que cuando Él venga para atrás, ello 
cogerá la cosa entera en el rapto donde 
ellos son justificados, santificados, y 
el bautismo del Espíritu Santo. Esa 
pirámide se parará otra vez”.

[JBP] O sea, se levantará otra vez. Y dibuja ahí una Pirámide y 
las edades.
 También ahí, donde dice: 
“cogerá la cosa entera en el 
rapto”, ahí escribe también: 
[WSS] «Rapto. Apoc. 4:1».
 En ese párrafo donde está hablando de “justificación, 
santificación, pentecostales”, y vuelve y lo repite de ahí para 
abajo, y las enumera: [WSS] «1, 2, 3», o sea, enumera; (eso 
ya lo habíamos tocado)5.

5 Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), 
págs. 81-82 (f), págs. 123-124 (T1) / Estudio “Un Mensaje de separación”, 
2022/ago/06 (sábado), págs. 6-7 (f), págs. 74-75 (T1) / Estudio Bíblico 
#279, 2023/feb/05 (domingo), págs. 9-11 (f), págs. 211-213 (T1)
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“EL SILBO APACIBLE —Introducción—”]:

 [WSS] Es la edad en donde el silbo apacible tiene 
Voz, la Voz de Dios, Dios estaba ahí; y es ahí donde estará 
Dios, en la Edad de Piedra Angular, donde se manifestará 
en toda Su plenitud en el Día Postrero.
 El mismo que habló por medio de Lutero para aquella 
edad, el mismo que habló por medio de Wesley para 
aquella edad wesleyana, y el mismo que habló a través 
del reverendo William Branham para la edad pentecostal, 
es el mismo que estará en la Edad de la Piedra Angular 
bajo el silbo apacible, hablándonos con ese Mensaje o Voz 
suave, directamente al corazón; porque la Edad de Piedra 
Angular corresponde al alma, al corazón.

[Dr. José B. Pérez] En la página 8-A de este libro de Citas, 
párrafo 75, nos dice [antigua revisión]:

 756 - “135 Señor, dentro de algunos días yo 
me estaré hundiendo en una cueva para esperar. 
¡Oh Dios! ¡Ayúdame, Señor! Ciega mis ojos y 
ensordece mis oídos para las cosas del mundo, 
para la popularidad o fama o para cualquier cosa 
vana que el mundo pueda ofrecer. Permíteme 
quedarme allí, Señor, hasta que escuche esa voz 
silenciosa y pequeña. Entonces permite a Tu 
siervo venir adelante montado en las alas de un 
águila, Señor. Concédelo 
Señor”.

6 [Cita 75, pág. 8-A: 59-0301E “¿Qué haces aquí?”, párr. 135]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“EL SILBO APACIBLE —Introducción—”]:

 [WSS] Es la edad en donde el silbo apacible tiene 
Voz, la Voz de Dios, Dios estaba ahí; y es ahí donde estará 
Dios, en la Edad de Piedra Angular, donde se manifestará 
en toda Su plenitud en el Día Postrero.
 El mismo que habló por medio de Lutero para aquella 
edad, el mismo que habló por medio de Wesley para 
aquella edad wesleyana, y el mismo que habló a través 
del reverendo William Branham para la edad pentecostal, 
es el mismo que estará en la Edad de la Piedra Angular 
bajo el silbo apacible, hablándonos con ese Mensaje o Voz 
suave, directamente al corazón; porque la Edad de Piedra 
Angular corresponde al alma, al corazón.

[Dr. José B. Pérez] En la página 8-A de este libro de Citas, 
párrafo 75, nos dice [antigua revisión]:

 756 - “135 Señor, dentro de algunos días yo 
me estaré hundiendo en una cueva para esperar. 
¡Oh Dios! ¡Ayúdame, Señor! Ciega mis ojos y 
ensordece mis oídos para las cosas del mundo, 
para la popularidad o fama o para cualquier cosa 
vana que el mundo pueda ofrecer. Permíteme 
quedarme allí, Señor, hasta que escuche esa voz 
silenciosa y pequeña. Entonces permite a Tu 
siervo venir adelante montado en las alas de un 
águila, Señor. Concédelo 
Señor”.

6 [Cita 75, pág. 8-A: 59-0301E “¿Qué haces aquí?”, párr. 135]
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[JBP] Y ahí al final escribe: [WSS] «Alas de Águila».

Y a la izquierda, ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades.

Y a la derecha también, de ese párrafo, escribe hacia arriba: 
[WSS] «Voz silenciosa y pequeña».

Y arriba había escrito:
[WSS] «en las Alas de un Águila venir».
[WSS] «Elías, el silbo apacible = cueva».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL SILBO APACIBLE —Introducción—”]:

 [WSS] Por lo tanto, es con un silbo apacible, una Voz 
apacible que nos hablará directamente al alma, al corazón, 
para darnos la fe para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Recuerden que Apocalipsis, capítulo 10, viene con el 
Librito abierto en Su mano, Cristo viniendo a Su Iglesia 
para colocar en Su Iglesia el Título de Propiedad. Y por 
cuanto Juan el apóstol representaba a la Iglesia pasando 
por diferentes etapas y a sus mensajeros de cada etapa, 
cuando él recibe el Título de Propiedad, el Libro sellado 
con siete Sellos, ahí está representando al que lo recibirá Estudio Bíblico #36458
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en el Día Postrero y se lo comerá.
 Nunca ese Título de Propiedad ha sido traído a la 
Tierra desde que Adán lo perdió; decimos “lo perdió”, 
pero no está perdido, está en la diestra de Dios, que es el 
dueño original.
 ¿Por qué Adán no podía continuar con ese Título de 
Propiedad? Porque el enemigo lo usaría y evitaría que se 
llevara a cabo la redención.
 Por lo tanto, Dios lo tomó para que el hombre no 
viviera eternamente en la condición pecaminosa, sino 
que el Título regresara a la diestra de Dios, y para el Día 
Postrero traerlo Dios a la Tierra a través del Ángel del 
Pacto, Cristo, trayendo ese Título de Propiedad a la Tierra, 
a la Casa del segundo Adán, que es la Casa de Cristo.
 Él es la cabeza de esa Casa, el primogénito de esa Casa; 
y en Apocalipsis 10 lo trae y lo entrega a un hombre, que 
ahí representa al mensajero del Día Postrero, de la Edad 
de Piedra Angular, para que se lo coma; y después tiene 
la orden de profetizar sobre muchos pueblos, naciones y 
lenguas. Por lo tanto, tendrá que ser un profeta el que se lo 
coma.
 Y lo otro: cuando pasamos a Apocalipsis 11, quien 
profetiza sobre muchos pueblos, naciones y lenguas es el 
ministerio de Moisés y Elías. Tan sencillo como eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “SOBRE LAS 
ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”7, en la página 25 dice:

7 [65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párrs. 
211-212] [Compilación, págs. 107-108]
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 211 Puse mis manos sobre la roca y alcé mis ojos al 
Cielo y comencé a orar, y oí una Voz que procedía de lo 
alto de las rocas, que dijo: “¿Sobre qué has recostado tu 
corazón?”. Me despegué de la roca, estaba desnudo de la 
cintura para arriba, y muy acalorado. Miré hacia la roca. 
Y allí en la piedra estaba 
escrito: “Águila Blanca” 
[WSS] «Moisés y Elías»; 
exactamente lo que la visión había dicho acerca del medio 
en que había de venir el próximo Mensaje.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Águila 
Blanca trae el próximo Mensaje: el 
Evangelio del Reino».

 212 Yo estaba tan excitado que corrí a mi hogar; busqué 
una cámara y regresé al día siguiente, y tomé una foto de 
lo escrito en la piedra. Permanecía todavía allí: “Águila 
Blanca” [WSS] «profeta». 
Águila ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «Moisés y Elías» 
guiada por la paloma.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Espíritu Santo». [WSS] «Elías».
Y ahí en “paloma”, al lado escribe: [WSS] «= la Palabra».
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[JBP] Vean, porque es la cuarta; donde leímos en el libro de 
Citas que esa cuarta etapa es la etapa de la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL SILBO APACIBLE —Introducción—”]:

 [WSS] Dice que podrán hablar, podrán herir a la Tierra 
con plagas cuantas veces quieran. Eso nos habla de poder 
absoluto, eso nos habla de que el Título de Propiedad ha 
regresado a la Tierra, a la raza humana; eso nos habla de 
que nuevamente estaremos en días como los del tiempo de 
Jesús y como los del tiempo de Adán antes de su caída; eso 
nos habla de la restauración de los hijos e hijas de Dios a 
la vida eterna física; nos habla de la restauración de todo 
el poder de Dios que le fue dado a Adán, y también que 
tenía Cristo, regresando a la Iglesia del Señor Jesucristo 
en toda Su plenitud.

[Dr. José B. Pérez] En la página 52 del libro de Citas, párrafo 
450, miren, nos dice [antigua revisión]:

 4508 - “[41] Apocalipsis 14:6 al 12 ([JBP] o sea, 
Apocalipsis 14), eso es los tres ángeles últimos. Tres 
ángeles. Después de los siete ángeles últimos allí había 
tres ángeles especiales que vinieron hacia adelante. 
¿Notaron ustedes eso? Y ahora yo quiero que ustedes 
noten esos tres ángeles últimos. El primer ángel (eso es 
Apocalipsis 14:6 al 12), el primer ángel tiene una… sonó 
una trompeta del Evangelio, tenía el Evangelio duradero 
para predicar a todo el mundo; el segundo ángel como 

8 [Cita 450: 61-0217 “La marca de la bestia y el Sello de Dios, Parte 2”, 
párrs. 41-42]
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que predicó un Evangelio de santidad (¿ven?), porque 
él dijo que la iglesia había cometido fornicaciones; y el 
tercer ángel avisó fuera que escapen de la marca de la 
bestia.
 Mire. El primer ángel, después de la reformación, 
Lutero, predicó el Evangelio. Segundo ángel, Wesley, 
santificación; la fornicación, él la enderezó, de la iglesia. 
Pero el tercer mensaje, el mensaje 
pentecostal, debe ser el mensajero 
verdadero avisándoles que escapen de 
la marca de la bestia ([JBP] ahí dibuja la 
parte de abajo de las edades; y solamente la 
séptima la divide) (…). Ese 
es el mismo Mensaje hoy 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«el 3er Mensaje». (…)
 42 Note el siguiente verso, el 12-13 verso: ‘Benditos 
son los muertos que mueren en el Señor’. ¿Qué es el 
siguiente? Armagedón. La Iglesia se va entonces, después 
del Mensaje del tercer ángel”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular, y la 
parte de abajo con la séptima edad nada 
más.

[JBP] Vean, después de ese séptimo mensajero, del Mensaje 
del tercer ángel, lo próximo es la Edad de la Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“EL SILBO APACIBLE 
—Introducción—”]:
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 [WSS] (…) Por lo tanto, así tiene también que ocurrir 
en el Templo espiritual de Cristo, que es la Iglesia del 
Señor Jesucristo. Al completarse la Iglesia, la plenitud 
de Dios vendrá a Su Iglesia y habrá una manifestación, 
un despertamiento mayor que el que hubo en cada edad 
pasada. Es ahí donde viene el Título de Propiedad traído 
por Cristo, el Ángel Fuerte que desciende del Cielo en 
Apocalipsis, capítulo 10; es de ahí de donde salen los 
Dos Olivos ([JBP] ¿De dónde es que salen los Dos Olivos? 
Vean, al completarse la Iglesia en esa manifestación, ese 
despertamiento mayor, de ahí es que salen esos Dos Olivos), 
es de ahí de donde sale también el Mensaje, no solamente 
para la Iglesia, sino para el pueblo hebreo. Tan sencillo 
como eso.
 Dice, sigue diciendo…
 [JBP] Porque él estaba leyendo esa cita de la página 37; 
durante el mensaje él estaba leyendo esa parte, y en porciones 
pues hacía las pausas y hablaba. Y aquí vuelve a retomar esa 
Escritura de la página 37, ese extracto; dice… Y cita en la 
partecita donde dice:
 312 - “[76] … la plenitud de los tiempos cuando 
la PIRÁMIDE LLEGA ARRIBA A LA CÚSPIDE, 
CUANDO LOS HIJOS COMPLETOS DE DIOS SERÁN 
MANIFESTADOS, CUANDO EL PODER DE DIOS 
ANDARÁ FUERA…”.
 [JBP] Ahora, eso nos habla de adopción.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ir a la página 37 para leer esa 
partecita desde el comienzo hasta ahí; párrafo 312 dice [Citas] 
[antigua revisión]:
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 3129 - “[75] Su Sangre fue derramada para que yo 
pudiera ir a mi herencia. ¿Para ser qué? ¿Qué herencia? 
LA CALIDAD DE HIJO, PARA SER UN HIJO DE DIOS.
 76 Y ahora esto solo pudiera ahogarlo hasta la muerte. 
¿Pero sabía usted que los hombres que son hijos de Dios 
SON DIOSES AMATEUR?”.

[JBP] Él arriba escribe: [WSS] «la adopción y las plagas».

Y abajo escribe: [WSS] «los hijos de Dios = son Dioses».

([JBP] Pasamos a la 38).

 312 - “[76] ¿CUÁNTOS JAMÁS SABÍAN ESO? 
¿Cuántos saben que Jesús lo dijo? La Biblia, Jesús dijo: 
‘¿Acaso no dice vuestra ley que ustedes son Dioses? Y 
si ustedes les llaman Dioses…’. Y Dios dijo en Génesis 
2 que ellos eran Dioses porque ellos tenían completo 
dominio sobre el dominio del mundo. Él le dio dominio 
sobre todas las cosas. Y él perdió su calidad de Dios, él 
perdió su calidad de Dios, él perdió su dominio; y Satanás 
se lo cogió. Pero hermano, estamos esperando por la 
MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, QUIENES 
REGRESARÁN PARA ATRÁS PARA TOMARLA OTRA 

VEZ. Esperando por la plenitud 
de los tiempos cuando la 

9  [Cita 312: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 75-77]
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PIRÁMIDE ([JBP] ahí dibuja una Piedrita Angular) LLEGA 
ARRIBA A LA CÚSPIDE ([JBP] y a 
la derecha dibuja una Piedra Angular 
también, y la flecha hacia la Piedra 
Angular), CUANDO LOS HIJOS COMPLETOS DE DIOS 
SERÁN MANIFIESTOS, CUANDO EL PODER DE DIOS 
ANDARÁ FUERA (Aleluya) Y TOMARÁN CADA PODER 
QUE SATÁN LE QUITÓ A ÉL. (…).
 [77] ÉL HIZO EL HOMBRE UN DIOS, UN DIOS EN 
SU DOMINIO. Y SU DOMINIO VA DE MAR A MAR, DE 
PLAYA A PLAYA. ÉL TIENE EL CONTROL DE ELLA”.

[JBP] Y ahí pueden seguir luego leyendo todo eso.

Vean, arriba escribe:
[WSS] «un hijo adoptado: Moisés y Elías».

[WSS] «La Plaga».

[WSS] «La adopción en la Cima».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL SILBO APACIBLE —Introducción—”]:
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[WSS] «un hijo adoptado: Moisés y Elías».

[WSS] «La Plaga».

[WSS] «La adopción en la Cima».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL SILBO APACIBLE —Introducción—”]:
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 [WSS] Así que viendo que hay estas promesas para 
la Iglesia, entonces estemos preparados para recibir esas 
bendiciones de parte de Dios.
 Hay un lugar donde él dice: “Mire hacia arriba, la edad 
que viene, la Edad de Piedra Angular”. En esta misma 
página 37, párrafo 311, dice [Citas]:

 31110 - “[36] AHORA MIRE LA EDAD QUE VIENE 
AHORA, HACIA ARRIBA, A LA PIEDRA ANGULAR…”.

[JBP] Esa es la 311; o sea, es el párrafo antes del que leímos. 
Y ahí en ese párrafo hay varios escritos. Pero miren, arriba él 
escribe: [WSS] «la Edad de la Piedra Angular, la Venida 
del Señor», ahí encima de ese párrafo 311.

Sigue diciendo:

 [WSS] ¿Cuál es la edad que viene después de la edad 
pentecostal? La Edad de Piedra Angular. Es ahí donde el 
Título de Propiedad será traído por Cristo a Su Iglesia, 
para la adopción de todos los hijos de Dios; y la adopción 
es la redención del cuerpo, la resurrección en cuerpos 
glorificados de los que partieron, y la transformación de 
los que estén vivos, creyentes en Cristo, en el Cuerpo 
Místico de Cristo.

10  [Cita 311: 60-0522 “Adopción #4”, párr. 36]
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[Dr. José B. Pérez] En la página 48 de este libro de Citas 
también nos dice, párrafo 417 [antigua revisión]:

 41711 - “148 La misma Voz que llamó a Juan que subiera, 
la misma Voz que dijo a Juan: ‘Sube acá’, es la misma 
Voz que llamará a la Iglesia algún día (¡amén!), llama a 
la Iglesia.
 149 También, la misma Voz que llamó a Juan que 
subiera es la misma Voz que llamó a Lázaro de la tumba, 
esa misma Voz del Arcángel, Cristo es la Voz del Arcángel: 
‘La Voz del Arcángel’”.

[JBP] Arriba él escribe:
[WSS] «“Sube acá”. Apoc. 4:1 / El rapto».
Y escribe: [WSS] «Voz de Arcángel = Cristo en Su Ángel».

Y escribe también:
[WSS] «La Gran Trompeta – la Voz de Cristo».

Y dibuja a la derecha, ahí arriba de la 
primera oración de ese párrafo, dibuja 
una Piedra Angular. Y escribe: [WSS] 
«Sube».

11  [Cita 417: 60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 
148-149, 151-152]
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 417 - “[149] ‘La Voz del Arcángel’. ¿Ve? Oh, esa Voz de 
Trompeta de Cristo llamó a Juan que subiera, la misma 
Voz llamó a Lázaro. En el sepulcro de Lázaro, Él habló 
con fuerte voz. (…).
 151 Esa misma voz dijo a Juan: ‘Sube acá, Yo te 
enseñaré unas cosas que han de suceder’.
 152 Esa misma voz sonará cuando los muertos en Cristo 
resuciten: ‘Porque la Trompeta…’. ¡La Trompeta! ¿Qué 
es una trompeta? La Voz de Cristo, el mismo que dijo: 
‘¡Sube acá!’”.

[JBP] Y abajo ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades. Y escribe: [WSS] 
«El Rapto - “Sube acá”».

[JBP] Porque es la misma Voz, vean, es la misma Voz de 
Arcángel, es la misma Voz de Trompeta, es la misma Voz. Vean, 
allí en el Monte de la Transfiguración, allí esa Voz dijo: “Este es 
Mi Hijo amado, a Él oíd”12. O sea, una sola voz.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“EL SILBO APACIBLE —
Introducción—”]:

 [WSS] De ahí también saldrán los Dos Olivos, Moisés 
y Elías, para llevar el Mensaje de la Palabra de Dios al 
pueblo hebreo, así como Dios le dijo a Elías allá en el 

12  Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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monte Horeb: “Tengo 7000 que no han doblado sus 
rodillas a Baal ni lo han besado”.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, ahí nos habla de esos 
7000, lo cual representan los 144.000. Y vamos a leerlo para 
tenerlo ahí también, ese escrito; en esa página 364 del libro de 
Los Sellos dice:

 166. Dios mandó a Elías a 
Achab, y de allí salieron siete mil. 
¿Correcto? Ahora, lo manda de 

nuevo acá en el tiempo de la tribulación, y llama a los 
144.000. Ahora, noten que entre el Sexto y Séptimo Sello 
encontramos el séptimo capítulo de Apocalipsis, colocado 
matemáticamente correcto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden que ese llamado, miren 
cuándo es que Él los sella. En la 359 nos había dicho que [Los 
Sellos] [PÁG. 359]:

 [142]. Ellos también lucharán con Dios hasta que los 
144.000 de las doce tribus de Israel sean llamados y 
sacados fuera.

Y él dice:

 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas predicarán 
como Juan el Bautista, y les dirán: “El Reino de los Cielos 
está a la mano”.
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[JBP] O sea, ellos entran a la gran tribulación ya sellados, ya 
juntados y sellados. Ahora, él escribe en la 364 arriba, escribe: 
[WSS] «7000 = 144.000».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL SILBO APACIBLE —Introducción—”]:

 [WSS] Aquellos 7000 escogidos de las tribus del norte 
representan a los 144.000, 12.000 de cada tribu, que serán 
llamados conforme a Apocalipsis, capítulo 9, por el Ángel 
que viene con el Sello del Dios vivo, o sea, con el Espíritu 
Santo, y que llamará y juntará a esos 144.000; por lo tanto, 
también aparecen en Apocalipsis, capítulo 14, verso 1 en 
adelante ([JBP] “llamados y sellados”, es Apocalipsis, capítulo 7).
 Ya hemos visto cómo Elías allá estaba en el monte de 
Dios, y cómo Elías acá en su cuarta manifestación y quinta 
manifestación, ¿dónde estarán? En el Monte de Dios, que 
es la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Ahí es donde le da la revelación —Dios a Elías— de 
que tiene 144.000, así como le dio la revelación allá en el 
monte Horeb, que tenía 7000 que no habían doblado las 
rodillas a Baal. Todavía no debe ser abierto por completo 
ese misterio, ni tampoco el misterio del Séptimo Sello, del 
Ángel que viene con el Sello del Dios vivo, y del Ángel 
que viene con el Título de Propiedad en Apocalipsis, 
capítulo 10.
 Pero lo importante es que sabemos dónde estamos, 
sabemos en qué etapa de la Iglesia estamos viviendo, y 
tenemos que estar al tanto de las promesas que hay para 
nosotros en este tiempo final; y gradualmente, lo que no 
entendemos de momento, lo entenderemos más adelante.
 Es importante que la Palabra en la etapa del silbo Estudio Bíblico #36470

[JBP] O sea, ellos entran a la gran tribulación ya sellados, ya 
juntados y sellados. Ahora, él escribe en la 364 arriba, escribe: 
[WSS] «7000 = 144.000».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL SILBO APACIBLE —Introducción—”]:

 [WSS] Aquellos 7000 escogidos de las tribus del norte 
representan a los 144.000, 12.000 de cada tribu, que serán 
llamados conforme a Apocalipsis, capítulo 9, por el Ángel 
que viene con el Sello del Dios vivo, o sea, con el Espíritu 
Santo, y que llamará y juntará a esos 144.000; por lo tanto, 
también aparecen en Apocalipsis, capítulo 14, verso 1 en 
adelante ([JBP] “llamados y sellados”, es Apocalipsis, capítulo 7).
 Ya hemos visto cómo Elías allá estaba en el monte de 
Dios, y cómo Elías acá en su cuarta manifestación y quinta 
manifestación, ¿dónde estarán? En el Monte de Dios, que 
es la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Ahí es donde le da la revelación —Dios a Elías— de 
que tiene 144.000, así como le dio la revelación allá en el 
monte Horeb, que tenía 7000 que no habían doblado las 
rodillas a Baal. Todavía no debe ser abierto por completo 
ese misterio, ni tampoco el misterio del Séptimo Sello, del 
Ángel que viene con el Sello del Dios vivo, y del Ángel 
que viene con el Título de Propiedad en Apocalipsis, 
capítulo 10.
 Pero lo importante es que sabemos dónde estamos, 
sabemos en qué etapa de la Iglesia estamos viviendo, y 
tenemos que estar al tanto de las promesas que hay para 
nosotros en este tiempo final; y gradualmente, lo que no 
entendemos de momento, lo entenderemos más adelante.
 Es importante que la Palabra en la etapa del silbo 



Estudio Bíblico #364 71

apacible entre directamente a nuestra alma; porque ese 
Silbo Apacible, la Palabra de Dios, Dios hablando en este 
tiempo, es para bendición de nuestra alma, y prepararnos 
para la transformación y arrebatamiento al Cielo, que Él ha 
prometido, llamado el rapto o arrebatamiento de la Iglesia 
en el Día Postrero; y nos dará la fe para ser transformados, 
la fe, la revelación del Séptimo Sello, la revelación de Su 
Venida con Sus Ángeles para el Día Postrero, en la Iglesia, 
en la Edad de Piedra Angular, que es donde cumplirá Su 
Venida con Sus Ángeles.

[JBP] “EL SILBO APACIBLE”�
 Nos ponemos en pie, y así estaremos escuchando y viendo 
este mensaje, del cual tuvimos aquí esta parte de introducción, 
usando el mismo mensaje de INTRODUCCIÓN como tema: “EL 
SILBO APACIBLE”, que él predicó ese viernes anterior. Y ahora 
veremos el tema, o sea, el mensaje bajo ese tema: “EL SILBO 
APACIBLE”.
 Con nosotros nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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Sábado, 2 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Libres por medio del Espíritu de Dios
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los presentes, y todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y también el satélite 
Eutelsat 8, los hermanos allá en África y Europa, Asia, Israel y 
todo el Medio Oriente; y también los de América, todos los de 
América Latina, también Estados Unidos; y diferentes lugares 
donde la señal del satélite está alcanzando, y también por 
internet.
 Buscamos en nuestras Biblias: 

 Segunda de Corintios 3:1
 1 ¿Comenzamos otra vez a recomendarnos a nosotros 
mismos? ¿O tenemos necesidad, como algunos, de cartas 
de recomendación para vosotros, o de recomendación de 
vosotros?
 2 Nuestras cartas sois vosotros, escritas en nuestros 
corazones, conocidas y leídas por todos los hombres;
 3 siendo manifiesto que sois carta de Cristo expedida 
por nosotros, escrita no con tinta, sino con el Espíritu del 
Dios vivo; no en tablas de piedra, sino en tablas de carne 
del corazón.
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 4 Y tal confianza tenemos mediante Cristo para con 
Dios;
 5 no que seamos competentes por nosotros mismos 
para pensar algo como de nosotros mismos, sino que 
nuestra competencia proviene de Dios,
 6 el cual asimismo nos hizo ministros competentes de 
un nuevo pacto, no de la letra, sino del espíritu; porque la 
letra mata, mas el espíritu vivifica.
 7 Y si el ministerio de muerte grabado con letras en 
piedras fue con gloria, tanto que los hijos de Israel no 
pudieron fijar la vista en el rostro de Moisés a causa de la 
gloria de su rostro, la cual había de perecer,
 8 ¿cómo no será más bien con gloria el ministerio del 
espíritu?
 9 Porque si el ministerio de condenación fue con 
gloria, mucho más abundará en gloria el ministerio de 
justificación.
 10 Porque aun lo que fue glorioso, no es glorioso en 
este respecto, en comparación con la gloria más eminente.
 11 Porque si lo que perece tuvo gloria, mucho más 
glorioso será lo que permanece.
 12 Así que, teniendo tal esperanza, usamos de mucha 
franqueza;
 13 y no como Moisés, que ponía un velo sobre su rostro, 
para que los hijos de Israel no fijaran la vista en el fin de 
aquello que había de ser abolido.
 14 Pero el entendimiento de ellos se embotó; porque 
hasta el día de hoy, cuando leen el antiguo pacto, les 
queda el mismo velo no descubierto, el cual por Cristo es 
quitado.
 15 Y aun hasta el día de hoy, cuando se lee a Moisés, el 
velo está puesto sobre el corazón de ellos. Libres por medio del Espíritu de Dios76
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 16 Pero cuando se conviertan 
al Señor, el velo se quitará.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de 
David.

 17 Porque el Señor es el 
Espíritu; y donde está el Espíritu 
del Señor, allí hay libertad.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular.

 18 Por tanto, nosotros todos, 
mirando a cara descubierta como 
en un espejo la gloria del Señor, 
somos transformados de gloria 

en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del 
Señor.

[JBP] Y ahí dibuja al lado una Estrella de David.

LIBRES POR MEDIO DEL ESPÍRITU DE DIOS

[JBP] Es el tema que tenemos de esta pequeña plática de hoy.
 Hoy sábado, 2 de diciembre de este año 2023, tenemos 
como tema: “LIBRES POR MEDIO DEL ESPÍRITU DE DIOS”.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 62, 
nos dice el reverendo William Branham, en… donde empieza a 
decir:
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como tema: “LIBRES POR MEDIO DEL ESPÍRITU DE DIOS”.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 62, 
nos dice el reverendo William Branham, en… donde empieza a 
decir:
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 36. Usted puede ver aquí que el Espíritu Santo mismo 
es un Sello. Y un sello ¿de qué da testimonio? De una 
obra consumada. El Espíritu Santo es el Sello para el 
individuo. Y aquel individuo cuando recibe el Espíritu 
Santo allí termina su tiempo de gemir, porque ya es una 
obra completa.
 37. Por ejemplo, en años pasados yo trabajaba con una 
empresa ferrocarrilera. Nosotros cargábamos los vagones 
de cierta mercancía como, por ejemplo, latas de alimento 
de una empresa enlatadora de frutas u otros víveres. 
Cuando terminábamos, antes de ponerle el sello a ese 
vagón, llegaba primero el inspector para cerciorarse de 
que todo estuviera bien colocado, porque de otra manera 
en la primera parada del tren todo se caería y se echaría a 
perder, y la compañía ferrocarrilera tendría que pagarlo. El 
inspector probaba todo para asegurarse que estuviera bien 
colocado. Si no lo hallaba bien, él rechazaba el vagón, 
y teníamos que cargarlo de nuevo hasta que el inspector 
estuviera satisfecho con la carga. Cuando él veía que 
todo estaba bien, cerraba la puerta (el inspector cerraba 
la puerta), y el mismo inspector ponía un sello sobre la 
puerta, y de allí en adelante nadie podía romper ese sello 
hasta que ese vagón llegara a su destino. Así ha estado 
obrando el Espíritu Santo. Él hace la inspección, por eso 
usted no puede tener estas cosas. Usted dice: “Pues yo 
hablé en lenguas, grité y dancé en el espíritu, etc.”. Eso no 
tiene nada que ver con el asunto. El Espíritu Santo hace la 
inspección de esa persona hasta que Él está completamente 
satisfecho y sabe que la persona está… Luego esa persona 
es sellada para su destino eterno. No hay nada que pueda 
romper ese Sello.
 Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual Libres por medio del Espíritu de Dios78
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estáis sellados para el día de la redención. [WSS] «= el 
Año de Jubileo».

Efesios 4:30

 38. Ahora, retenga esa palabra REDENCIÓN, porque 
hasta el día en que el Libro de la Redención haya sido 
revelado y el Redentor venga para reclamar Su posesión, 
nada puede romper ese Sello.

[JBP] En esa página 62 abajo, al final escribe: [WSS] «El Día 
de Redención = el Día del 7mo Sello abierto».

[JBP] ¿Cuándo es el día de redención? El día cuando el misterio 
del Séptimo Sello, el misterio de la Segunda Venida del Señor, 
es abierto. [WSS] «El Día de Redención = el Día del 7mo 
Sello abierto». Y ahí a la izquierda, antes de esa oración, 
dibuja una Piedrita Angular, y adentro le escribe [WSS] «8».

 [38]. No contriste usted al Espíritu Santo. Haga más bien 
las cosas que agradan a Dios, porque el Libro está sellado, 
y usted también está sellado. El Espíritu 
Santo mismo es el Sello. Un sello significa 
(ahora, estas son las palabras que sacamos del 
diccionario): “una obra consumada” ([JBP] y 
escribe al lado derecho): [WSS] «el 7mo Sello». 
Ahora, cuando el Séptimo Sello es roto, el 
misterio de Dios que ha estado sellado en estos 
siete sellos misteriosos es entonces finalizado 
hasta el día cuando ese sello sea roto y sea Libres por medio del Espíritu de Dios79
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revelado lo que está por dentro.

[JBP] Hay una parte aquí, en la página…, o sea, las que 
tienen en blanco, las notas, ahí escribe: [WSS] «Cuando el 
7mo Sello es roto, el misterio de Dios es finalizado». Ahí 
haciendo referencia a esa página.

[WSS] «Cuando el 7mo Sello es roto, el misterio de Dios 
es finalizado»; porque ya se conoce qué es el Séptimo Sello, 
ya no es un misterio.

 [38]. Si alguien pregunta: “¿Qué hay en este vagón?”. 
Pues le responden: “Se supone que sea tal y cual cosa”. 
En eso alguien está suponiendo cuando dice qué DEBE 
HABER ([JBP] ¿Ven? Cuando se pone la interpretación 
humana, pues se ponen a decir: “No, eso es tal cosa”). Pero 
cuando el sello es 
roto y la puerta 
se abre, entonces 
vemos por dentro y vemos exactamente lo que contiene 
([JBP] y escribe): [WSS] «la Puerta - Apoc. 4:1». ¿Ve usted 
lo que le digo? Y esto solamente sucederá en el tiempo del 
fin.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “LA MÁS GRANDE 
BATALLA JAMÁS PELEADA”1, nos dice en la página 22:

1 62-0311 “La más grande batalla jamás peleada”, párrs. 120-132
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 120 Eva no pudo pecar sin que primero echara a un lado 
la Palabra de Dios, abriendo el canal del razonamiento 
a su alma, y allí comenzó a razonar. Pensando: 
“Ciertamente. Mi esposo nunca me dijo esas cosas, pero 
yo creo que tú… Él me dijo que no debería hacer esto, 
pero mira, tú lo muestras tan real y es tan claro. Yo creo 
que sería maravilloso, porque tú me lo estás mostrando 
tan claro”. ¿Ve usted? Allí fue la primera batalla. Y por 
causa de esa primera batalla, se produjeron todas las 
demás batallas ([JBP] allí está hablando la conversación que 
tuvo la serpiente con Eva). Y todo derramamiento de sangre 
que ha habido fue causado por lo que sucedió allá en el 
Edén. Eva descreyó la Palabra de Dios.
 121 Y si por descreer un solo puntito de la Palabra de 
Dios se han producido todos estos problemas, entonces 
¿cómo es que vamos a descreer aun la Palabra? 
No se puede hacer. Tenemos que cortar todas estas 

otras cosas: la conciencia, la memoria, el 
razonamiento, y todo lo demás. “Desechando 
los razonamientos”. Nosotros no razonamos 
de ninguna manera la Palabra.
 122 Solamente la aceptamos sobre la base de 
lo que Dios dijo, y esto fija una fuente de agua 
entre usted y Dios. Luego todo canal se abre 
entre usted y Dios.
 123 Allí está la batalla, y estamos en las 
primeras filas de la guerra. No usemos un rifle 
calibre veintidós; usemos una bomba atómica 
([JBP] y escribe): [WSS] «la bomba atómica = 
(la Palabra, fe en…)». Obremos eficazmente. 
Obtengamos la bomba atómica de Dios. 
“¿Qué es eso, hermano Branham?”. F-E Libres por medio del Espíritu de Dios81
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en Su Palabra. Esa es la bomba atómica de Dios, y eso 
hace explotar a los demonios y las enfermedades a uno y 
otro lado; Eso los aniquila. Los destruye completamente. 
Ella desintegra todo lo que no es semejante a Dios. 
Cuando esa bomba de fe cae allí, con la Palabra de 
Dios respaldándola, eso saca afuera todo demonio, toda 
enfermedad, y toda aflicción.
 124 Usted dice: “¿Eso es correcto, hermano Branham? 
Entonces, ¿por qué sucede así con algunos, y con otros 
no?”.
 125 Es por causa del canal 
([JBP] y dibuja una Estrella de 
David). Usted puede mirar afuera 
y verlo…

[JBP] Ahora vean que para obtener el nuevo nacimiento se 
requirió (o sea, para obtener ese cuerpo teofánico de la sexta 
dimensión, esa sanidad espiritual), se requirió ir por el canal 
correcto: la Primera Venida del Señor como Cordero de Dios allí 
en la Cruz del Calvario. Y para la sanidad total del cuerpo eterno 
y glorificado se requiere ir por el canal correcto: por la Segunda 
Venida del Señor.

 [124] “… ¿por qué sucede así con algunos, y 
con otros no?”.
 125 Es por causa del canal ([JBP] allí dibuja 
una Estrella de David). Usted puede mirar 
afuera y verlo; pero es que lo tiene que tener 
acá adentro, mirando hacia afuera. No allá 
afuera mirando hacia adentro; tiene que 
estar adentro mirando hacia afuera ([JBP] y 
escribe): [WSS] «la causa de funcionar en Libres por medio del Espíritu de Dios82
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uno, y en otro no». Usted no puede llegar por medio de 
razonamiento, y por medio de estas otras cosas. Usted 
tiene que llegar directamente por el 
canal de Dios para eso ([JBP] Y dibuja 
una Estrella de David también allí) hasta 

entrar directo al alma ([JBP] Y dibuja otra 
Estrella de David). Y ¿cómo se hace? ¿Cuál 
es el último canal?

 126 Esto razonará hasta el fin. Usted dice (de los 
sentidos): “¡Oh, yo puedo sentirlo! Seguro, allí está. 
Pueda ser que yo lo pueda oler, o de alguna otra manera; 
estas cosas están allí. Seguro”. Luego, usted se pone a 
razonar: “Bueno, parece ser que él debe saber de qué está 
hablando: el médico dice que no puedo sanar; eso debe 
ser así”. Tú estás errado allí mismo. Ese es el diablo que 
tienes al frente. Ese es el diablo quien te está metiendo 
esos pensamientos; no lo creas.
 127 “¡Aleluya! La Palabra de Dios [en 3ra de Juan, 
verso 2] dice: ‘Amado, Yo deseo que tú seas prosperado 
en todas las cosas, y que tengas salud’. Esto es cierto”. 
¿Cómo puedes ser un verdadero soldado [de alguna otra 
manera] allá? “Deseo que prosperes en tu salud”.
 128 Allí está claro, por medio de esos canales. Usted 
solo destápelos; no queremos pasar ninguno por alto.

 129 Y si Satanás puede entrar por 
allí, y pasar por la conciencia y todas estas 
otras cosas, luego él llegará por la mente a 
lo profundo del alma. Ahora, si él tan solo 
puede llegar… Usted nunca mirará una de 
esas cosas sin que usted primero lo deje 
entrar hasta acá. Usted le tiene que dar la 
entrada. Luego, cuando él entra, él toma Libres por medio del Espíritu de Dios83
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el control. Y luego, ¿qué hace? Él comienza a usar la 
conciencia, este, y este otro canal por acá. ¿Cuáles son? 
Vista, gusto, tacto, olfato y oído; imaginación, conciencia, 
memoria, razonamiento y afectos. Y él comienza a usar 
todos estos distintos canales pequeños, mientras él haya 
podido entrar, hasta este canal. Él primero tiene que entrar 
por la mente, y usted tiene que haberlo aceptado. Escuche 
bien: él puede batallar en 
contra de usted, pero no le 
puede tomar preso hasta que 
usted lo acepte.

[JBP] Y escribe: [WSS] «aceptar o rechazar».

 130 Cuando Satanás llegó ante Eva, y le dijo: “Mira, 
el fruto es muy agradable”. [Allí] ella se detuvo por un 
instante. ¡Oh, y allí fue donde ella cometió la falta, cuando 
se detuvo por un instante!
 131 No se detenga usted para nada. Usted tiene el 
Mensaje: Jesucristo vive. Dios es el Sanador. Ese es el 
Mensaje. No se detenga usted en los razonamientos, ni en 
nada.
 132 Pero fue que ella se detuvo por un instante. Y en 
ese instante fue cuando Satanás entró directamente a su 
mente. Ella dijo: “Eso 
suena muy razonable”. 
¡Oh, no haga eso! 
Solamente tome lo que 
Dios ha dicho.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.
 Ahora miren el por qué unos pueden verlo y otros no. Libres por medio del Espíritu de Dios84
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí donde nos 
detuvimos: en la página 63 del libro de Los Sellos.
 Ahí donde dice: “Pero cuando el Sello es roto y la puerta 
se abre”, ahí escribe: 
[WSS] «la Puerta - 
Apoc. 4:1».

 [38]. … entonces vemos por dentro y vemos exactamente 
lo que contiene. ¿Ve usted lo que le digo? Y esto solamente 
sucederá en el tiempo del fin.
 39. Otra cosa que un sello 
significa es POSESIÓN [WSS] 
«2» ([JBP] y subraya “posesión”).

[JBP] Y si van al párrafo de arriba, 
donde dice: “un sello significa obra 
consumada”, ahí la enumera como el 
número [WSS] «1». Y las Escrituras 
de: [WSS] 
«Apoc. 7:2, 

14:1». Las cuales escribe aquí también, 
encima de este párrafo que estamos 
comenzando a leer.

“Otra cosa que un sello significa es posesión”, ahí le enumera: 
el número [WSS] «2», y también ahí encima escribe: [WSS] 
«Apoc. 7:2, 14:1, 3:12».
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se abre”, ahí escribe: 
[WSS] «la Puerta - 
Apoc. 4:1».

 [38]. … entonces vemos por dentro y vemos exactamente 
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sucederá en el tiempo del fin.
 39. Otra cosa que un sello 
significa es POSESIÓN [WSS] 
«2» ([JBP] y subraya “posesión”).

[JBP] Y si van al párrafo de arriba, 
donde dice: “un sello significa obra 
consumada”, ahí la enumera como el 
número [WSS] «1». Y las Escrituras 
de: [WSS] 
«Apoc. 7:2, 

14:1». Las cuales escribe aquí también, 
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 [39]. El sello tiene una marca que señala a quién 
pertenece el contenido. Cuando usted es comprado por la 
Sangre de Jesucristo y sellado por el Espíritu Santo, ya no 
pertenece al mundo ni a las cosas del mundo, es más bien 
una posesión de Dios.

[JBP] Ahí al lado a lo largo, al lado izquierdo, escribe: [WSS] 
«un sello significa…».

 40. También, un sello significa SEGURIDAD.

[JBP] Y ahí la subraya también, 
la circula, y escribe: [WSS] «3».

 [40]. El Sello significa que usted está seguro. Ahora, 
ustedes que no creen en la seguridad eterna, pues no 
sé; pero un sello significa que la cosa está segura hasta 
llegar a su destino. ¡Pobre de aquel que trate de romper 
ese Sello! El Sello del Espíritu Santo no puede ser roto. 
Usted ha oído algunos que dicen: “El diablo me hizo hacer 
esto”. Eso no es la verdad, el diablo no hizo eso. La verdad 
es que usted no estaba sellado adentro; porque cuando 
usted está sellado adentro, el diablo queda sellado afuera. 
Lo que sucedió fue que usted salió y se encontró con el 
diablo; él no puede entrar a usted, porque la única manera Libres por medio del Espíritu de Dios86
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de él entrar a usted sería por el mismo proceso por el cual 
usted pasó; y para eso él tendría que ser salvo, santificado 
y lleno del Espíritu Santo, y consecuentemente sería su 
hermano. Entonces, no fue el diablo que lo hizo, lo que 
sucedió fue que usted apenas llegó a la frontera y regresó 
con los deseos de las cosas del mundo. Usted nunca entró 
completamente a Canaán cruzando el Jordán, lo cual es 
morir a sí mismo.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «el Jordán = la muerte».

 41. Ahora, note que este Libro está sellado 
y usted también está sellado juntamente con el 
Libro hasta el día de la redención.

[JBP] Y ahí al lado escribe:
[WSS] «Año del Jubileo. Levítico 25:8-13».

TIEMPO DE REDENCIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de septiembre de 1977
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Y así como con todos los profetas, también ha sido con 
nuestro amado hermano Branham, al cual reconocemos 
como un profeta vindicado en este siglo XX. Él (como 
todos los demás profetas) fue trasladado a otro tiempo, fue 
colocado en el tiempo en que estas cosas se cumplirían, y 
él vio esas cosas cómo serían llevadas a cabo.
 Por esa causa usted le encuentra diciendo que el Libres por medio del Espíritu de Dios87
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Cordero ya no es Cordero, sino León, pero cuando le 
preguntan a él: “Hermano Branham, ¿con la apertura de 
los Sellos (cuando usted abrió los Sellos en el 63) terminó 
la Edad de Laodicea y terminó la dispensación gentil, y 
terminó la intercesión?” ([JBP] lo que hablábamos en estos 
días). El hermano Branham dice: “No, no piense usted tal 
cosa, no piense usted tal cosa, Él todavía es un Cordero”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Los Sellos, uno 
de los lugares que nos habla de esto… (Voy a tener este acá 
también, porque él escribe allí). Miren, en la página 89, ahí 
donde dice:

 138. Ahora, fíjense bien en 
lo que 

sucedió cuando Él hubo hecho 
esto. ¡Qué gran jubileo! ([JBP] Ahí escribe): [WSS] «Jubileo» 
([JBP] a la izquierda). Esto es exactamente cuando son 
abiertos estos Sellos. En seguida veremos la media hora 
de silencio.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «futuro». Y también escribe: [WSS] 
«la ½ hora de silencio en el Cielo».

Acá escribe: [WSS] «el Año del  
Jubileo» (arriba).

 [138]. Estamos empezando hoy y 
el domingo entrante terminaremos 
aquí mismo. Escuchen bien. Si 
están listos digan: “Amén”. Libres por medio del Espíritu de Dios88
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 139. Cuando Él hubo hecho esto, cuando toda la Creación 
estaba gimiendo y nadie sabía qué hacer, allí estaba Juan 
llorando ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «Juan llorando», 
entonces se presentó el Cordero. El Libro estaba en las 
manos del dueño original porque el hombre había caído y 
perdido el Libro, y no había otro hombre digno de tomarlo 
para redimir la Tierra. Ningún sacerdote, ni papa, ni nada, 
como dije anteriormente. Pero vino el Cordero… no fue 
ninguna virgen María, ni Santa Fulana ni San Mengano, 
sino el Cordero quien vino, sangrando e inmolado, y tomó 
el Libro de la diestra de Aquel que estaba sobre el Trono. Y 
cuando vieron que en verdad había un Redentor… Todas 
las almas bajo el altar, los ángeles, los ancianos y toda 

la Creación vio que esto sucedió… 
([JBP] Ahí a la izquierda escribe): 
[WSS] «futuro». Ahora, todo esto 

queda todavía en el futuro. Esta noche Él todavía es un 
Mediador, pero esto le queda en el 
futuro.

[JBP] Y ahí escribe a la derecha: [WSS] 
«Todo está en el futuro». Y ahí dibuja 
una Piedra 

Angular y las edades (en este), al 
lado de la Escritura; y una flecha 
hacia la Piedra Angular. O sea, es 
ahí donde ese cambio es realizado.

 Ahora miren, dice:

 140. Ahora, esos son los que están bajo el altar… Libres por medio del Espíritu de Dios89
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[JBP] Lee la Escritura:

 [139]. Fíjense:
 Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro animales 
y los veinticuatro ancianos se postraron delante del 
Cordero, teniendo cada uno arpas, y copas de oro llenas 
de perfumes, que son las oraciones de los santos.
 140. Ahora, esos son 
los que están bajo el 
altar [WSS] «en la 6ta 
dimensión», que han orado desde hace mucho; ellos han 
orado por la redención, por la resurrección; y ahora vemos 
estos ancianos vaciando las oraciones, porque ahora 
tenemos representante, tenemos 
un Pariente en el Cielo que se ha 
presentado para reclamar lo Suyo.

[JBP] Y al lado derecho dibuja una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“TIEMPO DE REDENCIÓN”]:

 [WSS] Pero cuando él estaba recibiendo la revelación 
y trayendo la revelación, él fue situado en una posición en 
la cual él veía todo eso cumpliéndose, él veía todo eso en 
pleno cumplimiento; y entonces siendo profeta, él tenía 
que hablar como si en los días en que él estaba viviendo 
fuera ese tiempo.
 [JBP] Al igual que… Vean, todos los profetas hablan como si 
fuera…, si está profetizando y revelando algo, pues él lo habla 
como si estuviera ocurriendo.
 Y también nuestro hermano William habló muchas cosas Libres por medio del Espíritu de Dios90
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que uno decía: “Pero… ¡ahí se estaba cumpliendo todo!”. Pero 
vean, siendo profeta, dice el hermano William aquí que:
 [WSS] … él tenía que hablar como si en los días en 
que él estaba viviendo fuera ese tiempo.
 Pero él dice después: “Todo eso está en el futuro”. Por 
lo tanto…
 [JBP] Es como él decía…, de los Truenos; y vean, toda esa 
trayectoria venía hablando de los Truenos. Y después, al final 
ya, al final ya del 2018, nos habla de que en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, ahí se va a revelar y dar a conocer los 
Truenos. ¿Ve?
 Ya al final vuelve a hacer él lo que hizo el hermano Branham: 
[WMB] “Eso está más adelante”. Pero ya nos lo había dicho. O 
sea, siendo profeta, estaba trayendo esa revelación de cómo 
sería en ese tiempo.
 [WSS] Pero él dice después: “Todo eso está en el 
futuro”. Por lo tanto, entonces encontramos que el Cordero 
convirtiéndose en el León de la tribu de Judá, eso estaba 
en el futuro. ¿Ve? Pero siendo profeta tenía que hablar de 
esa manera.

[Dr. José B. Pérez] Miren, la página 101 del libro de Los Sellos, 
ahí nos dice, el último párrafo dice:

 26. Entonces el Libro es una revelación; y una revelación 
es algo que es dado a conocer tocante a algo previamente 
oculto, es algo revelado. Y ahora, note bien para que no 
se le olvide: Este Libro está cerrado hasta los últimos 
tiempos, el misterio del asunto está cerrado hasta los 
últimos tiempos; hallamos eso aquí en las Escrituras. Los 
misterios del Libro son revelados cuando los Sellos son 
abiertos. Y cuando los Sellos son abiertos completamente, Libres por medio del Espíritu de Dios91
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entonces el tiempo de la redención 
cesa porque el Cordero sale del 

lugar de intercesión para reclamar lo Suyo.

[JBP] A la izquierda escribe: [WSS] «futuro».

Y a la derecha escribe: [WSS] «La 
verdadera revelación / abierto 
completamente / Futuro».

Y en este libro también escribe:
[WSS] «cuando los Sellos son abiertos completamente».

 [26]. Él es el Mediador entre Dios y los hombres, 
pero cuando sucede la verdadera revelación en cuanto 
a los Sellos, cuando se empieza a abrir, el Cordero está 
saliendo del Santuario ([JBP] ahí es que escribe): [WSS] 
«la verdadera revelación» ([JBP] ¿Cuándo? Cuando Él sale 
del Trono de Intercesión). Eso es conforme a la Palabra, así 
lo vimos anoche. Él vino de en medio del Trono y tomó 
el Libro. Entonces ya no es Mediador, pues aun allá lo 
llamaron el “LEÓN”, y ese es el Rey; por eso ya no es 
Mediador.

[JBP] Hay un escrito aquí de esa…, refiriéndose a esa página; 
dice:
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[WSS] «Los Sellos son abiertos cuando el último nombre 
es manifestado en la Tierra y termina la Intercesión».

[WSS] «Los Sellos son abiertos (¿Cuándo?) cuando el 
último nombre es manifestado en la Tierra y termina la 
Intercesión».

[JBP] Porque es echado en la Sangre ese último; y como ya 
entró el último, pues ya no tiene que hacer más intercesión.
 Y entre medio ahí, de esa oración, escribe: [WSS] «y 
entregarlos a la Iglesia», o sea, los Sellos, que es el Título de 
Propiedad.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en este mensaje 
que estamos leyendo [“TIEMPO DE REDENCIÓN”]:

 [WSS] Es como el caso de David cuando decía: 
“Horadaron mis manos y mis pies, contar puedo todos 
mis huesos”2. Pues David siendo profeta fue colocado en 
la posición en que él veía todo eso cumpliéndose, pero 
todavía faltaban unos cuantos años para eso hacerse una 
realidad.

[JBP] Y vean, cuando se estaba cumpliendo, que estaban 
crucificando allí, y estaba esa Palabra siendo cumplida en 
Jesús, cuando le clavaron esos clavos; y dice que… él profetizo 
que los huesos se veían, que los podían contar; y ellos podían 
mirar eso, podían mirar la Escritura y decir:
 —“No, eso se cumplió en David, porque él dijo; por lo tanto 

2  Salmos 22:16-17
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eso se cumplió en David; eso no es esto que está pasando ahí”.
 —“Mira, pero es que allí David está diciendo eso; lo están 
cantando en la sinagoga, ese salmo; y como que eso machea 
[encaja] con esto que está pasando aquí”.
 —“No, no; no creas eso. Eso fue David. ¿No viste que está 
diciendo que: ‘Horadaron mis manos y mis pies’? Eso no se 
cumplió - Eso no se está cumpliendo en ese que está ahí. Ese, 
por loco y por todas las cosas; Beelzebú, que lo llamaban, y 
todo eso; por eso está pasando por eso que está pasando; ese 
revolucionario y todas esas cosas. Eso se cumplió en David”.
 Vean cómo teniendo la Palabra allí, y luego esa Palabra 
siendo cumplida, por cuanto el profeta se colocó allí en la 
posición…; y tenía que colocarse en esa posición para hablar 
de esas cosas, y estar allí representando, tipificando, lo que le 
pasaría al Mesías en Su Primera Venida; pues decían: “No, eso 
se cumplió en David”.
 Y así sucede en todos los tiempos.

 [“TIEMPO DE REDENCIÓN”]
 [WSS] También encontramos que otros profetas 
hablaron como si las cosas estuviesen cumpliéndose en 
los días que ellos vivieron; sin embargo el cumplimiento 
de lo que ellos hablaron estaba en el futuro.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en el libro de Los Sellos, en la 
página 214 abajo, dice:

 117. Fue igual a cuando Noé continuamente se fijaba 
en Enoc. Cuando Enoc subió, entonces Noé dijo: “Vale 
más acercarnos al arca, porque el tiempo está a la mano”. 
Noé se fijó en Enoc. ¿Ve usted? Y Juan estaba siempre 
mirando cuidadosamente, esperando ver esa señal que Libres por medio del Espíritu de Dios94
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Dios le dijo que esperara. Él por fin dijo: “Él está parado 
aquí entre vosotros en alguna parte; yo no le conozco, 
pero le conoceré”.

[JBP] Y escribe abajo: [WSS] «Noé se fijó en Enoc».

 118. Entonces le preguntaron a Juan: “¿Eres tú el 
Mesías? Nosotros somos enviados de la jerarquía: los 
ancianos y oficiales nos mandaron. Si tú eres el Mesías 
¿por qué no vienes con nosotros para que te conozcamos, 
en vez de quedarte aquí con estas cosas? Ven acá para que 
te conozcan”.
 119. Él les respondió: “¡Yo no soy el Mesías! Soy apenas 

la voz de uno que clama en el desierto”. 
Eso pasó tan por encima de sus cabezas, 
no conocían nada de eso ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «Juan B.» ([JBP] Juan el Bautista); y 
sin embargo todos estaban esperando su 
venida ([JBP] o sea, la venida del precursor); 
pero no podía ser un hombre como él; pues 
eso sería algo terrible.

 120. —“¿De cuál escuela vienes?”.
 121. Les respondió: “De ninguna”.
 122. —“¿Tienes tu tarjeta de compañerismo?”.
 123. “Y ¿qué es eso?”. Él era ungido de Dios. “Una 
cosa sí tengo: el hacha está puesta a la raíz de los árboles”. 
Eso fue todo lo que tenía. Hablaba en términos de un 
leñador, no en términos de un clérigo; hablaba de víboras, Libres por medio del Espíritu de Dios95
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hachas y árboles. Pero Jesús dijo: “Jamás ha 
habido un profeta como Juan”. Nunca había 
nacido uno de mujer como él hasta ese día. 
Correcto. Él fue más que un profeta: fue el 
mensajero del Pacto, fue el que se paró en 
la brecha entre las dos dispensaciones. Fue 
más que profeta.

[JBP] Y escribe: [WSS] «las dispensaciones».

[JBP] Pero recuerden que el más pequeño del Reino de Dios, 
del Cuerpo Místico de creyentes, es mayor que Juan.

 124. Ellos no le conocieron ni le entendieron. Era un 
personaje algo raro, y en eso le pasaron por alto. Entonces 
cuando vino Jesús, seguramente no lo iban a aceptar a Él 
—este hijo del carpintero—, uno que ya tenía un nombre 
sucio por haber nacido ilegítimamente. Ellos no iban a 
salir para ver a uno como él.
 125. Pero fíjense en lo que hizo Dios: Él tomó al pobre 
pescador sin educación, al obrero, al agricultor y a la 
ramera, y ni se fijó en aquellas personas de importancia. 
¿Por qué fue así? ¿Por qué lo hizo así? ¿Puede usted 
imaginarse tal situación? Porque esa gente reconocieron 
que Él era la Palabra. Ahora, fijémonos en ellos por unos 
momentos. Aquí está un pobre pescador sin educación, el 
cual ni puede firmar su nombre. La Biblia dice que era 
ignorante y sin letras. Él trajo sus pescados y los echó allí 
en el suelo y se fue para averiguar de qué se trataba todo 
ese alboroto. Ahora, muy adentro él sabe que la Biblia 
dice que el Mesías venía y todos los hebreos esperaban 
el Mesías, porque habría de haber un acontecimiento Libres por medio del Espíritu de Dios96
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escritural cuando Él llegara ([JBP] o sea, un avivamiento). 
Habían surgido muchos mesías en esos días, diciendo: 
“Yo soy” ([JBP] él escribe allí abajo): [WSS] «muchos mesías 
vinieron en los días que vino el verdadero Mesías»; y 
guiaban a la gente por centenares y hasta perecían.

[JBP] Teudas y Judas fueron unos de los que salieron. Por eso 
él decía [Gamaliel]: “Mira, si ese movimiento no es de Dios, va 
a pasar lo mismo que pasó con estos dos que aparecieron allí, 
Teudas y Judas, y tuvieron…, se llevaron consigo gente; pero 
después se desvaneció. O sea que, déjalos tranquilos. Ahora, 
¿y si es de Dios? No vaya a ser que estemos luchando contra 
Dios. Si no es de Dios, se va a deshacer (o sea, a desvanecer); 
pero si es de Dios…”3.

 [125]. … y hasta perecían. ([JBP] Estoy en la 216). Eso era 
para distraer la atención del verdadero cuando llegara.
 126. En este día hemos tenido mantos de Elías, sacos de 
Elías y cuantas cosas más, pero eso apenas es para distraer 
de lo verdadero cuando llegare. Correcto. Ha habido toda 
clase de personas que se pusieron esto y aquello, y los que 
fueron sepultados con la capucha al revés y demás cosas. 
Eso no es nada. Solo sirve para vindicar. 
Es como un billete falso que sirve para 
mostrar que en alguna parte hay uno 
verdadero; solamente falta hallarlo.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

3  Hechos 5:34-39
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 127. Entonces aquí venía, y salieron estos tipos 
importantes para encontrarlo, y estaban tan enredados 
con su sustituto que dijeron: “Ahora, si el Mesías 
viene, seguramente llegará a Caifás; llegará a nuestra 
denominación; llegará a los fariseos”. Los saduceos 
respondieron: “Eso creen ustedes, Él llegará a los 
saduceos”.

[JBP] Miren, en la…, hay una partecita aquí que él escribe, de 
esa página, él escribe:

[WSS] «Los fariseos esperaban al Mesías, que viniera a 
su denominación, y los saduceos lo esperaban en la de 
ellos; y no vino a ninguna».

 128. Y allí estaban con la misma contienda que tienen 
hoy; pero cuando vino, fue algo muy raro. Él llegó 
completamente contrario a lo que ellos pensaron; pero 
vino de acuerdo con la Palabra; y ellos no conocían la 
Palabra. Déjenme decir esto bien claro para que entre bien, 
quiero que entiendan: ¡ESO ES LO QUE PASA CON 
VOSOTROS HOY! ¡NO CONOCÉIS LA PALABRA!

[JBP] Y eso es lo que pasa hoy en día: no identifican el Programa 
Divino ni la Obra de Dios, algunos, porque no conocen la 
Palabra. Tienen la letra, ¿y de qué les vale? La letra mata, pero 
el Espíritu es el que vivifica, el que trae a vida. Libres por medio del Espíritu de Dios98
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 129. Jesús dijo: “Podéis discernir los cielos, pero la 
señal de los tiempos no podéis discernir”.
 130. Le dijeron: “Tenemos a Moisés”.
 131. Él les respondió: “Si hubierais conocido a Moisés, 
me hubierais conocido a mí”. Ellos no conocían a Moisés 
y por eso no le conocieron a Él; solamente conocían un 
credo que habían fabricado.

—“Nosotros conocemos al hermano Branham, nosotros 
conocemos al hermano William”.
 Vean, personas en esa posición.
 Y se les puede decir: “¡Ustedes no conocen ni al hermano 
Branham ni al hermano William!”, porque todo se repite 
igualmente.

[Dr. José B. Pérez] Miren, también hay un lugar aquí… vamos 
a ver. En Las Edades es donde él habla… en la 426 de este… 
(debe ser la 420 o 422) donde empieza a decir: 

 27. Ahora, fíjese bien en esta doctrina de Balaam. Dese 
cuenta, sobre todo, que ella es la maniobra circunspecta de 
un clero corrupto tratando de traer a la gente a ellos mismos, 
guiándola deliberadamente al pecado de incredulidad. La 
doctrina nicolaíta fue la corrupción del clero cuando se 
esforzaban por obtener poder político entre ellos mismos; 
mientras que el balaamismo es el acto de sujetar a la gente a 
un sistema de credos y adoración para así retenerlos. Ahora, 
fíjese bien en esto. ¿Qué fue lo que unió a la gente con la 
iglesia nominal y lo que destruyó a esta gente? Fueron los 
credos y dogmas convertidos en afirmaciones de la iglesia. 
Fue la doctrina de la iglesia católica romana. No les fue 
dado el alimento verdadero —la Palabra; les fue dado más Libres por medio del Espíritu de Dios99
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bien el alimento que procedía de adoración 
de ídolos, el paganismo babilónico forrado en 
terminologías cristianas. Y ese mismo espíritu 
y doctrina están ahora mismo entre todos los 
protestantes, y se llama DENOMINACIÓN. 
Nicolaísmo es organización, humanizando 
el liderato de la iglesia, y, en efecto, echando 
fuera al Espíritu ([JBP] echando fuera ¿qué? 
Al Espíritu, al Espíritu de Dios). Balaamismo 
es denominacionalismo, lo cual toma el 
manual eclesiástico en vez de la Biblia. Y 
aún en esta hora tan avanzada, muchos de los 
hijos de Dios están enredados en el lazo de 
denominacionalismo, y Dios está clamando…

[JBP] Él allí escribe:
[WSS] «¿Qué de los hijos de Dios en las denominaciones?».

 Salid de ella, pueblo mío, por que no seáis participantes 
de sus pecados, y que no recibáis de sus plagas.

Apocalipsis 18:4
 28. ¿Ve usted? Ellos son ignorantes. Pero si el rapto 
llegara a suceder en este mismo instante, la ignorancia no 
sería ninguna excusa en el juicio de Dios, por estar en las 
filas del enemigo.
 29. Esto del clero organizándose por grados jerárquicos 
hasta llegar a una cabeza, un presidente, es una manifestación 
del espíritu del anticristo. No importa cuán maravilloso 
y necesario parezca; es nada menos que el razonamiento 
humano tomando el lugar de la Palabra. Y cualquier 
persona que esté en las denominaciones organizadas, está 
en el mero centro del sistema del anticristo. Ahora, déjeme Libres por medio del Espíritu de Dios100
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decir esto para aclarar este detalle: YO NO ESTOY EN 
CONTRA DE LA GENTE. ESTOY EN CONTRA DEL 
SISTEMA.
 30. Con la unión del Estado y la iglesia, todo quedaba 
preparado para las edades del oscurantismo. Y por cierto, 
por unos mil años la iglesia entró en la profundidad de la 
oscuridad, conociendo la profundidad de Satanás. Cuando 
una gente religiosa acepta el nicolaísmo y el balaamismo, 
y además tienen el poder político, físico y económico 
para respaldarlos, hay una sola dirección en que pueden 
continuar: Esa dirección es directamente a la doctrina de 
Jezabel.

[JBP] Ahora vean, miren el movimiento que está habiendo de 
formar una sola iglesia (estuve viendo en las noticias), vean, va 
rumbo a eso: de que todos sean uno.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en el libro de Los 
Sellos, 216 [PÁG. 216]:

 [131]. … solamente conocían un credo que habían 
fabricado.

 132. Ahora veamos este anciano 
pescador ([JBP] o sea, Pedro). Él puso su 
canasta en el suelo y arregló su barba 
canosa, y se acercó y dijo ([JBP] él al lado 
escribe): [WSS] «Pedro»: “Voy a ver quién 

es esta persona”. Su hermano le dijo: “Ven. Vamos a verlo. 
Él es el mismo del cual te estábamos contando el otro día. 
Anoche me quedé allá con Él. ¿Te acuerdas de Juan del 
cual te he contado?”. Libres por medio del Espíritu de Dios101

decir esto para aclarar este detalle: YO NO ESTOY EN 
CONTRA DE LA GENTE. ESTOY EN CONTRA DEL 
SISTEMA.
 30. Con la unión del Estado y la iglesia, todo quedaba 
preparado para las edades del oscurantismo. Y por cierto, 
por unos mil años la iglesia entró en la profundidad de la 
oscuridad, conociendo la profundidad de Satanás. Cuando 
una gente religiosa acepta el nicolaísmo y el balaamismo, 
y además tienen el poder político, físico y económico 
para respaldarlos, hay una sola dirección en que pueden 
continuar: Esa dirección es directamente a la doctrina de 
Jezabel.

[JBP] Ahora vean, miren el movimiento que está habiendo de 
formar una sola iglesia (estuve viendo en las noticias), vean, va 
rumbo a eso: de que todos sean uno.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en el libro de Los 
Sellos, 216 [PÁG. 216]:

 [131]. … solamente conocían un credo que habían 
fabricado.

 132. Ahora veamos este anciano 
pescador ([JBP] o sea, Pedro). Él puso su 
canasta en el suelo y arregló su barba 
canosa, y se acercó y dijo ([JBP] él al lado 
escribe): [WSS] «Pedro»: “Voy a ver quién 

es esta persona”. Su hermano le dijo: “Ven. Vamos a verlo. 
Él es el mismo del cual te estábamos contando el otro día. 
Anoche me quedé allá con Él. ¿Te acuerdas de Juan del 
cual te he contado?”.
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 133. Y Simón le respondió: “Sí, aquel hombre salvaje. 
Yo oí acerca de él desde hace unos dos o tres meses”.
 134. “Pues un día él estaba parado allí y dijo algo muy 
raro. Dijo: ‘¡Aquí viene!’. Le preguntaron: ‘¿Y cómo 
sabes?’. Él cambió la vista para acá y allí estaba parado un 
hombre como cualquiera ([JBP] ese era Jesús), y Juan dijo: 
‘Yo veo al Espíritu de Dios bajando en la forma de una 
paloma y oigo una Voz que dice: Este es Él’”.

[JBP] Eso mismo fue lo que escuchó el hermano Branham 
cuando fue transportado a este lugar. Y él vio la Columna de 
Fuego que se posó sobre un cuartito de madera. Y él escuchó, 
él escuchó allí algo.
 Vean que Él, para cumplir eso que hizo Juan con Jesús, 
por cuanto era más adelante y quedaba todavía un tiempo 
para Dios llamar a los pertenecientes al Lugar Santísimo del 
Templo espiritual de Cristo, Dios lo coloca en uno de esos días 
y cumple esa promesa; y él dice: [WMB] “Yo vi al Espíritu Santo, 
a la Columna de Fuego, descender allí”4, en donde él escribe: 
[WSS] «el ministerio de la 2da Venida»5.
 O sea que ya él le estaba hablando allí al pueblo presente; 
esa etapa en la cual el Espíritu Santo, la Columna de Fuego, 
estaba ministrando con alguien, y hablándole a alguien más.
 Ahora, él dice6: [WMB] “Quizás yo no lo haré, pero este 
Mensaje introducirá a Jesucristo al mundo”.

4 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308]
5 Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), págs. 15-16 (f), págs. 
117-118 (T4) / Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), págs. 22-
23 (f) (T2) / Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 43 (f), 
pág. 189 (T4): [WSS] «es el ministerio del Señor en Su 2da Venida».
6 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
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 Ahora, dice [Los Sellos]:

 [134]. “‘Este es Él. Este es mi Hijo amado, en el cual 
me place morar’. Entonces ambos entraron al agua ([JBP] 
ahora, en ese momento que él vio eso, el Ángel y el hermano 
Branham entraron allí); Juan lo bautizó, y dijo que allí lo 
conoció”.

[JBP] Aquí hay una revelación muy grande. Vean:

 135. Dijo Simón: “Pues no sé. Yo he oído eso muchas 
veces”. De todas maneras le venía siguiendo. En su 
corazón estaba la simiente predestinada, porque así lo 
dijo Jesús. Correcto. Dijo: “Bueno, pues voy a ir allá a la 
reunión para ver”.
 136. Cuando él llegó, allí estaba Jesús, un hombre 
como cualquiera. Y al acercarse, Jesús le dijo en voz alta: 
“Tu nombre es Simón y tu padre se llamaba Jonás”. Eso 
desinfló a Simón ([JBP] cuando llegan bien hinchados, cuando 
dicen: “Oye, viniste con el pecho hinchado y ya te desinflaste”). 
¿POR QUÉ? Esa pequeña simiente de Vida Eterna recibió 
la chispa. Sí, señor.
 137. Simón pudo haberle dicho: “¡Espérese un 
momento! ¿Cómo es eso? Usted nunca me ha visto a mí ni 
tampoco conoció a mi padre, porque hace años que murió, 
pero ahora me dice estas cosas. Ahora, yo sé que la Biblia 
dice…”. No dijo: “Los ancianos dicen…”, sino “la Biblia 
dice que el Mesías será un profeta. Allí está, Él es”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ahí sigue diciendo nuestro hermano 
William [“TIEMPO DE REDENCIÓN”]:
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 [WSS] Pero para Dios lo mismo es el pasado, presente 
o futuro. Dios es eterno y en Él no hay tiempo. Lo mismo 
camina para atrás miles de años, lo mismo camina y se mueve 
al presente, y lo mismo camina para el futuro y muestra las 
cosas del futuro como si fueran cosas del presente; porque 
para Dios todo es un eterno presente. ¿Ve?

¿QUÉ ES DENOMINACIONALISMO?
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 16 de marzo de 2002
(Vía telefónica)
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, después de la séptima edad la promesa es 
que habrá otro movimiento, otro avivamiento, y por 
consiguiente habrá otro mensajero; y eso es para el Día 
Postrero, para la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo del 
Día Postrero.
 Ese mensajero vendrá ungido con el Espíritu Santo, 
y traerá el Mensaje correspondiente al Día Postrero, al 
séptimo milenio y —por consiguiente— a la Dispensación 
del Reino; por lo cual será el Mensaje del Evangelio del 
Reino.
 Y Dios traerá por medio de ese mensajero el 
avivamiento del Día Postrero, y traerá a existencia, creará, 
una nueva edad: la Edad de la Piedra Angular…

[JBP] Para crear se necesita hablar la Palabra.
 Ahora vean cómo por medio de ese mensajero se habla la 
Palabra y fue creada esa edad.
 Ahora, miren lo que sigue diciendo [(RM) “¿QUÉ ES 
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 [WSS] … [Él] creará una nueva edad: la Edad de la 
Piedra Angular; y se mantendrá en la Palabra ([JBP] o sea, 
escrituralmente, es escritural) esa edad, con los ministros y 
escogidos de esa edad; y eso será así porque, vean ustedes, 
cada edad se organizó cuando el mensajero murió ([JBP] 
cada edad se organizó cuando el mensajero murió).
 Y por cuanto el mensajero del Día Postrero estará vivo, 
pues no se organizará…
 [JBP] Miren, él en un escrito había dicho que Dios, al dejar 
los ministerios de Moisés y Elías, no se iba a denominacionalizar 
la Iglesia, esa edad7.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ver aquí en el mensaje “EL 
EVANGELISMO DEL TIEMPO DEL FIN”8, donde nos habla de 
dónde comenzó…, uno de los lugares donde nos habla dónde 
comenzó la denominación; en la página 34 nos dice:

 147 Y todos nosotros estamos hablando acerca de 
algo que oí de alguien decir esta mañana, que: “Todas 
las iglesias, toda religión, todos los cristianos vinieron 
realmente de Roma”. Yo quiero que alguien me pruebe eso 
a mí. Yo admitiré que todas las denominaciones vienen de 
Roma; pero los cristianos comienzan en Jerusalén.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Los cristianos = comenzaron en Jerusalén».
«Las denominaciones = comenzaron en Roma».

7 [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 25 
(f), pág. 93 (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, pág. 32]
8 62-0603 “El Evangelismo en el tiempo del fin”, párrs. 147-148
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 148 Así que si la jerarquía católica quiere que todos 
nosotros regresemos de nuevo a la madre de la cristiandad, 
yo estaré de acuerdo con ellos en eso. Regresemos a 
Pentecostés y todos obtengan el Espíritu Santo. Yo estaré 
de acuerdo con ellos en eso. Eso nunca vino de Roma, 
eso vino de Pentecostés 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«en Jerusalén». La Iglesia no se inauguró en Roma, 

fue inaugurada el Día de 
Pentecostés ([JBP] y vuelve a 
escribir encima): [WSS] «en 

Jerusalén». Seguro, no bajo sus dogmas, sino bajo el 
bautismo del Espíritu Santo. Eso es lo que estoy tratando 
de decir. Si regresamos, volvamos al principio de ello, no 
regresar a la denominación, [porque] usted va a Roma, 
porque ellos fueron los primeros quienes tuvieron una 
organización o una denominación. Y ella es la madre de 
todos ellos.

[JBP] ¿Quién? Roma.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el libro de “LAS EDADES” sin 
editar9, nos dice en la página 311 abajo, el párrafo 137 dice:

 137 Ahora, no hagan una denominación de Eso; 
ustedes no deberían hacer eso. No, yo-yo leí el versículo 

9 La Revelación de Jesucristo, pág. 311 (Branham.org: 60-1209 “La 
Edad de la Iglesia de Sardis”, párr. 132)
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equivocado, ¿lo hice o no lo hice? Sí, eso es correcto. Sí. 
Muy bien. Sí: “En Sardis, no han manchado sus vestiduras”. 
Había algunos de ellos que todavía no se inclinaban a esa 
cosa, y ellos mismos se mantuvieron puros y limpios; 
el antiguo rastro desde allá atrás hasta Pentecostés, los 
llenos del Espíritu. Muchos de ellos en la edad de Lutero 
comenzaron a denominarse. ¿Qué hicieron? Comenzaron 
de nuevo como dice la Biblia: “Actuando como la 
mamá de ellos”. Regresaron de nuevo, y comenzaron 
su denominación. Pero unos pocos de ellos se pararon 
firmes y dijeron que no lo harían, ellos se mantuvieron 
firmes por Dios. Dijeron que… Él dijo: “Bueno, muy 
bien, tienes unas pocas personas, y son dignas de andar 
delante de Mí, vestidos de blanco. 
No hagan una denominación ([JBP] 
escribe ahí): [WSS] «denominación». 
No tomen la doctrina nicolaíta, ahora. No comiencen 

otra vez su denominación, pero 
solo manténganse libres en Dios. 
Permitan que el Espíritu Santo 
los guíe mientras ustedes siguen 
adelante. Todavía quedan unos 
pocos”.

[JBP] O sea, quedaban todavía los de la Edad de la Piedra 
Angular. Pero en este caso, si estaba hablando de Lutero, pues 
faltaban los de Wesley, faltaba la séptima edad también, y luego 
los de la Edad de la Piedra Angular.
 Y allí dibuja una Piedra Angular, y las edades abajo, y las 
divide toditas.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “¿QUÉ ES DENOMINACIONALISMO?”]:

 [WSS] … él mantendrá esa etapa de la Edad de la 
Piedra Angular libre de denominacionalismo…
 [JBP] ¿Quién la mantendrá así? Ese que nos dijo que estará 
vivo en el fin del tiempo.
 (Y… vamos a ver, no puse esto a vibrar. Disculpen).
 Ahora, miren:
 [WSS] … él mantendrá esa etapa de la Edad de la 
Piedra Angular libre de denominacionalismo, libre de 
nicolaísmo; por consiguiente, esa es la Iglesia-Novia del 
Señor Jesucristo del Día Postrero, que recibe la Palabra 
revelada para el Día Postrero en la Edad de la Piedra 
Angular, y en donde son llamados con ese Mensaje los 
escogidos del Día Postrero, y son preparados para ser 
transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Y los muertos en Cristo serán resucitados en cuerpos 
glorificados, cuerpos eternos; y entonces todos juntos 
seremos llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del 
Cordero.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de “LAS EDADES” también, sin 
editar10, en la página 472, comenzando en el párrafo 229, nos 
dice, de esa página 472:

 229 Yo les pregunto. 
Cada avivamiento que vino, 
a cualquiera de ustedes los 

10  La Revelación de Jesucristo, pág. 472 (Branham.org: 60-1211E “La 
Edad de la Iglesia de Laodicea”, párrs. 227-228)
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historiadores… ([JBP] él escribe ahí al lado): [WSS] 
«avivamiento». Ahora, a través de aquí, de estas iglesias, 
cada avivamiento que haya venido, 
la… siempre fue producido fuera 
de una organización ([JBP] ahí a la 
derecha dibuja una Piedra Angular y las 
edades). Cualquier hombre que haya 
comenzado el avivamiento, estaba 
afuera de las organizaciones. Y cada vez que comenzó un 
avivamiento, ellos tuvieron señales y milagros y el hablar 
en lenguas y sanidades, y así por el estilo, aconteciendo. 
Tan pronto como moría ese fundador, entonces ellos 
lo organizaban y hacían una organización de él, y se 
“murieron” y Dios nunca más tuvo que ver con él. Eso es 
exactamente correcto.

 230 Y aquí está Él en la última 
edad de la iglesia, parado afuera 
de la puerta, el Dios Todopoderoso 
([JBP] ahí dibuja una Piedra Angular 
y las edades; y una línea hacia la 

brecha, porque él estaba fuera). Eso quebranta mi corazón 
al pensar en eso. Mi Señor parado afuera de la puerta de 
Su propia iglesia, después de haber sido echado fuera por 
mundanalidad y frialdad y denominación e indiferencia, 
parado afuera de la puerta, llamando, tratando de entrar 

de nuevo. Cuando pensé en eso, hace un 
rato, solo me recargué sobre mi mesa, 
comencé a llorar.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro 
hermano William aquí en este mensaje [(RM) “¿QUÉ ES 
DENOMINACIONALISMO?”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver la bendición tan grande 
que hay para la Iglesia de Jesucristo en este tiempo final, 
en la etapa de la Edad de la Piedra Angular, en donde Cristo 
tendrá en Su Iglesia Su Palabra a través del mensajero del 
Día Postrero, del siervo fiel y prudente del Día Postrero, 
que estará dándole el Alimento a tiempo a todos los 
escogidos de Dios.
 Y ahora, vean ustedes, esa es la forma en que la 
Iglesia de Jesucristo estará en el Día Postrero, y estará así 
recibiendo la revelación divina del Día Postrero.
 Dice el reverendo William Branham en el libro de 
Citas, párrafo 1489…

[Dr. José B. Pérez] Y ahí la cita, esa parte. Vamos a ir allí. El 
libro de Citas, párrafo 1489; eso es de la página 167 del libro 
de Citas; dice:

 148911 - “[156] La muerte del pentecostalismo produce 
el arrebatamiento de la Novia”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ahí… Él más adelante (vamos a 
seguir), más adelante él vuelve a terminarla de leer. Y él dice, 
el hermano William leyó esa partecita nada más, y dice [(RM) 
“¿QUÉ ES DENOMINACIONALISMO?”]:

11 [Cita 1489: 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párr. 156]
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 [WSS] (…) Vean, como edad, la edad pentecostal 
murió. ¿Y qué sucede? Entonces la Iglesia-Novia de 
Cristo es llamada a subir a una edad más alta, a la Edad 
de la Piedra Angular; y ahí está reflejado y simbolizado el 
rapto de la Iglesia de Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje “LIDERATO”12, en la 
página 47 dice (ya terminando, ahí al final en la oración, dice):

 310 Dios, esto me parte el corazón a mí, yo un pecador 
salvado por Tu gracia. Padre, eso me hace sentir tan mal, 
al ver la iglesia por la cual Tú moriste, la iglesia que 
Tú estás tratando de redimir. Pienso en la visión que Tú 
acabas de dar sobre la iglesia de los Estados Unidos y de 
otros países. ¡Era una vista horrible de nudismo y rock 
and roll! Pero en algún lugar yo vi que venía avanzando 
otra, la cual era bendita.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular. Y aquí escribe: [WSS] «La iglesia de 
USA y luego la Novia».
 Dibuja una Piedra Angular y las edades; y solamente la 
séptima la divide. Y escribe también allí: [WSS] «La Novia-
Esposa latinoamericana y caribeña», y dibuja una flecha 
hacia la Piedra Angular.
 Y abajo escribe: [WSS] «la iglesia de USA», y señala 
hacia la séptima edad.

12  65-1207 “Liderazgo”, párr. 310
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “¿QUÉ ES DENOMINACIONALISMO?”]:

 [WSS] Primero tiene que ser raptada como Iglesia, 
como Cuerpo Místico, de una edad a otra edad: de la edad 
séptima de Laodicea a la Edad de la Piedra Angular.
 Y luego los miembros de la Iglesia de Jesucristo serán 
llamados todos, juntados en esa edad. Y esa es la edad 
para ser transformados y raptados, es la Edad de Rapto; 
por eso recibe la revelación, la fe de rapto. Y seremos 
transformados los vivos, los muertos en Cristo serán 
resucitados, y todos seremos llevados con Cristo en el 
arrebatamiento de los santos del Nuevo Testamento, a la 
Cena de las Bodas del Cordero en el Cielo.

[Dr. José B. Pérez] En la página 482 del libro de “LAS EDADES” 
sin editar13, desde el párrafo 288 dice:

 288 Estaremos esperando para que se levante ese 
grande. Él puede venir en mi día, puede venir en el día 
de los jóvenes, no sé. Él puede estar entre nosotros ahora, 
no sabemos. El Espíritu Santo está aquí para guiarnos 

hasta ese tiempo, luego 
cuando este líder nos lleve 
al otro lado él todavía 

estará ungido por el Espíritu Santo ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Líder»; el Elías lo va a estar, por supuesto, que va a venir. 
Pero él va a ser un… el líder que hará volver el corazón 
de los hijos, o el corazón de los hijos de nuevo al Mensaje 
del Padre, de nuevo al Mensaje de nuestro Padre celestial 

13  La Revelación de Jesucristo, pág. 482 (Branham.org: 60-1211E “La 
Edad de la Iglesia de Laodicea”, párrs. 285-291)
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en el Día de Pentecostés cuando Él derramó Su Espíritu.

[JBP] Ahí está hablando del cuarto Elías.

 289 Lo cual esa pequeña línea, lo traje tan cerca como 
pude por medio de la historia y la Biblia, y mostré que 
esa cosa ha venido por las edades de la iglesia, y eso 
es hoy en día, mostré que las denominaciones son 

una maldición delante de Dios 
[WSS] «denominación son una 
maldición». Espero que eso esté 
concluido en sus mentes, por 
la Biblia, por los hechos de los 
apóstoles, por la historia y todo. 
Que…

 290 Y no hay nunca una sola vez en que Dios haya 
organizado Su Iglesia. La madre de las iglesias organizadas 
es la jerarquía católica romana. La iglesia católica 
romana es la madre de las organizaciones. Y tan pronto el 
avivamiento penetre en cualquier grupo protestante, ellos 
se regresan directamente y hacen lo mismo. Y la Biblia 
dice que: “Ella era una ramera. Y sus… ella tenía hijas 
que eran iglesias que salieron de ella”. Tenían que ser 
mujeres, para ser rameras. Allí está ella. Así que estamos 
sentados…
 291 Pero Él también dijo esto: “No temáis, manada 
pequeña, a vuestro Padre le ha placido daros el Reino”. 
Así que todos, en ese día, ustedes metodistas, bautistas, 
sean lo que sean: “Quienquiera que abra la puerta, entraré 
a él, y cenaré con él”.
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 292 Que podamos ser contados, mis 
hermanos, mis hermanas, que podamos 
ser contados en esa manada pequeña en 
aquel día. Que podamos ser parte de esa 
manada pequeña que estará esperando 
cuando Él venga, al venir Él a recogerla 
por todo el mundo.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades. Y escribe: 
[WSS] «Filipenses 3:20-21». Donde dice: “Mas nuestra 
ciudadanía está en los Cielos”, y ya ustedes saben esa Escritura.

 [292] Porque el Rapto será universal. “Estarán dos en 
la cama, y tomaré uno; dos en el campo, y tomaré uno”. 
Muestra que será de noche a un lado de la Tierra y de día 
en el otro, ¿ven? “Así que dos estarán en la cama, dos 
estarán en el campo”, ¿ven? “Yo tomaré a uno de cada 
uno”.
 293 Y como dije esta mañana, usted estará viajando 
por el camino uno de estos días, conversando con mamá, 
y usted mirará alrededor, ella se habrá ido. Usted estará 
sentado a la mesa, tomando su café o desayunando, o 
algo, y cuando menos lo piense, mirará alrededor y papá 
ya no está allí. Eso es exactamente correcto. Viene, y 
no sabemos a qué hora. Pero la cosa es que, cuando ha 
terminado entonces ha terminado, luego no hay nada más 
que uno pueda hacer al respecto. Usted dice: “Yo he oído 
eso por mucho tiempo”. Pero lo va a oír por última vez.

[JBP] Eso lo habla en la página 369 del libro de Los Sellos, donde 
él dice que [WMB] “habían estado en cultos como este, habían 
escuchado todas esas cosas, despreciaron la misericordia de Libres por medio del Espíritu de Dios114
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Dios por última vez”. ¿Ve? Porque va a haber una última vez en 
que se va a escuchar de eso. (La 483 sigue):

 [293] Eso es correcto. Va a suceder porque es la Palabra 
del Señor. Y recuerden, ¿ha fallado alguna vez durante 
estas ocho noches que he estado predicando? De lo que 
Jesús dijo aquí, ha sucedido, y lo ha hecho en cada edad 
de la iglesia exactamente.
 294 Y vemos a esta edad de la iglesia exactamente en 
eso, y en la hora exacta. Aun esta mañana, al tipificar las 
vírgenes, la misma hora en que la virgen durmiente… 
Ahora, recuerden, la Biblia dice que la virgen durmiente… 

cuando salió el clamor ([JBP] él 
escribe ahí): [WSS] «las vigilias»: 
“Aquí viene el Esposo, la Venida del 
Señor”, la predicación de la Palabra. 
¿Y luego qué sucedió? “El tiempo 
está cerca, bombas atómicas y todo 

listo”, los predicadores corren por 
las calles y comienzan a gritar el 
Mensaje.

[JBP] Y a la derecha y a la izquierda, ahí escribe: [WSS] 
«bombas atómicas». Y: [WSS] «bombas atómicas» a la 
izquierda.

[Dr. José B. Pérez] Eso también, en el capítulo 18 me parece 
que es, donde él allí, del libro del Apocalipsis… Miren, 18; verso 
1 dice:
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 Apocalipsis 18:1
 1 Después de esto vi a otro ángel descender del cielo 
con gran poder; y la tierra fue alumbrada con su gloria.
 2 Y clamó con voz potente, diciendo: Ha caído, ha 
caído la gran Babilonia, y se ha hecho habitación de 
demonios y guarida de todo espíritu inmundo, y albergue 
de toda ave inmunda y aborrecible.
 3 Porque todas las naciones han bebido del vino del 
furor de su fornicación ([JBP] eso es Roma); y los reyes de 
la tierra han fornicado con ella, y los mercaderes de la 
tierra se han enriquecido de la potencia de sus deleites.
 4 Y oí otra voz del cielo, que decía: Salid de ella, 
pueblo mío, para que no seáis partícipes de sus pecados, 
ni recibáis parte de sus plagas;
 5 porque sus pecados han llegado hasta el cielo, y Dios 
se ha acordado de sus maldades.
 6 Dadle a ella como ella os ha dado, y pagadle doble 
según sus obras; en el cáliz en que ella preparó bebida, 
preparadle a ella el doble.
 7 Cuanto ella se ha glorificado y ha vivido en deleites, 
tanto dadle de tormento y llanto; porque dice en su 
corazón: Yo estoy sentada como reina, y no soy viuda, y 
no veré llanto;

[Dr. José B. Pérez] Ahí también se refiere a la imagen de la 
bestia.

 Apocalipsis 3:15
 15 Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. 
¡Ojalá fueses frío o caliente!
 16 Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te 
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ni recibáis parte de sus plagas;
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 17 Porque tú dices: Yo soy rico ([JBP] esta es la Edad 
de Laodicea), y me he enriquecido, y de ninguna cosa 
tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, 
miserable, pobre, ciego y desnudo.
 18 Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro 
refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas 
para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu 
desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.
 19 Yo reprendo y castigo a todos los que amo; sé, pues, 
celoso, y arrepiéntete.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue allí en el capítulo 18, donde 
estamos leyendo:

 Apocalipsis 18:7
 7 … Yo estoy sentada como reina, y no soy viuda, y no 
veré llanto;
 8 por lo cual en un solo día 
vendrán sus plagas ([JBP] ahí 
escribe al lado): [WSS] «bombas atómicas / Día Postrero»; 
muerte, llanto y hambre, y será quemada con fuego; 
porque poderoso es Dios el Señor, que la juzga.
 9 Y los reyes de la tierra que han fornicado con 
ella, y con ella han vivido en deleites, llorarán y harán 
lamentación sobre ella, cuando vean 
el humo de su incendio,

[JBP] Y vuelve y escribe ahí: [WSS] «de bombas atómicas».

 10 parándose lejos por el temor de su tormento, 
diciendo: ¡Ay, ay, de la gran ciudad de Babilonia, la 
ciudad fuerte; porque en una hora vino tu juicio! Libres por medio del Espíritu de Dios117
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “¿QUÉ ES DENOMINACIONALISMO?”]:

 [WSS] Por eso es que tenemos que mantenernos libres 
del nicolaísmo y también del balaamismo, para estar listos 
para nuestra transformación.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje, en este libro de Las 
Edades editado, donde dice [PÁG. 256]:

 [72]. Después que el Fuego de Dios cayó sobre el Río 
Ohio (en Jeffersonville, Indiana, E.U.A.) en 1933, un 
avivamiento de sanidad rodeó al mundo, pero nunca vino 
por medio de ninguna denominación. Dios fue aparte de 
los grupos pentecostales, aparte de organización; y lo 
que va a hacer en el futuro, será aparte de organización 
también. [WSS] «será por 
profeta».

[JBP] Vean, lo que hará más adelante, también lo hará fuera de 
la organización, fuera de la denominación: [WSS] «será por 
profeta», escribe él allí.

 [72]. Dios no puede obrar por medio de los muertos ([JBP] 
Dios no puede obrar por medio de los muertos). Solamente 
puede obrar a través de los miembros vivientes. Aquellos 
miembros vivientes están fuera de Babilonia.
 73. Así que usted puede ver que “muerte” u 
“organización” vino y la iglesia murió; o para aclarar 
aún más, muerte llegó a ser un habitante en donde apenas 
un poco antes solamente reinaba Vida. Así como la Eva 
original trajo muerte a la humanidad, así también ahora la Libres por medio del Espíritu de Dios118
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organización ha traído muerte, porque organización es un 
producto de los dos corruptores: nicolaísmo y balaamismo, 
lo mismo ha sido propagado por la profetisa Jezabel. 
Ahora, Eva debiera haber sido quemada juntamente con 
la serpiente por razón de su hecho horrible, pero Adam 
se interpuso, tomándola prontamente a sí mismo, y así 
fue salva. Pero cuando esta religión satánica ha recorrido 
el curso completo de las edades, no habrá nadie que se 
pueda interponer, y ella será quemada juntamente con 
su engañador, porque la ramera, sus hijas, el anticristo y 
Satanás, todos, hallarán su lugar en el Lago de Fuego.

[JBP] Por eso los 144.000 serán sellados antes de comenzar 
la tribulación, y también ese mundo denominacional, para 
que no reciban la marca de la bestia durante ese tiempo de la 
tribulación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “¿QUÉ ES DENOMINACIONALISMO?”]:

 [WSS] Esa es la única edad que está viva con la Vida 
de Cristo, el Espíritu Santo manifestándose; pues las otras 
edades ya murieron espiritualmente, y se han secado.
 Y ahora, tenemos que estar libres de balaamismo y de 
nicolaísmo, para estar vivos, y mantenernos recibiendo 
y oyendo la Voz de Dios, el Mensaje de Cristo para este 
tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA SEÑAL”14, nos dice el 
reverendo William Branham en la página 23:

14  63-0901M “La Señal”, párrs. 206-208
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 206 Ahora, fijémonos en las preparaciones que 
hizo para Su pueblo, que estaba en camino a la tierra 
prometida. Primeramente, Él había preparado una tierra 
para Su pueblo. Y estas preparaciones únicamente eran 

para aquellos que ya eran predestinados 
para aquella tierra prometida, correcto. Y su 
manera de hacerlo fue que envió un profeta 
con un Mensaje, identificó a este hombre y su 
Mensaje con la Columna de Fuego, y luego 
les dio una señal para asegurarles que todo 
esto estaba correcto. Correcto. Eso fue su 
consolación.
 207 Entonces Israel saliendo de Egipto fue el 
tipo ([JBP] o sea, Israel saliendo de Egipto fue el 
tipo). Este es el original de la Iglesia saliendo 
de las denominaciones. Ahora, yo me refiero 
a la Novia propia. Muchos de los grupos 
independientes son iguales o aun peores, en 
algunos casos, que las denominaciones que 
dejaron.

[JBP] Hay un escrito aquí; de eso él escribe: [WSS] «Los grupos 
independientes son peores que las denominaciones».

 208 Yo estoy hablando aquí de la señal aplicada. La 
señal está de acuerdo con toda Palabra. Así en verdad 
tiene que ser, porque la Señal es la Palabra. La Señal es la 
Vida que estaba en la Palabra. Jesús dijo: “Mis Palabras 
son Espíritu y son Vida”.
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[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «La Señal es la Palabra / la 
Columna de Fuego». Y escribe allí: [WSS] «Moisés» 
también. Y dibuja una Piedra Angular y las edades, las últimas 
tres.

Y también a la derecha escribe:
[WSS] «Egipto = la denominación, la Iglesia.
Israel = la Novia».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… Miren, en el libro 
de Citas también, en la 103, ahí nos habla algo de la tierra 
prometida; la 103, párrafo 890, miren lo que dice allí [antigua 
revisión]:

 89015 - “[97] Dios le dijo a Abraham que lo pondría en 
su tierra, en ese entonces, pero 
la iniquidad de los amorreos 
[WSS] «denominación» no había sido culminada. Y Dios 
ha esperado pacientemente, esta gente tratando de figurar 
esto; ellos pueden ver la escritura llevarlos a algo, y dicen 
‘Este es el día. Este es el tiempo’. Pero tú no entiendes 
que la iniquidad de los 
amorreos ([JBP] y escribe 
nuevamente ahí): [WSS] 
«denominación» no está todavía culminada. (…)
 100 Ahora es algo tarde. ¿Por qué? Dios es lento 

15  [Cita 890: 63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 97, 100, 104]
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para la ira, esperando, mirando. Dejó a los luteranos 
levantarse en su avivamiento y organizarse. Dejó al 
metodista levantarse en avivamiento y organizarse. Dejó 
a Juan Smith de la iglesia bautista levantarse en un gran 
avivamiento y organizarse. Dejó al pentecostal levantarse 
con la restauración de los dones y organizar. (…)
 [104] Hasta que la iniquidad de esta nación ha sido 
llena. Ella se ha organizado y reorganizado, y organizada 
y organizado. Y ahora se ha confederado [WSS] «en el 
Concilio Mundial 
de Iglesias» y se ha 
unido a algo más. Y 
la iniquidad ha rebosado. Es tiempo de éxodo, es tiempo 
de la llamada a la tierra prometida”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la tierra prometida = el Milenio».

Al lado allí también escribe: [WSS] «la Confederación», 
hacia arriba escribe.

Y encima de ese extracto escribe: [WSS] «La iniquidad 
de los amorreos. Avivamiento: luterano, wesleyano y 
pentecostal».
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[Dr. José B. Pérez] Y ahí mismo, en el párrafo 891, miren lo que 
dice [Citas] [antigua revisión]:

 89116 - “113 Y 
la iniquidad de 
la denominación 
amorreo [WSS] «amorreos = denominación», que se 
ha llamado ‘la iglesia’ por tanto tiempo, hasta que su 
iniquidad ya está por llenarse.
 114 Hoy viene un éxodo donde Dios enseñará quién es 
quién; donde la Iglesia, la Novia de Jesucristo será un 
éxodo a la tierra prometida”.

[JBP] Vean, Dios enseñará (¿qué?) quién es quién. Y el que lo 
hace, dice17: [WMB] “Solamente puede hacerlo uno: el Ángel del 
Señor. Él puede decir quién es correcto y quién es incorrecto”. 
Lo hemos leído varias veces en el libro de Citas.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo nuestro hermano 
William, retoma nuevamente, ahí dice [(RM) “¿QUÉ ES 
DENOMINACIONALISMO?”]:

 [WSS] En la misma página y mismo párrafo que 
estamos leyendo, página 167, párrafo 1489, dice [Citas]:
 1489 - “[156] ¿Ven? La muerte de Lutero produjo 
a Wesley. ¿Ven? La muerte de Wesley (o sea, de la 

16 [Cita 891: 63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 113-114]
17 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]. [Estudio “Moisés y Elías, la reunión 
y cosecha”, 2022/jul/30 (sábado), págs. 16-17 (f), págs. 222-223 (T3) / 
Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 12-
13 (f), págs. 80-81 (T1) / Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), 
págs. 29-30 (f), págs. 175-176 (T3)]
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edad wesleyana) produjo pentecostés (o sea, la edad 
pentecostal). La muerte de pentecostés (o sea, de la edad 
pentecostal) produce el Mensaje ahora”.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades… Miren, estaba 
aquí pegado debajo, el de “LA OBRA MAESTRA” que les iba a 
leer ahorita, lo tenía allí abajito. Vamos a ver esta partecita aquí 
para tenerla… Dice, página 45 de “LA OBRA MAESTRA”18 
dice:

 [209] La cosecha está verdaderamente 
madura. La gran Venida de Dios 
barrerá la Tierra uno de estos días; 
la paja volará por dondequiera; pero 
el Trigo será juntado en el Granero, 
recogido, porque en Él hay Vida.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular.
Y escribe: [WSS] «la Cosecha».

Y escribe: [WSS] «Apoc. 11: y 19:».
Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías».
[WSS] «La Venida de Dios con Moisés y Elías barrerá la 
Tierra».

18  64-0705 “La Obra Maestra”, párr. 209
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18  64-0705 “La Obra Maestra”, párr. 209
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[JBP] Esto es bueno que la haya encontrado. Estaba metido 
aquí debajo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean. Miren en el libro de Las Edades, 
donde íbamos a leer aquí; la 282 nos dice… Debe ser ahora 
el mismo, donde dice: “Yo acabo de decir…” (porque estoy en 
este libro; aunque este también cambia algunas páginas) [PÁG. 
282]:

 55. Yo acabo de decir que esta edad dio lugar a un gran 
desarrollo…

[JBP] (Sí, es la misma). Ahora vean que él dijo allí [(RM) “¿QUÉ 
ES DENOMINACIONALISMO?”]:

 1489 - “[156] La muerte de Wesley produjo pentecostés. 
La muerte de pentecostés produce el Mensaje ahora”.

[JBP] Dice en el libro de Citas leyendo el hermano William. Y 
aquí estamos en el libro de Las Edades editado.

 55. Yo acabo de decir que esta edad dio lugar a un 
gran desarrollo del espíritu denominacional. Si la actitud 
de los corintios de: “Yo soy de Pablo, yo de Cefas” en 
alguna ocasión fue manifestada, ha sido ahora. ([JBP] 
Estoy en el libro… ¿es la misma página? 282, la 282, Edades 
editado). Hubo luteranos, hussitas, el partido de Zwinglio, 
etc. Tal fragmentación del Cuerpo fue deplorable, estaban 
viviendo un nombre pero estaban muertos. Ciertamente 
estaban muertos, murieron en el mismo momento en que 

se organizaron. Los grupos 
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unieron en matrimonio con el Estado ([JBP] ahí escribe, al 
lado): [WSS] «denominación es muerte»; allí encontraron 
el fin, fueron liquidados. Allí estaban aquellos luteranos 
que habían censurado a la iglesia romana. Ellos conocían 
la injusticia de las uniones espirituales y políticas. Aun 
Lutero (como Pedro cuando fue influenciado por los 
judíos en Gálatas 2) fue e hizo del Estado, en vez de Dios, 
el defensor de la fe. Esta es la primera denominación 
conocida que salió de la ramera, y cuando murió Lutero 
no tardó mucho tiempo para que tuvieran una jerarquía 
igual a aquella contra la cual habían luchado. Este 
movimiento de Dios, para el tiempo que apareció la 
segunda generación, estaba nuevamente debajo del ala de 
su madre. Ella había regresado y no se había dado cuenta. 
Habían tomado su propio nombre sobre Su Nombre. 
También estaban viviendo su propio nombre. Y hoy día, 
todas las denominaciones están haciendo igual. Ellas están 
viviendo su propio nombre y no el Nombre del Señor 
Jesucristo. Eso se ve claramente porque cada iglesia es 
conocida por su forma de adoración y no por el poder de 
Dios. Allí está la prueba. Y quiero que se dé cuenta aquí 
mismo que esta edad no tuvo en su medio las señales y 
las maravillas. Ellos renunciaron al poder de Dios por el 
poder del Estado. Ellos se asieron a su propio nombre; 
engrandecieron sus nombres. La misión de aquel espíritu 
antiguo era traer a todos a su redil. Hoy día los bautistas 
quieren que los metodistas vengan a ellos, los metodistas 
están esforzándose por convertir a los presbiterianos, y los 
pentecostales quieren alcanzar a todos. Cada uno dice que 
ofrece lo mejor y que tiene las más grandes esperanzas, 
una clase de puerta al Cielo…
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[JBP] En el mensaje “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR 
DIOS”, él dice que las denominaciones son puertas19.

 [55]. Cada uno dice que ofrece lo mejor y que tiene las 
más grandes esperanzas, una clase de puerta al Cielo, o 
cuando menos, el camino a una entrada más abundante. 
¡Cuán trágico es todo esto!
 56. Este espíritu denominacional ha causado que todas 
las denominaciones escribieran su propio manual y que 
enseñaran sus propios credos, que edificaran sus propias 
oficinas y gobiernos eclesiásticos, y luego cada una dice 
que ella y solamente ella, verdaderamente habla en lugar 
de Dios…

[Dr. José B. Pérez] Eso es lo que significa allí VICARIVS: ‘uno 
que se pone en el lugar de Dios’. En el libro de Los Sellos (si lo 
encuentran…), porque él escribe allí…: [WMB] “El que se pone 
o se coloca en el lugar de Dios”. Vamos a ver si es la 178, donde 
dice [PÁG. 178]:

 [120]. Pero cuando este terrible espíritu engañoso se 
encarnó en un hombre, tomó el lugar de Cristo y fue 
adorado como Cristo. En otras palabras, allá en el Vaticano, 
yo he estado allí, está escrito VICARIVS FILII DEI. Y eso 
está escrito en letras romanas. Ahora, si usted lo traduce, 
significa: “En lugar del Hijo de Dios”. En otras palabras, 

19  65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 176-179 / Estudio Bíblico #270, 2023/ene/06 (viernes), págs. 
22-23 (f), págs. 166-167 (T1) / Estudio Bíblico #329, 2023/jul/30-2 
(domingo), págs. 17-20 (f), págs. 207-210 (T5) / Estudio Bíblico #341, 
2023/sep/10 (domingo), págs. 35-36 (f), págs. 147-148 (T2): [WSS] 
«Puertas».
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él es un vicario, es decir, uno que toma el lugar de otro. 
Él es el vicario en lugar del Hijo de Dios. Y la Biblia 

dice: “Aquel que tenga sabiduría 
cuente el número de la bestia 
([JBP] escribe): [WSS] «Apoc. 
13:16-18», porque es el número 

de un hombre y su número es 666”. Ahora, si usted toma 
de este título VICARIVS FILII DEI, las letras que tienen 
valor numérico según los números romanos, al sumarlos 
le darán el número 666… ([JBP] Y ahí lo tienen en la tabla).

 121. La Biblia dice que él estaría sentado en el templo 
de Dios, adorado como Dios. Cuando esa pequeña 
doctrina llegó a encarnarse en un hombre, este llegó a ser 
un vicario en lugar del Hijo de Dios. ¡Qué espíritu más 
engañoso! Eso se encuentra en 2 Tesalonicenses 2:3. Y, 
desde luego, usted recordará que Satanás es la cabeza de 
todo poder político en cada nación. Eso se encuentra en 
Mateo 4:8. Satanás llevó a Jesucristo a un monte alto y le 
mostró todos los reinos del mundo, habidos y por haber, 
en un momento de tiempo. ¡Eso es algo tremendo! Él dijo: 
“Te daré todo esto si me adoras”. Pero Jesús sabía que Él 
heredaría todo eso. Hoy dicen ([JBP] ahí al lado de “hoy”, 
ahí escribe): [WSS] «Apoc. 11:15-19, 12:1-17, 19:1-10, Libres por medio del Espíritu de Dios128
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19:11-21, 20:1-10»: “Pobres de 
ustedes allá tan fanáticos”. Sin 
embargo, la Tierra es nuestra. 
Jesús dijo: “Los mansos 
heredarán la Tierra”. Ahora 
note: Jesús sabiendo que la iba a 
heredar, le dijo: “Vete, Satanás, que escrito está: Al Señor 
tu Dios adorarás, y a Él solo servirás”. ¿Ve cómo siempre 
le citó la Escritura?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigamos aquí, donde nos detuvimos, 
en la página 283 [Las Edades]:

 [56]. … y solamente ella, verdaderamente habla en lugar 
de Dios, porque solo ella es la que posee las cualidades 
necesarias. Ahora, ¿no es eso exactamente lo que están 
haciendo el papa y la iglesia romana? Allí están de nuevo 
con su madre la ramera, y no lo saben.
 57. Llegando al fin de nuestro comentario sobre este 
versículo: “Tienes nombre que vives y estás muerto”, 
yo no puedo impresionar demasiado sobre su mente que 
esta edad, aunque trajo la Reforma, fue severamente 
reprendida por Dios en vez de ser alabada, porque sembró 
la simiente de la denominación, la cual se organizó de 

nuevo con la ramera, después 
que Dios había abierto una 
puerta de escape ([JBP] y escribe): 

[WSS] «Puerta». Cuando se efectuó la separación de la 
iglesia católica, fue una separación mayormente política 
que espiritual. La mayoría de la gente se identificó con el 
protestantismo, porque como ya he dicho, ellos odiaban 
el sistema romano de servidumbre política y económica. Libres por medio del Espíritu de Dios129
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Así que, en vez de esto llegar a ser un gran movimiento 
espiritual con todas las señales de la influencia del 
Espíritu Santo, como cuando Dios usó medios puramente 
espirituales para efectuar Sus planes allá en Pentecostés, 
fue en verdad una obra donde la ira del hombre alabó a 
Dios, y los resultados fueron paralelos con la historia de 
Israel cuando salió de Egipto y caminó por el desierto sin 
llegar nunca a la tierra de Canaán. Sin embargo, mucho 
fue ganado; cuando menos el yugo de Roma fue agrietado 
un poco, y ahora los hombres podían recibir la Palabra de 
Dios y sujetarse a la influencia del Espíritu sin ese gran 
temor como antes. Esto abrió la puerta a la gran edad 
misionera que siguió.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William; y él pasa ahí a la 1490, en el libro de Citas; pasa a la 
1490 y dice [(RM) “¿QUÉ ES DENOMINACIONALISMO?”]:

 [WSS] Luego el próximo párrafo dice, el párrafo 1490 
[Citas]:
 149020 - “[176] Y ustedes tienen que morir en la edad 
pentecostal, no dejar nada de ello sobrando, quemarlo 
con fuego, porque va a ser quemado como el tallo de 
donde salió el trigo. El tallo, la denominación, tiene que 
ser quemado. Por eso no lleven su denominación al nuevo 
Mensaje. Esta es la Palabra”.

20 [Cita 1490: 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párr. 176]
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[Dr. José B. Pérez] En el libro de “LAS EDADES” sin editar21, o 
hay otro lugar, allí donde nos habla…, miren, en la página 298, 
que es el párrafo 59 allí, dice:

 59 ¡Eso es exactamente lo que la iglesia católica hizo! 
Ella metió su doctrina de denominación y demás, y 
eliminó al Espíritu Santo de la iglesia aquí con su hija 
(luterana, metodista, bautista, pentecostal y demás). Eso 
es exactamente lo que ella hizo. La Biblia dice: “Ella es 
madre de rameras”.
 60 Ahora, solo mire a través de las Escrituras. Si usted 
ve alguna cosa diferente en la Escritura (y a la historia 
pegando exactamente en las mismas marcas), venga usted 
a mí como un caballero. ¿Ven? Eso es correcto. ¡No está 
allí!
 61 Estas denominaciones son las cosas más venenosas 
que hayamos tenido en el protestantismo, tratando de 
hacer que el hombre gobierne a la iglesia, otra imagen 
como la que se sentó en ese trono. El obispo principal, 
los supervisores generales de pentecostés: “Bueno, ahora, 
déjeme ver, ¿cuál es su doctrina? Oh, ¿bautizó él en el 
Nombre de Jesús? Él no puede entrar en esto. No, señor, 
hermano”. Usted rechácelo. Ellos tienen que rechazarlo, 
también. “Yo quiero que entiendan, ninguno de ustedes 
vaya a esa reunión allá. Opónganse a eso. No importa cuán 
enfermos estén ustedes, manténganse alejados, no importa 
qué esté haciendo Dios. Si ustedes no están mirando por 
nuestros anteojos, pues, ustedes no están viendo en lo 
absoluto”. ¡Así que una imagen a la bestia!

21 La Revelación de Jesucristo, pág. 298 (Branham.org: 60-1209 “La 
Edad de la Iglesia de Sardis”, párrs. 58-63)
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[JBP] Vean, cada uno ve por medio de unos anteojos. La 
Iglesia-Novia está viendo por los Anteojos con los ministerios 
de Moisés y Elías.

 [61] Y la imagen tenía vida para hablar. Eso es 
exactamente correcto. Ustedes no piensan que puede 
hablar, solo enójenla una vez un poquito. Ajá, ustedes 
ciertamente se meten en problemas.

[JBP] O sea, miren… vamos a leer un poquito aquí lo que 
él habla aquí de esto. Es como cuando el hermano [William] 
hablaba, decía que [WSS] una persona venía y decía: “Voy 
a bombardear a Estados Unidos o a Rusia”, y no pasa nada; 
pero lo dice el presidente de Rusia o lo dice el presidente de los 
Estados Unidos, que va a bombardear tal país (él dice): ahí se 
desata una Tercera Guerra Mundial”22.
 Y así ha pasado en todo este tiempo que han señalado al 
anticristo, a la bestia, y todo ese gobierno allí en el Vaticano, en 
Roma, vean, y nada ha pasado. Pero cuando se para el Espíritu 
Santo, la Columna de Fuego, en el momento en que tiene que 
hablarlo, vean lo que va a producir.
 Porque, como leímos hace poco: [WMB] “A Satanás no le 
gusta el ser descubierto”. En el libro de Las Edades está, si lo 
consiguen allí, que él no le gusta ser descubierto.
 Pero vean, miren lo que dice él aquí [“LAS EDADES” sin 
editar]:

 62 Yo recuerdo, en Tulsa, Oklahoma, yo estaba… 
Oh, yo me estaba metiendo en un lío tremendo allí, esas 
denominaciones empezaron a moverse allí alrededor. Y yo 

22 Tomo Especial “La meta divina”, págs. 40-42: 1982-06-13 “El poder 
de la Palabra”
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estaba sentado en este edificio un día y vi una visión ([JBP] 
ahora, recuerden, es una visión. Miren). Vi un pequeño… 
gatito bonito, y él estaba acostado en una almohada de 
seda, y él era el gatito más bonito. Y yo caminé hacia allá 
(y yo le tengo temor a un gato), y yo fui allá y empecé a 
acariciarlo, y él estaba haciendo: “purr, purr” ([JBP] como 
hacen los gatos). Ustedes saben cómo le hacen, ese ruido 
chistoso, ustedes saben. Y yo estaba acariciándolo, yo 
dije: “Gatito bonito”. Y él le hizo: “purr”, tan bien, ustedes 
saben.
 63 Y yo miré hacia atrás de su almohada, decía: “Gatito 
pentecostal”. Bueno, pensé yo: “Ahora, ¿no es eso 
extraño?”. Y yo dije: “Esta tiene que ser una visión”.
 64 Y Algo dijo: “Mientras tú acaricies su piel de esta 
manera, muy bien ([JBP] a cuántos les pasaban la manita… 
Jeje); pero ahora si tú quieres ver de qué está hecho, 
acaricia su piel en sentido contrario”. ¿Ven? Entonces 
cuando yo acaricié su piel al revés, esos ojos verdes se le 
saltaron, y él era un monstruo parado allí escupiéndome 
tan duro como él podía. ¿Ven?, solo acaricien su piel al 
revés un poquito. Díganle que su bautismo en “Padre, Hijo 
y Espíritu Santo” es del diablo y de la iglesia católica, 
observen qué le sucede a él. ¿Ven? Eso lo provoca.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «gato».

[Dr. José B. Pérez] ¿Cuál es la página? Página 5 del libro de 
Las Edades editado. Vamos a ver allí:

 10. ¿Han notado ustedes cómo es que Satanás odia a dos 
de los libros de la Biblia más que a todos los demás? Por 
medio de teólogos liberales y científicos falsos, él siempre Libres por medio del Espíritu de Dios133
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está atacando el libro de Génesis y el libro de 
Apocalipsis. En ambos de estos libros hallamos 
el origen de Satanás, sus modos terribles y su 
destrucción; por eso es que él los ataca. Él 
aborrece ser expuesto, y en esos libros él está 
expuesto exactamente como es. Jesús dijo de 
Satanás: “Él no tiene parte conmigo, y Yo no 
tengo parte con él”. El diablo quisiera probar 
que eso es diferente, pero no puede; así que él 
hace todo lo que puede para destruir confianza 
en la Palabra ([JBP] miren, hace eso para destruir 
confianza en la Palabra). Pero cuando la Iglesia 
descree a Satanás, y cree la revelación del 
Espíritu de la Palabra, las puertas del infierno 
no pueden prevalecer contra ella.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Satán aborrece el Génesis 
y el Apocalipsis, que lo descubran». Y también ahí había 
escrito: [WSS] «teólogos liberales y científicos falsos».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “¿QUÉ ES DENOMINACIONALISMO?”]:

 [WSS] Y ahora, en esta misma página 167…

[JBP] Ahí va al párrafo 1488, que es el de arriba.

En la 1490 él ahí escribe:
[WSS] «La paja no hereda con la simiente».
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Y cita ese párrafo, pero solamente la última parte de ese párrafo 
1488, de la página 167; dice:

 148823 - “[148] La misma hora que ustedes mencionen 
denominación entre ustedes, no me importa cuán sinceros 
ustedes son, tomen un hombre por un líder en vez del 
Espíritu Santo para confirmar esa Palabra, ¡esa es la 
hora en que ustedes mueren!”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Las Edades 
editado también, nos dice en la página 250, donde dice:

 56. Cuando Achab se unió 
con Jezabel por razones políticas, 
él vendió su primogenitura ([JBP] 
¿250?). Cuando usted se une con 
una organización, usted vende su 
primogenitura aunque usted quiera 
creerlo o no ([JBP] y escribe allí): 
[WSS] «cuando usted se une con la 

denominación usted vende su primogenitura, como Esaú, 
Acab, Judas, etc.». Cada grupo protestante que una vez 
salió y luego entró de nuevo, vendió su primogenitura; y 
cuando usted vende su primogenitura, usted es exactamente 
como Esaú. Usted puede llorar y arrepentirse todo lo que 
quiera, pero no tendrá resultados. Hay una sola cosa que 
usted puede hacer, y eso es: “¡Salid de ella, mi pueblo, 
y dejad de participar en sus pecados!” 
([JBP] y escribe allí): [WSS] «Apoc. 
18:4». Ahora, si usted piensa que esto 

23 [Cita 1488: 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párr. 148]
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no es correcto, contésteme esta sola pregunta: ¿Me puede 
decir alguien cuál iglesia o movimiento de Dios que en 
alguna ocasión tuvo un avivamiento, y que después de 
haberse organizado y llegar a ser una denominación haya 
regresado a ese avivamiento? Lean sus historias. Usted no 
podrá hallar ni una sola.

 57. Era la hora de la medianoche para 
Israel cuando se unió con el mundo 
y dejó lo espiritual por lo político 

([JBP] y escribe): [WSS] «medianoche». ([JBP] Recuerden 
que Él viene como ladrón en la noche). Era la hora de la 
medianoche para la iglesia cuando en Nicea hizo la misma 
cosa. Es la hora de la medianoche ahora mismo cuando las 
iglesias se están juntando.
 58. Cuando Achab se casó con Jezabel, él permitió que 
ella tomara el dinero del Estado para edificar dos enormes 
edificios para la adoración a Astarte y Baal. La casa que 
edificó para Baal fue suficientemente grande que todo 
Israel podía entrar y adorar allí. Y cuando Constantino y 
la iglesia se casaron, él dio los edificios de las iglesias y 
colocó altares e imágenes y organizó la jerarquía que ya se 
había estado formando.
 59. Cuando Jezabel obtuvo el respaldo del Estado, ella 
impuso su religión sobre el pueblo y mató a los profetas 
y a los sacerdotes de Dios. Este asunto llegó a tal grado 
de perversión, que Elías, el mensajero de su día, pensó 
que solo él había quedado; pero 
Dios tenía a otros 7000 que no 
habían doblado sus rodillas a Baal ([JBP] y escribe allí): 
[WSS] «7000». Y hoy mismo, entre esas denominaciones 
de bautistas, metodistas, presbiterianos, etc., hay algunos 
que saldrán y regresarán a Dios. Yo quiero que usted sepa Libres por medio del Espíritu de Dios136
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que yo nunca he estado en contra de la gente. Es contra la 
denominación…

[JBP] Y yo tampoco estoy en contra de la gente; estoy en contra 
de la denominación, de la organización.

 [59]. Es contra la denominación, el sistema organizado, 
el cual, según mi modo de pensar, no es correcto. Tengo 
que estar en contra de eso porque Dios lo aborrece.

[JBP] Y escribe al lado:
[WSS] «denominación».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, también otro lugar aquí: en la 
página 260 del libro de Los Sellos nos dice:

 138. Ahora, este anticristo mismo, siendo un hombre; 
a su novia (su iglesia) le fue dado lugar de arrepentirse 
durante la Edad de la iglesia de Tiatira; y no se arrepintió. 
¿Recuerdan? Vamos a leer eso en Apocalipsis 2:18-23:
 Y escribe al ángel (el mensajero) de la iglesia en 
Tiatira: El Hijo de Dios, que tiene sus ojos como llama de 
fuego, y sus pies semejantes al latón fino, dice estas cosas:
 Yo he conocido tus obras, y caridad, y servicio, y fe, 
y tu paciencia, y que tus obras postreras son más que las 
primeras.

 Mas tengo unas pocas cosas contra 
ti: porque permites aquella mujer 
Jezabel (la esposa del falso profeta, 
el cual debía ser el genuino profeta 
de Dios —debía ser. Correcto. Y su 
esposa era Jezabel. Achab debía ser un Libres por medio del Espíritu de Dios137
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verdadero judío, pero era un hombre perverso, porque su 
esposa le guiaba a donde ella quería. Hallamos ahora que 
Jezabel toma su dinero y también guía a estos como ella 
quiere)…

[JBP] Él escribe allí, a la izquierda escribe:
[WSS] «Acab — el papa / Jezabel — la iglesia».

Y a la derecha escribe: [WSS] «Jezabel — Jacqueline…».
Recuerden, en ese tiempo era la esposa del presidente John F. 
Kennedy, y lo que ella representaba allí.

[WSS] «Jezabel — Jacqueline, la iglesia católica».
«Acab — J. F. Kennedy, el papa».

 … (Hallamos ahora que Jezabel toma su dinero y 
también guía a estos como ella quiere) (que se dice 
profetisa) (¿Ve usted?) enseñar y engañar a mis siervos 
(esa enseñanza jezabelina había recorrido todo el país), a 
fornicar, y a comer cosas ofrecidas a los ídolos.
 Y le he dado tiempo para que se arrepienta de la 
fornicación; y no se ha arrepentido (fíjense bien).
 He aquí, yo la echo en 
cama (el infierno) [WSS] 
«5ta dimensión» ([JBP] 
escribe), y a los que adulteran con ella, en muy grande 
tribulación (entrará en la gran tribulación; no es la Novia), Libres por medio del Espíritu de Dios138
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si no se arrepintieren de sus obras:
 Y mataré a sus hijos (las prostitutas) con muerte…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿dónde…? Vamos a…, ya que vimos 
allí; porque ella será destruida. En la parte donde habla de que 
Jehú, que fue uno de los que ungió…, de los que le dijo Dios a 
Elías que ungiera, pero que luego vemos que Eliseo… Fíjense 
en algo allí: Eliseo mandó a ungir a Jehú. Vamos a ver si está en 
Segunda de Reyes, donde él se presenta. Segunda de Reyes… 
Todo ese capítulo luego lo pueden leer, cómo fue esa historia. 
Aun le llamaron loco al que fue a ungir a Jehú. El verso 11: “¿Y 
para qué vino aquel loco?”. Vean.
 Pero para no entrar a todo eso allí. Él allí escribe algo muy 
importante.
 Ahora, vamos a irnos adelantito… Bueno, íbamos a leer 
esto pero vean, miren, dice en el verso 30 del capítulo 9, dice:

 Segunda de Reyes 9:30
 30 Vino después Jehú a Jezreel; y cuando Jezabel lo 
oyó, se pintó los ojos con antimonio, y atavió su cabeza, y 
se asomó a una ventana.

[JBP] Miren dónde viene todo eso de las pinturas en la cara.
 Hay una cita también que dice: [WMB] “¿Dónde aparecerán 
con sus ojos pintados y todo eso?”. En el libro de Citas está.
 Ahora, si lo encuentran vamos a leerlo, porque es bueno 
tenerlo allí:

[Dr. José B. Pérez] La cita 1002, página 114, para que vean la 
raíz de donde vienen todas esas cosas [Citas]: Libres por medio del Espíritu de Dios139
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 100224 - “[205] La mujer que vive en esta condición 
mundana, mientras vive está ya muerta. Y si ella rechaza 
la misericordia, puede cruzar la línea de separación; y 
entonces ya no habrá lugar para ella. Entonces, ¿a dónde 
estará con sus ojos pintados y su cabello cortado? Es que 
ella ha cruzado la línea y no hay manera de volver. Y tiene 
que haber un ministerio que 
le predique ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Apoc. 11 / Moisés y Elías». Pero recuerden, para 
ese tiempo ya todo habrá cesado.
 206 ¡Es una cosa 
horrenda! Habrá un 
ministerio que mostrará grandes maravillas, Joel así lo 
dijo. Pero no habrá tiempo para la redención ([JBP] ¿Ve?, 
porque el tiempo de la Dispensación de la Gracia terminó). 
Todo entonces es terminado, porque el Cordero ya habrá 
tomado su Libro y la redención habrá cesado. Jesús 
predicó y fue rechazado; luego prosiguió hacia aquellos 
que estaban encarcelados y no podían arrepentirse; ya no 
había tiempo para la salvación. 
¡Ese mismo ministerio tendrá que 
repetirse! ([JBP] Escribe): [WSS] «Moisés y Elías». ¿Qué 
tal si eso pudiese ser la Tercera Etapa, a los que están 
perdidos eternamente? ¿Qué tal si así fuera? Ojalá que 
no sea. Pero ¿qué si es? ¡Piénselo bien por un momento! 
¿Qué tal si así es? Dios no lo permita; yo tengo hijos… 
Pero sí parece estar muy cerca”.

24 [Cita 1002: 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 205-206] 
[Compilación, págs. 272-273] [Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/
jul/02 (sábado), págs. 40-41 (f), págs. 86-87 (T1) / Estudio “Un Mensaje 
de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 10-11 (f), págs. 78-79 (T1) 
/ Estudio Bíblico #290, 2023/mar/17 (viernes), pág. 68 (f), pág. 72 (T3) / 
Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), pág. 20 (f), pág. 46 (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, miren aquí lo que sigue diciendo:

 Segunda de Reyes 9:31
 [30] … y se asomó a una ventana.
 31 Y cuando entraba Jehú por la puerta, ella dijo: 
¿Sucedió bien a Zimri, que mató a su señor?
 32 Alzando él entonces su rostro hacia la ventana, dijo: 
¿Quién está conmigo?

[JBP] Vean, ni siquiera le hizo caso a ella, más bien a los que 
estaban allí sirviéndole a ella. Les dijo:

 ¿Quién está conmigo? ¿quién? ([JBP] preguntó con 
carácter).
 ¿Quién está conmigo? ¿quién?

[JBP] O sea, parece que no contestaban y volvió a rematar ahí:

 ¿quién? Y se inclinaron hacia él dos o tres eunucos.
 33 Y él les dijo: Echadla abajo. Y ellos la echaron; y 
parte de su sangre salpicó en la pared, y en los caballos; 
y él la atropelló.
 34 Entró luego, y después que comió y bebió, dijo: Id 
ahora a ver a aquella maldita, y sepultadla, pues es hija 
de rey.
 35 Pero cuando fueron para sepultarla, no hallaron de 
ella más que la calavera, y los pies, y las palmas de las 
manos.
 36 Y volvieron, y se lo dijeron. Y él dijo: Esta es la 
palabra de Dios, la cual él habló por medio de su siervo 
Elías tisbita, diciendo: En la heredad de Jezreel comerán 
los perros las carnes de Jezabel, Libres por medio del Espíritu de Dios141
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 37 y el cuerpo de Jezabel será como estiércol sobre la 
faz de la tierra…

[JBP] Ahora, si es como estiércol, eso es lo que usan para 
abonar en la… Porque si se la comieron, por algún lado tiene 
que salir. Pues eso es lo que vino a ser Jezabel, vino a ser:

 37 … estiércol sobre la faz de la tierra en la heredad 
de Jezreel, de manera que nadie pueda decir: Esta es 
Jezabel.

[JBP] Mira cómo todo eso ahora, estamos viendo aquí que será 
con la Jezabel moderna.

[Dr. José B. Pérez] Vean, 260 estábamos, en el libro de Los 
Sellos [PÁG. 260]:

 He aquí, yo la echo en cama (el infierno) [WSS] «5ta 
dimensión», y a los que adulteran con ella, en muy grande 
tribulación (entrará en la gran tribulación; no es la Novia), 
si no se arrepintieren de sus obras:
 Y mataré a sus hijos (las prostitutas) con muerte…

[JBP] Y escribe:
[WSS] «muerte espiritual».

 139. Eso es muerte espiritual. ¿Lo 
creen? Eso es la Palabra. “Yo los mataré 
con muerte”. Si son muertos, entonces 
quedan eternamente separados ([JBP] 
y escribe): [WSS] «la plaga». Bien. 
Recuerden, Él le dio tiempo para Libres por medio del Espíritu de Dios142
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arrepentirse. La Edad de Tiatira fue la edad oscura, cuando 
salió el jinete sobre el caballo negro, y cuando tenían que 
pagar dinero por las misas, las oraciones y las novenas. 
Después que rechazó arrepentirse en la Edad de Tiatira, 
cambió del caballo negro al caballo amarillo, muerte, para 
entonces ejecutar su ministerio final.
 140. Ahora quiero darle aquí una sacudida como 
individuo. Al rechazar a Dios y Su llamado, llegará el día 
cuando usted lo hará por última vez, igualmente como 
sucedió con aquella iglesia; entonces allí será el fin. La 
paciencia de Dios no será extendida para siempre al 
hombre.

 141. Entonces cuando ella 
rechazó y negó aceptarlo, allí 
cambió, y le fue dado el nombre 
de “Muerte”: separación ([JBP] 
y escribe al lado): [WSS] «caballo 

amarillo». Dios dijo: “Hasta tomaré sus hijos, los 
protestantes. ¡Y a cada uno de ellos mataré con separación 
eterna!”.
 142. Allí lo tiene usted, la Edad de Tiatira, la edad 
oscura. Cambió el caballo negro por muerte para su 
último ministerio. ¿Ve usted cómo las Edades de la 
Iglesia cuadran perfectamente con los Sellos? Y sabemos 
que es la verdad. El Espíritu Santo no comete errores. Y 
cuando terminamos “Las Edades”, Él nos dio una grande 
vindicación.
 143. Ahora fíjense bien en la amorosa paciencia de 
Dios. Antes de juzgarla, le dio tiempo de arrepentirse. ¡Y 
ahora yo digo esto en el Nombre del Señor: ÉL LE HA 
DADO LO MISMO A LA IGLESIA PROTESTANTE, Y 
ELLA TAMPOCO SE ARREPENTIRÁ! ¡Estos mensajes Libres por medio del Espíritu de Dios143
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han sacudido por dondequiera y ella no lo hará! Ella se 
quedará con sus credos y dogmas; no importa cuánto nos 
esforcemos por explicarlo.
 144. Como dije allá en Chicago ante ese grupo de 
ministros, que en número eran mayor que toda esta 
congregación, y allí me tenían una trampa en cuanto a la 
doctrina de “la simiente de la serpiente” y demás cosas. 
Yo les dije: “Uno de ustedes venga aquí a mi lado con su 
Biblia”. Nadie dijo nada. El hermano Tommy Hicks, dijo: 
“Hermano Branham, yo nunca he oído eso de esa manera. 
Quiero trescientas cintas para mandar a mis ministros”. 
Hubo un grupo de unos setenta y cinco que dijeron: 
“Nosotros vamos a venir para ser bautizados de nuevo”. 
¿Vinieron? Ni uno solo apareció. ¿Por qué? ¡Él les dio 
tiempo para arrepentirse! Echarán sus hijos a la muerte, 
muerte espiritual.
 145. Veremos eso en más detalles mañana o el sábado 
cuando estudiemos las plagas que pasarán. Será como 
en Egipto. Él les dio tiempo de arrepentirse. ¿Y cuál 
fue la última plaga? Fue la MUERTE. Esa fue la última 
plaga que cayó sobre la iglesia pentecostal. Fue muerte 
espiritual. Ella está muerta. Eso es en el Nombre del 
Señor. ¡Ella está muerta espiritualmente! Él le dio lugar 
de arrepentirse, y ella lo rechazó, y ahora está muerta. 
NUNCA SE LEVANTARÁ DE NUEVO.

[JBP] Y escribe ahí:
[WSS] «La última plaga sobre la iglesia fue la muerte».
«La última plaga – muerte espiritual».
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[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “¿QUÉ ES DENOMINACIONALISMO?”]:

 [WSS] ¿Ven? Ahora, vean ustedes lo importante que 
es mantenernos bajo la dirección del Espíritu Santo, 
escuchando Su Voz a través del instrumento que Él ha 
señalado para este tiempo final.
 (…) Por lo tanto, conscientes de la forma en que el 
Espíritu Santo está en medio de Su Iglesia manifestándose 
y hablándonos todas estas cosas que deben suceder pronto, 
a través de carne humana, en la manifestación final del 
Espíritu Santo en medio de Su Iglesia, en donde será 
adoptado el instrumento correspondiente al Día Postrero…
 [JBP] Donde será ¿qué?, adoptado el instrumento y el 
pueblo, el grupo.
 ¿Cuándo fue adoptado Jesús: cuando resucitó y vino 
nuevamente con un cuerpo glorificado, o cuando estaba en el 
Monte de la Transfiguración?
 Pues ¿cómo va a poner a una persona que va a ser 
adoptada en la resurrección? “Cuando venga es que ahí es que 
será adoptado”. Ahí vendrá con el cuerpo eterno y glorificado.
 La adopción es para aquellos que están representados 
allí en el Monte de la Transfiguración, en donde estaba siendo 
adoptado Jesús; y estaba escuchando ¿a quién? A Moisés y 
Elías.
 [WSS] … en donde será adoptado el instrumento 
correspondiente al Día Postrero, y los escogidos del Día 
Postrero…; los que se mantendrán escuchando la Voz de 
Cristo en Espíritu Santo a través del instrumento, llamado 
el Ángel del Señor Jesucristo.
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[JBP] Porque siempre es el Ángel del Señor Jesucristo en cada 
edad manifestándose, obrando.
 Y en este tiempo final, Él dice que [WMB] “cuando este 
Espíritu Santo que tenemos llegue a encarnarse en la Persona 
de Jesucristo, entonces (dice) lo coronaremos”. Y un espíritu no 
puede ser coronado. [WMB] “Entonces lo coronaremos como 
‘Rey de reyes y Señor de señores’”25.
 Y sigue diciendo… Hay un… (lo habíamos leído ya)26 hay 
una tarjetita que él tiene aquí, en el libro de Las Edades, donde 
él escribe:

[WSS] «Elías, Moisés y Jesús, son uno.
Son los ministerios de Elías, Moisés y Jesús en un hombre, 
en el Profeta Omega (o sea que es el último: “Yo soy el Alfa y 
la Omega, el primero y el último”)27.
Es el Ángel del Pacto, Cristo en Espíritu Santo, en Su 
manifestación final».

[JBP] Él en este mismo…, tiene dos, pero arriba, miren lo que él 
escribe también allí:
[WSS] «1er Elías (dice). Quería morirse ya, que Dios se 
lo llevara antes que Jezabel lo matara. Tipo y figura [del 
Profeta Omega] (se reflejó) del 5to Elías, al cual la bestia, 
el anticristo, tratará de matar. Apoc. 17:14, 19:19, 11:3-7, 
12:1-17».

25 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
26 Estudio Bíblico #255, 2022/nov/13 (domingo), págs. 32-34 (f), págs. 
206-208 (T2) / Estudio Bíblico #276, 2023/ene/27 (viernes), págs. 24-26 
(f), págs. 56-58 (T5)
27 Apocalipsis 1:11, 22:13
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25 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
26 Estudio Bíblico #255, 2022/nov/13 (domingo), págs. 32-34 (f), págs. 
206-208 (T2) / Estudio Bíblico #276, 2023/ene/27 (viernes), págs. 24-26 
(f), págs. 56-58 (T5)
27 Apocalipsis 1:11, 22:13
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Y sigue diciendo… Miren, en la parte de atrás, para ya leerles 
todo lo que hay aquí (ya esto lo habíamos leído):

[WSS] «Omega Profeta / El Profeta Omega / El último 
profeta / Profeta Omega. Apoc. 1:10-11 / Isaías 45». (Y 
también escribe la de) «1 Reyes» donde dice: [WSS] «Elías: 
“A todos los profetas han matado, y yo solo he quedado, y 
me buscan para matarme”».

Libres por medio del Espíritu de Dios147

Y sigue diciendo… Miren, en la parte de atrás, para ya leerles 
todo lo que hay aquí (ya esto lo habíamos leído):

[WSS] «Omega Profeta / El Profeta Omega / El último 
profeta / Profeta Omega. Apoc. 1:10-11 / Isaías 45». (Y 
también escribe la de) «1 Reyes» donde dice: [WSS] «Elías: 
“A todos los profetas han matado, y yo solo he quedado, y 
me buscan para matarme”».



Libres por medio del Espíritu de Dios 148
Libres por medio del Espíritu de Dios148



Libres por medio del Espíritu de Dios 149

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
allí [(RM) “¿QUÉ ES DENOMINACIONALISMO?”]:

 [WSS] Y ahora, libres de denominacionalismo, libres 
de nicolaísmo, mantenemos en alto la Palabra de Dios 
para este tiempo final.

[JBP] “LIBRES POR MEDIO DEL ESPÍRITU DE DIOS”�
 Ese ha sido nuestro tema para esta plática de Enseñanza; la 
cual hemos visto así un poco a la ligera, como un resumen de todo 
eso, que es el balaamismo, nicolaísmo, denominacionalismo y 
todo eso, lo cual Dios aborrece.
 Nos ponemos en pie ya, para darnos una estiradita, y así 
ya cantar una alabanza, y así ser despedidos en oración. Y 
ya mañana estaremos nuevamente acá; el tema es: “CIELOS 
NUEVOS Y TIERRA NUEVA”.
 Vean, hay una promesa de tener una tierra nueva, o sea, 
un cuerpo nuevo; y hay una promesa también de una Tierra 
como…, o sea, física: hablando de territorio, pues el Milenio; y 
luego la eternidad.
 No tocamos estos otros de aquí: “LA SIMIENTE DE LA 
SERPIENTE”, y de “TRES CLASES DE CREYENTES”, porque 
nos tomaría mucho; pero vean allí, ya él cuando…

[Dr. José B. Pérez] Miren una partecita aquí, de este de “LA 
SIMIENTE DE LA SERPIENTE”28, él al final…; de lo cual en 
algún momento vamos a seguir abriendo más todo eso allí, 
porque él en esta… Vamos a ver en qué página es, donde él 
dice… en la 47, que él dice:

28  58-0928E “La simiente de la serpiente”, párr. 306
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 306 Y ustedes, al tabernáculo 
aquí, yo les dije que vamos 
a cambiarle el nombre de 
esto. No está correcto que sea 
Tabernáculo Branham. Eso solo 
es un hombre. Vamos a cambiarle 
el nombre de eso, y ponerle 
algún otro nombre. Llegaremos 
a eso, después de un tiempo. Yo 
solo deseo que sea una iglesia 
del Dios viviente.

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«Quería cambiarle el nombre al 
Tabernáculo».

[WSS] «Cambiar el nombre 
al Tabernáculo Branham».

[JBP] Y ahí escribe… Vean, todo eso tiene que ver con el 
Nombre Nuevo del Señor. Porque el Ángel le recordó cuando 
le dijo: [WMB] “¿Por qué allí?”. Y en una parte él dice29: [WMB] 
“¿Tú recuerdas el nombre que buscabas cuando soñaste de 
ello?”. Y miren, hasta quería cambiarle el nombre al Tabernáculo 
Branham.

29 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 316]
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 Ahora, vamos a seguir. Vamos a tener al reverendo William 
Pérez para así ya terminar en esta ocasión; y así, ya para 
mañana tener todo lo que Dios nos tenga para nosotros; lo cual 
esperamos grandes bendiciones de Dios.
 Con nosotros el reverendo William Pérez Matos…
 Él decía: [WMB] “Cuando vean a…”. Escribe allí en el libro 
de Citas, dice que: [WSS] «después de Billy y José, el Milenio 
está en camino», cuando…
 Vamos a tener que buscarlo, vamos a buscarlo un momentito. 
Ya nos estábamos yendo.

[Dr. José B. Pérez] ¿Dónde es que dice…? Eso es en la parte de 
las páginas de atrás (en la derecha está). Página 7-B, párrafo 
61 [Citas]:

 6130 - “[15] Cuando yo vea a la gran Iglesia rescatada 
de Dios juntarse como una gran unidad, entonces cerraré 
el Libro y lo pasaré a mi hijo José y a Billy, y les diré: 
‘Continúen, hijos… hijos, mis hijos, y muévanse adelante 
y manténganse así’. Cuando eso suceda, el Milenio estará 
en camino”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «José y Billy, y el Milenio».

30  [Cita 61, pág. 7-B: 61-0415B “Desde ese entonces”, párr. 15]
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[JBP] Y ahí podríamos seguir, pero vamos a hacer una pausa; y 
así… Nos gozamos con todo lo que Dios nos está dando, y todo 
lo que Dios está cumpliendo en este tiempo presente, en este 
día en donde el pueblo está libre.
 “LIBRES POR MEDIO DEL ESPÍRITU DE DIOS”�
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 Con nosotros el reverendo William Pérez Matos.
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Caminando con el Verdadero
rumbo a la tierra prometida
Dr. José Benjamín Pérez

Dios les bendiga. Es un privilegio un día más acá, en La Gran 
Carpa Catedral, en donde venimos a adorar a Dios y recibir de 
Sus bendiciones. Y lo más importante, por lo cual Dios nos ha 
permitido estar en esta mañana acá, es seguir recibiendo de 
ese Título de Propiedad.
 Vean que el Título de Propiedad es un Libro abstracto; y 
cuando se dice “Título de Propiedad”, rápido el ser humano 
quizás piensa: “Ah, un libro, un…”. Dios nos habla y coloca esas 
formas así para que el ser humano entienda y comprenda.
 Mira cómo Juan [decía]: “El hacha está puesta a la raíz de 
cada árbol”1. O sea, un hacha, pero porque conoce qué es el 
hacha; y el árbol pues…, los árboles, pero que representan 
seres humanos; entonces lo habla de esa forma para que se 
entienda.
 Pero cuando uno entiende y comprende lo que es el Título 
de Propiedad, lo cual es la Palabra, y uno comprende dónde es 
que está siendo hablada esa Palabra, ya ahí uno sabe dónde 
está el Título. Y se oiría algo, vamos a decir…
 Porque podemos decir: Miren, el Título estaba en la diestra 
de Dios; mientras Él estaba haciendo intercesión allí, Él tenía 
el Título allá; pero miren, se estaba hablando la Palabra en la 
Tierra, y se estaba de edad en edad juntando a Sus escogidos, 

1 San Mateo 3:10
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y era Dios obrando por medio de Su mensajero trayendo la 
Palabra; es el Verbo; pero el Título no estaba.
 Ahora, en ninguna de las edades hubo el efecto y el 
cumplimiento de la promesa de la transformación.
 Vean, y ahora podemos decir: estamos escuchando la 
Palabra, pero hay una diferencia: y es que es el contenido de 
ese Título. O sea, estaba siendo hablado en otros tiempos, pero 
no lo que iba a producir en el escogido la transformación. No sé 
si… ¿ve lo hermoso que es todo?
 Todos podían…: “Es que todos estamos escuchando la 
Palabra, porque es el Mensaje; está ahí”. Pero hay algo que no 
estaban escuchando y no recibieron en tiempos pasados, y es 
lo que el mismo hermano Branham decía en Los Sellos: [WMB] 
“Apenas tenemos suficiente fe para sanidad divina. Se necesita 
los Truenos”2.
 Y ahora es que Dios nos está dando eso que él allí le estaba 
hablando a su grupo. Quizás no entendían ellos todo eso, pero 
vean, por la misericordia de Dios y la gracia de Dios, a nosotros 
nos ha sido concedido conocer esos misterios; porque es el 
pueblo que ya Él vio, Él predestinó, para que recibieran ese 
Título de Propiedad.
 Cuando se habla del Título de Propiedad: Que recibieran esa 
Fe de Rapto, la cual Enoc conoció. Enoc obtuvo la Fe de Rapto3, 
o sea que escuchó los Truenos. Y si con él, el efecto que hubo por 

2 Los Sellos, pág. 104, párr. 37; pág. 212, párr. 104
3 Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 (f), págs. 
63-66 (T2): [WSS] «La Fe de Rapto / la tenía Enoc». [WSS] «Enoc 
con Fe de Rapto». Estudio Bíblico #185, 2022/mar/13 (domingo), 
pág. 23 (f), pág. 91 (T): [WSS] «Enoc 7mo desde Adam dijo: él tenía 
la Revelación profética: la Profecía de la 2da Venida de Cristo con Su 
Iglesia, compuesta por millones de millares, Y Enoc tenía la fe de rapto, 
la Revelación del rapto, que es la 2da Venida de Cristo, lo cual tendrá la 
Iglesia-Novia hoy con el Ángel de Jesús revelándoselo».
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escuchar y recibir los Truenos fue el rapto: pues caminando con 
Dios, caminando con el Arca del Pacto, vamos a ser raptados; no 
veremos muerte.
 Quizás uno que otro se tendrá que ir, porque el número allá 
tiene que completarse; pero lo volveremos a ver rápido. Si ya lo 
que falta…, ya es tan corto el tiempo. Porque el último que va a 
aparecer ahí, ya sabemos quién es; y hasta que ese último llegue 
allí, la resurrección no va a ocurrir. Y no se hablaba abiertamente 
de ciertas cosas porque el enemigo de Dios entonces iba a 
adelantarse.
 Miren si el Séptimo Sello era un silencio, y no estaba revelado 
y no estaba mostrado; y de eso no se habló nada. Que el diablo 
en el tiempo de Moisés mató a todos los niños que nacían4; sabía 
que iba a venir un Libertador; o sea, ya tenía algo de conocimiento; 
y hubo allí unas señales en el cielo.
 En el tiempo de Jesús, vean también esa alineación que 
hubo; había aparecido allí un Libertador. ¿Y qué hizo el diablo? 
También conocía.
 Pero miren que el Séptimo Sello: hubo silencio.
 Ahora, ¿qué intentó hacer el diablo? Lo mismo, pero dio el 
golpe mal. Él pensaba: “Pues aquí está toda la… esto va a ser 
igual”. Hubo también una alineación por ese año (39 o 40), ¿y qué 
hizo él? Empezó a matar: no a los niños sino a todos los judíos, 
porque él sí sabía que venía por la tribu de Judá.
 Ahora, ¿en qué tiempo y cómo? No sabía. Y ese es uno de 
los grandes misterios del Séptimo Sello, porque Él lo ocultó tanto 
y tanto, que aun hasta los mismos seguidores: “No, mira, allí se 
cumplió todo; porque allí estaba esto y esto y esto y esto”.
 Pero mira, si fue un silencio y no se dijo nada…: no se podía 
señalar dónde, no se podía señalar quién, no se podía señalar 

4 Éxodo 1:15-22
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cómo; porque era un secreto. Por lo tanto, nadie podía dar en el 
blanco. ¡Se les pasó por alto a todos!
 Y vean cómo Él lo ocultó tanto que Él venía mostrando: “Sí, 
mira, aquí, aquí y aquí”, tapándolo más; porque lo que hizo fue 
que dejó eso tan cerrado y sellado, que se siguió la Obra y nadie 
se imaginaba que el cumplimiento de esa promesa estaba en 
medio del pueblo ¡en una forma tan sencilla!
 Porque para Dios cumplir algo como eso, todos de seguro 
pensaban: “No, esto tiene que ser algo que…”, como pensaron 
allá: “No, tiene que venir a los saduceos, tiene que venir a 
nosotros”. “No, tiene que venir a los fariseos”. Cada uno se lo 
pintaba de una manera [WSS] “y no vino (dice él ahí) de ninguna 
de esas”5.
 Vino de una manera tan sencilla…, un hombre común. Por 
eso cuando dice que Pedro apareció allí con su hermano y le 
dijo: “Mira, ven acá para que escuches lo que está diciendo ese 
hombre allí, que salió del desierto…, que miró hacia el lado y dijo: 
‘Mira, este es en el que yo vi el Espíritu Santo descender en forma 
de paloma’”, y hablando así. Cuando miraron, vieron un hombre 
común6.
 —“Pero ¿cómo va a ser que lo que ha sido anunciado por 
los profetas sea el cumplimiento en una persona como esa? No 
puede ser”.
 ¿Ve? Dios esconde de los sabios, de los entendidos, todas 
Sus promesas, pero las revela a las personas sencillas; y —como 
siempre hemos hablado— personas con percepción profética; esa 
es la gran diferencia. Esa es la grandeza de Dios: el cumplimiento 

5 Estudio “Libres por medio del Espíritu de Dios”, 2023/dic/02 
(sábado): [WSS] «Los fariseos esperaban al Mesías que viniera a su 
denominación, y los saduceos lo esperaban en la de ellos; y no vino a 
ninguno».
6 Los Sellos, pág. 216, párrs. 132-137

Caminando con el Verdadero...158

cómo; porque era un secreto. Por lo tanto, nadie podía dar en el 
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de lo que Él está llevando a cabo en medio de un pueblo con 
percepción profética, en medio de un pueblo que es la niña de los 
ojos de Él.
 Y aunque unos tengan una forma y otros otra, como a 
veces decimos así en los términos de acá: “atravesado”; pero 
esos atravesados para Dios son los derechos; porque lo que el 
hombre ve derecho, Dios lo ve atravesado; y lo que [el hombre] 
ve atravesado, [Dios] lo ve derecho.
 Nuestro hermano Miguel ayer… y ahí habló, pero… (ya más 
claro lo hemos hablado) donde él dijo: [MBM] “Si Dios no llega a 
dejar los ministerios de Moisés y Elías, el cumplimiento de lo que 
Él prometió, el pueblo iba derechito a denominacionalizarse”. Él 
mismo decía: [MBM] “Unos se hubiesen ido conmigo…”.
 ¿Ve?, lo que es un hombre sincero, honesto y realista; y 
humilde, porque él no está… Miguel siempre lo que desea es el 
bienestar del pueblo.
 Y aunque fue lucha, y él batalla, y él…; pero me había dicho: 
[WSS] “Miguel va a ver”. Pero yo no le puedo decir algo, porque 
va a decir: “Ah, porque él me dijo que vio, pues voy a atacuñarme 
esto, porque…”. No; yo lo dejé. No.
 Después, como el Padre se compadece de Sus hijos, yo lo 
llamé; le dije: [JBP] “Mira Miguel, esto es así, así, así”; y eso fue 
como una chispa. Si llegan a ver el rostro de él… parecía un nene 
chiquito.
 Y vean, se hubiesen ido unos pocos con él. Y otros que “lo 
tragaban” (como decimos)… porque “uno no es peseta de todo el 
mundo”7, como dicen; pero entonces aprovecharían ahí, y se iban 
y le daban la espalda y le daban de codo.
 Y decía…, habló ahí hasta de que: [MBM] “Otros se hubiesen 
ido con Mauricio”, un líder más; el cual amamos también, y 

7 [“Uno no es monedita de oro para caerle bien a todo el mundo” –Ed.]
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deseamos que vea; porque nunca deseamos que pasen por lo 
que tendrán que pasar las personas que le dan la espalda a la 
Palabra; lo cual fue representado allí en la esposa del hermano 
Branham: que le tiró la puerta en la cara8. Ahora, no juzgamos, 
todo eso tiene un propósito, y respetamos la familia del hermano 
Branham.
 Pero vean, después él dice allí mismo: [MBM] “Otros se 
hubiesen ido con Joel”; otra persona que conocemos y que 
amamos; y miren, ha ocurrido algo así. Quizás no se han ido 
tantos con ellos, pero han tenido alguna influencia con el pueblo 
y lo han desviado hacia denominación; porque aunque no lo 
quieran aceptar, eso es denominación.
 El 25 de diciembre del 20219, que fue un mensaje… ¿para 
Venezuela fue? Para “Fe Viva”, si ustedes buscan ahí la petición 
y la oración que yo hice por nuestro hermano Joel Lara…, vean, 
la primera fue por él. Si él hubiese agarrado esa Palabra no le 
hubiese pasado lo que le está pasando; porque Dios lo sanó, pero 
¿de qué vale que sea sanado físicamente, si espiritualmente no lo 
está?
 Y eso, vean, aparentemente quedó ahí, pero uno tiene que 
tener mucho cuidado en este tiempo. Podrán ver que seguirán, 
y seguirán haciendo, y deshaciendo, y haciendo; pero estamos 
en el tiempo de que todo lo que se habla se cumple; porque es el 
tiempo de la Palabra hablada.
 Y lo que deseamos es que todos ellos, aunque sea raspando, 
entren. Pero les tengo una noticia: lamentablemente tendrán que 
pasar por la tribulación. Porque ya a estas alturas donde estamos, 

8 Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
págs. 12, 14, 19-22, 26-41, 44 (f), págs. 30, 32, 37-40, 44-59, 62 (T)
9 “Saludo a reunión de ministros y colaboradores en Auditorio 
Fe Viva”, 2021/dic/25 (sábado), págs. 3-4 (f), págs. 5-6 (T dic/2021 - 
ene/2022)
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personas así no harán el rapto; y lo estoy diciendo hoy, antes 
de que se acabe este año, para que quede ya registrado en los 
Libros de Dios.
 Porque ya, al nivel donde vamos, la preparación que ya está 
entrando, pronto será para ese mundo denominacional, para que 
puedan dar su vida y no sean sellados por la bestia; ya esto pronto 
se estará tornando totalmente para ese mundo denominacional.
 Y así como hemos sido colaboradores en toda esta labor, en 
toda la América Latina, como ministros, hermanos y hermanas al 
lado del mensajero, llamando y juntando a todo ese grupo; que 
luego viene al final los ministerios para hacer esa separación, esa 
segregación, y fueron fieles en esa labor; yo deseo que también 
sean instrumentos de bendición para esa labor en favor de las 
fatuas.
 Porque vean, nos preparó para llevar el Mensaje por todos los 
lugares; pues Dios también nos dará sabiduría, entendimiento, 
para poder llegar a ese grupo, sin fanatismos, sino entrarle como 
tiene que ser. Ya Dios nos va mostrando y nos va a ir mostrando 
cómo vamos a ser de gran bendición para esos grupos, los cuales 
son miles y miles.
 Por eso él dice que los alfolíes se llenarán10. El local que 

10  RM 2006-04-29-2 “El Maná escondido”: [WSS] Lo importante es que 
se cumpla y que todos estemos con nuestras congregaciones preparados 
esperando el cumplimiento de esa promesa, y no con un televisorcito 
chiquito o una pantalla chiquita, sino buscando tener lo más grande que 
podamos tener, porque se van a llenar también los auditorios que estén 
conectados con todo lo que estará sucediendo en esa manifestación; y van 
a ser pequeños los auditorios que ustedes tienen, pero tendremos lo más 
que podamos tener. Si no están llenos vuestros auditorios, en esos días van 
a estar súper llenos; y si en la actualidad con una pantalla pequeña ven 
todas las personas de vuestra congregación, cuando llegue el cumplimiento 
pleno de esa profecía una pantalla pequeña no servirá; tendrán que tener 
por lo menos dos pantallas, una a cada lado; y grandes, para que puedan 
ver todas las personas que estarán llegando.
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usted tiene se le va a hacer tan y tan pequeño que va a haber 
más gente afuera que adentro. Y es bueno tener pantallas 
también, que uno pueda colocar afuera, para que la gente, 
aunque sea de pie, pueda ver y pueda escuchar. Así que todo 
eso ya vamos a ir…
 Miren, el mensaje de ayer…, le estuve diciendo a Julio 
Ángel: prepararlo; porque se va a comenzar pronto todo eso. Y 
se va a ir hablando, quizás en uno un poco, en otro otro poco; 
y se va a ir colocando la literatura para ellos. No se adelanten 
todavía, esperemos; porque todo es un entrelace, y todo es en 
una forma tan sencilla.
 Porque ese mundo denominacional va a ver; porque la 
Tercera Etapa, dice que es para las prudentes, para las fatuas 
y para los perdidos11. Y aun, vean que estamos viendo que 
desde adentro ya se empieza a tener esa segregación, esa 
separación, y ya se está viendo quién entra y quién no.
 ¿Dónde está?, en el libro de Citas, donde dice que ese 
Ángel dirá quién va a entrar y quién no. Ese Ángel dirá lo 
correcto y lo erróneo; solamente lo puede hacer uno.
 Él decía, en lo que leímos ayer: [WMB] “Si hay dólares 
falsos, eso más bien lo que hace es vindicar al verdadero”12. 
Porque tiene que haber una Verdad; no puede haber “muchas 
Verdades”.
 Así que todo eso que estamos viendo…

 En la página 141, párrafo 1260 [Citas]:

11 [Citas, pág. 119, párr. 1057 al final: 63-1229E “Apartando la mirada 
hacia Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]
12 Los Sellos, pág. 216, párr. 126
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 126013 - 19 Noten en el verso 41 [Mateo 13], los dos 
también muy parecidos; tan parecidos en los últimos 
días hasta que Él no podía depender de alguna iglesia 
determinada para separarlos…

[JBP] ¿Ve? Él no podía depender de una iglesia para separarlos. 
(O sea, cualquier ministro [no] podría decir: “No, que esto es así, 
así, así, asá”).

 1260 - [19] Él dijo: “Él envía a Sus Ángeles para 
separarlos”. Un Ángel viene para traer la separación, la 
segregación entre lo cierto y lo erróneo. Y nadie puede 
hacer eso sino el Ángel del Señor. Él es el [único] que va 
a decir cuál es cierto y cuál es erróneo. Dios dijo que Él 
enviará Sus Ángeles en los últimos tiempos.

[JBP] ¿A quiénes? A Moisés y Elías, Sus Ángeles, los Ángeles 
Segadores, el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles; porque Él viene con Sus Ángeles.
 Y ahí es donde es que las personas pueden decir (vamos a 
decirlo así en el…):
 —“Pero ¿y esos dos querubines gigantes de madera de olivo 
forrados de oro, qué hacen ahí?, porque no estaban. Pero si 
teníamos la presencia de Dios ahí en el tabernáculo de Moisés, 
y era lo que Dios le había dicho a Moisés que hiciera. ¿Ahora 
qué hacen acá? ¿Qué hace esa persona ministrando ahí? (¿Ve? 
Jeje) Eso no estaba en el cuadro. ¿Qué está haciendo él ahí?”.
 Mire, esa persona está mirando —sin darse cuenta— eso 
que vieron allí en el templo de Salomón.

13 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 147]
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 —“¡Pero es que eso no estaba!”.
 Bueno, Dios le dijo a Salomón que los pusiera porque 
iban a estar hoy en medio de Su Iglesia; por lo tanto tenía que 
haber algo que lo representara, tenía que haber algo que lo 
simbolizara; por lo tanto, allí estaba representado, simbolizado, 
lo que ustedes están viendo hoy, en una forma sencilla: 
entremedio del pueblo.
 Los otros días, o hace ya como un año, Charlie Rivera me 
dice:
 —“Oye, y pensar que yo te tenía sentado en la falda”.
 —“Ay, Charlie”.
 No sé si me llegó a dar algún coscorrón; pero si me lo 
dio era porque me lo merecía; porque uno a veces cuando 
muchacho es travieso. 
 Y él me decía: “Oye, ¡cómo Dios ha cumplido en una forma 
tan sencilla este misterio!”. Y cualquiera diría: “Pero si Charlie 
era un atravesado”. ¿Ve? Porque lo podemos poner… No es… 
(Discúlpame, Charlie, si te pongo de punto).
 Pero vean que no es del que quiere y del que corre. Hoy 
Carlos Rivera está aquí.
 ¿Y de qué le valió a las demás personas andar derechito?, 
vamos a decir. (No quiero decir que él está…, es tremendo 
hombre; pero por…). ¿De qué le vale ser un seguidor del 
Mensaje del hermano Branham y del hermano William y todo, 
y andar (vamos a decir) intachable o…; y no identificar y no 
recibir el cumplimiento de esa promesa? No le vale de nada.
 “¿De qué le vale al hombre si ganare todo el mundo y 
perdiere su alma?”14. No le sirve de nada.
 Mira, la grandeza es uno estar dentro del Programa Divino; 
chueco, virado, cojo, arrastrado, como sea, con problemas, sin 

14  Mt. 16:26, Mr. 8:36, Lc. 9:25
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14  Mt. 16:26, Mr. 8:36, Lc. 9:25
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problemas, ¡pero está ahí!, ¡creyendo y recibiendo lo que Dios 
prometió! Porque al recibirlo, automáticamente le serán dadas 
y le serán cumplidas las promesas por las cuales Él ha enviado 
a ese mensajero.
 Y si el Título de Propiedad está siendo dado, está siendo 
predicado, está siendo mostrado a la Iglesia, y dado a conocer 
ese misterio, pues todo el contenido de esa promesa, lo cual 
ahí está contenida en la Dispensación del Reino y la Edad 
de la Piedra Angular, que es transformación - adopción, 
transformación, rapto; todas esas promesas las recibirán.
 Ya están ustedes alrededor de la Palabra siendo adoptados; 
lo que pasa es que no se han dado cuenta. Hubo un proceso de 
adopción en Jesús, y hay un proceso de adopción en ustedes. 
Es alrededor de esa Palabra.
 —“Sara, tú te ves como que jovencita”.
 Allí le diría Abraham a Sara. (¡Sara! Se llama Sara; así que 
cae muy bien).
 —“Sara, tú te ves jovencita”.
 —“Oye, Abraham, pero tú no te quedas atrás. Tú estás 
hecho un… ¿macharrán? (le dicen a veces las…)”. O sea, acá 
le dicen: “Eso es un…”. (¿Ah?) ¡Galán!, para hacerlo… (Ah, 
pues puedes editar esa parte [risas]). “¡Estás hecho un galán!”. 
Y… Vean, y ahí Dios cumplió la promesa.
 ¿Cómo iba a traer el hijo prometido? No sabemos, pero Él 
lo prometió. Pasaban años y años, 25 años pasaron. (“Esto no 
se puede, es imposible”). Pero vean cómo Dios sí cumplió esa 
promesa.
 En medio de Su Iglesia Dios ha cumplido Su promesa de 
ese Hijo que le nació a la Novia. Le nació en el momento justo, 
a la hora justa; y todo en simplicidad. Creciendo en medio del 
pueblo como uno de ustedes.
 Porque no es escogencia de Dios; es la predestinación que Caminando con el Verdadero...165
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ya Dios tenía: que en uno de vuestros hermanos, un redimido, 
uno igualito a ustedes. Lo único, pues que tiene que tener una 
voz.
 ¿Y qué quieren que yo haga?, ¿que me quede callado? 
¡Hay que hablar!
 No le dijo allí: “Come el Libro y cállate”. Él le dijo: “Come el 
Libro, y es necesario que profetices otra vez”15. Pues si tiene 
que profetizar pues tiene que hablar.
 Y ellos quieren que yo me calle.
 Yo no me callaré. ¡Yo hablaré hasta la última Palabra, 
para que ustedes sean transformados! Esa es mi misión: que 
obtengan su transformación. ¡No voy a desistir jamás! Porque 
esta Obra Dios la comenzó y la perfeccionará en ustedes y en 
mí, en el cuerpo eterno y glorificado.
 Así que ¡sigan adelante, agarrados (como siempre les he 
dicho) del Arca, de la Palabra, que vamos a llegar a la meta.
 No se desanime por nada ni nadie; ni por lo que escriban, 
ni por lo que digan, ni nada, nada. Lo que a usted lo fortalece, 
cada vez más y más, es que usted es el verdadero.
 ¿Mira para allá?:
 —“¡No…!”.
 —“Eso es lo falso. ¡Eso más bien me vindica a mí!”.
 Así que ya con eso…
 —“No, tal cosa”.
 —“Yo soy el verdadero”.
 Camine, porque usted está caminando con el Verdadero. 
“CAMINANDO CON EL VERDADERO”. Que Dios les bendiga 
y les guarde a todos. Dios les bendiga.
 “RUMBO A LA TIERRA PROMETIDA”.
 “CIELOS NUEVOS Y TIERRA NUEVA”, es el tema de hoy.

15  Apocalipsis 10:8-11
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 “CAMINANDO CON EL VERDADERO RUMBO A LA 
TIERRA PROMETIDA”�
 Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Amén. Amén.
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ESTUDIO BÍBLICO #365
DOMINGO, 3 DE DICIEMBRE DE 2023

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Que Dios te siga bendiciendo grandemente, y sigas 
viendo la Gloria de Dios siendo manifestada en este tiempo 
final; y también a todos los ministros y a todos los hermanos; 
y sigamos, la Gloria de Dios, sigamos viéndola, y sigamos 
recibiendo de Sus bendiciones. Y que esa Gloria llegue a tal 
grado en cada escogido de Dios que nos transforme. Mi petición 
para ti, misionero Miguel Bermúdez Marín, para todos los 
ministros y todos los hermanos en toda la faz de la Tierra que 
han recibido la Gloria de Dios en este tiempo final.
 Porque la promesa es que entraremos a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo, que entraremos a la tierra prometida del 
glorioso Reino Milenial. Es una promesa y Él la cumplirá.
 Y hay un pueblo que la cree, que eso es lo importante.
 ¿Dónde está ese pueblo? ¡Aquí está una parte de ese 
pueblo!, y en toda la América Latina y el mundo entero donde 
han recibido la Gloria de Dios; la cual Dios está manifestando, 
como Él lo prometió.
 Porque él dijo: [WMB] “Vi la Columna de Fuego allí, hablando 
con alguien, más arriba de donde yo estaba”1. Si él la vio era 
porque iba a estar allí.
 Y nosotros la estamos viendo, la estamos escuchando, y 

1  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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estamos recibiendo todo lo que esa Columna de Fuego nos está 
hablando. Y alrededor de esa Palabra, vean lo que pasó con 
Sara y Abraham: fueron rejuvenecidos.
 En algún momento usted dirá: “Oye, pero y estas personas 
que están por acá, ¿quiénes serán?”. Ya podemos ir viendo a esa 
dimensión. “¿Y quiénes serán esos muchachitos?”. Y cuando se 
reían en cierta forma, cuando hablaban de cierta manera.
 —“Oye, pero ¿no te acuerdas de mí? Yo fui el que estaba 
contigo haciendo esto y esto”.
 —“¡Sí!, ¡eres tú! ¿Pero por qué estás tan jovencito?”.
 —“Oye, muchacho o muchacha, tú tampoco te quedas 
atrás, ¡mírate!”.
 —“Pero ¿qué pasó aquí?”.
 Porque será algo tan rápido, y ya entraremos de lleno a 
recibir esas bendiciones que están contenidas en esa tierra 
prometida, que es el cuerpo eterno.
 Luego estaremos en la Cena de las Bodas del Cordero, 
mientras se está preparando acá todo, donde la Tierra pasará 
por todas esas etapas, para regresar entonces a la luna de miel. 
Y luego de la luna de miel, allí dice Apocalipsis al final que ya 
vendrá ese Juicio Final, la Tierra se renovará y todo, y surgirá 
esa Nueva Jerusalén; y regresaremos para reinar luego ya por 
toda la eternidad.
 ¡Miren las bendiciones tan grandes que Dios tiene para 
nosotros!
 Así que vale la pena. ¡Vale la pena seguir agarrados de la 
Palabra, del Arca! Vale la pena esforzarse; porque no es fácil, 
no será fácil.
 Pero ¿qué fue lo que le dijo allí Dios a Josué? “Solamente 
te digo una cosa: Esfuérzate y sé valiente”2. ¿Ve? Para entrar 

2  Josué 1:1-9
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a la tierra que Él había prometido había un requisito: había que 
esforzarse y ser valiente.
 Así que sigamos esforzándonos y siendo valientes para 
conquistar esa promesa que ha sido prometida y que Dios la 
va a cumplir; porque es para nuestro tiempo. No es para otra 
generación ni para otro tiempo, sino es para nuestro tiempo. Es 
para mí, y para ti también; es para todos nosotros.
 Y vean, el mensaje de hoy, el tema de hoy, que es un tema 
en el cual nos habla de esos cielos nuevos y esa Tierra nueva; 
lo cual él usó allí la Escritura de Isaías, capítulo 66, verso 22. Y 
miren el verso 18, en donde nos dice, de este libro de Isaías:

 Isaías 66:18
 18 Porque yo conozco sus obras y sus pensamientos; 
tiempo vendrá para juntar a todas las naciones y lenguas; 
y vendrán, y verán mi gloria.

[JBP] Y él dibuja una Piedra Angular y las edades, y una flecha 
hacia la Piedra Angular.

 ¿Dónde vendrían las naciones a ver la Gloria? En la Edad 
de Piedra Angular.

 18 … y verán mi gloria.

[JBP] Y en el verso 22:
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 Isaías 66:22
 22 Porque como los cielos nuevos y la nueva tierra que 
yo hago permanecerán delante de mí, dice Jehová, así 
permanecerá vuestra descendencia y vuestro nombre.

CIELOS NUEVOS Y TIERRA NUEVA
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 27 de mayo de 2012
Cayey, Puerto Rico

Escritura: Isaías 66:22

EL SÉPTIMO SELLO Y LOS OBREROS
DE LA RESTAURACIÓN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 21 de marzo de 1998
Goiânia, Goiás, Brasil
 Y la señal de la tierra nueva, de la tierra prometida, es 
el Hijo del Hombre.
 [JBP] ¿Cuál es la señal de la tierra nueva, de la tierra 
prometida? Dice que es el Hijo del Hombre.
 [WSS] Sin esa señal siendo vista, no hay tierra 
prometida para entrar a ella, no hay cuerpo nuevo ni 
Milenio, ni Reino Milenial para entrar a él.
 [JBP] Miren lo importante que es esa señal: la señal del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles.
 [WSS] La señal de la tierra prometida es el Hijo 
del Hombre, es la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles para este tiempo final. Y la señal de la cosecha, Estudio Bíblico #365174
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de la siega, del fin del siglo, es los Ángeles del Hijo del 
Hombre.
 Donde esté el cumplimiento del Hijo del Hombre 
manifestado, estarán también los Ángeles del Hijo del 
Hombre, estarán los ministerios de Moisés y Elías, y 
también el ministerio del Hijo del Hombre, el ministerio 
de Jesús, dando testimonio de todas estas cosas que deben 
suceder pronto.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 51, 
nos dice:

 [201]. Lo que Dios dice, así 
acéptelo usted. Dios ahora 
se está escondiendo en la 
simplicidad de un grupito 
humilde, pero algún día 
pronto se manifestará…

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y una flecha 
hacia la Piedra Angular.
 ¿Dónde se manifestará? En la Piedra Angular. ¿Dónde 
es que será vista la señal del Hijo del Hombre? En la Piedra 
Angular.

 [201]. … pero algún día pronto se manifestará, oh 
hermano, como siempre ha hecho en las edades pasadas.

[JBP] ¿Cómo lo ha hecho en las edades pasadas? Dios en un 
velo de carne, Dios en un instrumento.
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CRISTO REVELADO EN SU 
PROPIA PALABRA”3 nos dice, en la página 42 (abajo, dice):

 154 Ahora, nosotros tomamos eso ahora y lo comparamos 
con Malaquías 4. Él prometió que habría Luz nuevamente 
en el tiempo de la tarde: “He aquí, Yo os envío el profeta 
Elías, y él restaurará los hijos hacia los padres, y los padres 
a los hijos (¿es eso correcto?), no sea que Yo venga ([JBP] 
y escribe): [WSS] «con 
Moisés y Elías» y hiera la 
Tierra con maldición”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «las plagas».
Y escribe también: [WSS] «en la gran tribulación».

[JBP] Miren, abajo él escribe allí también:
[WSS] «Los días comienzan y terminan en la tarde, a la 
caída del sol, y toda dispensación [día dispensacional]».

 155 Ahora, vamos a tomar a Juan… o San Lucas 17:30, 
y observe lo que Jesús profetizó allí, diciendo que: “Como 
fue en los días de Sodoma, será de nuevo…”.
 Ahora acuérdese, note, esto es en el tiempo en que el 
Hijo del Hombre 
([JBP] y escribe): 
[WSS] «el Espíritu Santo en un profeta» sería revelado; 

3  65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, párrs. 154-
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CRISTO REVELADO EN SU 
PROPIA PALABRA”3 nos dice, en la página 42 (abajo, dice):

 154 Ahora, nosotros tomamos eso ahora y lo comparamos 
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en el tiempo de la tarde: “He aquí, Yo os envío el profeta 
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a los hijos (¿es eso correcto?), no sea que Yo venga ([JBP] 
y escribe): [WSS] «con 
Moisés y Elías» y hiera la 
Tierra con maldición”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «las plagas».
Y escribe también: [WSS] «en la gran tribulación».

[JBP] Miren, abajo él escribe allí también:
[WSS] «Los días comienzan y terminan en la tarde, a la 
caída del sol, y toda dispensación [día dispensacional]».
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el Hijo del Hombre siendo revelado. Ahora, el Hijo del 
Hombre fue actualmente revelado potencialmente, solo 
por unos cuantos momentos allí, solo antes que Sodoma 
fuera quemada. Ahora, aquel hombre fue Elohim. 
Aquel era Dios; y Jesús es Dios. Y Dios fue revelado 
potencialmente allí mismo por unos cuantos momentos, 
para hablar con Abraham, en la investigación de juicio. 
Solo por un corto tiempo, el Hijo del Hombre, Elohim. 
¿Lo pueden ver, iglesia? El Hijo del Hombre, Elohim, fue 
revelado solo por unos cuantos minutos. Para la próxima 
mañana, ella fue quemada (¿cuándo?) antes que el sol se 
pudiera levantar de nuevo 
[WSS] «en Israel».
 Así que no puede quedar ninguna organización, ni 
tampoco puede haber más adelantos de los que hay ahora, 
porque ella arderá [WSS] 
«antes del día milenial» 
antes que el día salga 
de nuevo.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el Sol por el este».

Y escribe: [WSS] «Sodoma y Gomorra, para la mañana fue 
quemada, antes del sol salir».

 [155] El avivamiento terminó a través 
de la nación [WSS] «USA» ([JBP] o sea, 
Estados Unidos). No habrá más 
avivamientos [WSS] «en USA», 
gran avivamiento arrastrador; esta nación nunca lo Estudio Bíblico #365177
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recibiría. Usted quizás tenga reunión intelectual. Pero yo 
quiero decir, avivamiento espiritual, lo hemos visto todo 
([JBP] escribe): [WSS] «para USA terminó el avivamiento». 

Espero que lo estén captando. Lo estoy diciendo de una 
manera que yo espero que usted lo capte. ¿Ve? Se terminó.
 Un buen ministro dijo hace algún rato, dijo: “Hermano 
Branham, ¡si yo solo pudiera tener el gozo del Señor en 
mi corazón!”.
 Yo dije: “Hijo, el avivamiento ha terminado”. ¿Ve?
 156 Ahora el estabilizador ha sido puesto en el barco. 
Grandes olas espantosas están aquí delante de nosotros; 
pero sabemos que más allá de aquella ola, allá nos estamos 
acercando a la orilla. ¿Ve? Nos estamos acercando a la 
orilla. Solo quédese firme. Solo 
quédese en la Palabra. Quédese 
con Dios. No importa cómo usted 
se sienta, lo que sea; quédese recto 
con la Palabra ([JBP] ahí dibuja 

una Piedra Angular, y las 
edades abajo). Deje que se quede firme cuando 
usted vea todas estas grandes viejas nubes 
alrededor de nosotros, y tempestades llegando, 
y bombas atómicas, y todo lo demás de lo 
cual están hablando ([JBP] ahí escribe): [WSS] 
«bombas atómicas». Pero nuestro estabilizador 
es directamente recto en la Palabra de Dios. 
Dios dijo que estaría aquí; y nosotros pasaremos 
por encima de cada uno de ellos. Sí, iremos 

directamente por encima de 
ellas. [WSS] «Las olas». Estudio Bíblico #365178
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Y escribe abajo:
[WSS] «las puertas a la tierra prometida se abrirán».

Y una flecha; y ahí dibuja la Piedra Angular y las 
edades.

 [156] ¡Sí! Verdaderamente ellas no pueden hundirnos. 
Ellas no pueden ahogarnos. Usted nos pone en la tumba; 
nosotros saldremos otra vez. Eso es todo lo que hay de 
ello. No hay ninguna manera en el mundo para mantenerlo 
allí abajo. Nosotros abrazamos cada una de ellas, porque 
nuestro gran Jefe Capitán está llamando en el otro lado.

[Dr. José B. Pérez] Y también en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”4, ahí nos dice, en la página 39… Este 
es uno de los mensajes que en un mensaje nuestro hermano 
William nos habló (y yo creo que acá lo repartimos), que es 
bueno que lo tengan; como “FIESTA DE LAS TROMPETAS”, 
“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”, “EL 
TERCER ÉXODO”, “DEVELANDO A DIOS”, “EL PODEROSO 
DIOS DEVELADO ANTE VOSOTROS”, y esos mensajes que él 
allí nos recomendó que tuviéramos.
 Miren, en la página 39 nos dice:

 [277] Y noten bien, cuando vino la Tercera Etapa de Su 
ministerio; primero fue la sanidad de los enfermos.

4 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 277-304] [Compilación, 
págs. 276-278]
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 278 La Segunda fue la condenación de las organizaciones, 
y el profetizar de lo que habían hecho, lo que era, y lo que 
estaba por venir. Así lo hizo. ¿No es verdad?
 279 Pero Su Tercera Etapa fue cuando predicó a los 
perdidos, que no podían ser salvos jamás. Estaban allá 
donde también están aquellas con los ojos todos pintados. 
Predicó a las almas en el infierno, las cuales no aceptaron 
la misericordia sino más bien estaban eternamente 
separados de la presencia de Dios. Sin embargo, tuvieron 

que reconocer lo que Él era, porque 
Dios le hizo lo que era.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.
Y arriba él escribe:
[WSS] «en la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».

 280 Ahora, lo que yo me pregunto es esto: ¿Se repite 
igualmente Su ministerio en los últimos días? Él a la 
verdad dijo: “Como el Padre me ha enviado a Mí, así os 
envío a vosotros. Las obras que Yo hago también vosotros 
las haréis”.
 281 Aquellos estaban perdidos, sin ninguna esperanza 
de ser salvos. Habían rechazado la misericordia. Esa fue 
Su Tercera Etapa.
 282 Ahora, ¿hay preguntas? Su primera etapa fue la de 
sanar a los enfermos. Correcto. El Segundo Ministerio fue 
profetizar. Luego el Tercer Ministerio fue predicar a los 
perdidos eternamente. Vemos los tres picos…
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[JBP] Primer pico… En el libro de Citas (vamos a ver un 
momentito aquí), en la página 102, párrafo 8795. Vean, el primer 
pico…, los dos primeros picos eran pequeños. Luego el tercer 
pico: Primera Etapa; luego otro pico pequeño; luego un pico 
alto: Segunda Etapa; luego un pico pequeño; y luego otro pico 
alto: Tercera Etapa.
 Y vean que el primer pico alto sería el número 3; el segundo 
pico alto sería el número 5; y el tercer pico alto sería el número 
7.
 Ahora, los picos estaban cubiertos de nieve.

 [282] Vemos los tres picos, etc.; ¡estaban perdidos 
eternamente!

[JBP] Estoy en la página 40 de “ALMAS ENCARCELADAS”:

 283 El ministerio de Noé, todos estos ministerios han 
sido iguales. Noé predicó. Luego entró en el arca. Y 
pasaron siete días ([JBP] 
y escribe): [WSS] «los 
7 Truenos» durante los 
cuales nada sucedió 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«en 7 edades perfectas»; su testimonio fue predicado a 
los que no podían ser salvos.
 284 ¡Luego vemos a Sodoma y Gomorra! Jesús 

5 [Citas, pág. 101, párr. 879: 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 
139-155 / Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), 
págs. 43-46 (f), págs. 89-92 (T1) / Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-
2 (viernes), págs. 32-34 (f), págs. 88-90 (T2) [DIBUJO] / Estudio Bíblico 
#307, 2023/may/14 (domingo), págs. 34-36 (f), págs. 68-70 (T3)] 
[Compilación, pág. 261]
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mencionó ambos ejemplos cuando dijo: 
“Antes de la Venida del Hijo del Hombre, será 
como en los días de Noé, será como en los 
días de Sodoma”. Él se refirió a Noé.
 285 Noé tuvo Tres Etapas, la Tercera fue 
a los perdidos después que la puerta fue 
cerrada. Dios dejó el arca allí durante aquel 
tiempo, donde nadie podía entrar ni salir. 
Ellos estaban adentro. Y (vino a posar sobre 
el séptimo cerro) él posó el arca sobre el cerro 
más alto. Correcto.

[JBP] Escribe:
[WSS] «la Venida del Hijo del Hombre».

Y ahí dibuja una Estrella de David donde dice “y pasaron siete 
días”. (O sea, en el párrafo anterior, no les leí esa parte). “Y 
pasaron siete días” y dibuja una Estrella de David, y escribe: 
[WSS] «Silencio. Apoc. 8:1».

 [285] … él posó el arca sobre el cerro 
más alto.

[JBP] Y a la izquierda ahí dibuja una 
Estrella de David, en ese párrafo.

Y escribe: [WSS] «el 7mo cerro = la 3ra Etapa».

Dibuja una Piedra Angular y las edades.
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 286 En los días de Sodoma, la Primera Etapa fue para 
Lot el justo. La Biblia nos dice que: “Los pecados de 
Sodoma afligían el alma justa de Lot de día en día”, o sea, 
la manera como actuaban las mujeres y lo que hacían.
 287 Y recuerden: “Como fue en los días de Noé”. ¿Qué 
hacían? “Comían, bebían, se casaban, y se divorciaban”. 
Mujeres (¿ve usted?), las mujeres. ¿Qué fue en los días de 
Sodoma? Mujeres.
 288 Y el primer mensaje fue para Lot. Ellos se mofaron 
tremendamente.
 289 Luego Dios mandó otro mensajero, más bien dos, 
ellos bajaron. Y esa fue la Segunda Etapa para Sodoma.
 290 Pero ahora fíjense en aquel que fue por último, se 
fue multiplicando la misericordia. Pero luego todo llegó 
a su final, todo había acabado para ese tiempo. El Tercer 
Mensajero que fue allá, con la Tercera Etapa, ¿quién fue? 
¿Qué clase de ministerio tenía? Él se había sentado con 
los escogidos, y les había dicho lo que estaba sucediendo a 
Sus espaldas. ¿Correcto? Pero cuando Él bajó a Sodoma, 
quería hallar…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Elohim bajó a Sodoma».

 291 Y Abraham estaba rogándole: “¿Quizás haya 
cincuenta justos?”. Y así llegó hasta los “diez”.

[JBP] Ahora, vean que cuando Él se sentó con Abraham, y 
después que pasó lo de Sara, Él como que se iba a ir, y dijo: 
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“¿Encubriré Yo a Abraham lo que voy a hacer?”6. Se quedó 
hablando con Abraham. Y vean aquí cómo dice que Abraham 
estaba rogándole, Abraham estaba pidiendo por Lot, era su 
familia.
 Y si hay un tiempo en donde los escogidos de Dios han 
estado pidiendo por sus familiares, es hoy; y han estado 
rogándole al Señor por sus familiares.

 [291] “¿Quizás haya cincuenta justos?”. Y así llegó 
hasta los “diez”.
 Entonces Dios le dijo: 
“Si hubiera diez justos, no 
la destruiría”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «en el mundo gentil».

[JBP] Ahora miren, si se contaba a Lot y su esposa, sus hijas 
y sus yernos, y se contaba a Abraham y Sara, y se contara las 
personas que estaban con Abraham: Dios no hubiese destruido 
a Sodoma y Gomorra. Pero por cuanto no era que Abraham 
fuera a Sodoma y fuera contado allí…, más bien era Lot que 
tenía que estar donde Abraham para ser contado con los de 
Abraham.
 Y vean que en este tiempo final, por causa de los escogidos 
de Dios, la paciencia de Dios se ha extendido; y cuando Dios 
quite los escogidos de esta Tierra, vean, no habrá ni uno (porque 
los escogidos no pasarán por la gran tribulación); por lo tanto, al 
Dios quitarlos de esta Tierra, tiene que venir el juicio divino.
 Y aunque haya familiares que pasarán por la tribulación, no 

6  Génesis 18:17-33
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Dios quitarlos de esta Tierra, tiene que venir el juicio divino.
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6  Génesis 18:17-33
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se perderán. Lot no se perdió. Lot representa a las fatuas7.
 Ahora vean la importancia de ese clamor, de ese ruego de 
Abraham a Elohim por su familia.
 Lo mismo que le dijo la hermana Hattie Wright8. Ella dijo: 
“Pero yo tengo cierta edad, mi hermana está en esa condición, 
estoy pasando quizás alguna necesidad”. Vea, tantas cosas 
tenía ella por lo cual pedir; pero lo que ella pidió iba a trascender; 
era ya algo que ella iba a tener y a obtener como su herencia: su 
familia.
 Ahora, dice:

 [291] Entonces Dios le dijo: “Si hubiera diez justos, no 
la destruiría”.
 292 Déjeme decirle algo, hermanita, un momento. 
Puede ser que usted sea anticuada, pero usted tiene algo 
que estas reinas del sexo no tienen. Usted aún tiene algo 
que ellas nunca podrán tener. Correcto. Puede ser que sea 
anticuada en su manera de vestir, al vestirse como una 
dama. Puede ser que digan: “Miren aquella fanática”. 
No se preocupe. Porque usted tiene algo que no tienen 
aquellas reinas del sexo, las cuales son admiradas por 
todo el mundo. Ellas nunca podrán tenerlo. Están perdidas 
eternamente; no pueden ser salvas. ¿Ven ustedes? Es que 

7 [Estudio Bíblico #219, 2022/jul/10 (domingo), pág. 21 (f), pág. 25 
(T2): 60-1231 “Apocalipsis, capítulo cuatro #1”, párr. 169 - [WSS] «Lot 
= las fatuas». / Estudio Bíblico #227, 2022/ago/07 (domingo), pág. 9 (f), 
pág. 129 (T1): Citas, pág. 69, párr. 600: 62-0521 “Convencido y luego 
preocupado”, párr. 26 - [WSS] «Lot = las vírgenes fatuas». / Estudio 
Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 49 (f), pág. 195 (T4): [WSS] 
«Enoc = los escogidos. Noé = los 144.000 judíos. Lot = las fatuas».]
8  [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, 
párrs. 170-188 ([60-0417M] “Id, decid”)]
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ustedes tienen moralidad y virtud. Ellas no tienen nada. Lo 
que tienen es la carnada que está haciendo que las almas 
perdidas caigan en la trampa del infierno; y los ciegos 
entren directamente. Pero usted, hermana, sí tiene algo.
 293 Posiblemente su nombre no está escrito en ningún 
registro de iglesia, pero a la vez es posible que sea su propia 
vida justa lo que esté deteniendo la ira de Dios sobre este 
mundo hoy mismo. El mundo no lo creerá. Ustedes que son 
llamadas fanáticas. Y ustedes hermanos, que casi no saben 
otra cosa más que clamar ante Dios de día y de noche 
por los pecados de este país, posiblemente son los que 
están deteniendo la ira de Dios. “Si puedo hallar a diez, 
perdonaré ese lugar. ¡Si puedo hallar a diez!”. 
“Como fue en los días de Sodoma, así también 
será”. ¿Ven entonces lo que digo?
 294 No fue “si puedo hallar a diez metodistas, 
o si puedo hallar a diez bautistas, o si puedo 
hallar a diez pentecostales, o si puedo hallar a 
diez atletas, o si puedo hallar a diez legisladores, 
o si puedo hallar a diez ministros”.
 295 Pero la cosa era “¡si puedo hallar a diez 
justos!”. Hay un solo justo, ese es Cristo. Es 
Cristo viviendo en uno, en los diez. Entonces 
dijo: “Los perdonaré”.
 296 Pero aquel último mensajero predicó 
a los que no podían ser salvos. Él fue. Pero la 
Escritura no nos dice qué sucedió, pero lo cierto 
es que a la madrugada siguiente el fuego cayó 
del cielo, correcto; y eso fue inmediatamente 
después que Él había obrado Su ministerio de 
profecía, cuando había dicho: “¿Por qué se rio 
Sara?”. Estudio Bíblico #365186
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[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Cristo dejó a USA», o sea, 
a Estados Unidos. Y también escribe: [WSS] «El último 
mensajero predicó a los que no podían ser salvos = es la 
3ra Etapa con el Ángel de Jesús».

 [296] Ella dijo: “No lo hice”.
 Él respondió: “Sí, tú te reíste”.
 297 Ahora, inmediatamente después Él bajó a Babilonia, 
o quiero decir, a Sodoma ([JBP] ahí él escribe): [WSS] «el 
fuego cayó en la madrugada». Pero no halló a los diez, 

entonces el fuego cayó. Y Él halló a Lot y a sus dos hijas, 
y les mandó: “¡Váyanse de aquí ahora mismo!”. Y se 
fueron.

[JBP] Vean, ese es el llamado que el mundo denominacional 
escuchará: “¡Salgan de Babilonia, pueblo Mío, y no seáis 
partícipes de sus pecados!”.

 [297] Él fue allá. Recuerden, Él 
([JBP] y escribe): [WSS] «Elohim» 
estaba en camino ya. Y antes había 
mandado mensajeros 

([JBP] y 
escribe): [WSS] «Graham y (Oral) Roberts» 
precursores, pero ahora Él mismo iba para ver 
si estas cosas eran así ([JBP] están representados 
en esas personas, los ministerios). Y al llegar, 
¿qué halló en la ciudad? ([JBP] él escribe): 
[WSS] «Elohim bajó a Sodoma» ([JBP] también 
escribe allí). Mujeres con la cara pintada. El Estudio Bíblico #365187

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Cristo dejó a USA», o sea, 
a Estados Unidos. Y también escribe: [WSS] «El último 
mensajero predicó a los que no podían ser salvos = es la 
3ra Etapa con el Ángel de Jesús».

 [296] Ella dijo: “No lo hice”.
 Él respondió: “Sí, tú te reíste”.
 297 Ahora, inmediatamente después Él bajó a Babilonia, 
o quiero decir, a Sodoma ([JBP] ahí él escribe): [WSS] «el 
fuego cayó en la madrugada». Pero no halló a los diez, 

entonces el fuego cayó. Y Él halló a Lot y a sus dos hijas, 
y les mandó: “¡Váyanse de aquí ahora mismo!”. Y se 
fueron.

[JBP] Vean, ese es el llamado que el mundo denominacional 
escuchará: “¡Salgan de Babilonia, pueblo Mío, y no seáis 
partícipes de sus pecados!”.

 [297] Él fue allá. Recuerden, Él 
([JBP] y escribe): [WSS] «Elohim» 
estaba en camino ya. Y antes había 
mandado mensajeros 

([JBP] y 
escribe): [WSS] «Graham y (Oral) Roberts» 
precursores, pero ahora Él mismo iba para ver 
si estas cosas eran así ([JBP] están representados 
en esas personas, los ministerios). Y al llegar, 
¿qué halló en la ciudad? ([JBP] él escribe): 
[WSS] «Elohim bajó a Sodoma» ([JBP] también 
escribe allí). Mujeres con la cara pintada. El 



Estudio Bíblico #365 188

Mensaje era para los que ya no podían ser salvos.

[JBP] Por eso él nos decía que, si no regresaba, el pueblo 
tenía que pasar por la tribulación9; iba a hallar al pueblo en esa 
condición. Pero gracias a Dios que fue llevada a cabo esa Obra 
de tomar el Título de Propiedad y traerlo a la Tierra, y entregarlo 
a un hombre; y tener esa etapa de preparar a la Novia para el 
rapto.
 Él encontró el mundo así. Y un pueblo así como venía no 
podía hacer el rapto.

 [297] Y, ¿qué hicieron? Se rieron del Mensaje.
 298 ¿Y qué hacen hoy? Lo mismo. Dicen: “Yo pertenezco 
a las Asambleas. Yo pertenezco a la Unidad de Dios. Yo 
dancé en el Espíritu. Gloria a Dios, yo hablé en lenguas”. 
Bien, sigan adelante. “Me cortaré el cabello si me da la 
gana. Yo haré esto acá. Yo diré esto”. “Yo no tengo que 
ser bautizado en el Nombre de Jesucristo. A mí no me 
importa eso. Y además, Pablo odiaba a las mujeres”. Muy 
bien, sigan adelante.
 299 Uno de estos días, si no lo ha hecho ya, usted 
cruzará esa línea. Entonces jamás tendrá el deseo de 
hacer lo correcto. ¿Oyeron lo que dije? 
Es un asunto… Hermano y hermana, ¿se 
dan cuenta de lo que ha sido dicho? Usted 
cruzará la línea, y entonces jamás querrá 
hacer lo correcto. Usted continuará oyendo 
el Evangelio, seguro, pero nunca lo aceptará. 
Es que no lo puede aceptar ([JBP] y él escribe 
allí): [WSS] «los perdidos». El Evangelio 

9 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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entonces será predicado a aquellos que están perdidos 
eternamente, los cuales nunca jamás pueden ser salvos. 
Es que ustedes ya están en ese lugar y no lo saben. Piensan 
que están viviendo en placeres, pero están muertos aún 
estando vivos.
 300 Escuchen bien. Todos aquellos que rechazaron 
el Mensaje de la hora… primero les fue predicado el 
Evangelio antes de que partieran, sin misericordia.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-7».

[JBP] Miren, lo cual, en el libro de Los Sellos, en la página 369, 
es de esto mismo, y 370 arriba; lo cual es una Escritura que 
conocemos.
 Y vean que este mensaje fue en este mismo año donde él 
predicó Los Sellos. Y ahí el hermano Branham nos había dicho 
lo que sería la misericordia de Dios por última vez, y lo que sería 
de esas personas que “habían estado en cultos como este” y 
que “habían despreciado esa misericordia”.
 Pera vean que dice que se les había predicado primero; 
porque Dios es justo, y primero viene la advertencia (como en el 
mensaje que él predicó “ADVERTENCIA, LUEGO EL JUICIO”): 
Primero se les avisa, para que después no vengan a decir: “A 
mí no se me dijo nada. Yo solamente seguí el mensaje que fue 
predicado por el reverendo William Branham y lo que nos habló 
nuestro hermano William”. Eso no va a ser excusa en el día del 
juicio.
 Se les está hablando claro; como decía nuestro hermano Estudio Bíblico #365189
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Miguel: “Más claro no canta un gallo”, como decimos en Puerto 
Rico. Se les está hablando claro, para que después no digan: “A 
mí no se me dijo nada”.

 [300] Todos aquellos que rechazaron el Mensaje de 
la hora… primero les fue predicado el Evangelio antes 
de que partieran, sin misericordia. Noé se calló, y fue 
un testimonio ([JBP] y escribe): [WSS] «silencio por 7 
días». Dios cerró la puerta, 
después de su Tercera Etapa 
([JBP] escribe): [WSS] «Noé / 
la Puerta» ([JBP] y dibuja una 
Piedra Angular y las edades, y la 
flecha hacia la Piedra Angular). 
Después de la Tercera Etapa en Sodoma, las puertas 
fueron cerradas, y no hubo más misericordia. Y los diez 
no fueron hallados. ([JBP] Después de la Tercera Etapa, esa 
Puerta de Misericordia por última vez, la cual Dios envía por 
medio de los ministerios de Moisés y Elías, será cerrada). Y a 
los perdidos, que no podían ser salvos, se les predicó el 
Evangelio. Y así ha sido en todas las edades: rechazan el 
Mensaje antes del juicio.
 301 ¿Lo habrán hecho otra vez? ¿Será 
por eso la aparición de la Columna 
de Fuego acá en el río? ¿Será por 
eso la aparición del Mensaje cortante 
para las mujeres, y mostrando las 
posiciones correctas como deben ser, 
y amonestando esos ministros que se 
unen a la denominación en lugar de 
quedarse con la Palabra? Cuando Dios 
ha vindicado cabalmente que es Él, y Estudio Bíblico #365190
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no alguna cosa tan ignorante y falto de educación, como 
un hombre. ¡Es Dios! ¿Hemos llegado ahora al punto 
cuando la Tercera Etapa volverá de nuevo a los perdidos 
eternamente?

[JBP] Y escribe: [WSS] «3ra Etapa».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

 302 ¿Por eso me fue dada la visión allá, cuando apenas 
era un muchacho? Y yo me fui al oeste, y allí estaba la 
Cruz dorada del Evangelio brillando, declarando la señal 
del Cielo, exactamente. Recuerden que la cruz estaba 
en una forma panorámica, también formada como una 
pirámide.¿Será que esa es la parte de la cabeza, donde 
termina; que comenzó de aquí y subió, llegando a la 
jefatura?
 303 Como la pirámide, que comenzó con Lutero, luego 
siguió con Wesley, pentecostés, y finalmente la colocación 
de la Piedra de Corona ([JBP] y ahí dibuja 
otra Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular). ¿Podría ser eso? Si 
eso es, entonces ¿adónde estamos? Ojalá 
que no sea, pero tiene que ser, va a suceder. Recuerden, 
esos ministerios tienen que… siempre ensamblan así, 
igual que las otras veces. Eso tiene que acontecer, porque 
Dios no cambia. ¡Piénselo!
 304 ¡Muérdanse la conciencia con los dientes 
espirituales, y vean dónde estamos! ¿Qué tal si es así, y 
usted todavía está en las condiciones como está? Entonces 
sería mejor de una vez irse… Usted ni tiene esperanza, o 
sea, los que están fuera. Después que el Libro es tomado 
por el Cordero, cuando el Sexto Sello es revelado y todos Estudio Bíblico #365191
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los demás sellos; entonces es el final. Puede ser, ojalá que 
no sea así, pero puede ser.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «El 6to Sello».

[JBP] Ahora, miren cuándo eso está ocurriendo: dice que es 
después que el Libro es tomado en el Cielo, cuando el Sexto 
Sello es revelado, es cumplido.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “TIEMPO DE EXPECTACIÓN 
Y PREPARACIÓN”, él lo divide en tres: “El tiempo, la expectación 
y la preparación”; y sacamos un pedacito de “el tiempo”, dice:

TIEMPO DE EXPECTACIÓN Y PREPARACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Martes, 15 de noviembre de 2011
Santiago de Chile, Chile
 Ahora:
 • El tiempo: vean, el tiempo para estas cosas y estas 
señales en el cielo comenzó en el tiempo del precursor de 
la Segunda Venida de Cristo; en ese tiempo comenzaron a 
verse esas señales en el sol, la luna y las estrellas, y en la 
Tierra angustia; y actualmente están más marcadas estas 
señales en el cielo, el sol, la luna y las estrellas, y en la 
Tierra, en donde la humanidad está en angustia por todas 
las cosas que sobrevendrán, que sucederán sobre la Tierra.
 El tiempo ya lo hemos identificado: es nuestro tiempo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje del libro de Citas, en la página 
151, que es un extracto del mensaje “HACIENDO UN SERVICIO 
A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD” (y tengo el folleto para…, Estudio Bíblico #365192
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porque allí él escribe también algo); párrafo 1347 dice [antigua 
revisión]:

 134710 - “[187] ¡Así digo yo, en el Nombre de Jesucristo! 
No le añadan ustedes una sola cosa. No pongan sus 
propias ideas en ello. Solo digan lo que dice en esas 
cintas. Solo hagan exactamente lo que el Señor Dios ha 
mandado hacer. No añadan a ello.
 [188] No quiten de ello”.

[JBP] Y eso él lo repetía: [WSS] “No se pongan a interpretar”. Por 
eso él decía: [WMB] “Coloquen las cintas”, y por eso él decía: 
[WSS] “Coloquen los videos”, nuestro hermano William. ¿Por 
qué? Porque así como fue precursado y así como fue hablado, 
cuando se estuviera cumpliendo, entonces el pueblo de Dios 
vería eso que fue hablado.
 Pero si se le ponía a añadirle, a quitarle, o a darle la propia 
interpretación, entonces cuando viniera Dios a cumplir eso, lo 
que habría sería un “sal pa’fuera”, y cada uno con sus propias 
ideas; y entonces no verían el cumplimiento de eso que fue 
hablado.
 Por eso él decía: [WSS] “Coloquen las cintas. Escuchen una 
sola Palabra. No le quiten, no le añadan”, para que cuando Dios 
estuviera cumpliendo eso, entonces pudieran verlo, pudieran 
recibirlo.

 1347 - “[188] Solo créanlo y anden humildes ante el 
Señor su Dios, porque estamos acercándonos al ir a la 
tierra. (…).
 189 No tomen alguna cosa nueva. Están volando por 

10  [Cita 1347: 65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser 
la voluntad de Dios”, párrs. 187-190]
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todas partes, y habrá más que vendrá. Pero no tomen 
estas cosas nuevas. El Señor su Dios les ha declarado a 
ustedes lo que es Verdad. (…)
 190 No comiencen ni traten nunca una organización. 
No traten de edificar sobre cualquier otra cosa. Sino 
quédense humildes ante el Señor su Dios, porque parece 
que las puertas pudieran abrir a la tierra prometida 
pronto”.

[JBP] Y él escribe allí, encima de “humildes ante el Señor su 
Dios”, ahí escribe: [WSS] «Hay una llave para cada Puerta 
– 2da Venida de Cristo».

Y abajo escribe: [WSS] «la tierra prometida y la Puerta». Y 
dibuja una Piedrita Angular allí.

Y arriba dibuja una Piedra Angular, y la puertita ahí abajo. Y 
escribe: [WSS] «las puertas a la tierra prometida. Apoc. 
4:1».

 1347 - “[190] Entonces entraremos con el verdadero 
canto y regocijo, cuando la Novia y Novio tomen su lugar 
en el Trono”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades, y 
la flecha hacia la Piedra Angular. Estudio Bíblico #365194
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Y a la derecha una Piedrita Angular. Había escrito también ahí: 
[WSS] «“Sube acá”» abajo de…, al final de esa cita: “Tomen 
su lugar en el Trono”, y ahí: [WSS] «“Sube acá”». [WSS] 
«La edad eterna» escribe.

Y él allí…, aquí es donde él escribe:
[WSS] «En la primera dispensación: Las puertas se 
abrieron en el Jordán y pasaron a la tierra prometida». 
(Está cortado ahí, pero es: a la tierra prometida).
«En la 2da dispensación: Las puertas se abrieron el Día 
de Pentecostés (Pedro abrió, tenía la llave), y entraron a 
las aguas del bautismo y pasaron a…».

Y acá, al lado izquierdo, que es referente a ese extracto, escribe:
[WSS] «1ra disp.: después de 40 años les tomó 5 años.
2da. disp.: después de 40 días les tomó 10 días.
3ra disp.: después de 40 años nos tomaría ¿ ?».

[JBP] Y en el mensaje, refiriéndose a esa porción, en el librito 
él escribe: Estudio Bíblico #365195
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[WSS] «En la Edad de la Piedra Angular, en la 
Dispensación del Reino, tras el velo en el Lugar Santísimo, 
en el Templo espiritual en Su Iglesia».

Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Porque él ahí, más abajito…; todo eso tiene 
que ver con ese extracto; porque vean, en el 1348, ahí nos 
habla [Citas]:

 134811 - “[193] La Trompeta sonará, los muertos se 
levantarán primero; entonces nosotros seremos subidos 
con ellos. Cuando la Gloria de Dios esté sobre la Tierra 
([JBP] y escribe): [WSS] «en el Lugar Santísimo», esconderá 
la Iglesia fuera del mundo. Ni siquiera la verán cuando se 
vaya”.

[Dr. José B. Pérez] ¿Dónde es que dice que Moisés ponía el velo 
para que no vieran la gloria de Dios?, tanto así que los hijos de 
Israel… Éxodo; pero en… (busquen también en Hebreos). Éxodo 
34 o 33 en adelante. Vamos a ver, Segunda de Corintios 3…

11  [Cita 1348: 65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser 
la voluntad de Dios”, párr. 193] [Compilación, pág. 98]
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En esa de Éxodo 34, verso 33, ahí (para que 
coloquen allí) dibuja una Estrella de David.

 Segunda de Corintios 3:6
 6 el cual asimismo nos hizo ministros competentes de 
un nuevo pacto, no de la letra, sino del espíritu; porque la 
letra mata, mas el espíritu vivifica.
 7 Y si el ministerio de muerte grabado con letras en 
piedras fue con gloria, tanto que los hijos de Israel no 
pudieron fijar la vista en el rostro de Moisés a causa de la 
gloria de su rostro, la cual había de perecer,
 8 ¿cómo no será más bien con gloria el ministerio del 
espíritu?
 9 Porque si el ministerio de condenación fue con 
gloria, mucho más abundará en gloria el ministerio de 
justificación.
 10 Porque aun lo que fue glorioso, no es glorioso en 
este respecto, en comparación con la gloria más eminente.
 11 Porque si lo que perece tuvo gloria, mucho más 
glorioso será lo que permanece.
 12 Así que, teniendo tal esperanza, usamos de mucha 
franqueza;
 13 y no como Moisés, que ponía un velo sobre su rostro, 
para que los hijos de Israel no fijaran la vista en el fin de 
aquello que había de ser abolido.

[JBP] Ahora vean lo que está mostrando aquí, para que vean 
esa parte allí donde él dice: [WMB] “Cuando la gloria de Dios 
esté sobre la Tierra”.
 Allí estuvo en Moisés. Estudio Bíblico #365197
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 Ahora, vean que… ahí él escribe:
 [WSS] «en el Lugar Santísimo».
 O sea que la Gloria, dice el hermano Branham allí que 
estaría ¿dónde? En el Lugar Santísimo.

[JBP] Ahí él dibuja, al lado de la 1348, 
dibuja una Piedra Angular y las edades. 
Y en las edades, abajo escribe: [WSS] 
«Lugar Santo» y arriba: [WSS] «Lugar 
Santísimo». Y ahí una flecha hacia el lugar 
santísimo.

Arriba ahí también de la 1348 escribe:
[WSS] «resurrección y rapto».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vimos así rapidito “el tiempo”. Ahora, él 
dice: “La expectación”, en ese mensaje. Tomamos esa partecita 
donde dice: “La expectación” [“TIEMPO DE EXPECTACIÓN Y 
PREPARACIÓN”]:

 [WSS] • La expectación: están a la expectativa de las 
cosas que vendrán, tanto las buenas como las malas.
 Cuando ven los problemas entre naciones, 
desentendimiento entre las naciones, problemas entre 
naciones, ¿qué se espera? Una guerra entre naciones. 
Y cuando ve problemas internos, cuando una nación 
está dividida en sí misma, ¿qué se espera? Una guerra 
civil. Y cuando ve problemas en el medio ambiente, 
terremotos, maremotos, tsunamis, ¿qué se espera? Muerte Estudio Bíblico #365198
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y destrucción.
 Se esperan graves problemas para la humanidad y 
enfermedades graves para la raza humana. Pero esas cosas 
están en la Escritura bajo las Copas, o en las Copas, que 
contienen las Plagas de Apocalipsis, capítulo 15, verso 1 
al 9; y luego son derramadas sobre la Tierra esas plagas, 
como fueron derramadas sobre la Tierra en el tiempo de 
Moisés.
 Cuando Dios le decía a Moisés lo que iba Dios a hacer, 
Moisés lo hablaba al pueblo; lo hablaba tanto a los judíos 
como al faraón y los egipcios; y luego sucedían.
 Porque cuando Dios las tenía en Sí mismo, era en 
el pensamiento divino; cuando se las reveló a Moisés 
y Moisés las habló, era la Palabra de Dios hablada, era 
ASÍ DICE EL SEÑOR; y entonces se materializaban esas 
plagas.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”12 (del 30 de agosto del 64, en la mañana), nos 
dice en la página 17 abajo para la 18, dice:

 65 Ahora, la lluvia cae sobre los justos e injustos. El sol 
brilla sobre buenos y malos. La lluvia cae para madurar 
la cosecha; también madura la cizaña, la misma lluvia. 
El Espíritu Santo puede caer en un grupo de personas, 
y hablar en lenguas, y hacerlo verdadero, dejarse caer 
entre la gente, y hacerlos profetizar, y ser exactamente la 
verdad. ¡Eso es exactamente correcto!
 66 Algunas veces te puedes ir a donde una bruja o una 
médium, y ellos pueden decir algo que es exactamente 
correcto. Miren a la bruja de Endor. Saúl… Puede ser 

12  64-0830M “Preguntas y Respuestas #3”, párrs. 65-74
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exactamente cierto; pero eso aún no lo es. Ellas son 
brujas. Hablando en lenguas, yo he visto demonios hablar 
en lenguas, y escribir en lenguas desconocidas. Eso no 

quiere decir nada. Pero nuevamente la 
cosa verdadera es esa Palabra. ¡Regresar 
a esa Palabra!

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David.

Y en “la cosa verdadera” dibuja una 
Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular.

 67 Por consiguiente, puedes hacer estas cosas sin la 
Palabra. Pero cuando recibes la Palabra, y Ella lo hace, 
entonces vigílala acontecer igualmente, exactamente 

la cosa correcta. ¿Ven? Entonces 
efectivamente estás en línea.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

 68 Sí, el Espíritu Santo usa a estas personas como es 
determinado por Su propia sabiduría divina. Mas la 
primera cosa…
 69 ¿Ahora qué? Permítanme darles un pequeño enigma 
solo un minuto. Yo diría: “¿Cuántos tienen el Espíritu 
Santo?”. Todos ustedes levantarían sus manos. Yo diría: 
“Muy bien, veré si lo tienen”. La Biblia dice que aquellos 
que tenían el Espíritu Santo gemían y clamaban de día y de 
noche por las abominaciones que se hacen en la ciudad. 
Ahora, ¿cuántas manos se levantarán? ¿Cuántos de ustedes 
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poder de Dios, y tan tristes por la gente que se pierde, que 
de día y de noche lloras y clamas por las abominaciones? 
Usted no… ¿Ven? En la ciudad, ¿quién será ese? ¿Cuántos 
son esos, que están en la iglesia? Eso es lo que la Biblia 
dice que era la evidencia del Espíritu Santo.

 70 Él dijo a los Ángeles selladores ([JBP] ahora, escribe 
ahí): [WSS] «Ezequiel 9:1-9; Apoc. 7:2-7, 7:8-17, 14:1-9, 
11:1-17» ([JBP] ahí están los Ángeles) (Ezequiel 9, eso es 
cierto). Él dijo: “Tomad… Pasad por la ciudad ([JBP] está 
hablando de Ezequiel 9) y poned una señal sobre los que 
gimen y claman a causa de las abominaciones que se hacen 
en la ciudad. Al resto de ellos, dejad que les destruya el 
Ángel destructor”. No importa qué tan miembros fuesen 
y cuántas de las cosas habían hecho ellos, dijo: “Poned 
una…”. Y un varón con un tintero de escribano, vestido 
de blanco (el cual representaba el Espíritu Santo), salió 
y puso una señal sobre todos los que gemían y clamaban 
a causa de las abominaciones que se hacen en la ciudad. 
Ahora, usted dice… Y también vigile lo que Él dijo ahí. 
“¡Matad hasta que no quede ninguno, niños, ancianos, 
bebés, matadlos a todos!”. ¿Niños? ¡Sí!
 71 Cuando Josué entró a la tierra de Canaán, él dijo: 
“No dejéis que viva ni uno de ellos. Si es un bonito bebé, 
un pequeño amalecita o un amorreo, ¡matadlo! Acordaos, 
él crecerá para ser un amalecita; él contaminará el 
campamento”. Y cuando regresan con esas cositas sin 
estar de acuerdo con la Palabra de Dios, deshágase de esa 
cosa. A mí no me importa a qué denominación pertenezca. Estudio Bíblico #365201
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[JBP] Y escribe: [WSS] «a la entrada a la tierra prometida».
«amalecita = todo lo contrario a la Palabra».

 72 Usted dice: “Bien, ellos son buenos…”. ¡A mí no 
me importa cuán buena gente sean! Si son contrarios a 
esa Palabra, quita de ti la cosa. Es un pequeño amalecita 
que crece. Se ve bonito, inocente; se mira como que está 

muy bien, pero no tengas nada que ver con él. 
Apártate de eso.
 73 “Bien, hermano Branham, yo bajo aquí, 
porque… Bien, yo no…”. Solo acuérdate, 
cualquier amalecita, cualquier cosa que 
niegue la Palabra, apártate de él; ¡nada tengas 
que ver con él en lo absoluto! ¿Cuántos creen 
que eso es la Verdad? Seguro que lo es. ¿Ven? 
¡Apártate de eso!

[JBP] Y escribe nuestro hermano William allí:
[WSS] «Apártate del que niegue la Palabra».

 74 El que gime y clama a causa de las abominaciones 
que son hechas en la ciudad… ¿Dónde ven ustedes eso? 
Les puedo mostrar diez mil que hablan en lenguas por 
uno que realmente tiene una carga por el pecado… que 
ni siquiera pueden orar una hora. ¿Mas sabían ustedes 
que la Biblia dijo que… Señala únicamente a los que 
gemían y clamaban a causa de las abominaciones en la 
ciudad? ¿Cuántos alguna vez leyeron eso? ¡Seguro! Ese 
era el Espíritu Santo que salía para marcar al pueblo, y le Estudio Bíblico #365202
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dijo al Ángel destructor: “Salid y destruid todo lo que no 
tenga esa señal sobre sí”. Y el Espíritu Santo es la Señal 
de Dios, ahí está el Sello de Dios.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Apoc. 7:12, 11:3-7; Daniel 10:5, 12:6».

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje también nos habla algo muy 
importante aquí; en el mensaje “¿CÓMO PUEDO VENCER?”13 
(está en inglés, aquí también lo tengo en español); miren, en la 
página 19, la importancia de creer en la Palabra, vean aquí; lo 
cual hizo Josué y Caleb, porque les fue prometido que iban a 
obtener esa tierra prometida; y ellos no miraron los obstáculos 
ni nada, sino que creyeron la Palabra.
 Por eso él allí dijo: [WMB] “Todo aquel que niegue la 
Palabra”. Ellos… Vamos a ver aquí, miren, la página 19 dice:

 84 Ustedes muy bien saben que Israel salió, y podría 
decir la misma cosa y aplicarlo aquí. Salieron dos 
millones, y entraron solo dos hombres. Todos ellos vieron 
las obras de Dios; vieron la manifestación del Espíritu; 
vieron los grandes y poderosos milagros que fueron 
hechos en Egipto y todo, y así salieron; pero ese no era 
el deseo de sus corazones. Ellos no vencieron, solamente 
salieron. Y Jesús dijo: “[Vuestros padres comieron el 
maná] en el desierto y murieron” [Juan 6:49], y están 
eternamente muertos. “Cada uno de ellos está muerto”, 
lo que significa separación eterna. Todos se pudrieron en 

13  63-0825M “¿Cómo puedo vencer?”, párrs. 84-86
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el desierto.
 85 Pero había 
dos hombres, Josué 
y Caleb ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Zorobabel y Josué - Moisés y Elías». 
Y cuando llegó el enfrentamiento los obstáculos eran 
tan grandes, y ellos parecían como langostas al lado de 
aquellos. Josué y Caleb clamaron diciendo: “¡Somos más 
que capaces de hacerlo!” [Números 13:31]. ¿Por qué? 
“Dios así lo había dicho”. Y ellos fueron vencedores. Ellos 
vencieron. Ellos fueron los privilegiados de entre toda esa 
gran organización del pueblo, para llevar la verdadera 
Novia elegida a la tierra prometida. Josué y Caleb allá en 
el frente de la batalla, como dos generales, los dirigieron 
directamente al río, y cruzaron el río entrando a la tierra 
prometida. ¿Por qué? Porque ellos creyeron la Palabra…

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «la tierra prometida» (en el 
libro en inglés).

 Estamos aprendiendo. Me ha ayudado mucho hasta los 
mensajes en inglés.
 Ahora, miren, sigue diciendo:

 86 Entonces al levantarse Datán; mejor dicho, Datán se 
levantó, y también Coré, y quisieron decir: “Este hombre 
se está queriendo imponer sobre todos nosotros; que él 
es más santo que los demás” [Números 16:3]. Esto lo 
dijeron después de que Dios había vindicado totalmente 
a Moisés: “Juntaremos un grupo de personas, y haremos Estudio Bíblico #365204
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esto, aquello o lo otro, y crearemos nuestras [propias] 
organizaciones, nosotros lo haremos…” ([JBP] lo mismo 
que han hecho en cada edad, y lo mismo que han hecho en 
este tiempo). Pero todos ellos murieron y perecieron.
 Pero esos hombres tenían la Palabra del Señor, y 
permanecieron con Ella; estos pasaron al otro lado.
 “No es el que comienza, sino el que termina”. Muchos 
comienzan la carrera, pero hay uno que la finaliza. También 
hay muchas iglesias que comienzan, muchos grupos de 
personas. Pero solo habrá un grupo que finalizará: esos 
serán los vencedores.

[JBP] O sea, nosotros: usted y yo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean la otra parte, él coloca allí: 
“Preparación”. Y sacamos ese pedacito [“TIEMPO DE 
EXPECTACIÓN Y PREPARACIÓN”]:

 [WSS] (…) • Preparación: el planeta Tierra está 
preparándose para todas estas cosas que han de venir.
 La preparación para cumplirse estas cosas…; vean 
ustedes, encontramos que los seres humanos le han sacado 
el petróleo al planeta, y entonces queda hueco el lugar de 
donde lo sacan.
 Si usted saca algo de un lugar, de la parte baja del lugar, 
es normal que se caiga lo que está arriba, porque quedó un 
hueco ahí; como si usted le saca las columnas a un puente, 
¿qué le pasará al puente? Se cae. Así la Tierra, en muchos 
lugares donde estaba el petróleo ha quedado hueca, y esas 
partes de la Tierra pueden hundirse fácilmente.
 Y además de eso hay otros problemas: los volcanes, 
los terremotos y así por el estilo, que han causado, están Estudio Bíblico #365205
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causando y causarán grandes problemas a la familia 
humana; pero ya están profetizados en la Escritura para 
este tiempo en el cual nos ha tocado vivir.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL FUTURO HOGAR DEL 
NOVIO CELESTIAL Y LA NOVIA TERRENAL”14, en la página 
22 nos dice el reverendo William Branham, página 22 y 23, dice:

 138 Ahora observen, Él vino para ser un 
Redentor. ¿Es eso cierto? ¿Qué significa 
redimir? “Traer de regreso”. ¿Por qué él 
no consiguió al sacerdote? Él nunca estuvo 
allá arriba. Él no tenía representación.

[JBP] Y escribe: [WSS] «representación».

 139 Él vino a redimir lo que había caído. En la caída, 
esto se enredó, con esa muchacha; pero Dios la tenía 
en Su pensamiento antes de la fundación del mundo, y 
Él viene a purificarla. Él pues… Ella tenía vida eterna. 
¿Ven?

 140 Donde, el sacerdote, ¿qué le hizo 
a él? Le envió directamente de regreso a 
su destinación. Para comenzar, él no tenía 
nada, únicamente enseñanza intelectual.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «enseñanza intelectual».

14  64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
párrs. 138-145
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 141 Ahora escuche, amigo, si lo único que usted tiene 
solo es un aprendizaje intelectual, obtenga algo diferente 
a eso. Y nunca podrá obtenerlo a menos que tenga 
representación. Esa es la razón por la cual yo creo que 
ustedes vienen desde el este y el oeste, del norte y el sur; 
la Palabra, viviente, manifestada.
 142 Ahora noten cómo en el principio Él da a conocer 
Su camino por medio de Sus profetas. Él nunca lo ha 
cambiado.

 143 [Espacio en blanco en la cinta. 
—Editor] … salvación. Él justificó un 
hombre; y le santificó; envió el Espíritu 
Santo y Fuego, y quemó el pecado de él, 
y Él mismo habitó en él.
 144 Él le hace de la misma manera a la 
Tierra, la cual Él ha de usar en un plan de 
redención. Se arrepintió y fue bautizada 
en agua, en ella… por Noé. Jesús vino 
y la santificó, al derramar Su Sangre 
sobre ella, y la reclamó. 
Y en la Tierra nueva que 
ha de venir, ha de tener un 
bautismo de Fuego santo, 

para limpiarla de todo demonio, de todo 
germen, de toda enfermedad, de toda cosa 
que hay, y hacerla de nuevo. “Vi un Cielo 
nuevo y una Tierra nueva”.
 145 Usted se convierte en una persona 
nueva.

[JBP] Él escribe: [WSS] «Santificación – reclamo».
Y acá también escribe: [WSS] «un Cielo y una Tierra nueva». Estudio Bíblico #365207
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 [145] ¡Amén! No solo uno viejo remendado al unirse 
a la iglesia o tratando de pasar una 
página nueva, sino que eres una unidad 
completamente nueva. Dios toma el viejo 
hombre y lo quema completamente, con el 
Espíritu Santo y Fuego, y Él mismo viene, 
envía tu representación. “Ninguno puede 
venir a Mí, si el Padre no le trajere ([JBP] 
y escribe): [WSS] «representación». Y todo 
lo que el Padre me ha dado, vendrá a Mí”. 
¿Lo ven ustedes? El mismo plan; la misma 
manera.

[JBP] Lo mismo que hace con el individuo, vean, hace con la 
Tierra y ha hecho con la Tierra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“TIEMPO DE EXPECTACIÓN Y PREPARACIÓN”]:

 [WSS] La Tierra se está preparando para el Reino del 
Mesías; y para eso tiene estos dolores de parto, que son 
todos estos problemas del medio ambiente, porque va a 
dar a luz una Tierra nueva para el Reino del Mesías.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “DEJANDO ESCAPAR LA 
PRESIÓN”15, nos habla en la página 21, dice:

 115 Ahora, Israel era un pueblo con el cual había un 
pacto, una promesa, era el pueblo de Dios. Se les había 

15  62-0513E “Dejando escapar la presión”, párr. 115 - [Estudio 
“Nuestra Consolación = La Promesa”, 2022/oct/08 (sábado), págs. 13-
16 (f), págs. 81-84 (T2)]
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todos estos problemas del medio ambiente, porque va a 
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prometido una tierra que fluía leche y miel. Así que ellos—
ellos no habían visto aquella tierra. Ni siquiera uno de 
ellos había estado allí; pero les había sido prometida. 
Vean, ellos nunca habían estado allí, no sabían nada sobre 
la tierra; pero les había sido prometida aquella tierra. Y 

ellos salieron de la esclavitud por la mano de 
Dios, por Su profeta, y estaban habitando allí, 
profesando que eran peregrinos y extraños, y 
que iban a una tierra que ninguno de ellos 
jamás había visto. Piénsenlo.
 Así que se acercaron a la orilla. Y había 
entre ellos un gran guerrero, llamado Josué. 
Josué ([JBP] y escribe): 
[WSS] «E. S.» ([JBP] 
o sea, Espíritu Santo) 
toma… significa ‘Jehová 
Salvador’. Y Josué pasó a través del Jordán, 
y entre la tierra prometida, y regresó con la 
evidencia de que era una buena tierra.

[JBP] Escribe:
[WSS] «el Jordán y la tierra prometida».
[WSS] «Josué entró primero y trajo la 
evidencia».
O sea, dijo que la tierra era buena.
Y dibuja una Estrella de David.

 [115] Trajo un racimo de uvas tan grande que se 
necesitaban dos hombres para cargarlo. Era exactamente 
lo que Dios dijo que era; estaba fluyendo con leche y miel. 
Eso tuvo que hacer que cada uno de ellos se regocijara. 
¿Por qué? Josué trajo la evidencia de una tierra que Dios Estudio Bíblico #365209

prometido una tierra que fluía leche y miel. Así que ellos—
ellos no habían visto aquella tierra. Ni siquiera uno de 
ellos había estado allí; pero les había sido prometida. 
Vean, ellos nunca habían estado allí, no sabían nada sobre 
la tierra; pero les había sido prometida aquella tierra. Y 

ellos salieron de la esclavitud por la mano de 
Dios, por Su profeta, y estaban habitando allí, 
profesando que eran peregrinos y extraños, y 
que iban a una tierra que ninguno de ellos 
jamás había visto. Piénsenlo.
 Así que se acercaron a la orilla. Y había 
entre ellos un gran guerrero, llamado Josué. 
Josué ([JBP] y escribe): 
[WSS] «E. S.» ([JBP] 
o sea, Espíritu Santo) 
toma… significa ‘Jehová 
Salvador’. Y Josué pasó a través del Jordán, 
y entre la tierra prometida, y regresó con la 
evidencia de que era una buena tierra.
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[WSS] «el Jordán y la tierra prometida».
[WSS] «Josué entró primero y trajo la 
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O sea, dijo que la tierra era buena.
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 [115] Trajo un racimo de uvas tan grande que se 
necesitaban dos hombres para cargarlo. Era exactamente 
lo que Dios dijo que era; estaba fluyendo con leche y miel. 
Eso tuvo que hacer que cada uno de ellos se regocijara. 
¿Por qué? Josué trajo la evidencia de una tierra que Dios 



Estudio Bíblico #365 210

le había prometido y de la cual nadie sabía nada. ¿Ven? 
Porque ellos estaban… tenían la promesa de la tierra, y 
estaban en camino hacia ella.

[JBP] San Juan, capítulo 5, dice que “los muertos oirán la Voz 
del Hijo de Dios y se levantarán”]: [WSS] «en carne». ¿Cómo? 
[WSS] «en carne»16.
 O sea, la Voz que llamará, la Voz que llamó a Lázaro: “Ven 
fuera”, es la misma Voz de Arcángel, y esa misma Voz es la que 
nos transformará.
 Ahora, ¿qué es la tierra prometida? ¿Qué es la evidencia de 
la tierra prometida? Josué trajo allí la evidencia de que la tierra 
era buena.
 Ahora, no sé si quedó grabado hoy algo que hablamos esta 
mañana, en un momentito (después vemos allí si quedó bien el 
audio). Porque se habló de dos eventos que ya lo hemos dicho, 
pero la forma en que Dios nos lo mostró allí fue algo que no se 
había hablado; pero como ya estábamos encima y todavía no 
había terminado de estudiar, no tuve chance de verificar ahí. 
Pero si está bien lo podemos colocar, para que vean algo allí 
que, quizás lo hemos hablado, pero de esa manera que se 
habló allí no lo habíamos hablado. No quiero hablar algo que ya 
Él nos dio allí.
 Yo mismo tendría que ver lo que se dijo; pero fue algo de lo 
cual tiene que ver con la resurrección y transformación, y con 
esa tierra nueva.

16  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio “Comiendo 
del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/oct/16 
(lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del Espíritu Santo en carne».
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fuera”, es la misma Voz de Arcángel, y esa misma Voz es la que 
nos transformará.
 Ahora, ¿qué es la tierra prometida? ¿Qué es la evidencia de 
la tierra prometida? Josué trajo allí la evidencia de que la tierra 
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren también aquí, en el mismo 
mensaje de “EL FUTURO HOGAR DEL NOVIO CELESTIAL Y 
LA NOVIA TERRENAL”17, en la página 54 nos habla un poquito 
allí de lo que es esa Ciudad. Estamos dando un pequeño 
resumen así, una pequeña introducción de este tema; pero 
vamos a esta partecita aquí: página 54 y 55 dice:

 [397] ¡Oh, vaya!
 398 En este Trono, sobre él, a mil quinientas millas de 

alto, el mundo completo verá la Luz del 
mundo, Jesús, sentado sobre el Trono en 
la cumbre del mundo, en la cumbre de la 
Iglesia, en la cumbre del Monte de Sion; el 
cual es de mil quinientas millas (la mitad 
del tamaño de los Estados Unidos), y se 
levanta directamente hacia arriba, hasta 
que puedes verlo a Él alrededor de todo el 

mundo ([JBP] será vista esa Ciudad), a mil quinientas millas 
de alto.
 399 Y los redimidos estarán para arriba y para abajo 
de toda la Tierra ([JBP] o sea, de todas las edades hasta los 
de la Edad de la Piedra Angular). Allá habrá casas de oro 

puro. Habrá avenidas, y parques, 
y jardines. Y el Río de la Vida 
saliendo gradualmente desde el 
Trono…

Arriba había escrito: [WSS] «Monte 
de Sion». Ahí al ladito ahora, escribe: 
[WSS] «el Río de la Vida».

17  64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
párrs. 397-401, 550-552
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren también aquí, en el mismo 
mensaje de “EL FUTURO HOGAR DEL NOVIO CELESTIAL Y 
LA NOVIA TERRENAL”17, en la página 54 nos habla un poquito 
allí de lo que es esa Ciudad. Estamos dando un pequeño 
resumen así, una pequeña introducción de este tema; pero 
vamos a esta partecita aquí: página 54 y 55 dice:

 [397] ¡Oh, vaya!
 398 En este Trono, sobre él, a mil quinientas millas de 

alto, el mundo completo verá la Luz del 
mundo, Jesús, sentado sobre el Trono en 
la cumbre del mundo, en la cumbre de la 
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Arriba había escrito: [WSS] «Monte 
de Sion». Ahí al ladito ahora, escribe: 
[WSS] «el Río de la Vida».

17  64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
párrs. 397-401, 550-552
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 [399] … y bajando a lo largo de esos pequeños 
abismos y, oh, sobre las terrazas. Y el Árbol de la 
Vida estará floreciente en cada patio; y producirá 
Sus frutos, doce veces al año, un fruto cambiado 
cada mes.
 400 Y los reyes de la tierra entrarán en ella y 
traerán su honor.

[JBP] Escribe: [WSS] «el Árbol de la Vida» también.
Y escribe: [WSS] «la honra».

 [400] “Y las hojas son para la sanidad de las naciones”, 
cuando los reyes estén viviendo en paz allá afuera. Cuando 
ellos salgan, escogerán un árbol, una hoja de ese modo. 
Como la paloma volvió, que la ira de Dios había sido 
concluida, y trajo la hoja de acebo [WSS] 
«olivo» dentro del arca. Así que cuando 

el rey sale, al traer su gloria al aposento de 
la Novia aquí en la Ciudad, él guardará una 
hoja para su rey vecino, y: “Estamos en paz 
para siempre jamás”. ¡Amén! ¡La sanidad de 
las naciones! “Todo está establecido ([JBP] 
escribe): [WSS] «el Aposento de la Novia = 
traen la Gloria allí». Una vez peleábamos 
por la sangre del uno y del otro, hermano. Y 
nosotros hemos amado, y gritado; y disparado, 

y quemado niños, y todo. Mas ahora hay paz, la sanidad”. 
No sanidad de enfermedad; todo acabó. ¡La sanidad de 
las naciones! ([JBP] Escribe): [WSS] «sanidad nacional». 
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por la sangre del uno y del otro, hermano. Y 
nosotros hemos amado, y gritado; y disparado, 

y quemado niños, y todo. Mas ahora hay paz, la sanidad”. 
No sanidad de enfermedad; todo acabó. ¡La sanidad de 
las naciones! ([JBP] Escribe): [WSS] «sanidad nacional». 



Estudio Bíblico #365 213

¡Amén!
 401 La Ciudad con el Trono encima. Apocalipsis 21:23: 
“Y no tenían necesidad de luz, porque el Cordero y el 
Señor Dios es su Lumbrera”.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 72 del libro de “LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL”18 (que sería la 83 y 84 del 
que ustedes tienen), ahí dice [PÁG. 84 - LGCC]:

 128. Dios vino al santuario para que este fuera ungido, 
y fue dedicado a Él para que el pueblo viniera para adorar. 
Así que no para ungir su lugar santo, sino ungir el lugar 
“Santo de los santos”…

[JBP] En unas páginas por aquí atrás él dice que [WSS] «es Su 
Iglesia».

 [128]. Y notamos que la Nueva Jerusalén es el lugar 
más santo, y la unción será sobre la Nueva Jerusalén que 
desciende de Dios del Cielo, dispuesta como una novia 
ataviada para su marido. La unción será sobre ellos.

[JBP] Ahí escribe:
[WSS] «el Lugar Santísimo = la Nueva Jerusalén».

18  Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730E “El Séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 84, párr. 128 (LGCC)
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 401 La Ciudad con el Trono encima. Apocalipsis 21:23: 
“Y no tenían necesidad de luz, porque el Cordero y el 
Señor Dios es su Lumbrera”.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 72 del libro de “LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL”18 (que sería la 83 y 84 del 
que ustedes tienen), ahí dice [PÁG. 84 - LGCC]:

 128. Dios vino al santuario para que este fuera ungido, 
y fue dedicado a Él para que el pueblo viniera para adorar. 
Así que no para ungir su lugar santo, sino ungir el lugar 
“Santo de los santos”…

[JBP] En unas páginas por aquí atrás él dice que [WSS] «es Su 
Iglesia».

 [128]. Y notamos que la Nueva Jerusalén es el lugar 
más santo, y la unción será sobre la Nueva Jerusalén que 
desciende de Dios del Cielo, dispuesta como una novia 
ataviada para su marido. La unción será sobre ellos.

[JBP] Ahí escribe:
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de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 84, párr. 128 (LGCC)
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[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver si vemos esa partecita allí. Hay 
un lugar en “LAS SETENTA SEMANAS” que dice “Ungir al Santo 
de los santos”, y él escribía al lado: [WSS] «la Iglesia-Novia».
 Si lo encuentran la leemos para ponerla allí. Ya lo hemos 
leído, pero no lo tenía aquí para leerlo. Es donde él dice la 
Escritura: “Y ungir al Santo de los santos”, y ahí él escribe… 
Estaba en la parte izquierda de este libro. Mira, aquí está: la 74 
de este libro (que es la 85 y 86) [PÁG. 86 - LGCC]:

 132. Eso es cuando esa 
ciudad será ungida. Eso es 
cuando la Nueva Jerusalén será 
ungida ([JBP] y escribe al lado): 
[WSS] «la Novia». Y todas las 
naciones de la ciudad… allí 

en Apocalipsis el capítulo 22, dice que las puertas no se 
cerrarán de noche, porque allí no habrá noche. Y 
todos los reyes de la Tierra traerán su honor y gloria 
a esta ciudad. Sus muros serán de jaspe y piedra de 
sardio, doce clases de piedras; doce puertas serán de 
una perla sólida en cada puerta. No habrá necesidad 
de candelero. No habrá más luz del sol, porque el 
Cordero que está en medio de la ciudad será la Luz. 
Y Él guiará a Su pueblo a vida eterna. Habrá dos 
árboles puestos a cada orilla del río, y ellos serán para 
sanidad de las naciones ([JBP] y escribe): [WSS] «dos 

árboles = dos olivas». Eso 
es ese Ungido que vendrá, la 
santa ciudad descendiendo de 
Dios del Cielo, viniendo a la 
Tierra.
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[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver si vemos esa partecita allí. Hay 
un lugar en “LAS SETENTA SEMANAS” que dice “Ungir al Santo 
de los santos”, y él escribía al lado: [WSS] «la Iglesia-Novia».
 Si lo encuentran la leemos para ponerla allí. Ya lo hemos 
leído, pero no lo tenía aquí para leerlo. Es donde él dice la 
Escritura: “Y ungir al Santo de los santos”, y ahí él escribe… 
Estaba en la parte izquierda de este libro. Mira, aquí está: la 74 
de este libro (que es la 85 y 86) [PÁG. 86 - LGCC]:

 132. Eso es cuando esa 
ciudad será ungida. Eso es 
cuando la Nueva Jerusalén será 
ungida ([JBP] y escribe al lado): 
[WSS] «la Novia». Y todas las 
naciones de la ciudad… allí 

en Apocalipsis el capítulo 22, dice que las puertas no se 
cerrarán de noche, porque allí no habrá noche. Y 
todos los reyes de la Tierra traerán su honor y gloria 
a esta ciudad. Sus muros serán de jaspe y piedra de 
sardio, doce clases de piedras; doce puertas serán de 
una perla sólida en cada puerta. No habrá necesidad 
de candelero. No habrá más luz del sol, porque el 
Cordero que está en medio de la ciudad será la Luz. 
Y Él guiará a Su pueblo a vida eterna. Habrá dos 
árboles puestos a cada orilla del río, y ellos serán para 
sanidad de las naciones ([JBP] y escribe): [WSS] «dos 

árboles = dos olivas». Eso 
es ese Ungido que vendrá, la 
santa ciudad descendiendo de 
Dios del Cielo, viniendo a la 
Tierra.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «la Novia».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo aquí (estoy en 
“EL FUTURO HOGAR”, página 55):

 401 La Ciudad con el Trono encima. Apocalipsis 21:23: 
“Y no tenían necesidad de luz, porque el Cordero y el 
Señor Dios es su Lumbrera”. ¿Ven? El Señor Dios es esa 
Columna de Fuego que seguía a los hijos de Israel a lo 
largo del desierto. Y Él ha ascendido sobre el Trono, en 
aquel Reino perfecto… cuando el tiempo… “el Reino que 

Jesús va a entregarle al Padre, para 
que Dios sea todo, y en todos”. Jesús 
se sienta sobre 
Su Trono [WSS] 
«gentil» aquí, 
como nuestro José. Entonces el Rey es 
esa Lumbrera que estará encima del 
Monte de Sion, y Su santa Luz inundará 
la Ciudad completa.

[JBP] Y escribe: [WSS] «José sobre el Trono».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“TIEMPO DE EXPECTACIÓN Y PREPARACIÓN”]:

 [WSS] También los creyentes en Cristo se están 
preparando para la Venida del Señor, para recibir la fe, la 
revelación, para ser transformados y raptados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 [JBP] ¿Para qué los creyentes en Cristo se están 
preparando? Para la Venida del Señor. ¿Para qué? Para recibir Estudio Bíblico #365215

[JBP] Y escribe: [WSS] «la Novia».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo aquí (estoy en 
“EL FUTURO HOGAR”, página 55):

 401 La Ciudad con el Trono encima. Apocalipsis 21:23: 
“Y no tenían necesidad de luz, porque el Cordero y el 
Señor Dios es su Lumbrera”. ¿Ven? El Señor Dios es esa 
Columna de Fuego que seguía a los hijos de Israel a lo 
largo del desierto. Y Él ha ascendido sobre el Trono, en 
aquel Reino perfecto… cuando el tiempo… “el Reino que 

Jesús va a entregarle al Padre, para 
que Dios sea todo, y en todos”. Jesús 
se sienta sobre 
Su Trono [WSS] 
«gentil» aquí, 
como nuestro José. Entonces el Rey es 
esa Lumbrera que estará encima del 
Monte de Sion, y Su santa Luz inundará 
la Ciudad completa.

[JBP] Y escribe: [WSS] «José sobre el Trono».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“TIEMPO DE EXPECTACIÓN Y PREPARACIÓN”]:

 [WSS] También los creyentes en Cristo se están 
preparando para la Venida del Señor, para recibir la fe, la 
revelación, para ser transformados y raptados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 [JBP] ¿Para qué los creyentes en Cristo se están 
preparando? Para la Venida del Señor. ¿Para qué? Para recibir 
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la fe, la revelación, para ser transformados.
 [WSS] Porque sin fe es imposible agradar a Dios19; sin 
fe es imposible ser transformados, y sin fe es imposible ser 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] Y en este mismo mensaje, “EL FUTURO 
HOGAR”, nos dice en la página 76, ya aquí en esta oración que 
él está haciendo aquí al final, ya terminando ese mensaje, nos 
dice:

 550 Señor Jesús, nosotros te 
reconocemos aquí. Tú eres nuestro 
Rey; te identificas entre nosotros 

([JBP] y escribe): [WSS] «el Rey 
eterno». Te damos las gracias por esta Presencia. Y, 
Señor, Tú dijiste: “Si le dijeres a este monte: ‘Pásate’, 
y no lo dudares; creed que lo que decís acontecerá, será 
hecho ([JBP] escribe): [WSS] «Marcos 11:16», lo que digas 
te será hecho”.
 551 Entonces, en obediencia a este mandamiento, en 
obediencia a la Palabra de Dios la cual no puede fallar, 
nosotros somos Tus delegados desde mil quinientas millas 
cuadradas, como la Ciudad, le decimos a Satanás, el 
diablo derrotado: “Tu fin es el ser quemado. Nosotros 
somos la delegación de la Ciudad que es en cuadro, la 
Ciudad a donde el Cordero es la Lumbrera. Nosotros 
somos los atributos expresados del Dios Todopoderoso, 

19  Hebreos 11:6
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a quienes Jesucristo ha redimido por Su 
gracia”.
 552 Satanás, sal fuera, y sal de toda 
persona enferma que está aquí, en el 
Nombre de Jesucristo. Manos santas 
que han sido redimidas, por cuanto 
ellas creen la Palabra y son atributos 
de los pensamientos de Dios, ahora 
esas manos están sobre cada uno. Tú no 
los puedes poseer por más tiempo. ¡Sal 
fuera, en el Nombre de Jesucristo!

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «1500 millas / los atributos expresados».

[JBP] Y vean cómo él dice allí: “Somos Tus delegados”. Somos 
los delegados de esa Ciudad, de esa nueva Ciudad. “Somos 
la delegación de la Ciudad que es en cuadro”; porque es 1500 
millas x 1500 millas (o sea, es cuadrado), y 1500 millas de alto.
 “CIELOS NUEVOS Y TIERRA NUEVA”�
 Ese ha sido el tema de este Estudio.

[Dr. José B. Pérez] Y… hay otra partecita que se había quedado 
por allí, de la 114 del libro de Citas, párrafo 1007:
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 100720 - “306 Pero ahora hace años que he dejado de 
correr por el campo evangelístico. Han pasado como 
cinco años ([JBP] y escribe): [WSS] «5 años». ¿Por qué es 
esto? ¿Qué ha causado esto? ([JBP] Había dejado el campo 
evangelístico). ¿Es por eso que ha sido como fue en el 
principio, en Génesis, la paciencia de Dios? (…)
 309 ¿Ha sido tan larga la paciencia de Dios que el 
ministerio por medio de cintas y demás cosas ha corrido 
por el mundo, buscando el último? Pero quizás ese último 
entró recientemente. ¿Se ha cumplido la maldad que ha 
existido desde hace mucho tiempo? Si Jesucristo es el 
mismo (lo cual así es según Hebreos 13:8), entonces Su 
Mensaje tiene que ser igual y Su acción tiene que ser igual.
 310 Ahora fíjense bien: La Primera y Segunda Etapa 
están sin duda. ¿Hay preguntas en la mente de alguno en 
cuanto a la Primera o la Segunda Etapa? ¿Llegaron a 
suceder así como Él dijo que serían? Entonces ¿por qué 
dudar la Tercera? ¿Por qué querría uno dudarlo? Las 
primeras dos fueron identificadas por las Escrituras. Y 
hoy en la mañana les probé que la Tercera también es 
identificada por las Escrituras”.

[JBP] ¿No le dijo él?: [WMB] “Pero ¿por qué allí?”. Y el Ángel 
enseguida le dice: “¿No está escrito en las Escrituras: ‘Cuando 
ores, entra en tu cámara secreta y ora al Padre, y Aquel que 
te oye en secreto, te recompensará en público’?”21. ¿Ve? Es 

20 [Cita 1007: 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 306, 309-
310, 312]
21 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación, pág. 308] [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué 
es una visión?”, párrs. 105-109] [Compilación, págs. 320-321] [Citas, 
pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 
20-26] [Compilación, págs. 315-316]
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también escritural. O sea, la Tercera Etapa es escritural.

 1007 - “312 Recuerden esos siete picos. De 
allí al poniente no hay nada 
[WSS] «oeste» ([JBP] escribe). 
Eso se encuentra perfectamente en siete picos. 
De allí al poniente no hay nada. Eso se encuentra 
perfectamente en la división del continente y de 
allí va al desierto; da lugar a la eternidad ([JBP] 
y escribe): [WSS] «el desierto = la eternidad». Son 
siete picos en la mera división del continente. Eso 
es directamente entre el bien y el mal. Y al final 
de eso, la Tercera Etapa era el último pico de la 
serie”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el 7mo pico = la 3ra Etapa, 
para pasar a eternidad».

Y arriba escribe: [WSS] «Los 7 picos = siete montes 
/ La Tercera Etapa = 7mo pico».

[JBP] Y en la 1008, donde nos habla que el Séptimo Sello lo trae 
de nuevo a la Tierra.
 Hasta aquí vamos a tener por hoy. Pero vean todo lo que hay 
en la Tercera Etapa. Lo cual es lo que está produciendo en cada 
escogido de Dios, produciendo ese cambio, esa regeneración, 
produciendo ese cambio desde nuestro interior, para pronto 
obtener la promesa de nuestra transformación.
 Estamos en el tiempo correcto, estamos con el pueblo 
correcto, estamos con el Mensaje correcto, estamos con el 

Estudio Bíblico #365219

también escritural. O sea, la Tercera Etapa es escritural.

 1007 - “312 Recuerden esos siete picos. De 
allí al poniente no hay nada 
[WSS] «oeste» ([JBP] escribe). 
Eso se encuentra perfectamente en siete picos. 
De allí al poniente no hay nada. Eso se encuentra 
perfectamente en la división del continente y de 
allí va al desierto; da lugar a la eternidad ([JBP] 
y escribe): [WSS] «el desierto = la eternidad». Son 
siete picos en la mera división del continente. Eso 
es directamente entre el bien y el mal. Y al final 
de eso, la Tercera Etapa era el último pico de la 
serie”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el 7mo pico = la 3ra Etapa, 
para pasar a eternidad».

Y arriba escribe: [WSS] «Los 7 picos = siete montes 
/ La Tercera Etapa = 7mo pico».

[JBP] Y en la 1008, donde nos habla que el Séptimo Sello lo trae 
de nuevo a la Tierra.
 Hasta aquí vamos a tener por hoy. Pero vean todo lo que hay 
en la Tercera Etapa. Lo cual es lo que está produciendo en cada 
escogido de Dios, produciendo ese cambio, esa regeneración, 
produciendo ese cambio desde nuestro interior, para pronto 
obtener la promesa de nuestra transformación.
 Estamos en el tiempo correcto, estamos con el pueblo 
correcto, estamos con el Mensaje correcto, estamos con el 



Estudio Bíblico #365 220

mensajero correcto. De aquí…, como él dijo22: [WSS] “Luego 
del cumplimiento de la Visión de la Carpa no hay más nada. De 
aquí al Cielo, a la Casa de nuestro Padre celestial, a la Cena de 
las Bodas del Cordero”.
 “CIELOS NUEVOS Y TIERRA NUEVA”�
 Vamos a ponernos en pie, y así ya tenemos para esta 
ocasión el tema…
 Y ya se nos está acabando el año, ya entramos al mes de 
diciembre; y esperamos bendiciones de Dios en lo que queda 
de este año, y preparándonos para entrar al nuevo año 2024.
 Ya son…; si contamos desde el 2017, ya estaríamos 
entrando…; aunque conforme al calendario de Dios, compuesto 
de 360 días y 30 días al mes, pues estamos ya más adelantados; 
pero si lo dejamos así, ya estaremos entrando al año número 
7. Y si lo contamos desde el 2019, estamos entrando al año 
número 5.
 O sea que muchas cosas se pueden estar cumpliendo 
ya, y otras están en proceso de cumplirse plenamente…, o 
parcialmente, yendo en una forma progresiva; porque cuando 
el hermano Branham cumplió…, o tenía ya, o antecitos por 
ahí (está en el libro de Citas, un escrito de nuestro hermano 
William)23, él visitó al Paraíso. O sea que algo puede estar 
moviéndose desde ya, y todo se cumple en una forma sencilla.
 Porque recuerden, ese Ángel, así como trajo al hermano 
Branham… Vean, lo transportó hasta allí y lo colocó ahí, y le 

22 2007-09-29 “Fieles administradores de los misterios de Dios”: 
[WSS] Aquí en Cayey comenzamos con una Carpa; y espero que nuestra 
labor en la Tierra, aquí en Cayey, termine en una Carpa. Y de ahí, pues al 
Cielo.
23 Estudio “El juicio comenzará por la Casa de Dios”, 2022/abr/09 
(sábado), págs. 4-6 (f), págs. 126-128 (T): Citas, pág. 35, párr. 296: 60-
0515M “El Rey rechazado”, párrs. 127, 130, 144-147, 155-156, 159 - 
[WSS] «50 años».
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mostró todo. Para el Ángel era algo normal, porque le estaba 
diciendo: [WMB] “Ahora mira, ahora mira, ahora mira esto, 
ahora mira lo otro; mira esto”. Y Él sabía todo.
 Y ese Ángel…, ese Ángel es el que está con nosotros. Y… 
de eso creo que se habló un poquito ahorita.
 Porque las cosas siempre se cumplen en una sencillez 
tan grande, que, como es tan grande…; empezamos a buscar 
las cosas que sean apoteósicas, y por allá en otras formas en 
que nos las pensamos…; pero se cumplen tan sencillas que a 
veces decimos: “No, que cuando yo lo vea nuevamente a él”. 
Y nos recuerda siempre esas palabras: [WSS] “Cuando vean a 
ese profeta mensajero del Séptimo Sello, cumplir las profecías 
contenidas en la Visión de la Carpa, ahí me verán de nuevo”24.
 Vigilen, porque es tan sencillo que, si no vigilamos, se nos 
pasará por encima.
 Pero Él nunca nos ha dejado y nunca nos dejará.
 Así que, delegados de la Nueva Jerusalén, de la Ciudad 
de Dios: ¡Adelante sirviendo al Señor todos los días de 
vuestra vida, agarrados de la Palabra, del Mensaje, que 
pronto entraremos a la tierra prometida del nuevo cuerpo!
 “CIELOS NUEVOS Y TIERRA NUEVA”�
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.

24  [Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
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Cayey, Puerto Rico

El que quiera marchar hacia la tierra prometida, que marche
Dr. José Benjamín Pérez

Era que se… había una porción de un mensaje que lo tenía 
allí, pero seguía la vuelta, la vuelta y no… no lo dije en esa 
parte. Y… Pero luego, ahí en el… cuando estaba el mensaje 
corriendo, ahí lo abrí, y… Es que es algo tan… tan hermoso 
cuando eso llega; y que te retumba ahí y te… dice: [W] “Cuando 
termine, dilo”.
 Pero es algo tan sencillo, pero a la misma vez tan glorioso; 
porque miren cómo todo se cumple en la forma como Él empezó 
a obrar en el ministerio; siempre decía, desde que se comenzó, 
él decía: [WSS] “Lee, en lo que yo paso; lee. Léete esto, léete 
esto, léete esto”.
 Y yo le preparaba los estudios y me decía: [WSS] “Lee todo 
eso; comienza a leer desde el 65 hacia abajo”. Siempre me 
decía: [WSS] “Colócame los mensajes que hablen de ese tema, 
pero comienza desde los mensajes desde el 65 hacia atrás, en 
lo que yo paso”.
 Y siempre me decía: [WSS] “Después del 63”, con la 
apertura de los Sellos, la revelación de lo que contenía.
 Ya el Mensaje pues tú lo ves a la luz de los Sellos, lo que 
él hablaba antes o habló antes, y entiendes; porque muchas 

Domingo, 3 de diciembre de 2023
(Tercera actividad)

Cayey, Puerto Rico

El que quiera marchar hacia la tierra prometida, que marche
Dr. José Benjamín Pérez

Era que se… había una porción de un mensaje que lo tenía 
allí, pero seguía la vuelta, la vuelta y no… no lo dije en esa 
parte. Y… Pero luego, ahí en el… cuando estaba el mensaje 
corriendo, ahí lo abrí, y… Es que es algo tan… tan hermoso 
cuando eso llega; y que te retumba ahí y te… dice: [W] “Cuando 
termine, dilo”.
 Pero es algo tan sencillo, pero a la misma vez tan glorioso; 
porque miren cómo todo se cumple en la forma como Él empezó 
a obrar en el ministerio; siempre decía, desde que se comenzó, 
él decía: [WSS] “Lee, en lo que yo paso; lee. Léete esto, léete 
esto, léete esto”.
 Y yo le preparaba los estudios y me decía: [WSS] “Lee todo 
eso; comienza a leer desde el 65 hacia abajo”. Siempre me 
decía: [WSS] “Colócame los mensajes que hablen de ese tema, 
pero comienza desde los mensajes desde el 65 hacia atrás, en 
lo que yo paso”.
 Y siempre me decía: [WSS] “Después del 63”, con la 
apertura de los Sellos, la revelación de lo que contenía.
 Ya el Mensaje pues tú lo ves a la luz de los Sellos, lo que 
él hablaba antes o habló antes, y entiendes; porque muchas 



El que quiera marchar hacia... 226

cosas él hablaba, que luego fue corregido por el Espíritu Santo. 
Cuando decía que [WMB] “la Novia pasaba por la tribulación”, y 
después dice: [WMB] “No, la Novia no pasa por la tribulación”1. 
Y también decía lo de la evidencia del Espíritu Santo, decía que 
era el hablar en lenguas y eso; y más bien es: los que reciben la 
Palabra de la hora (en resumen).
 Y él me decía: [WSS] “Léete de ahí, léete todo referente 
a ese tema en lo que yo paso”. Y también él decía: [WSS] 
“Colócate el silbo mientras tú hablas. Cuando yo pase, lo quitas”. 
Porque donde estaba el silbo era donde estaba la Voz de Dios, 
la presencia de Dios.
 Y eso, nos dejó él una enseñanza allí y no nos dábamos 
cuenta. ¿Dónde era que iba a estar la Voz de Dios en medio de 
Su Iglesia? En el silbo. Y él estaba cumpliendo eso, él estando 
ahí presente, para que se hiciera así.
 Y todavía sigue Él diciéndome: “Léete esto, léete esto, léete 
esto”. Porque él siempre me dijo que iba a estar conmigo, y con 
ustedes; por eso la presencia de Él la sentimos siempre, porque 
es el Espíritu Santo. Ahí, vamos a decir, todo se resume.
 Y uno puede decir: “¡Con razón! Con razón sentimos Su 
presencia siempre”, porque es el Espíritu Santo.
 Y esa porcioncita, que la hemos leído ya, en el mensaje 
“PARADO EN LA BRECHA”2, donde él dice, página 38 (un 
parrafito, para no tomarles tiempo), dice:

 160 Pero el llamado de Dios tiene que venir…

[JBP] “El llamado de Dios tiene que venir”. Si es el llamado de 
Dios, no pueden esperar que sea de otra forma sino por boca 
humana.

1  Los Sellos, pág. 143, párr. 178; pág. 245, párr. 67; pág. 337, párr. 42
2  63-0623M “Parado en la brecha”, párr. 160
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 [160] … “Quienquiera que quiera marchar hacia la 
tierra prometida, que marche” ([JBP] y escribe): [WSS] «La 
Edad de la Piedra Angular». Estamos en camino hacia la 

tierra prometida. Amén. Dejadlos que vengan a marchar. 
Estamos en nuestro camino para encontrar a Cristo en el 
tiempo del fin.

[JBP] Y escribe: [WSS] «en la 2da Venida / 7mo milenio».

Y ahí él escribe: [WSS] «El que quiera marchar hacia la 
tierra prometida, que marche».

[JBP] ¿Cuántos quieren continuar marchando a la tierra 
prometida? ¡Todos nosotros! Seguiremos marchando a esa 
tierra prometida del nuevo cuerpo y a la tierra prometida del 
glorioso Reino Milenial.
 Hoy recibimos una gran bendición, y el mensaje que hemos 
escuchado; lo cual él ahí, fue como un repaso de lo que ya 
él nos ha venido diciendo; y como que nos refrescó en varios 
puntos ahí que nos habló. Especialmente aquí a Puerto Rico, él 
siempre nos decía: [WSS] “Prepárense”, y todas esas cosas.
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[Dr. José B. Pérez] Y cuando nos decía allí que iba a venir un 
tiempo antes de la apretura, en el cumplimiento de la Venida del 
Señor, en donde nos estaría dando la Fe de Rapto; lo dijo tan 
claro ahí. Yo lo tengo aquí también…

[Mensaje de estudio de hoy domingo, 3 de diciembre, 2023]
CIELOS NUEVOS Y TIERRA NUEVA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 27 de mayo de 2012
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 24] Ahora, antes de llegar a los cielos nuevos 
y a la Tierra nueva, vean, tenemos que pasar por un 
momento, un tiempo de apretura; y en ese tiempo va a ser 
el cumplimiento de la Venida del Señor…
 [JBP] O sea que ya, cuando llegue ese tiempo, ya ese 
cumplimiento está siendo manifestado en medio de la Iglesia.
 [WSS] … y en ese tiempo va a ser el cumplimiento 
de la Venida del Señor; en ese tiempo los Siete Truenos, 
la revelación de los Siete Truenos, los Siete Truenos, que 
es la Voz de Cristo, va a Cristo hablar a Su Iglesia, y eso 
será hablando con Voz tronante; o sea, los Siete Truenos 
hablando a Su Iglesia, revelándole el misterio de Su 
Venida.

[JBP] Miren cómo él nos lo había dicho ahí; y ahora estamos 
siendo actores, y mirando con nuestros ojos y oyendo con 
nuestros oídos lo que él nos había ya revelado allí. Nos trajo 
esa revelación de lo que sería antes de la apretura y durante la 
apretura.
 Pero no se iba a esperar la apretura para recibir la Fe de 
Rapto, sino que ya para ese tiempo… alguna cosita que falte…; 
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porque dice que en apretura la fe capta mejor3, y la fe capta más 
rápido. Cualquier cosita que falte, ahí la vamos a captar rápido.
 Así que no vamos a esperar a que llegue la apretura para 
prepararnos, sino que el tiempo de prepararnos es ahora. Y 
todavía, si falta alguito para ese tiempo, entonces ya ahí la fe 
capta mejor.
 Pero gracias a Dios que Dios tiene un pueblo con percepción 
profética, que está captando día a día, y agarrando esa Palabra; y 
está, esa Palabra, preparando a ese escogido, para que cuando 
llegue ya ese tiempo de apretura ya estamos tan maduros que 
lo que faltaría sería una confirmación de lo que hemos recibido.
 Pues así que para unos va a ser de ayuda alguna cosita 
que falte por entender; y que si no lo entendemos, nos ha sido 
dicho que lo entenderemos cuando estemos ya transformados. 
Pero para poder ver ya en esa dimensión, hace falta tener ese 
conocimiento completo; lo cual estamos recibiendo; y pronto lo 
recibiremos completo.
 Así que eso era lo que les quería leer para que quedara ya 
en el tema de hoy; así anexarlo, esa partecita que no les leí, de 
lo cual él dice allí: [WSS] «El que desee…», dice: [WSS] «El que 
quiera marchar, que marche».
 Ya nosotros hemos aceptado ese llamado, y estamos 
marchando rumbo a la tierra prometida del nuevo cuerpo; y 
pronto a la tierra prometida del glorioso Reino Milenial.
 Hemos aceptado ese llamado, lo cual es para bendición de 
cada uno de nosotros, para ser transformados; y luego, hemos 

3 [63-0901E “Desesperaciones”, párr. 119: [WMB] 119 La 
desesperación clama por algo, y cuando ese algo (no importa lo 
insignificante) es recibido, entonces se cree allí mismo; porque la fe es 
receptiva cuando la está estimulando la desesperación. ¿Ven? El amor 
allí se mezcla con eso y lo trae a realidad. La desesperación lo hace.] 
[Compilación, pág. 83]
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aceptado la invitación de la Cena de las Bodas del Cordero; 
por consiguiente, para allá derechito es que vamos a ir allí, en 
donde recibiremos los galardones por todo lo que hemos hecho 
en favor de la Obra de Dios.
 Así que adelante sin desmayar, marchando hacia la tierra 
prometida, que pronto vamos a recibir ese cuerpo eterno y 
glorificado.
 Y bueno, estaba viendo lo que se había grabado allí; porque 
fue algo que se habló; pero creo que es mejor eso dejarlo un 
poco aguantadito; porque, quizás no se dieron cuenta —los que 
estaban allí— lo que se estaba hablando.
 Pero miren, se comenzó… digamos que se comenzó en ese 
momento de ese día 13 de junio para 14: con resurrección.
 Ese día 14, en un 14 de junio, el hermano Branham comenzó 
la campaña de evangelismo; fue un 14 de junio que él comenzó. 
(Lo tengo anotado, pero el año exacto…; pero fue ese día: un 14 
de junio).
 Y hubo ahí una etapa que se comenzó; lo cual, después va 
a trascender con la resurrección de todos los que han partido. 
Y luego, para ya el tiempo de su partida: con sanidad física. O 
sea que ese ministerio abarca resurrección y transformación, 
sanidad total.
 Por eso como se cumplió eso en una forma sencilla, Dios 
aún estaba allí mostrando lo que en este tiempo final será una 
realidad, por la Palabra hablada; las dos ocasiones fueron por 
la Palabra hablada: resurrección y sanidad, a distancia (y luego 
escuchó).
 Y todo eso en la Edad de la Piedra Angular, en el Lugar 
Santísimo.
 Eso no ocurriría antes. Por lo tanto, ya allí, para la parte y 
etapa de la sanidad física, ya ahí se estaba dentro del Lugar 
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 Porque lo que representó allí la resurrección, vean, viene a 
cumplirse luego en la Edad de la Piedra Angular. Si Lázaro no 
hubiese resucitado hubiese pertenecido a la Ley.
 Bueno…
 O sea que todo eso ya luego seguiremos hablando. Y a 
medida que Dios nos vaya dando todo, ténganlo por seguro que 
el primero que lo voy a decir soy yo; porque no voy a aguantarme 
nada de lo que ustedes necesiten para obtener el cuerpo eterno 
y glorificado.
 Así que siempre estaré para hablar todo lo que Dios ponga 
en mi boca; porque fue dicho: “Para que profetices otra vez”4; y 
eso es lo que Dios está haciendo en este tiempo: profetizando 
otra vez.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y… 14 de junio del 46, ese año fue que le apareció el Ángel 
también, su primera campaña de sanidad. ¡Casi nada! (!). Mira 
cómo todo eso se repite y cómo se vuelve a cumplir en este 
tiempo.
 Él me decía, riéndose así: [WSS] “Gracias por orar por mí”. 
¡Él sabía! Él sabía que Dios ya tenía al hombre en la escena 
para el cumplimiento de las promesas que faltaban por cumplir; 
y que ya tenía el hombre. Tenía el hombre, tenía el pueblo, tenía 
el territorio, tenía todo.
 Y podemos decir: ¡Ahora sí que están todos los elementos! 
Ahora sí que Dios va a cumplir Sus promesas; porque lo que 
faltaba era abrirse la Edad de la Piedra Angular, abrirse esa 
Puerta en la realidad, no en el campo espiritual.
 Porque miren, todas esas cosas, todo lo que fue hablado 
estaba siendo ¿qué? Mostrando lo que Dios haría…, y lo que 
Dios haría. Y usted veía que decía… Todo lo que él nos hablaba 

4  Apocalipsis 10:8-11
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de la Segunda Venida, y nos hablaba de lo que los Truenos iban 
a estar dando, y toda la Fe de Rapto y todo; y venía y decía:
 — [WSS] “Bueno, si hay alguno de los que están aquí, que 
no ha recibido a Cristo como vuestro Salvador…”.
 Y: “¡Adiós!”. Nos dio - nos daba un reversazo para atrás, y 
nos…
 — [WSS] “Estamos en la Gracia”
 —“¡Adiós, cará!”.
 Porque todo eso es perteneciente a la Dispensación de la 
Gracia. Pero ahora estamos ya en el cumplimiento pleno de lo 
que él nos estaba hablando; ahora hemos entrado. Y como yo 
siempre decía: [JBP] “Y de ahí no van a salir ni uno”.
 Y, ¿por qué?, lo que hace el pastor de las ovejas, que las 
mete en el corral. ¿Y quién se queda en la puerta?
 ¡Así que yo estoy en la Puerta, y no va a salir ni uno de 
ustedes!
 Porque ese es el Portero, ese es el que vigila por las ovejas.
 Que Dios les bendiga y les guarde, y los cuide y los proteja.
 Y tomen esas recomendaciones del mensajero —
como siempre lo han hecho—, no tan solo aquí en Puerto 
Rico, sino en todos los lugares; porque de un momento a 
otro siguen todas estas cosas, todos estos efectos de la 
naturaleza: terremotos, tsunamis y tormentas, y…, hasta 
meteoritos han aparecido por ahí, que no se veían�
 O sea que tenemos que prepararnos, porque en guerra 
avisada no muere gente; o sea, tener nuestro… No porque 
tengamos las promesas de Dios para nuestro tiempo y 
que seamos los escogidos para recibirlas, nos vamos a 
cruzar de manos� Tenemos que poner nuestra parte y ser 
responsables con nuestra familia�
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 Y tener, como decía él allí5: [WSS] “Nuestros potecitos de 
lata, nuestros fardos de arroz, y nuestras prepa- …, nuestra 
comidita”. [Hna. Sara: Café] Dijo café también [risas], y todas 
esas cosas; para que…
 ¡Ah!, y nos decía (¿viste ahí?), cuando decía de ir 
renovándolos: si se cogía un pote de habichuelas o dos, y la 
semana que viene le tocaba ir a… ¡pues repóngala!, y van 
ahí haciendo un círculo, y van renovando la comida. Y luego, 
cuando ocurra algo así, pues ya tener ahí…
 Miren, no hace falta ni que pase eso para necesitar de 
algún alimento que uno haya guardado; porque hay veces que 
las personas: o los suspenden del trabajo, o pasa algo que no 
puede trabajar, ¿cómo va a comprar alimento?; pero si tiene 
almacenadito algo, pues por lo menos le da para arrancar en 
otro trabajo, o en algo. ¿Ve?, que para todo sirve.
 O sea que tomen esas buenas recomendaciones; y 
cuidándonos de nuestro cuerpo también (como decía allí)6: El 
que pueda alimentarse, pues alimentarse con alguna vitaminita 
de más.
 Y así seguir en pie delante del Hijo del Hombre en este 
tiempo final, preparándonos para nuestra transformación.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y muchas gracias por esa receptividad que siempre hay; 
en la cual uno jamás se quiere ir; porque emanan eso. Y es 
como algo que jala, y que hala y que hala; y como que… como 
si estuvieran jalándolo a uno por la… por las telas. Esa es la fe. 
Esa es la fe, que todo lo puede.
 Bueno… ¿Ve? Si seguimos no hay cómo terminar.

5  [Mensaje de estudio de hoy domingo, 3 de diciembre, 2023: 2012-
05-27 “Cielos nuevos y Tierra nueva”, págs. 22-23]
6  [Mensaje de estudio del domingo, 3 de diciembre, 2023: 2012-05-
27 “Cielos nuevos y Tierra nueva”, pág. 32]
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 Bueno, Dios les bendiga y les guarde a todos; y recuerden 
que: ¡Los amo mucho!
 Dios los bendiga.
 ¡Amén!
 “EL QUE QUIERA MARCHAR HACIA LA TIERRA 
PROMETIDA, QUE MARCHE”�
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 Primera de Corintios 15:51
 51 He aquí, os digo un misterio ([JBP] vean, es uno 
de los grandes misterios del Reino de los Cielos): No todos 
dormiremos ([JBP] o sea, no todos vamos a morir); pero 
todos seremos transformados,

[JBP] ¿Por qué dice: “No todos moriremos, pero todos seremos 
transformados”? Porque vean que los que han partido y 
regresen, no van a regresar en el mismo cuerpo que tuvieron 
cuando estaban en la Tierra, sino que regresarán en cuerpos 
eternos y glorificados; o sea, obtendrán esa transformación; y 
nosotros los que vivimos, al verlos, seremos transformados.
 ¿Ve? Ahí se cumple esa Palabra de que todos seremos 
transformados, o sea, todos obtendremos ese cuerpo eterno y 
glorificado.

 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la 
final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos 
serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos 
transformados.
 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de 
incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad.
 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de 
incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, 
entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida 
es la muerte en victoria.

[Dr. José B. Pérez] Y en este capítulo 5 de Segunda de Corintios 
nos habla el apóstol Pablo también allí de nuestra morada 
terrestre; si se deshiciere, vean…, dice:
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 Segunda de Corintios 5:1
 1 Porque sabemos que si nuestra morada terrestre, 
este tabernáculo, se deshiciere ([JBP] o sea, deja de vivir), 
tenemos de Dios un edificio, una casa no hecha de manos, 
eterna, en los cielos.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual nos habló Jesús en el Evangelio 
según San Juan, en el capítulo 14, verso 1 en adelante, donde 
nos dice1:

 San Juan 14:1
 1 No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed 
también en mí.
 2 En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así 
no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar 
([JBP] ahí es donde él escribe): [WSS] «teofanías» lugar 
para vosotros.
 3 Y si me fuere y os preparare lugar ([JBP] y vuelve a 
escribir ahí): [WSS] «teofanías», vendré otra vez ([JBP] esa 
es la Segunda Venida), y os tomaré a mí mismo, para que 
donde yo estoy, vosotros también estéis.

1 “Palabras por la partida de Vicente Feliciano Resto”, 2023/sep/19-2 
(martes), págs. 4, 9 (f), págs. 102, 107 (T4)
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[JBP] Cuando dice: “Os tomaré a Mí mismo”, recuerden que Él 
es el Verbo, la Palabra; y donde esté la Palabra siempre estará 
velada. Por lo tanto, la Palabra estará velada en cada escogido 
de Dios en toda Su plenitud, por lo cual Él cumple la Palabra que 
Él habló aquí: “Os tomaré a Mí mismo”. O sea, regresaremos a 
la Casa de nuestro Padre celestial, de donde venimos.

 3 … para que donde yo estoy, vosotros también estéis.
 4 Y sabéis a dónde voy, y sabéis el camino.
 5 Le dijo Tomás: Señor, no sabemos a dónde vas; 
¿cómo, pues, podemos saber el camino?
 6 Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; 
nadie viene al Padre, sino por mí.

[Dr. José B. Pérez] Esas son las moradas que nos dice aquí el 
apóstol Pablo, en la Escritura que estamos leyendo de Segunda 
de Corintios, capítulo 5, donde nos habló que tenemos de Dios 
un edificio, una casa no hecha de manos, eterna, en los Cielos.

 Segunda de Corintios 5:2
 2 Y por esto también gemimos, deseando ser revestidos 
de aquella nuestra habitación celestial;
 3 pues así seremos hallados vestidos, y no desnudos.

[JBP] Ahora vean, lo que estuvimos viendo ayer, ahí en el mensaje 
que él nos habló (nuestro hermano William Soto Santiago), que 
nos habló de que cuando van a resucitar después del Milenio 
todas esas personas para el Juicio, vean, ellos van a resucitar 
en los mismos cuerpos que tuvieron estando en esta Tierra.
 Esa es la gran diferencia de los que resucitan en la primera 
resurrección. Son bienaventurados los que resucitan en la Palabras por la partida...240
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primera resurrección2, porque resucitan, vean, en cuerpos 
eternos y glorificados.
 Pero los que resucitan después del Milenio, ayer escuchamos 
esa parte donde nos dice que resucitan en sus cuerpos mortales 
que tuvieron cuando estuvieron acá en este planeta Tierra en el 
tiempo en que les tocó vivir; por eso es que el diablo allí, al ser 
desatado, vuelve a engañar a las personas, los que no van a 
salir bien del Juicio; a esos engaña el diablo, usando personas3.
 Porque el instrumento del diablo son personas; como 
también el instrumento y los instrumentos de Dios son personas.

 3 pues así seremos hallados vestidos, y no desnudos.
 4 Porque asimismo…

[JBP] Vamos a ir al verso 2:

 Segunda de Corintios 5:2
 2 Y por esto también gemimos, deseando ser revestidos 
de aquella nuestra habitación celestial;

2 Apocalipsis 20:6
3 [Mensaje de estudio del domingo, 3 de diciembre, 2023]: 2012-05-
27 “Cielos nuevos y Tierra nueva” [PÁG. 26]: [WSS] Después que los 
mil años sean cumplidos será soltado o suelto, se soltará - lo soltarán, y 
volverá a engañar a las naciones; y tratará de dar un golpe de Estado al 
Mesías y Su Reino, pero descenderá fuego del cielo y los destruirá.
 Y luego ahí vendrá la resurrección de todos los muertos, para ser 
juzgados, los muertos desde el tiempo de Caín para acá; y serán juzgados 
por todas las cosas que hicieron estando en sus cuerpos de carne. Serán 
resucitados nuevamente en cuerpos de carne, estarán igual a como eran 
en el tiempo en que vivieron en la Tierra; y ahí por eso es que el diablo 
trata de usar a todas esas personas: para dar un golpe de Estado al Reino 
del Mesías.
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[JBP] Esa es la parte donde estamos hablando; porque vean, 
esa habitación celestial, que son las teofanías, son las que 
vendrán, tomarán cuerpos: a los que están vivos, y seremos 
transformados; y esa teofanía es Palabra.

 3 pues así seremos hallados vestidos, y no desnudos.
 4 Porque asimismo los que estamos en este tabernáculo 
gemimos con angustia; porque no quisiéramos ser 
desnudados, sino revestidos, para que lo mortal sea 
absorbido por la vida.
 5 Mas el que nos hizo para esto mismo es Dios, quien 
nos ha dado las arras del Espíritu.
 6 Así que vivimos confiados siempre, y sabiendo que 
entre tanto que estamos en el cuerpo, estamos ausentes 
del Señor
 7 (porque por fe andamos, no por vista);
 8 pero confiamos, y más quisiéramos estar ausentes 
del cuerpo, y presentes al Señor.
 9 Por tanto procuramos también, o ausentes o 
presentes, serle agradables.
 10 Porque es necesario que todos nosotros 
comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada 
uno reciba según lo que haya hecho mientras estaba en el 
cuerpo, sea bueno o sea malo.

[JBP] Recuerden que hablamos de ese Juicio allá al final del 
Milenio; pero al hermano Branham le dijeron allá en la sexta 
dimensión que Jesús… Dice4:
 — [WMB] “Yo quiero ver a Jesús”.
 Y Él dice:

4 Los Sellos, pág. 320, párrs. 198-220
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 —“Él está más arriba”.
 Y él dice:
 — [WMB] “Él fue mi todo en la Tierra”.
 Y a él le dicen:
 —“No te preocupes, Él va a venir a ti, y te juzgará”.
 — [WMB] “¡Ah! ¡Ándale! ¿Cómo que me va a juzgar? (Ahí 
dijo) Pero ¿por qué yo…?, ¿yo tendré que ser juzgado? ¿Y qué 
de Pablo?”.
 Y rápido comenzó a preguntar de los demás.
 —“Pues él también será juzgado con su grupo”.
 Y le dicen:
 —“Si tú entras, nosotros entramos”.
 Ahora vean, si ese juicio va a ocurrir allí en la sexta dimensión 
para los que van a regresar: si salen bien, regresan, ¿cómo será 
con los que estamos vivos?
 Y nos ha sido dicho que vendrá un tiempo en donde se 
repetirá los días de Ananías y Safira5, nos fue dicho que eso 
vendría. Y todo el mundo miraba al futuro, y decía: “Oye, cuando 
venga eso, ¿cómo será?”. Eso allí ocurrió en los días de Pedro 
y los apóstoles6, en una nueva dispensación: la Dispensación 
de la Gracia. Y esos días, que se repiten nuevamente en este 
tiempo final, es en una nueva dispensación: la Dispensación del 
Reino.
 Para entrar a la Dispensación del Reino y formar parte 
de todas las bendiciones contenidas en la Dispensación del 
Reino, hay que pasar por ese Juicio; lo cual ya está ocurriendo 
en medio del pueblo, y es la Palabra la que está haciendo esa 
Obra.

5 [Citas, pág. 37, párr. 306: 60-0518 “Adopción #2”, párr. 205] [Citas, 
pág. 171, párr. 1539: 65-1212 “Comunión”, párr. 60] [Citas, pág. 11-A, 
párr. 106: 62-0118 “Convencido, luego preocupado”, párr. 329]
6 Hechos 5:1-11
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5 [Citas, pág. 37, párr. 306: 60-0518 “Adopción #2”, párr. 205] [Citas, 
pág. 171, párr. 1539: 65-1212 “Comunión”, párr. 60] [Citas, pág. 11-A, 
párr. 106: 62-0118 “Convencido, luego preocupado”, párr. 329]
6 Hechos 5:1-11
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 Por lo tanto, todo lo que Dios estuvo haciendo, está haciendo 
y estará haciendo, será por medio de la Palabra hablada.
 Y miren el problema que se buscó allí Jonás por no querer ir 
a Nínive; pero él tenía un mandamiento, o sea, un mandato de 
parte de Dios7, y él tenía que obedecer ese mandato; le doliera 
o no le doliera, tenía que ir y decir lo que tenía que decir.
 Y para Jonás era pues difícil ir y predicar el juicio, él sabía 
que si lo decía se iban a arrepentir; pero vean, Dios no cumplió 
esa promesa… - Él siempre la cumplió, lo que hizo fue que la 
pospuso para más adelante.
 Ahí nos muestra que siempre hay una advertencia. No es 
que no se va a cumplir lo que Dios ha hablado; Dios primero 
advierte al pueblo para que después no digan:
 —“Pero si no me dieron chance, no me dieron oportunidad”.
 —“Bueno, se dio oportunidad para arreglar las cosas”.
 Y piensan: “Eso nunca va a pasar”.
 Por lo tanto, las cosas que fueron habladas y profetizadas, 
todas se van a cumplir en el momento en que sean habladas.
 Y serán habladas, y aparentemente no ha pasado nada, 
pero en su momento se cumplirán; porque la Palabra de Dios 
no cae en tierra, sino que hace aquello para lo cual ha sido 
enviada8.
 Por lo tanto, de este juicio que dice aquí en Segunda de 
Corintios el apóstol Pablo, verso 10, vean, será tanto para los 
de la sexta dimensión como para los que están acá en la Tierra.
 Pero vean que allí luego le dijeron al hermano Branham…, 
y el hermano Branham dice:
 — [WMB] “Pero si yo prediqué lo mismo que Pablo. Y si 
Pablo entra, yo también entro con mi grupo”.
 Y ellos dicen:

7  Jonás 1:1-10
8  Isaías 55:10-11
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 —“¡En eso estamos confiando! Y entonces regresaremos a 
la Tierra, tomaremos cuerpos, y entonces comeremos”.
 Vean, esa es la esperanza que hay para todos los familiares 
de nuestra hermana Marilyn Figuera y también del reverendo 
Carlos Arturo; los cuales van a salir bien; y vendrán, y estarán 
con nosotros en esos días, de 30 a 40 días estarán acá con 
nosotros; y luego seremos arrebatados al Cielo, a la Cena de 
las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] Y de esto nos habla también en Primera de 
Tesalonicenses, capítulo 4, verso 13 en adelante, donde nos 
dice también el apóstol Pablo, de esa promesa:

 Primera de Tesalonicenses 4:13
 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca 
de los que duermen, para que no os entristezcáis como los 
otros que no tienen esperanza.
 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así 
también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.
 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 
de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; 
y los muertos en Cristo resucitarán primero.

[JBP] En el Evangelio según San Juan nos habla allí de cómo 
sería esa promesa siendo cumplida; donde nos dice:
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 San Juan 5:25
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y 
los que la oyeren vivirán.

[JBP] “Los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios”, y el hermano 
William escribe allí: [WSS] «en carne»9.

[JBP] O sea, será el Verbo, la Palabra en carne, la que hablará 
la Palabra y los muertos resucitarán; los muertos oirán la Voz 
del Hijo de Dios.
 Ahí está esa Voz que llamó a Lázaro: “¡Lázaro, ven fuera!”10. 
Es la misma Voz que llamará a todos los que han partido, y 
regresarán en cuerpos eternos y glorificados.

 1 Tesalonicenses 4:17
 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 
quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en 
las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor.
 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 
palabras.

[JBP] Que sean estas palabras de consuelo para los familiares 
y los hermanos de las congregaciones donde nuestra hermana 
Marilyn Figuera viuda de Bolívar; y reverendo Carlos Arturo 
Giraldo Buitrago, de allá de Villavicencio; y nuestra hermana 

9 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio “Comiendo 
del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/oct/16 
(lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del Espíritu Santo en carne».
10  San Juan 11:43
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Marilyn de allá de San Felipe: sean estas palabras de consuelo; 
y conscientes de que pronto los vamos a volver a ver.
 El número ya está por completarse; y llegará el momento 
en que ya no habrá más funeral, más muerte, porque ya luego 
se cumplirá la promesa de la resurrección y la transformación; y 
ya no habrá más funerales, más muertes, más tristeza, sino que 
todo será luego un gozo eternal.
 Así que, que Dios les bendiga, les guarde, los fortalezca.
 Y sigan preparándose con la Enseñanza bajo Carpa, lo cual, 
fue prometido que Dios en medio de la Iglesia del Señor levantaría 
una Gran Carpa Catedral, y que allí se estaría predicando los 
Truenos para darle la Fe de Rapto a los escogidos; pues ¡eso 
Dios lo está cumpliendo! Y esa promesa de la transformación y 
rapto es para nosotros los que estamos vivos.
 Así que adelante los que están vivos, creyentes en el 
Dios de Abraham, de Isaac y de Israel, en este tiempo final, 
preparándonos para nuestra transformación, cuando ellos 
vengan en la resurrección.
 Así que consolaos los unos a los otros con estas palabras.
 Que Dios les bendiga y les guarde, hoy lunes, 4 de diciembre 
de este año 2023.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “PALABRAS POR LA PARTIDA DEL REV� CARLOS 
ARTURO GIRALDO Y MARILYN FIGUERA”�
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Libertados por el Espíritu Santo
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, un saludo al reverendo Porfirio Tillería allá 
en Mariano Roque Alonso, en Paraguay, junto con todos los 
ministros reunidos en el día de hoy, lunes 4 de diciembre de 
este año 2023.
 Es realmente una bendición y un privilegio poder saludarles, 
y pedirle al Señor Sus bendiciones sobre todos y cada uno de 
ustedes; y que sigan adelante agarrados de la Palabra, del Arca, 
para recibir las bendiciones contenidas en la Dispensación 
del Reino, las cuales son para nosotros, para el que las cree, 
la transformación y rapto; porque esas son promesas para 
aquellos que estarán recibiendo Su Venida, son las promesas 
para aquellos que le dan la bienvenida al Señor en este tiempo 
final.
 Si no se recibe el cumplimiento de la Venida del Señor 
conforme a como fue profetizado, la Venida del Señor con Sus 
Ángeles, no pueden recibir esas bendiciones. Pero por cuanto 
ustedes son los que han recibido, le han dado la bienvenida al 
Señor en este tiempo final, pues van a recibir esas bendiciones.
 Las bendiciones de la transformación y rapto, vean, fueron 
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habladas que iban a ocurrir esas promesas en el fin del tiempo. 
Pablo nos habló allí y nos dijo (y eso fue en la primera edad) que 
a la Final Trompeta: vean, que se iba a tocar la Trompeta y los 
muertos iban a resucitar, y nosotros los que vivimos seríamos 
transformados1; y todos deseaban recibir esas promesas.
 Y cada mensajero las habló para el pueblo, y el pueblo 
estaba supuesto a creer esas promesas. Y como no era el 
tiempo para cumplir Dios esas promesas en la Dispensación 
de la Gracia, pues no se cumplieron; ellos murieron junto con el 
mensajero.
 Pero para este tiempo final, vean, se habló esas promesas 
para todo el pueblo, pero solamente esas promesas iban 
a ser cumplidas para aquellos que recibieran Su Venida, el 
cumplimiento de Su Venida.
 Y se les hablaba esas promesas a todo el mundo; pero 
vean, solamente el grupo escogido de Dios era el grupo que iba 
a recibir esas promesas, e iban a ser esas promesas de ellos, 
porque iban a darle la bienvenida a Aquel que los iba a libertar 
de este cuerpo corruptible y temporal, y les iba a dar el nuevo 
cuerpo; y a los muertos los iba a resucitar.
 O sea que las promesas contenidas en la Dispensación 
del Reino son para aquellos que reciban Su Venida; tienen que 
recibir Su Venida para recibir esas promesas. Las bendiciones 
son habladas y son dadas a todas las personas, pero solamente 
aquellos que reciben Su Venida son los que van a recibir esas 
promesas. Tan sencillo como eso.
 En esta mañana estuvimos platicando con los trabajadores 
algunas cosas, así informal, que vamos a colocar esas palabras 
aquí, luego de esta introducción, a todos los hermanos allá en 
Paraguay, que están reunidos con el reverendo Porfirio Tillería; 

1 1 Corintios 15:51-52
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y todos los ministros, hermanos y hermanas también, que 
escucharán estas palabras de saludo, a nuestros hermanos allá 
en Paraguay, y a todos los países en toda la América Latina, el 
África y Europa, y en todos los lugares.
 Y vamos a colocar esas palabras que hace unos minutos 
grabé; estuve platicando con ellos del trabajo, y continuamos 
hablando de todo el Programa Divino y cómo Dios nos ha 
libertado en este tiempo final; y quedó grabado; así que vamos 
a unir esas palabras en esta ocasión, para unirlas con este 
saludo.
 Así que ahora van a escuchar quizás el cambio de audio y de 
ambiente (porque ahora estoy encerrado aquí grabando estas 
palabritas, y el audio fue allá en el terreno; van a escuchar pues 
el audio distinto), pero es para unirlo y tener una introducción a 
estas palabras que estuve hablando allí con los trabajadores.
 Que Dios les bendiga grandemente allá en el Paraguay, y 
en todos los países de toda la América Latina y el mundo entero 
en donde los escogidos de Dios estén, los cuales han abierto su 
corazón y le han dado la bienvenida al Señor en Su Venida, para 
recibir las promesas contenidas en la Dispensación del Reino; 
porque esas promesas son y serán cumplidas para aquellos 
que le han dado la bienvenida al Señor en Su Venida.
 Para los que no le han dado la bienvenida, pues no van a 
ser esas promesas.
 Así que adelante, escogidos de Dios, los que han recibido 
Su Venida y le han dado la bienvenida, y están recibiendo la Fe 
de Rapto; para ustedes es esa promesa de transformación y 
rapto.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y adelante con… ahí 
seguidita estarán escuchando esta plática que tuvimos con los 
trabajadores en esta mañana.
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Plática con los trabajadores
Ananías y Safira eran personas también importantes.
 Pensábamos que no iba a llegar nunca ese tiempo, y 
mira… cómo es; porque lo que está en una nueva dispensación 
solamente lo conocen cuando se va empezando a abrir.
 ¿Cuándo se iban a imaginar allí que Pedro se paró aquel 
día?:
 —“Arrepentíos, y bautícese cada uno en el Nombre del 
Señor Jesucristo”.
 Y:
 —“Pero ¿por qué?”.
 —“Ah, porque esa es la forma ahora”.
 Hubo uno que se paró2.
 ¿Ve? Todo eso… Hoy hablamos alguito en el audio, donde 
cada dispensación tiene sus bendiciones y tiene su forma, y se 
conoce cuando se entra; mientras tanto no se conoce qué es lo 
que hay ahí, qué pertenece a esa dispensación.
 En la Dispensación del Reino, ahí es con vara de hierro, 
dice3; ahí no hay pañitos tibios para nadie; y no hay nenes 
lindos tampoco. Ahí es: como Dios lo mira, así es; porque ya 
no está mirándolo a través de la Sangre de Cristo. Y a través 
de cómo lo miren esos Dos Ojos, ese nuevo Propiciatorio, es 
que Dios juzgará.
 Por eso él decía que iba a ser duro para muchos, porque 
uno piensa que “eso es de afuera”. Mira, los de afuera ya uno 
conoce cómo va a ser todo, quién es la bestia, quién es la 
imagen de la bestia, quiénes son ese mundo denominacional; 
todo eso está… ya lo conocemos.
 Pero cuando ese Ángel viene a hacer esa separación, esa 
segregación…; lo cual no había ocurrido nunca en ninguna 
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de las edades, ni en el tiempo del hermano Branham, ni en el 
tiempo del hermano William. Al hermano Branham le decían 
muchas veces, ministros4:
 —“Hermano Branham, ¡no hable así! Lo van a atacar. 
¡Cómo…! Mire, cuide su ministerio, no hable de esa forma. ¡Se 
va a quedar solo!”.
 Él decía:
 — [WMB] “Pues yo me quedaré solo, pero digo la verdad”.
 O sea, era un hombre enviado de Dios; y cuando es un 
profeta enviado de Dios tiene que decir lo que Dios le dice que 
diga; le guste o no le guste, y le esté malo al que le esté malo, 
pero es la Palabra de Dios.
 Por eso en ninguna de las edades, ninguna de esas edades 
que pasaron, ni en la parte tampoco de la…, donde estaba 
colocado luego el hermano Branham (que fue sacado fuera de 
Laodicea), en ninguno de ese tiempo ocurrió la separación, la 
segregación. Eso ocurre en la Dispensación del Reino.
 ¿O qué pensaba todo el mundo?, que se podía levantar 
cualquiera a decir: “No, él quiso decir esto, él quiso decir esto, 
él quiso decir esto”, ¿y Dios respaldarlos?
 Como decíamos ayer: hay una sola verdad; si hay un dólar 
falso es porque hay uno verdadero5.
 Y si él prometió que en una Gran Carpa Catedral se iba a 
estar dando a conocer los Truenos, dando a conocer la Fe de 
Rapto, pues el pueblo que estuviera recibiendo esa promesa y 
el cumplimiento de esa promesa, pues era el pueblo que iba a 
recibir esas promesas. ¡Mira qué sencillo!
 El pueblo, con los líderes religiosos, que no esté siguiendo 

4 [65-1207 “Liderazgo”, párrs. 233-239 / Estudio “El Líder = El Espíritu 
Santo”, 2023/nov/28 (martes), pág. 8 (f), pág. 112 (T5)]
5 [Estudio “Caminando con el Verdadero rumbo a la tierra prometida”, 
2023/dic/03 (domingo) / Los Sellos, pág. 216, párr. 126]
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y escuchando la Voz que fue dicha que se oirá desde una 
Gran Carpa Catedral, pues ¿cómo tú pretendes recibir la 
transformación y Fe de Rapto si no estás siguiendo lo que 
el mensajero dijo (el reverendo William Branham y también 
nuestro amado hermano William Soto Santiago), y deseas y 
quieres recibir esas promesas de transformación y rapto? ¡No 
te vistas que no vas!, porque no es de la manera que tú estás 
pensando.
 Tus interpretaciones privadas de lo que él quiso decir 
(—“No, él quiso decir eso. No, porque él dijo aquí tal cosa”), 
eso no te va a dar a ti y no te da derecho a ti a recibir las 
bendiciones, porque no estás recibiendo lo que fue prometido 
y está siendo cumplido hoy en medio de la Iglesia.
 Por el hecho de que tú hayas entendido mal o interpretado 
mal la Palabra, y no seguir la guianza del Espíritu Santo desde 
una Gran Carpa Catedral, por interpretar mal la Palabra y 
colocarla mal: no te da derecho a recibir esas bendiciones.
 Pero las personas no son conscientes de estas verdades 
bíblicas, más bien justifican su incredulidad. ¿Cómo? Pues 
haciendo lo que están haciendo: poniéndose en contra 
entonces de lo que Dios ya prometió, de lo que Dios dijo 
que sería el cumplimiento de La Gran Carpa Catedral en la 
manifestación del Espíritu Santo dando a conocer los Truenos, 
la Fe de Rapto.
 Pero como no era de la manera que ellos se esperaban… 
Así pasó en el tiempo de Jesús: pensaban que iba a llegar 
allá con los saduceos o con los fariseos, y les llegó un simple 
carpintero.
 —“Pero ¡¿cómo va a ser que esa promesa sea cumplida 
ahí?! No puede ser. ¡Si este es un revolucionario!, ¡este hombre 
lo que hace es dividir todo!”.
 Y en vez de recibir esas promesas que habían sido habladas, Libertados por el Espíritu Santo256
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las profecías y todo, más bien, como no les gustó la manera en 
que Él les hablaba… Empezaron primero rechazando a Juan 
cuando les hablaba (como les hablaba duro); luego a Jesús.
 Ese sí que…, miren, era tan…, para ellos era tan 
revolucionario, que entró allí a la sinagoga y volteó las mesas 
de los cambistas6. Y cuando tú miras, tú dices:
 —“Pero ¿cómo tú vas a dejar a una persona hacer un 
revolú así?, ¡y quitando la reverencia que había ahí!”.
 —“No, porque eso tenía que hacerlo Él. Sí, eso estuvo 
bien; porque estaban allí poniendo esas mesas y vendiendo, y 
haciendo de la casa de Dios casa de mercadeo, y todo eso”.
 Porque ven ahora historia, y ahora ¡pues claro!, se colocan 
en el lado en el cual la historia ve quién era el verdadero y 
quién no. Pero no ven, en el día en que están viviendo, que 
están haciendo lo mismo que hicieron allá.
 Por eso el hermano William decía: [WSS] “Lo que usted 
esté haciendo hoy es lo mismo que usted haría en ese tiempo”.
 Cuando ahí decían que… el hermano Branham decía que: 
[WMB] “Ustedes adornan, limpian, las tumbas de los profetas, 
y fueron sus padres los que los metieron allí”7.
 O sea que muchas veces el celo religioso y la incredulidad 
no dejan ver —a esos líderes y a las personas— el Programa 
Divino; para lo cual también están ordenados.
 Pensaban que todo iba a seguir como venía, cuando iba 
a llegar un momento en que nos fue dicho que sería como los 

6 Mt. 21:12-13, Mr. 11:15-19, Lc. 19:45-46, Jn. 2:13-17
7 [Estudio Bíblico #279, 2023/feb/05 (domingo), pág. 26 (f), pág. 
228 (T1): 64-0410 “Señales escriturales del tiempo”, párr. 29] [Estudio 
Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), pág. 9 (f), pág. 13 (T3): 62-1223 
“El oprobio por la causa de la Palabra”, párr. 278] [Los Sellos, pág. 34, 
párr. 122 / Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), págs. 55-56 (f), 
págs. 137-138 (T2): 64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, párr. 261]
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días de Ananías y Safira. Y el juicio empieza por la Casa8.
 Y ahí usted puede ver cómo es que entonces empiezan a 
salir los que están guardaditos, y a expresarse. Porque para 
eso es la Palabra: discierne y saca, y va hasta los tuétanos (y 
todo eso), y saca las intenciones del corazón9.
 Mira lo que hace la Palabra. Lo que antes uno no podía 
conocer, porque estaba todo guardadito en cada persona, la 
Palabra miren lo que produce: rápido salen un montón ahí, por 
algo que se habla. Vean lo que produce la Palabra. Y ahí ya 
se van identificando las personas del grupo que son. Porque 
¡tiene que ser así! No nos puede sorprender nada de eso.
 Y también se ponen a buscar ya cosas de psicología y de 
muchas cosas, y de educación, y aquí y allá: “No, porque este 
hombre está - tiene problemas. Hay que…”.
 Miren, así le dijeron a Jesús, ¡igualito!: “Este es un loco, 
este… Demonios tiene”. ¿Ve que se repite la misma historia?, 
es lo mismo.
 Pero los escogidos de Dios están conscientes de que todo 
esto tenía que pasar, y más bien nos afirma más del Programa 
Divino que Dios dijo que se iba a estar llevando a cabo; y 
cuando lo vemos cumpliéndose, decimos: “Esto era lo que fue 
hablado”.
 Cuando el hermano Branham decía que iba a predicar lo 
de “El RASTRO DE LA SERPIENTE”, uno decía: “Oye, pero… 
¡sss!, eso será duro. ¿Cómo será?”. Y él decía: [WMB] “Uno 
cercano a mí me traicionará”. Y él decía que aun tenía que 

8 1 Pedro 4:17
9  Hebreos 4:12

Libertados por el Espíritu Santo258

días de Ananías y Safira. Y el juicio empieza por la Casa8.
 Y ahí usted puede ver cómo es que entonces empiezan a 
salir los que están guardaditos, y a expresarse. Porque para 
eso es la Palabra: discierne y saca, y va hasta los tuétanos (y 
todo eso), y saca las intenciones del corazón9.
 Mira lo que hace la Palabra. Lo que antes uno no podía 
conocer, porque estaba todo guardadito en cada persona, la 
Palabra miren lo que produce: rápido salen un montón ahí, por 
algo que se habla. Vean lo que produce la Palabra. Y ahí ya 
se van identificando las personas del grupo que son. Porque 
¡tiene que ser así! No nos puede sorprender nada de eso.
 Y también se ponen a buscar ya cosas de psicología y de 
muchas cosas, y de educación, y aquí y allá: “No, porque este 
hombre está - tiene problemas. Hay que…”.
 Miren, así le dijeron a Jesús, ¡igualito!: “Este es un loco, 
este… Demonios tiene”. ¿Ve que se repite la misma historia?, 
es lo mismo.
 Pero los escogidos de Dios están conscientes de que todo 
esto tenía que pasar, y más bien nos afirma más del Programa 
Divino que Dios dijo que se iba a estar llevando a cabo; y 
cuando lo vemos cumpliéndose, decimos: “Esto era lo que fue 
hablado”.
 Cuando el hermano Branham decía que iba a predicar lo 
de “El RASTRO DE LA SERPIENTE”, uno decía: “Oye, pero… 
¡sss!, eso será duro. ¿Cómo será?”. Y él decía: [WMB] “Uno 
cercano a mí me traicionará”. Y él decía que aun tenía que 

8 1 Pedro 4:17
9  Hebreos 4:12



Libertados por el Espíritu Santo 259

exponer nombres y todo eso10.
 Y el hermano William me decía: [WSS] “Eso…, todavía no 
era el momento; eso sería más adelante”; y lo decía en varios 
mensajes; a mí varias veces me comentó eso.
 Y también, todo esto que está ocurriendo era de las cosas 
que ya él me había hablado; por las cuales Dios va guiando a 
Su instrumento para que sea el momento en donde se van a 
hablar, ir hablando todas esas cosas; y el pueblo vaya viendo 
las promesas siendo cumplidas, y vaya discerniendo también; y 
cada uno se vaya colocando en el lugar correspondiente.
 Porque aunque es duro para uno como compañero hablar 
ciertas cosas, y las que faltan todavía; pero uno no puede 
rehusar a hablar lo que tiene que hablar; porque para eso he 
sido enviado. No puedo hacer otra cosa, sino que lo que el Padre 
me dice que haga, eso hago.
 Por consiguiente, como allí le dijo… Un hermano esta 
mañana me habla y me cita allí la parte donde Moisés le inquirió 
a Dios, y le dijo: “Pase yo, te ruego”. Y Dios le dijo: “No me hables 
más de ese asunto”11.
 O sea, ya lo que es hablado, ya no hay marcha atrás. Lo que 
Dios habla es ASÍ DICE EL SEÑOR, y no hay que añadirle. Uno 
sigue adelante.

10  [Carta de Sarah Branham: “Mi padre tenía un cuaderno sobre su 
sermón ‘El rastro de la serpiente’. Mi madre me dejó leer donde él había 
escrito: ‘Seré traicionado por alguien muy cercano a mí’”.]
[Carta de Sarah Branham: “Recuerdo que mi padre estaba muy 
preocupado antes de que saliéramos de Tucson para las reuniones de 
Jeffersonville, donde él debía predicar ‘EL RASTRO DE LA SERPIENTE’ y 
exponer los nombres de la gente de este Mensaje que estaban haciendo 
mal, incluyendo miembros de la familia”. / Estudio “La adopción de los 
hijos de Dios”, 2022/may/26 (jueves), págs. 4-5 (f), págs. 174-175 (T2) 
/ Estudio “La Adopción”, 2023/mar/20 (lunes), pág. 4 (f), pág. 162 (T3)]
11  Deuteronomio 3:23-26
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 Mira lo que causó eso allí en el tiempo de Ananías y Safira, 
¿qué fue lo que dice la Escritura? Que entró temor en el 
pueblo12; y ahí, dice el hermano William: [WSS] “Andaban más 
derechitos”13.
 Porque era el tiempo en donde se estaba dando a conocer 
allí que el Espíritu Santo estaba en medio de la Iglesia, en Pedro 
y los apóstoles; allí se dieron cuenta que no era Pedro.
 Porque para ellos llegar a eso, conociendo que Pedro había 
predicado ese mensaje tan importante ese día, y viendo todas 
las cosas que estaban ocurriendo allí; y ellos eran personas 
ahí del lado, era que dudaban de Pedro, no creían el 100% en 
Pedro. Si hubiesen creído, no hubiesen mentido allí; o sea, eran 
creyentes fronterizos, vendrían a ser creyentes a medias. Él 
dice que [WSS] “no sabemos si Ananías y Safira se han perdido, 
pero ya eso corresponde a Dios con ellos”14.
 Pero vean, hubo muerte allí. Y acá, aunque aparentemente 
pueden seguir blasfemando y hablando en contra y todo eso, ya 
para Dios…

12  Hechos 5:11
13  [Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 20 (f), pág. 164 
(T) / Estudio Bíblico #354, 2023/oct/27-2 (viernes), pág. 43 (f), pág. 149 
(T5): 1976-12-26 “Dios juzga el corazón”: [WSS] Ahora, vea que esto 
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14  [Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 20 (f), pág. 164 
(T) / Estudio Bíblico #354, 2023/oct/27-2 (viernes), pág. 43 (f), pág. 149 
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 El hermano Branham ayer, en un mensaje que leí, vean que 
dice que son personas vivas estando muertas15. Yo lo pongo 
más…, para que entiendan: pedazos de carne caminando. O 
sea que eso aparentemente no se ve; y pueden reírse, burlarse 
y todo eso; pero el Líder, que es el Espíritu Santo, la Columna 
de Fuego, sigue adelante con el pueblo, marchando hacia la 
tierra prometida del nuevo cuerpo.
 Y las cosas que se tienen que hablar y las que se seguirán 
hablando, van a seguir produciendo el efecto: En los escogidos: 
el efecto de su transformación y rapto. En los demás: coraje, 
rabia; y tú los ves con… Dicen: “No, que él tiene odio”. Pues 
mira, odio tienen ustedes, rencor tienen ustedes; y uno no lo dice 
señalándolos así…, vamos a decir, en esa forma, a ellos, pero 
por sus obras ahí muestran qué es lo que hay en su corazón.
 “No, pero es que habló así de fulano o del otro”. ¿Y qué 
tú quieres que haga? Si hubieses sido tú el que tenías esa 
responsabilidad…: tú, porque lo conocías y todo, ¿no ibas a 
hablar en contra de alguien algo que es una verdad? Tienes que 
decirlo; porque si fuiste enviado de Dios para un propósito, pues 
tienes que cumplir lo que Él te diga que hagas.
 Por lo tanto, aquí nadie está hablando algo que está fuera 
del Programa Divino. Se está hablando lo que el Padre dice que 
se hable. Por eso Jesús decía: “Yo no hago nada de Mí mismo, 
sino lo que veo al Padre hacer, eso Yo hago”16.
 Y todo lo que va a ser hablado para que las promesas se 
cumplan, y el Programa Divino se cumpla, será hablado.
 Son momentos difíciles para la Iglesia, pero tienen que 
pasar.

15  [Estudio Bíblico #365, 2023/dic/03-2 (domingo): 63-1110M “Almas 
encarceladas hoy”, párr. 299] [Compilación de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 277, párr. 299]
16  San Juan 5:19, 8:28
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 ¿O qué pensaban: que iban a seguir haciendo lo que 
estaban haciendo, e interpretando la Palabra en la forma que 
lo estaban haciendo? En una nueva dispensación no se permite 
denominacionalismo; por tanto, todo lo que ahí esté mal —y es 
desde acá que se va haciendo esa segregación— será quitado.
 Por eso Él dijo17: “Yo dejaré esos ministerios para que 
no haya denominación; no se denominacionalice el grupo, el 
pueblo”.
 Por lo tanto, esa Palabra barrerá todo aquel que esté en 
contra, y todo aquel que esté en esa línea de denominación.
 —“No, que no estamos…”.
 Yo le hago una pregunta: ¿Usted está siguiendo lo que él 
dijo que siguieran?, que era: [WSS] “Cuando ustedes vean en La 
Gran Carpa Catedral esas promesas, miren: ‘Erguíos, levantad 
vuestras cabezas, porque vuestra redención está cerca’. En La 
Carpa se va a estar dando los Truenos. En La Carpa se va a 
estar dando la Fe de Rapto”.
 —“No, yo sigo acá con mi grupo aparte, yo no necesito eso. 
Cuando él venga yo me voy a conectar”.
 Cuando él venga nosotros nos conectaremos con la séptima 
dimensión, a la Cena de las Bodas del Cordero; y esas personas 
se conectarán con la tribulación. Es sencillo, porque no están 
recibiendo lo que fue prometido.
 Pero les duele porque, para ellos: están bien; y ellos 
saben que estamos hablando de ellos, porque aquí no se está 
hablando… Si ellos hablan así abiertamente de mí también, 
también Dios está hablando abiertamente de ellos.
 Porque aquí estamos en la etapa del Lugar Santísimo, 
donde todo es Luz, y todo se está dando a conocer. Y lo que no 

17  [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 (f), pág. 93 (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, pág. 
32]
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pertenezca al Lugar Santísimo es echado, es sacado fuera.
 Esa persona que fue sacada allí de la Cena de las Bodas 
del Cordero, donde él dice en “la gran cena”, que representa 
eso18… Vean, todos pensaban que era allá: “¿Y cómo…? 
¿Ya llegó allí?”. No, todo eso ocurre aquí, en esta Tierra, en 
esta dimensión, para que cuando se llegue allá, solamente 
allá lleguen los escogidos de Dios; aquí es que se hace esa 
separación, esa segregación.
 Y volvemos y decimos: ¿O qué usted pensaba?, que ¿cómo 
era la separación?
 Recuerden que la media hora de silencio, nadie sabía lo 
que contenía esa media hora de silencio, nadie sabía lo que 
contenían los Truenos; solamente los escogidos de Dios sabían.
 Y ponle: ¡todos ellos también!, sabían que en los Truenos 
estaba la Fe de Rapto. Pero los únicos que entenderían, cuando 
los Truenos estuvieran siendo hablados, que eso era la Fe de 
Rapto, son los escogidos. Los demás, cuando los Truenos 
empezaron a hablar: “No, eso no es”. Ahí se separaron, ahí 
empieza la separación.
 Pero para los escogidos: tenían la promesa que iba a haber 
unos Truenos y una Fe de Rapto cuando ese Ángel Fuerte 
descendió y entregó ese Título, y que iba a clamar y siete 
truenos iban a emitir sus voces; ellos sí, cuando lo escucharon…; 
habían creído la promesa, pero cuando escucharon ya siendo 
materializada esa promesa: “¡Esto era! ¡Esto exactamente era 
lo que yo necesitaba!”. Y se agarran de esa promesa, y van a 
obtener su transformación y rapto.
 Los demás, cuando se abrió eso, se abre ese misterio: “No, 

18  [San Mateo 22:11-13] [Estudio “El Vestido de Boda = La Palabra”, 
2022/dic/21 (miércoles), págs. 14-18 (f), págs. 146-150 (T3): 1975-04-07 
“El rapto espiritual” / 60-1231 “Apocalipsis, capítulo cuatro #1”, párrs. 
100-103]
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eso no puede ser”.
 Porque tiene que ser así, tiene que haber un grupo que cree 
y tiene que haber un grupo que no cree; y también tiene que 
haber un grupo que, luego, al final…, porque dice que antes de 
la gran tribulación ellos van a reconocerlo19.
 O sea que antes de pasar por la gran tribulación llegará un 
momento en que ellos se darán cuenta; y como son conocedores 
del Mensaje, pues ahí en la gran tribulación van a hacer una 
labor, pero tienen que dar su vida; y ahí será contado para bien 
esa labor.
 O sea que, aunque pasen por la tribulación, obtienen vida 
eterna; pero antes tienen que reconocerlo. Y como conocen del 
Mensaje, pues por eso serán de gran ayuda para ese mundo 
denominacional ya estando dentro en la tribulación. O sea que 
también Dios tiene preparado esa parte de personas que van a 
estar llevando a cabo una labor en la gran tribulación.
 Y lo mejor es que, si se dan cuenta que rechazaron y le 
dieron la espalda a la Columna de Fuego en este tiempo final, 
si se dieron cuenta de eso (y que se den cuenta a tiempo): se 
pongan brazo a brazo, y sean ellos mismos honestos con ellos 
mismos: “Mira, yo fallé”. Y si no ha cruzado la línea y todavía 
hay misericordia: “Señor, ¡ayúdame!”. ¿Ve?
 Pero tú no los escuchas a ellos hablando así, más bien lo 
voltean todo. Y Dios dando oportunidad de arrepentimiento y 
de misericordia, y ellos rechazaron; lo que dice ahí en la página 
369 de Los Sellos: [WMB] “Habían estado en cultos como este 
(¿Ve que son gente de adentro?), pero despreciaron (¿qué?) la 

19  [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
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misericordia de Dios por última vez”20.
 Y se les habla de la misericordia, se les habla cómo 
obtenerla; y lo que hacen es rechazarla. Porque aquí es esto 
individual.
 —“No, porque aquel dice eso, o el otro líder dice esto, o el 
otro líder…”.
 Cada individuo es responsable por su alma, cada individuo 
se va a parar solito.
 —“No, que déjame traer a alguien para que testifique por 
mí”.
 No. Es tu testimonio: ¿Qué tú hiciste frente al Verbo, la 
Palabra?
 Así que todo lo que Dios nos está dando en este tiempo final 
en favor de los escogidos, por medio de la Palabra que está 
siendo hablada, es para que esa fe suba a un nivel que no la 
había en las edades, que es la Fe de Rapto.
 Así que seguiremos escuchando esa Palabra, seguiremos 
agarrados de Ella, seguiremos agarrados de las promesas 
que Él dijo que estarían siendo realizadas en una Gran Carpa 
Catedral.
 ¡Y qué bienaventurados somos que desde el principio 
estamos recibiendo esa bendición! ¡Qué bienaventurados 
aquellos que han visto, han creído y han visto las promesas 
siendo cumplidas! ¡Más bienaventurados somos (otra 
bienaventuranza): que no tenemos que esperar a llegar a que 
esas señales físicas estén realizadas para creer!
 O sea que tenemos una bendición tan grande: de que hemos 
visto ese Séptimo Sello desde el principio, siendo manifestado, 
siendo mostrado.
 Lo cual, cuando se paró el hermano Branham habló de 

20  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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cierta forma, cuando se paró el hermano William habló de cierta 
forma; lo que leímos antier: [WSS] “Cada profeta tenía, en la 
posición donde estaba, tenía que pararse y hablar como si fuera 
él”21.
 Pero vean, cuando Dios cumple plenamente esa promesa, 
y escogidos de Dios lo ven desde el principio, eso es una 
bienaventuranza grande. Y ya cuando venga la vindicación: 
“Gracias, Señor, que yo te había visto antes. Yo sabía que eras 
Tú. Yo sabía que era el Yo soY en medio del pueblo”.
 Pero otros, pues, como Tomás: ahí van a creer; y ahí van a 
venir a tocar la Puerta: “Ábrenos. Pero dame de eso mismo”. Y 
empezarán con excusas:
 —“Pero yo hice esto también, yo hice esto. Mira mi 
currículum. Yo hice esto…”.
 —“Apartaos de Mí, obradores de maldad”.
 Serán echados a la tribulación, para lo cual también van a 
tener una labor; pero se van a dar cuenta en esta Tierra, en estos 
cuerpos, que era la Columna de Fuego en medio de la Iglesia 
trayendo las bendiciones y juicio; porque el juicio comienza por 
la Casa.
 Así que…, bienaventurados somos porque hemos visto 
desde el principio. Y eso es una bendición tan grande que nadie 
le arrancará esa bendición. Porque ¿de qué le vale que haya 

21 [Estudio “Libres por medio del Espíritu de Dios”, 2023/dic/02 
(sábado)]: 1977-09-04 “Tiempo de redención”: [WSS] Pero cuando él 
estaba recibiendo la revelación y trayendo la revelación, él fue situado en 
una posición en la cual él veía todo eso cumpliéndose, él veía todo eso en 
pleno cumplimiento; y entonces siendo profeta, él tenía que hablar como 
si en los días en que él estaba viviendo fuera ese tiempo.
 Pero él dice después: “Todo eso está en el futuro”. Por lo tanto, 
entonces encontramos que el Cordero convirtiéndose en el León de la 
tribu de Judá, eso estaba en el futuro. ¿Ve? Pero siendo profeta tenía que 
hablar de esa manera.

Libertados por el Espíritu Santo266

cierta forma, cuando se paró el hermano William habló de cierta 
forma; lo que leímos antier: [WSS] “Cada profeta tenía, en la 
posición donde estaba, tenía que pararse y hablar como si fuera 
él”21.
 Pero vean, cuando Dios cumple plenamente esa promesa, 
y escogidos de Dios lo ven desde el principio, eso es una 
bienaventuranza grande. Y ya cuando venga la vindicación: 
“Gracias, Señor, que yo te había visto antes. Yo sabía que eras 
Tú. Yo sabía que era el Yo soY en medio del pueblo”.
 Pero otros, pues, como Tomás: ahí van a creer; y ahí van a 
venir a tocar la Puerta: “Ábrenos. Pero dame de eso mismo”. Y 
empezarán con excusas:
 —“Pero yo hice esto también, yo hice esto. Mira mi 
currículum. Yo hice esto…”.
 —“Apartaos de Mí, obradores de maldad”.
 Serán echados a la tribulación, para lo cual también van a 
tener una labor; pero se van a dar cuenta en esta Tierra, en estos 
cuerpos, que era la Columna de Fuego en medio de la Iglesia 
trayendo las bendiciones y juicio; porque el juicio comienza por 
la Casa.
 Así que…, bienaventurados somos porque hemos visto 
desde el principio. Y eso es una bendición tan grande que nadie 
le arrancará esa bendición. Porque ¿de qué le vale que haya 

21 [Estudio “Libres por medio del Espíritu de Dios”, 2023/dic/02 
(sábado)]: 1977-09-04 “Tiempo de redención”: [WSS] Pero cuando él 
estaba recibiendo la revelación y trayendo la revelación, él fue situado en 
una posición en la cual él veía todo eso cumpliéndose, él veía todo eso en 
pleno cumplimiento; y entonces siendo profeta, él tenía que hablar como 
si en los días en que él estaba viviendo fuera ese tiempo.
 Pero él dice después: “Todo eso está en el futuro”. Por lo tanto, 
entonces encontramos que el Cordero convirtiéndose en el León de la 
tribu de Judá, eso estaba en el futuro. ¿Ve? Pero siendo profeta tenía que 
hablar de esa manera.



Libertados por el Espíritu Santo 267

estado tanto tiempo y no ver luego el cumplimiento de esas 
promesas?
 Miren a Judas, un hombre que hizo todo lo que hizo; o 
importante: el hermano Branham decía que [WMB] “tenía el 
ministerio de Pablo”22, y todas las cosas que hizo; y terminó 
entregando al Señor.
 Y miren cómo toman los mensajes del 85, 86 o 74, y cómo 
lo ponen… A veces me mandan algo, y yo: “Vean, no se pongan 
a prestar atención a eso”.
 Más bien, ahora lo que ven es, cada vez que le mandan 
extractos y todo: “¡Mire cómo esto se está cumpliendo hoy!”, 
y entonces le…: “¡Yo no había visto eso!”. Pues dale gracias a 
Dios que le mandó ese extracto.
 Cómo es que ahora se está cumpliendo eso, y no están 
viendo que esa misma Palabra los está señalando a ellos. Y eso 
es triste: uno ver una persona ciega, que tropieza con la misma 
Palabra; esa misma Palabra los hace tropezar. Pero tiene que 
ser así.
 No nos ponemos a debatir ni tampoco nos ponemos a 
discutir con nadie. Y eso siempre yo lo he dicho: Si empiezan a 
atacar por algo que se habló, déjelo quietecito. Ahí es que uno 
ve lo que hay, y la Palabra es la que se encarga.
 Deje que sea el Espíritu Santo el que lo haga. No se ponga 

22 1993-10-07 “El nacimiento de una dispensación”: [WSS] Eso 
también le pasó a Judas Iscariote: tenía de parte de Dios un ministerio 
grande; pero no hizo lo que tenía que hacer correctamente; no hizo lo 
correcto con ese ministerio, sino que vendió a su Maestro.
 Pero era un ministerio tan grande y poderoso que muchos discípulos 
quizá desearon tener un ministerio tan grande. Judas Iscariote perdió ese 
ministerio, y le fue dado al apóstol San Pablo, al cual escogió Dios.
 Miren ustedes todo lo que hizo San Pablo; todo eso lo podía hacer 
Judas Iscariote con ese ministerio. Pero más bien tenía su corazón puesto 
en el dinero, y siempre estaba mirando al Señor Jesucristo para criticarlo.
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usted a hacerlo. Porque es el Espíritu Santo el que está obrando 
y está hablando lo que tiene que hablar, para producir lo que 
tiene que producir.
 En los escogidos va a producir la Fe de Rapto, y en los 
demás produce otra cosa, lo que ya ustedes están viendo. Así 
que todo tiene un cumplimiento y todo tiene un tiempo.
 Y esa parte, cuando él hablaba de que esos días iban a 
regresar, no esperen que eso ocurriría ya en los 30 o 40 días, 
o cuando ellos regresen; eso es antes. Lo cual está ocurriendo, 
en la manera que nadie se imaginaba.
 Él incluso me recordó una parte donde… me dice: [WSS] “Yo 
lo dije en el setenta y pico cuando yo vi; y yo dije: ‘Yo predicaré 
esto, aunque me quedare solo’”; me dice: [WSS] “Tú vas a sentir 
algo así”.
 Y ahora es que uno está viendo todo eso. Pero no estoy 
solo: más bien estoy con los escogidos de Dios, que están 
siendo preparados para recibir su adopción, su transformación; 
porque para eso es que Él ha venido: para buscar a Su Novia.
 Dondequiera que esté la Palabra está velada, no importa 
dónde esté.
 Así podía decir Pablo, Ireneo, Martín, porque era el Espíritu 
Santo hablando: “Dondequiera que yo esté”, ahí está hablando 
el Espíritu Santo. No tiene que salir una luz y mostrarle a la 
persona: “Mira, Yo te dije que…”. Siempre es por boca humana 
que habla Dios.
 Y a ese profeta, pues ya en la forma que Dios se presenta a 
él; ya sea en el pensamiento, ya sea en una Luz, ya sea…, mira, 
¡en una zarza!, le apareció allí hablando a Moisés23.
 Todo tiene un canal; pero a los seres humanos… Por eso 
ellos decían: “No nos hable Dios así, mejor que sea Moisés el 

23  Éxodo 3:1-6
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que nos hable”24. ¿Ve? Para los humanos siempre es una boca, 
Dios habla a través de ese instrumento.
 Así que, bueno, hoy lunes 4 de diciembre, en esta pequeña 
plática así, que tenemos acá con los trabajadores; y estamos 
más bien viendo cómo todo se va cumpliendo en medio del 
pueblo; de lo cual nadie se esperaba ni se imaginaba cómo iban 
a ser las cosas dentro de la media hora de silencio.
 En la página 80 él dice que cuando ese Ángel apareció 
y comenzó la media hora de silencio, dice: [WMB] “Entonces 
veremos lo que acontece dentro de la media hora de silencio”25. 
O sea que hay cosas que acontecen ahí; pero era un secreto, 
no se sabía nada, no estaba escrito.
 Y cuando se da a conocer y está siendo cumplida la media 
hora de silencio: “Ah, eso no puede ser. No, así no puede ser. 
Este necesita ayuda psiquiátrica. Este está mal de la mente, 
este tiene esto y lo otro”. Porque eso mismo le dijeron a Jesús, 
¡exactamente!
 Yo veo eso y más bien me vindica más. Y uno ve todo eso, 
como dice allí: Si hay algo falso, eso vindica lo verdadero; porque 
exactamente así tenía que pasar; tenía que haber personas que 
hablaran y se expresaran como se expresaron allá de Jesús.
 Ahora dicen: “No, yo no hubiese hecho eso, nada, de Jesús”. 
Deja que sigamos adelante y luego se te muestre la historia y 
se te vea: “Mira, si lo hiciste con el cumplimiento de Mi Venida; 
exactamente hubieses hecho lo mismo en el tiempo de Jesús”.
 Lo que pasa es que ahora tropiezan con el velo de carne; 
ahí es donde está el meollo (como se le dice acá), ahí es donde 
está la ficha del tranque. Siempre tropiezan con el velo de carne. 
Y como no les gusta lo que se dice, porque están en contra, 
pues ahí es que entonces vienen a combatir.

24  Éxodo 20:18-19, Deuteronomio 18:15-18
25  Los Sellos, pág. 80, párr. 102
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 Pero sabemos que todo eso tenía que pasar dentro del 
mismo pueblo: Dios levanta de entre uno de sus hermanos para 
cumplir Sus promesas, y de entre sus hermanos hay un grupo 
de escogidos; pues de ahí mismo también el diablo coge gente 
y los inspira para atacar. Lo cual, pedimos que sean quitados 
esos espíritus de esas personas, y que logren llegar a… que no 
pasen la línea, no crucen la línea, y obtengan vida eterna.
 Pero ya está claro que el que no sigue la dirección de la 
Columna de Fuego, el Pilar de Fuego, en una Gran Carpa 
Catedral (deben de tenerlo bastante claro ellos): NO harán el 
rapto, no lo harán; porque ya eso fue hablado: que el que no 
escuche la Fe de Rapto no puede ser raptado. Eso es sencillo.
 Y ya se están identificando esas personas que no harán el 
rapto.
 Y eso, como yo decía ayer, se habla para que después no 
digan: “A mí no me lo dijeron”. Les estoy diciendo dónde está 
el Espíritu Santo, les estoy diciendo dónde está la Columna 
de Fuego, les estoy diciendo quién es el instrumento, quién 
es el pueblo, quiénes están escuchando. Les estoy diciendo el 
Mensaje que está siendo dado a conocer, para que después no 
digan: “A mí no me dijeron nada”.
 Se está hablando claro, se está hablando con la verdad; y 
esa verdad es la que nos ha hecho libres26, libres por la verdad.
 Así que, que Dios les bendiga, les guarde.
 Y adelante siguiendo a ese Líder que nos ha hecho libres, y 
nos libertará pronto de este cuerpo corruptible y temporal; nos 
libertará de esta carne corruptible, y nos dará el cuerpo eterno y 
glorificado; y ahí estaremos libres de la muerte.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y el tema, podemos colocarle a esta plática de esta ocasión, 

26  San Juan 8:32
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la cual hemos tenido acá en los terrenos de La Gran Carpa 
Catedral, podemos colocarle: “LIBRES POR EL ESPÍRITU 
SANTO”, que fue el tema que tuvimos en estos días27, podemos 
ponerlo por ahí: “LIBERTADOS POR EL ESPÍRITU”; porque 
eso es lo que nos ha hecho a nosotros esta Palabra en este 
tiempo final, lo que ha hecho los Truenos.
 Así que por ahí ya luego entonces lo colocamos como vaya 
a quedar, pero por ahí por esa línea podemos colocarle a esta 
plática de hoy lunes, 4 de diciembre, de este año 2023.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LIBERTADOS POR EL ESPÍRITU SANTO”�

27 [Estudio “Libres por medio del Espíritu de Dios”, 2023/dic/02 
(sábado)]
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